SUMÁRIO

EXECUTIVO	2
DECRETOS FINANCEIROS	2
SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ	3
CONSELHO MUNICIPAL DE TRIBUTOS - CMT	5
SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE	6
SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED	6
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	6
SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E COMBATE À POBREZA - SEMPRE CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SALVADOR - CMASS	7
SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO - SEDUR	8
SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB	12
JUNTA ADMINISTRATIVA DE RECURSOS DE INFRAÇÕES - JARI	12
SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP	48
GUARDA CIVIL MUNICIPAL - GCM	48
SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS - SEINFRA	49
SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR - SUCOP	49
LICITAÇÕES	49
SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE	49
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	49
SECRETARIA MUNICIPAL DA REPARAÇÃO - SEMUR	51
SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS - SEINFRA	51
SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR - SUCOP	51
CONTRATOS	52
CASA CIVIL - CC	52
SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE	52
SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED	54
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	57
SECRETARIA MUNICIPAL DE POLÍTICAS PARA MULHERES, INFÂNCIA E JUVENTUDE - SPMJ FUNDAÇÃO CIDADE MÃE - FCM	5 7 57
SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO - SEDUR	58
SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP	58
EMPRESA DE LIMPEZA URBANA DO SALVADOR - LIMPURB	58
SECRETARIA MUNICIPAL DE MANUTENÇÃO DA CIDADE - SEMAN	58
COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO DO SALVADOR - DESAL	59
SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS - SEINFRA	59
SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR - SUCOP	59
CONVÊNIOS	59
SECRETARIA MUNICIPAL DO TRABALHO, ESPORTES E LAZER - SEMTEL	59
EDITAIS	60
PROCURADORIA GERAL DO MUNICÍPIO - PGMS	60
SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ	85
SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE	87
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS	88
SECRETARIA MUNICIPAL DA SAUDE - SMS SECRETARIA MUNICIPAL DE POLÍTICAS PARA MULHERES, INFÂNCIA E JUVENTUDE - SPMJ	89
SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP	89
DIVERSOS - PUBLICAÇÃO FEITA NOS TERMOS DA LEI Nº 3.675/86	89



EXECUTIVO

DECRETOS FINANCEIROS

DECRETO Nº 31.373 de 20 de agosto de 2019

Altera o Quadro de Detalhamento da Despesa, da unidade orçamentária, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso V da Lei Orgânica do Município e em conformidade com o § único do artigo 32 da Lei nº 9.378, de 23 de julho de 2018, Decreto nº 25.785, de 06 de janeiro de 2015

DECRETA:

Art. 1º Fica alterado o Quadro de Detalhamento da Despesa de 2019, da unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orçamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orcamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 20 de agosto de 2019.

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO Nº 31.373/2019

	TOTAL GERAL				1.100.000,00	1.100.000,00
	SUB-TOTAL				1.100.000,00	1.100.000,00
	12.368.000	1.247100	3.3.90.39	0.1.00		1.100.000,00
441010-FME	12.368.000	1.247100	3.3.90.39	0.1.01	1.100.000,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJE ATIVID		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
					Valo	ores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SALVADOR		ALTER/	A QUADRO DE DET	TALHAMENTO I	DA DESPESA	PAG: 01

DECRETO Nº 31.374 de 20 de agosto de 2019

Abre ao Orçamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo Decreto nº 25.785, de 06 de janeiro de 2015, Ato Legislativo 077, de 09 de janeiro de 2019 e Lei Orçamentária Anual nº 9.435, de 28 de dezembro de 2018, em seu art. 6º, inciso III.

DECRETA:

Art. 1º Fica aberto ao Orcamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar no valor de R\$1.872,00 (hum mil oitocentos e setenta e dois reais) na unidade orçamentária indicada no anexo integrante a este Decreto.

Art. 2º A Unidade Orcamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 20 de agosto de 2019.

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO Nº 31.374/2019

TOTAL GERAL				1.872,00	1.872,00	
				1.872,00	1.872,00	
	01.031.0018	.250101	3.3.90.30	0.1.00		1.872,00
200002-CMS	01.031.0018.250101		4.4.90.52	0.1.00	1.872,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJE ATIVIDA		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
					Val	ores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SALVADOR			CRÉDITO ADICION	NAL SUPLEMEN	ITAR	PAG: 01

DECRETO N° 31.375 de 20 de agosto de 2019

Abre ao Orçamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, na forma que indica e dá outras providências.

O PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, CAPITAL DO ESTADO DA BAHIA, no uso de suas atribuições, com fundamento no artigo 52, inciso XXVII da Lei Orgânica do Município e devidamente autorizado pelo art. 19 do Decreto nº 25.785, de 06 de janeiro de 2015, Decreto nº 30.751, de 11 de janeiro de 2019 e Lei Orçamentária Anual nº 9.435, de 28 de dezembro de 2018 em seu art. 6°, inciso III.

DECRETA:

Art. 1º Fica aberto ao Orcamento Fiscal, o Crédito Adicional Suplementar, no valor de R\$ 19.600,00 (dezenove mil e seiscentos reais) na unidade orçamentária indicada no anexo integrante

Art. 2º A Unidade Orcamentária abrangida por este Decreto e a Diretoria Geral de Orçamento deverão proceder aos registros resultantes do presente ato.

Art. 3° Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 20 de agosto de 2019.

ANTONIO CARLOS PEIXOTO DE MAGALHÃES NETO

Prefeito

KAIO VINICIUS MORAES LEAL

Chefe de Gabinete do Prefeito

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Chefe da Casa Civil

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário Municipal de Gestão

PAULO GANEM SOUTO

Secretário Municipal da Fazenda

ANEXO AO DECRETO Nº 31.375/2019

	TOTAL GERAL				19.600,00	19.600,00
	SUB-TOTAL				19.600,00	19.600,00
	14.422.000	4.215800	4.4.90.52	0.1.00		4.600,00
	14.122.001	6.250107	4.4.90.52	0.1.00		15.000,00
	14.422.000	4.215800	3.3.90.32	0.1.00	4.600,00	
	14.122.001	6.250107	3.3.90.39	0.1.00	14.000,00	
340002-SEMUR	14.122.001	6.250107	3.3.90.14	0.1.00	1.000,00	
ÓRGÃO / UNIDADE	PROJE ATIVIE		ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	SUPLEMENTAÇÃO	ANULAÇÃO
					Val	ores em R\$ 1,00
PREFEITURA MUN. DE SALVADOR			CRÉDITO ADICIOI	NAL SUPLEME	NTAR	PAG: 0



SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ

DESPACHOS FINAIS DA COORDENADORIA ADMINISTRATIVA DA SEFAZ DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA - DECRETO N° 7047/84

LICENÇA PRÊMIO - DEFERIDA				
N° PROC.	INTERESSADO	QUINQUÊNIO		
45028/2011	GLEIDE ALVES PIRES	5°		
38400/2016	GLEIDE ALVES PIRES	6°		
46699/2014	GRACE MONTEIRO BRAGA	2°		
13235/2011	GUACIRA LEDA SILVA SANTOS	3°		
47668/2013	GUACIRA LEDA SILVA SANTOS	4°		
62904/2018	GUACIRA LEDA SILVA SANTOS	5°		
76886/2008	GUILHERME ALONSO MENDES DE SOUZA	3°		
56060/2013	GUILHERME ALONSO MENDES DE SOUZA	4°		
33432/2018	GUILHERME ALONSO MENDES DE SOUZA	5°		
363/2009	HEGIL TÉRCIO ALMEIDA DA SILVA	3°		
2892/1997	JOSÉ LÚCIO CARDOSO DE OLIVEIRA FILHO	1°		

Salvador, 20 de agosto de 2019.

JANETE GOMES LIMA

Coordenadora Administrativa/SEFAZ

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão da Primeira Instância, na forma da Ementa que segue copiada:

CONTRIBUINTE	MARIA CARMELITA DE OLIVEIRA SANTOS
REQUERENTE	A MESMA
INSCRIÇÃO IMOBILIARIA	658.096-3
CPF DA CONTRIBUINTE	217.881.705-04
PROCESSO N°.	8.883/2017
NL - NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2017
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR (A):	SEBASTIÃO LUIZ ANDRADE COSTA
EMENTA	IPTU/TRSD 2017 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO. FALTA DE PROVAS SUFICIENTES QUE JUSTIFIQUE O PEDIDO DA REQUERENTE. IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO. MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL CALCULADO PARA O LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2017, IGUAL A R\$ 179.069.88, EM ACOLHIMENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD/SEFAZ, BEM COMO VALOR VENAL AVALIADO DE ACORDO COM A NOVA PGV - PLANTA GENÉRICA DE VALORES DO MUNICÍPIO DE SALVADOR. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS ARTIGOS 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI N°. 7.186/2006 - CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
CONTRIBUINTE	MARIAH DE MEIRELLES FONSECA
REQUERENTE	A MESMA
INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA	274.145-8
CPF DO CONTRIBUINTE	125.829.725-68
PROCESSO N°.	9.287/2017
NL - NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2017
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR	SEBASTIÃO LUIZ ANDRADE COSTA
EMENTA	IPTU/TRSD 2017 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO DO EXERCÍCIO DE 2017. IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO. MOTIVO: ÁREA DE TERRENO NÃO INSERIDO EM APA - ÁREA DE PRESERVAÇÃO AMBIENTAL. MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL REFERENTE AO LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2017, NO VALOR DE R\$ 1.642.889,44, EM ACOLHIMENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD/SEFAZ, LEVANDO EM CONSIDERAÇÃO QUE SE TRATA DE IMÓVEL NÃO INSERIDO EM APA - ÁREA DE PRESERVAÇÃO AMBIENTAL, BEM COMO, LEVANDO EM CONTA O RESULTADO DO PROCESSO DE IMPUGNAÇÃO DO EXERCÍCIO DE 2016 (PROC.12.734/2016), QUE ESTÁ SENDO REPLICADO PARA ESTE EXERCÍCIO DE 2017. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS ARTIGOS N°S. 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI N°. 7.186/2006 / CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

Salvador, 20 de agosto de 2019.

MARCOS PEREIRA BASTOS Chefe do Setor de Julgamento

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão da Primeira Instância, na forma da Ementa que segue copiada:

CONTRIBUINTE	EDGAR BARBOSA RIGAUD
REQUERENTE	0 MESM0
INSCRIÇÃO IMOBILIARIA	025.537-8
CPF DO CONTRIBUINTE	155.987.055-91
PROCESSO N°.	8.918/2018
NL - NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR (A):	SEBASTIÃO LUIZ ANDRADE COSTA
EMENTA	IPTU/TRSD 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO. REVISÃO DO VALOR VENAL. FALTA DE PROVAS SUFICIENTES QUE JUSTIFIQUE O PEDIDO DA REQUERENTE. IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO. MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL CALCULADO PARA O LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2018, IGUAL A R\$ 213.506,72, EM ACOLHIMENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD/SEFAZ. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS ARTIGOS 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI N°. 7.186/2006 - CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

CONTRIBUINTE	JOAO LAURINDO VERSOZA JUNIOR
REQUERENTE	0 MESM0
INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA	588.491-8
CPF DO CONTRIBUINTE	510.625.859-68
PROCESSO N°.	9.494/2018
NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR	SEBASTIÃO LUIZ ANDRADE COSTA
EMENTA	IPTU/TRSD 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO DE 2018. REVISÃO DO VALOR VENAL. IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO. MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL REFERENTE AO LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2018, NO VALOR DE R\$ 1.145.617,02, EM ACOLHIMENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD/SEFAZ, VEZ QUE O CONTRIBUINTE APRESENTOU LAUDO DE AVALIAÇÃO QUE APESAR DE ATENDER AS NORMAS EXIGIDAS PELA NBR 14653, NO BANCO DE DADOS DAS AMOSTRAS UTILIZADAS, TERREMOS COM METRAGENS SEMELHANTES, COM VALORES ENTRE 1.100.000,00 A 1.390.000.00, ESTANDO, PORTANTO, DE ACORDO COM O VALOR DE MERCADO. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS ARTIGOS N°S. 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI N°. 7.186/2006 / CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

Salvador, 20 de agosto de 2019.

MARCOS PEREIRA BASTOS

Chefe do Setor de Julgamento

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão da Primeira Instância, na forma da Ementa que segue copiada:

CONTRIBUINTE	DARKSON DE MEIRELLES FONSECA
REPRESENTANTE LEGAL	MARCELO NEESER NOGUEIRA REIS (OAB/BA Nº. 9.398) E OUTROS
INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA	273.907-0
CPF DO CONTRIBUINTE	090.416.215-04
PROCESSO N°.	9.325/2018
NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR:	SEBASTIÃO LUIZ ANDRADE COSTA
EMENTA	IPTU/TRSD 2018. IMPUGNAÇÃO AO LIMITE DE AUMENTO DO IPTU CONSTANTE DA NL 2018. RECÁLCULO DO IPTU 2018 RESPEITANDO OLIMITE DA TRAVA. RECURSO ORDINÁRIO CONHECIDO E ADMITIDO. NULIDADE DA DECISÃO RECORRIDA. IMPROCEDENCIA DA IMPUGNAÇÃO. MANUTENÇÃO DO VALOR ORIGINAL DO IPTU 2018, IGUAL A R\$ 3.528,79, EM CONFORMIDADE COM O PARECER TÉCNICO E PLANILHA DE CÁLCULO DO SELAN/SEFAZ (FOLHAS 44 E 45) E NL IPTU/TRSD 2018, VIDE FOLHAS 74 DOS AUTOS. TUDO EM CONFORMIDADE COM O AMPARO LEGAL PREVISTO NA LEI N°. 7.186/2006 (CTRMS) E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

CONTRIBUINTE	GUIOMAR TRINDADE PISTOLATO		
REQUERENTE	DANILO SÉRGIO PISTOLATO		
REPRESENTANTE LEGAL	LAURO AUGUSTO PASSOS NOVIS FILHO (OAB/BA Nº. 20.800) E OUTROS		



INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA	395.919-8
CPF DO CONTRIBUINTE	412.034.705-25
PROCESSO N°.	11.954/2016
NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2016
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR:	SEBASTIÃO LUIZ ANDRADE COSTA
EMENTA	IPTU/TRSD 2016.IMPUGNAÇÃO AO LIMITE DE AUMENTO DO IPTU CONSTANTE DA NL 2016.RECÁLCULO DO IPTU 2016 RESPEITANDO OLIMITE DA TRAVA. RECURSO ORDINÁRIO CONHECIDO E ADMITIDO. NULIDADE DA DECISÃO RECORDIDA. IMPROCEDENCIADAIMPUGNAÇÃO.MANUTENÇÃO DO VALOR ORIGINAL DO IPTU 2018, IGUAL A R\$ 2.532,93, EM CONFORMIDADE COM O PARECER TÉCNICO E PLANILHA DE CÁLCULO DO SELAN/SEFAZ (FOLHAS 75, 84 E 91), PARECER DO SEMAP/CCD, FOLHA 83, BAUI SIMPLIFICADO FOLHA 82, NOTA TÉCNICA SEFAZ/CTJ № 38/2018 (FLS. 85/90) E NL IPTU/TRSD 2016, VIDE FOLHAS 123 DOS AUTOS. TUDO EM CONFORMIDADE COM OAMPARO LEGAL PREVISTO NA LEI № 7.7.186/2006 (CTRMS) E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

Salvador, 20 de agosto de 2019.

MARCOS PEREIRA BASTOS

Chefe do Setor de Julgamento

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão da Primeira Instância, na forma da Ementa que segue copiada:

CONTRIBUINTE	PAULO ORMINDO DAVID DE AZEVEDO
REQUERENTE	0 MESM0
INSCRIÇÃO IMOBILIARIA	515.177-5
CPF DO CONTRIBUINTE	035.649.165-04
PROCESSO N°.	9.473/2018
NL - NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR (A):	SEBASTIÃO LUIZ ANDRADE COSTA
EMENTA	IPTU/TRSD 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2018. IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO. MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL CALCULADO PARA O LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2018, IGUAL A RS 141.367,96, EM ACOLHIMENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD/SEFAZ, LEVANDO EM CONSIDERAÇÃO QUE O VALOR VENAL LANÇADO PELA SEFAZ/PMS ESTÁ EM CONFORMIDADE COM OS ATRIBUTOS E REFERÊNCIAS DO VALOR UNITÁRIO PADRÃO - VUP, CONSTANTE DA PGV - PLANTA GENÉRICA DE VALORES DO MUNICÍPIO DE SALVADOR. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS ARTIGOS 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI Nº. 7.186/2006 - CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

CONTRIBUNTE	AGNALDO DA CONCEIÇÃO CAMPOS
REQUERENTE	AGNALDO DA CONCEIÇÃO CAMPOS
INSCRIÇÃO IMOBILIARIA	517370-1
CPF DO CONTRIBUINTE	116.125.505-25
PROCESSO N°.	6689/2018
NL - NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR (A):	LIVIA MARIA MARQUES SAMPAIO
EMENTA	IPTU/TRSD 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO, DESTITUÍDA DE DOCUMENTOS E PROVAS PARA ATENDER A SOLICITAÇÃO DO REQUERENTE - IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO - MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL CALCULADO PARA O LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2018 IGUAL A R\$ 1.168.841,33 EM ACOLHIMENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS ARTIGOS 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI Nº. 7.186/2006 - CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

Salvador, 20 de agosto de 2019

MARCOS PEREIRA BASTOS

Chefe do Setor de Julgamento

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão da Primeira Instância, na forma da Ementa que segue copiada:

CONTRIBUINTE	MARIAH MEIRELLES DE FONSECA
REQUERENTE	A MESMA
INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA	274.447-3

CPF DA CONTRIBUINTE	125.829.725-68
PROCESSO N°.	9.621/2017
NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2017
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR	SEBASTIÃO LUIZ ANDRADE COSTA
EMENTA	IPTU/TRSD 2017 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2017 - REVISÃO DO VALOR VENAL. IMPUGNAÇÃO DESTITUÍDA DE PROVAS E/OU DOCUMENTOS NECESSÁRIOS À APRECIAÇÃO DO MÉRITO. IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO. MOTIVOS: (1) FALTA DE LAUDO DE AVALIAÇÃO E (2) IMÓVEL NÃO INSERIDO EM APA - ÁREA DE PRESERVAÇÃO AMBIENTAL. MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL REFERENTE AO LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2017, NO VALOR DE R\$ 866.339,04, EM ACOLHIMENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD/SEFAZ LEVANDO EM CONSIDERAÇÃO O RESULTADO DO PROCESSO DE IMPUGNAÇÃO DO EXERCÍCIO DE 2016 (PROC. 12.748/2016), RESULTADO ESTE QUE ESTÁ SENDO REPLICADO PARA ESTE EXERCÍCIO DE 2017. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS NOS ARTIGOS N°S. 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI N°. 7.186/2006 / CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

CONTRIBUINTE	DEIL DILSON EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA
REQUERENTE	MARIAH DE MEIRELLES FONECA
INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA	274.289-6
CNPJ DA CONTRIBUINTE	13927.629/0001-23
PROCESSO N°.	9.952/2017
NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2017
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR	SEBASTIÃO LUIZ ANDRADE COSTA
EMENTA	IPTU/TRSD 2017 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2017 - REVISÃO DO VALOR VENAL. IMPUGNAÇÃO DESTITUÍDA DE PROVAS E/OU DOCUMENTOS NECESSÁRIOS À APRECIAÇÃO DO MÉRITO. IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO. MOTIVOS: (1) FALTA DE LAUDO DE AVALIAÇÃO E (2) IMÓVEL NÃO INSERIDO EM APA - ÁREA DE PRESERVAÇÃO AMBIENTAL. MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL REFERENTE AO LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2017, NO VALOR DE R\$ 825.084,80, EM ACOLHIMENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD/SEFAZ LEVANDO EM CONSIDERAÇÃO O RESULTADO DO PROCESSO DE IMPUGNAÇÃO DO EXERCÍCIO DE 2016 (PROC. 12.770/2016), RESULTADO ESTE QUE ESTÁ SENDO REPLICADO PARA ESTE EXERCÍCIO DE 2017. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS NOS ARTIGOS N°S. 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI N°. 7.186/2006 / CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

Salvador, 20 de agosto de 2019.

MARCOS PEREIRA BASTOS

Chefe do Setor de Julgamento

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão da Primeira Instância, na forma da Ementa que segue copiada:

CONTRIBUINTE	ÓTICA DA GENTE LTDA
R E Q U E R E N T E / REPRESENTANTE	GLEISER SATHLER DE SOUZA PENNA
REPRESENTANTE LEGAL	GABRIELLA DOS SANTOS MACHADO (OAB/BA Nº. 44.082) E OUTROS
INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA	67.289-0
CNPJ DA CONTRIBUINTE	04.393.406/0001-32
PROCESSO N°.	9.731/2018
NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR:	SEBASTIÃO LUIZ ANDRADE COSTA
EMENTA	IPTU/TRSD 2018. IMPUGNAÇÃO AO LIMITE DE AUMENTO DO IPTU CONSTANTE DA NL 2018. RECÁLCULO DO IPTU 2018 RESPEITANDO O LIMITE DA TRAVA. RECURSO ORDINÁRIO CONHECIDO E ADMITIDO. NULLIDADE DA DECISÃO RECORRIDA. IMPROCEDENCIA DA IMPUGNAÇÃO. MANUTENÇÃO DO VALOR ORIGINAL DO IPTU 2018, IGUAL A R\$ 14.320,20, EM CONFORMIDADE COM O PARECER TÉCNICO E PLANILHA DE CÁLCULO DO SELAN/SEFAZ (FOLHAS 67 E 68) E NL IPTU/TRSD 2018, VIDE FOLHAS 101 DOS AUTOS. TUDO EM CONFORMIDADE COM O AMPARO LEGAL PREVISTO NA LEI N°. 7.186/2006 (CTRMS) E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

CONTRIBUINTE	E3 PATRIMONIAL EIRELI - ME
REQUERENTE	JOAO CLARA DA SILVA
INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA	412.226-7
CNPJ DA CONTRIBUINTE	25.258.365/0001-41
PROCESSO N°.	6.301/2018

NL - NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO	IPTU/TRSD 2018
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA
JULGADOR	SEBASTIÃO LUIZ ANDRADE COSTA
EMENTA	IPTU/TRSD 2018 - IMPUGNAÇÃO ELETRÔNICA DA NOTIFICAÇÃO DE LANÇAMENTO 2018. REVISÃO DO VALOR VENAL. IMPUGNAÇÃO INSTRUÍDA COM DOCUMENTOS INCONSISTENTES. IMPROCEDÊNCIA DA IMPUGNAÇÃO. MOTIVO: LAUDO DE AVALIAÇÃO INCONSISTENTE, JÁ QUE NÃO SATISFAZ OS CRITÉRIOS TÉCNICOS E LEGAIS DA NBR 14.653-1. MANUTENÇÃO DO VALOR VENAL ORIGINAL REFERENTE AO LANÇAMENTO DO IPTU/TRSD 2018, NO VALOR DE R\$ 3,988.736.00, EM ACOLHIMENTO AO PARECER TÉCNICO DO SETOR DE MAPAS DE VALORES - SEMAP/CCD/SEFAZ. FUNDAMENTAÇÃO LEGAL PREVISTA NOS ARTIGOS N°S. 65, 66, 69 E 302, INCISO V, TODOS DA LEI N°. 7.186/2006 / CTRMS E ALTERAÇÕES POSTERIORES.

Salvador, 20 de agosto de 2019.

MARCOS PEREIRA BASTOS

Chefe do Setor de Julgamento

COORDENADORIA DE TRIBUTAÇÃO E JULGAMENTO COMUNICADO DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA SETOR DE JULGAMENTO - SEJUL

Em atenção às determinações contidas no artigo 293-B, do CTRMS/Lei 7186.2006 em vigor, ficam intimados os contribuintes da Decisão da Primeira Instância, na forma da Ementa que segue copiada:

CONTRIBUINTE	PEZZOLI COMERCIO DE CALÇADOS E ACESSÓRIOS LTDA - EPP
REPRESENTANTE LEGAL	ALINE DIAS SOUSA ALBUQUERQUE COELHO (OAB/BA N° 23.949)
CGA	324.923/001-68
CNPJ	11.329.761/0001-08
PROCESSO N.	22379/2019
AI /NFL	95.2019
FASE DE JULGAMENTO	PRIMEIRA INSTÂNCIA - SEJUL
JULGADOR (A):	ALBERTO PEREIRA BRAGA
EMENTA	ISS. IMPUGNAÇÃO NÃO OFERECIDA TEMPESTIVAMENTE. REVELIA. ART. (S). 289, §1°, 301-A, I E 297-F, I, DA LEI 7.186/06 COM ALTERAÇÕES POSTERIORES. SEGUIMENTO DENEGADO.

Republicado por ter saído com incorreção.

Salvador, 11 de julho de 2019.

MARCOS PEREIRA BASTOS

Chefe do Setor de Julgamento

DESPACHOS FINAIS DA COORDENADORIA ADMINISTRATIVA DA SEFAZ DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIA - DECRETO N° 7047/84

LICENÇA PRÊMIO - DEFERIDA - CONTAGEM EM DOBRO		
N° PROC.	INTERESSADO	QUINQUÊNIO
4410/1997	JOSÉ LÚCIO CARDOSO DE OLIVEIRA FILHO	1° (180 DIAS)

Salvador, 20 de agosto de 2019.

JANETE GOMES LIMA

Coordenadora Administrativa/SEFAZ

Conselho Municipal de Tributos - CMT

PRIMEIRA CÂMARA JULGADORA

RECURSOS RELATADOS NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 13 DE AGOSTO DE 2019 ÀS 09:00 HS.

PROCESSO ADMINISTRATIVO N 56742.2011
NOTIFICAÇÃO FISCAL DE LANÇAMENTO N . 2126.2011 - ISS
RECORRENTE: SANTO ANTONIO AGÊNCIA DE PUBLICIDADE LTDA
RECORRIDA: FAZENDA PÚBLICA MUNICIPAL
NOTIFICANTE: ERNESTO MADEIRA MELLO NETO
CONSELHEIRO RELATOR: JOSÉ GILBERTO ALFREDI DE MATTOS

EMENTA - ISS - SERVIÇO DE PROPAGANDA E PUBLICIDADE. COMPROVAÇÃO DOS SERVIÇOS DE TERCEIROS NA FORMA DA PORTARIA SEFIN/PGMS N 001/1986 VIGENTE À ÉPOCA DOS FATOS GERADORES. Sob a égide da Portaria n 001/1986 não havia requisito de obrigatoriedade da expressão "aos cuidados da agência" nas notas fiscais de serviços de terceiros (produtoras externas e veículos de divulgação) para validar suas deduções da base de cálculo. Tal requisito foi introduzido pela IN 29/2014, que não alcançam os fatos gerados pretéritos. Comprovadas nos autos as deduções da base de cálculo na forma do Portaria n 001/1986. RECURSO CONHECIDO, PROVIDO. REFORMADA POR UNANIMIDADE A DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA. IMPROCEDÊNCIA DA NFL.

Ficam as partes intimadas para eventual interposição de Recurso de Revisão, conforme dispõe o artigo 311, \S 5° da Lei n° 7.186/2006, com redação dada pela Lei n° 8.421/2013.

Salvador, 13 de agosto de 2019.

WELLINGTON DO CARMO CRUZ Presidente

PRIMEIRA CÂMARA JULGADORA

REPUBLICADO POR TER SAÍDO COM INCORREÇÃO PUBLICADO NO DOM Nº 7.429 DE 14/08/2019.

RECURSOS RELATADOS NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 25 DE JULHO DE 2019 ÀS 09:00 HS.

PROCESSO ADMINISTRATIVO N°. 17762/2017 NFL N° 91.2017 - ISS - PRINCIPAL CGA N . 095.226/001-63 RECORRENTE: INFOSOL SOLUÇÕES DE INFORMÁTICA LTDA RECORRIDA: FAZENDA PÚBLICA MUNICIPAL

ADVOGADO (S): OTONEY REIS DE ALCANTARA - OAB/BA Nº 14.155 E OUTRO CONSELHEIRO DO VOTO DIVERGENTE: WELLINGTON DO CARMO CRUZ

EMENTA - ISS. NULIDADE DE JULGAMENTO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA. EXISTÊNCIA DE VÍCIOS SANÁVEIS CORRIGIDOS PELO ÓRGÃO JULGADOR. INCLUSÃO DE ITEM DA LISTA DE SERVIÇOS. INTELIGÊNCIA DO ARTIGO 286, §1°, DA LEI 7.186/06. OFERECIMENTO DE DUPLO GRAU DE JURISDIÇÃO. 1.Verificada a necessidade de registro na NFL de itens da Lista de Serviços anexa a LC 116/03 e CTRMS. 2.Devolução do prazo ao contribuinte para apresentação da impugnação, em sede de primeira instância ou pagamento do débito fiscal com desconto previsto em lei, em conformidade com o disposto no artigo 286 da lei 7.186/06, introduzido pela lei 8.421/2013. RECURSO CONHECIDO. NULIDADE DA DECISÃO DE PRIMEIRA INSTÂNCIA RECONHECIDA DE OFÍCIO. PREJUDICADO EXAME DE MÉRITO. DECISÃO POR DESEMPATE.

Salvador, 13 de agosto de 2019.

WELLINGTON DO CARMO CRUZ

Presidente

SEGUNDA CÂMARA JULGADORA

RECURSOS RELATADOS NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 13 DE AGOSTO DE 2019 ÀS 09:00 HS.

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 21860/2015 (IPTU)

INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA N.*: 274411-2

RECORRENTE: PORTO SOL PATRIMONIAL EIRELI LTDA

RECORRIDA: FAZENDA PÚBLICA MUNICIPAL

CONSELHEIRO: PAULO CATHARINO GORDILHO FILHO

ADVOGADO: MARCOS MEIRELLES FONSECA - OAB/BA 41.946 E OUTROS

EMENTA - IPTU - PRINCIPAL - REVISÃO DO VALOR VENAL - AUSÊNCIA DE PROVAS PARA ALTERAÇÃO DO VALOR VENAL. IMÓVEL NÃO INSERIDO EM APA. Artigo 312-A, Parágrafo Único, da Lei 7.186/2006 vigente. Não acostando a Recorrente elementos probatórios para a revisão de valor venal, não há razão para alteração do lançamento realizado. Parecer do SEMAP apontando que o imóvel não está inserido no zoneamento de benefício da APA. Recurso Ordinário improvido. Decisão unânime. RECURSO CONHECIDO E IMPROVIDO. DECISÃO UNÂNIME. MANUTENÇÃO DO LANCAMENTO ORIGINAL.

Fica o contribuinte intimado a recolher o valor integral resultante da decisão de julgamento, observando os descontos contidos no artigo 19 da Lei nº 7.186/2006, com redação dada pela Lei nº 8.421/2013, ou interpor recurso de revisão nos termos dos artigos 307 e 310, e ainda o pedido de retificação previsto no artigo 294-D da supracitada lei, quando aplicável.

Ficam as partes intimadas para eventual interposição de Recurso de Revisão, conforme dispõe o artigo 311, \S 5° da Lei n° 7.186/2006, com redação dada pela Lei n° 8.421/2013.

Salvador, 20 de agosto de 2019.

WELLINGTON DO CARMO CRUZ

Presidente

${\bf CONSELHO\;MUNICIPAL\;DE\;TRIBUTOS-CMT}$

REABERTURA DE INSTÂNCIA

CONTRIBUINTE/ RECORRENTE	MARIAH DE MEIRELLES FONSECA
PROCESSO N°	7392/2018
INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA Nº	274.232-2
TRIBUTO	IPTU 2018
RECORRIDA	SEFAZ
EMENTA	REABERTURA DE INSTÂNCIA FICA ANULADO O JULGAMENTIO REALIZADO NA SEGUNDA CÂMARA JULGADORA DO CONSELHO MUNICIPAL DE TRIBUTOS, EM 06 DE JUNHO DE 2019, CUJA DECISÃO FORA PELO IMPROVIMENTO DO RECURSO INTERPOSTO. PORTANTO, DESIGNE-SE A REABERTURA DE INSTÂNCIA E, COM BASE NO ART. 286, §1°, DA LEI 7.186/2006, FICA O CONTRIBUINTE INTIMADO A APRESENTAR MANIFESTAÇÃO NO PRAZO DE 30 (TRINTA) DIAS, SE ASSIM DESEJAR.

REABERTURA DE INSTÂNCIA

CONTRIBUINTE/ RECORRENTE	MARIAH DE MEIRELLES FONSECA
PROCESSO N°	10.317/2017
INSCRIÇÃO IMOBILIÁRIA Nº	274.232-2



TRIBUTO	IPTU 2017
RECORRIDA	SEFAZ
EMENTA	REABERTURA DE INSTÂNCIA FICA ANULADO O JULGAMENTIO REALIZADO NA SEGUNDA CÂMARA JULGADORA DO CONSELHO MUNICIPAL DE TRIBUTOS, EM 06 DE JUNHO DE 2019, CUJA DECISÃO FORA PELO IMPROVIMENTO DO RECURSO INTERPOSTO. PORTANTO, DESIGNE-SE A REABERTURA DE INSTÂNCIA E, COM BASE NO ART. 286, §1°, DA LEI 7.186/2006, FICA O CONTRIBUINTE INTIMADO A APRESENTAR MANIFESTAÇÃO NO PRAZO DE 30 (TRINTA) DIAS, SE ASSIM DESEJAR.

Salvador, 20 de agosto de 2019.

WELLINGTON DO CARMO CRUZ

Presidente do CMT

SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

RETIFICAÇÃO

Nos despachos finais publicado no DOM de 10/05/2019, referente a Averbação de Tempo de Serviço - Deferida da Servidora Claudia Campos Carneiro - Processo SMS 18302/2018:

Onde se lê: ".... 3.820 DIAS"

Leia-se: " 5 490 DIAS "

SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED

PORTARIA Nº 378/2019

Altera a composição da Comissão Setorial Permanente de Licitação de que trata a Portaria nº 342/2019.

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições legais, de acordo com o que estabelece o inciso XI, do art. 12, do Regimento da SMED, aprovado pelo Decreto nº 26.298 de 28 de Julho de 2015.

RESOLVE:

- 1. Designar os servidores, HILAISE SANTOS DO CARMO, matrícula nº 3153191, ALBINO GONÇALVES DOS SANTOS FILHO, matrícula nº 3153215, JUSSARA COUTO MORAIS, matrícula nº 3013885, WILLIANA MORAIS DA SILVA, matrícula nº 3092166 e IRIS TATIUSE SILVA RIBEIRO, matrícula nº 3091786, como membros titulares, para sob a presidência da primeira, constituírem a Comissão Setorial Permanente de Licitação COPEL, da Secretaria Municipal da Educação SMED.
- Designar os servidores ANA SUELI OLIVEIRA JOHNSTONE, matrícula nº 3091632, ROSANGELA MELO AROUCA BEZERRA, matrícula nº 3061379, VILMA SANTOS MARQUES, matrícula nº 3028016, como membros suplentes da referida Comissão.
- 3. Nos impedimentos legais a Presidente da Comissão será substituída por ALBINO GONÇALVES DOS SANTOS FILHO
- 4. Os membros titulares desta Comissão poderão realizar por ato interno, licitações na modalidade Pregão.
- 5. Revogam-se as disposições em contrário

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, em 20 de agosto de 2019.

BRUNO BARRAL

Secretário

PUBLICADA NO D.O.M. DE 17 A 19/08/2019 REPUBLICADA POR INCORREÇÃO

PORTARIA Nº 376/2019

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, de acordo com o que estabelece o inciso XI, do art. 12, do Regimento da SMED, aprovado pelo Decreto nº 26.298 de 28 de Julho de 2015,

RESOLVE

Deferir, de acordo com o parecer da Comissão Permanente de Acompanhamento - COPEA, a Concessão da Gratificação de Estímulo ao Aprimoramento Profissional dos professores abaixo relacionados.

PROCESSO	REQUERENTE	MATRÍCULA	PERCENTUAL
1898/2018	ADRIANA DEL REY DE SANTANA	3.068.891	5,0%
3083/2018	ALDAICE DAMASCENA ROCHA	3.088.175	5,0%
3627/2018	ALEXANDRA RIBEIRO ROCHA	3.129.853	7,5%
2560/2018	ALINE MARIA NASCIMENTO DE SOUZA	3.069.966	7,5%
2116/2018	AMANDA BOTELHO CORBACHO MARTINEZ	3.114.764	7,5%

PROCESSO	REQUERENTE	MATRÍCULA	PERCENTUAL
2125/2018	ANA CRISTINA COSTA DA SILVA	3.097.967	7,5%
3437/2018	ANA CRISTINA SANTOS PORTO	3.071.872	7,5%
2794/2018	ANA MARIA CORREA SANTOS DA SILVA	3.098.641	7,5%
3095/2018	ANDREA HENRIQUES PIAUHY DOURADO	3.098.032	7,5%
2951/2018	ANDREIA MENDES BINGRE BOAVENTURA	3.072.005	7,5%
3386/2018	ATILA DE JESUS BATISTA DE SOUSA	3.093.708	7,5%
2409/2018	AZENATH DE SOUZA SILVA LIMA	3.093.341	7,5%
99/2018	CIRLENE BARRETO SANTOS DE LIMA	3.068.505	5,0%
3551/2018	CRISTIANE NAIARA SILVA SANT'ANA	3.126.849	5,0%
2382/2018	CRISTINA SANTOS DE SOUZA	3.052.955	5,0%
2369/2018	DANIELA NASCIMENTO FORTUNATO	3.093.359	5,0%
1236/2018	ELEN MABEL DE CERQUEIRA SILVA XAVIER	3.122.438	5,0%
1785/2018	ELIS SOUZA DOS SANTOS	3.115.437	2,5%
1967/2018	JAQUELINE BARBOSA DE SOUSA	3.098.054	5,0%
3637/2018	JAYME QUINTAS GONZALEZ FILHO	3.074.764	2,5%
3684/2018	JOCENILDA GUIMARAES DOS SANTOS	3.052.901	5,0%
2315/2018	LUCIVALDA DE AQUINO SALES	3.099.840	5,0%
133/2018	MARIA ANTONIA LIMA GOMES	3.074.807	5,0%
3041/2018	MARIA CLAUDIA RABELO DE PINHO	3.093.524	5,0%
2576/2018	MARLENE OLIVEIRA DOS SANTOS ALVES	3.071.953	2,5%
2819/2018	MARLI DIAS DA COSTA	3.081.751	5,0%
2680/2018	ROSEMARY PAIXÃO VIDAL BARRETTO	3.097.352	5,0%
1839/2018	SILVIA MÁRCIA DOS SANTOS SOUZA PEREZ	3.060.063	5,0%
3218/2018	VALDETE DOS SANTOS NASCIMENTO	3.093.450	5,0%

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, em 16 de agosto de 2019.

BRUNO BARRAL

Secretário

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

DESPACHOS DA VIGILÂNCIA SANITÁRIA

A Vigilância à Saúde através da Vigilância Sanitária da Secretaria Municipal da Saúde do Salvador, no uso de suas atribuições, e atendendo ao disposto no Parágrafo Único do art. 124, da Portaria SVS/MS nº 06, de 29/10/1999, que aprova a Instrução Normativa da Portaria SVS/MS nº 344, de 12/05/1998, autoriza a venda de medicamentos de uso sistêmico à base de substância RETINOIDE sujeita a controle especial da lista C2 para os estabelecimentos abaixo cadastrados:

FICHA CADASTRAL

RAZÃO SOCIAL: DROGARIA SÃO PAULO S.A.

ENDEREÇO: RUA PROFESSOR SABINO SILVA, 650, LOJA - JARDIM APIPEMA

ÁLVARA SANITÁRIO: 1557/2019 PROCESSO: 107223/2019

RESPONSÁVEL TÉCNICO: DAIANE DO NASCIMENTO BASTOS

N° CONSELHO: CRF/BA - 008771

FICHA CADASTRAL

RAZÃO SOCIAL: DROGARIA SÃO PAULO S.A. ENDEREÇO: RUA DAS HORTÊNSIAS, 492 - PITUBA

ÁLVARA SANITÁRIO: 1452/2019 PROCESSO: 103780/2019

RESPONSÁVEL TÉCNICO: ANANDA FRANKLIM FELIPPE DO CARMO

N° CONSELHO: CRF/BA -10839

Salvador, em 20 de agosto de 2019.

LUIZA CORTES MENDES

Diretora/DVIS

DESPACHOS DA VIGILÂNCIA SANITÁRIA

A Vigilância à Saúde através da Vigilância Sanitária da Secretaria Municipal da Saúde do Salvador, no uso de suas atribuições, e atendendo ao disposto no Parágrafo Único do art. 124, da Portaria SVS/MS nº 06, de 29/10/1999, que aprova a Instrução Normativa da Portaria SVS/MS nº 344, de 12/05/1998, autoriza a venda de medicamentos de uso sistêmico à base de substância RETINOIDE sujeita a controle especial da lista C2 para os estabelecimentos abaixo cadastrados:

FICHA CADASTRAL

RAZÃO SOCIAL: DROGARIA SÃO PAULO S.A. ENDEREÇO: AVENIDA VALE DO TORORÓ, SN, LOJA 0037 - TORORÓ ÁLVARA SANITÁRIO: 270/2019 PROCESSO: 106731/2019
RESPONSÁVEL TÉCNICO: MANOELITA ALVES DIAS
N° CONSELHO: CRF/BA - 9138

FICHA CADASTRAL

RAZÃO SOCIAL: CIA LATINO AMERICANA DE MEDICAMENTOS ENDEREÇO: AVENIDA SETE DE SETEMBRO, 251 - DOIS DE JULHO ÁLVARA SANITÁRIO: 092/2018 PROCESSO: 106587/2019 RESPONSÁVEL TÉCNICO: JOSIANE RODRIGUES FERNANDES N° CONSELHO: CRF/BA -9551

FICHA CADASTRAL

RAZÃO SOCIAL: MEDYCAMENTHA PRODUTOS ONCOLÓGICOS E HOSPITALARES LTDS ENDEREÇO: RUA DOUTOR ROCHA LEAL, 39, TÉRREO - BARBALHO ÁLVARA SANITÁRIO: 140/2019
PROCESSO: 107224/2019
RESPONSÁVEL TÉCNICO: MAGNA SUELY SOARES DA SILVA
№ CONSELHO: CRF/BA -1796

Salvador, em 20 de agosto de 2019.

LUIZA CORTES MENDES

Diretora/DVIS

SECRETARIA MUNICIPAL DE PROMOÇÃO SOCIAL E COMBATE À POBREZA - SEMPRE

Conselho Municipal de Assistência Social de Salvador - CMASS

EXTRATO DE ATA - 241ª ASSEMBLEIA ORDINÁRIA

Ao segundo dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, às nove horas, na sala de reuniões do Conselho Municipal de Assistência Social de Salvador - CMASS, situado à Av. Sete de Setembro, nº 89, térreo, reuniram-se em Assembleia Ordinária os conselheiros e a equipe deste Conselho, convocados pelo presidente, o Sr. Marcelo Tourinho de Garcia Soares, os Representantes da Sociedade Civil Titulares: Candice Santana/CRP-03; Gloria Maria/SINPSI-BAHIA; Erica Cristina/FMTSUAS Benildes Melo/Instituto Gyanabara; Marilene Silva/RUATUA; Suzana Gomes/FCM; Adriana Sales/ Casa Civil; os Representantes da Sociedade Civil Suplentes: Raimundo José Sales Carneiro/IDEIAS; Eliene Caldas Borges/APAE; os Representantes Governamentais Titulares: Marcelo Tourinho de Garcia Soares/SEMPRE; Decio Martins Sub-Secretario/SEMPRE; Vanessa Ribeiro DPSE/SEMPRE; Leandra Adelino/GGCU Mariana Pena SEGEP/SEMPRE Carla Santana/SEINFRA; Patricia Dantas/SMS; Jaylene Fagundes/SMED; as técnicas do CMASS: André Soares; Amana Bastos de Souza Pardo Casas e a Secretária executiva do CMASS, Luciana Alfano Moreira; os representantes Governamentais convidados: Ravena Lima/DPSE; Ayla Delgado/DPSE; Lucia Carvalho/DPSE, que deliberaram os seguintes pontos:

- 1 Aprovar o Plano de Ação 2019 do Governo Federal.
- 2 Aprovar a prestação de contas do exercício 2018, das fontes 00, 28 e 29
- 3 Aprovar o demonstrativo de Execução Físico-Financeira, referente à utilização dos recursos federais para o cofinanciamento dos serviços, programas e projetos, e à execução dos recursos repassados a título dos Índices de Gestão Descentralizada (IGD PBF e IGD SUAS), durante o exercício do 2018
- 4 Encaminhar recomendações a serem aperfeiçoadas quanto à execução da política de assistência social com base na analise das informações:
- a) Que a prestação de contas a este CMASS seja apresentada trimestralmente, no formato proposto pela Portaria SNAS Nº 124/2017, com o fornecimento de todas as informações necessárias e solicitadas pelo controle social.
- b) Que sejam adotadas todas as providências necessárias para sanar as fragilidades e para promover as adequações necessárias para atender às normativas legais, resoluções e deliberações do controle social.
- c) Que sejam formalizados e instituídos os fluxos internos de funcionamento da política de assistência social no município, a fim de garantir a transparência, o acesso e o bom uso dos recursos públicos.
 d) Que a composição das equipes técnicas dos CRAS, CREAS, Centros Pop e UAI seja reorganizada conforme preconiza a NOB-RH/SUAS.
- e) Que haja previsão orçamentária para aquisição de móveis, computadores, impressoras e regularização no fornecimento de água, luz e acesso à internet para todos os equipamentos públicos até o final de 2020.
- f) Que sejam traçadas estratégias para melhorar a segurança nos equipamentos públicos, seja com o retorno da guarda municipal ou com a contratação de agentes de portaria e vigilantes.
- g) Que sejam ampliadas as equipes técnicas do FMAS, da DIRAF e da Gerência de Gestão do SUAS. h) Que seja estruturada a Gerência de Gestão do SUAS com as áreas técnicas de vigilância
- h) Que seja estruturada a Gerência de Gestão do SUAS com as áreas técnicas de vigilânc socioassistencial, gestão do trabalho, regulação e educação permanente.
- i) Que seja articulado o suporte e orientação à rede socioassistencial privada, conforme estruturação do Departamento da Rede Socioassistencial Privada do SUAS do Ministério do Desenvolvimento Social-MDS
- j) Que sejam especificadas as despesas decorrentes do uso de recurso de reprogramação e do uso

de recursos oriundos do cofinanciamento do ano vigente.

k) Que os recursos próprios do município, de fonte 00, referente ao SUAS sejam alocados no FMAS. i) Que sejam formalizados e instituídos os fluxos para concessão dos benefícios eventuais.

- 5 Convidar a DIRAF para aprofundar a discussão sobre emendas parlamentares, na câmara conjunta de políticas públicas e orçamento e finanças, buscando dialogo com outros conselheiros de direito a fim de sinalizar ao governo federal que reveja procedimentos que possam ser facilitadores da efetivação das emendas.
- 6- Convidar a GGCU para a câmara técnica de bolsa família para aprofundar a discursão sobre os indicadores da saúde e educação.
- 7 Deliberar que o CMAS enviará, via oficio, a solicitação do FMTSUAS, SINPSI/BA e do movimento Pop Rua para que seja convocada a 12ª Conferencia Municipal de Assistência Social.
- 8 Aprovar a manutenção das inscrições das instituições abaixo relacionadas, neste Conselho:

			ENTIDADE NÃO PREPONDERANTE DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, QUE
1	13/2011	INSTITUIÇÃO BENEFICENTE CONCEIÇÃO MACÊDO - IBCM	DESENVOLVE PROJETO DE CONVIVÊNCIA E FORTALECIMENTO DE VÍNCULOS, PROJETO ESPECIALIZADO EM ABORDAGEM SOCIAL E BENEFÍCIOS EVENTUAIS.
2	24/2011	NÚCLEO ASSISTENCIAL PARA PESSOAS COM CÂNCER - NASPEC	ENTIDADE SOCIOASSISTENCIAL, DESENVOLVE PROJETOS DE PROTEÇÃO SOCIAL ESPECIAL PARA PESSOAS COM CÂNCER E SUAS FAMÍLIAS.
3	31/2011	CENTRO ESPIRITA CAVALEIROS DA LUZ - CIDADE DA LUZ	ENTIDADE NÃO PREPONDERANTE DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, DESENVOLVE SCFV E PROJETO DE DEFESA E GARANTIA DE DIREITOS SOCIAIS
4	54/2011	ASSOCIAÇÃO DAS IRMÃS DA CARIDADE DA SANTA CRUZ - SINCRUZ	ENTIDADE NÃO PREPONDERANTE DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, DESENVOLVE SERVIÇO DE CONVIVÊNCIA PARA IDOSOS
5	92/2012	INSTITUTO FAMÍLIA TELÊMACO SOLIDARIEDADE	ENTIDADE SOCIOASSISTENCIAL, QUE DESENVOLVE PROMOÇÃO DA INTEGRAÇÃO AO MUNDO DO TRABALHO E PROJETO DE DEFESA E GARANTIA DOS DIREITOS SOCIAIS.
6	95/2012	INSTITUTO SOCIAL DAS MEDIANEIRAS DA PAZ - ISMEP	ENTIDADE PREPONDERANTE DA ÁREA DA EDUCAÇÃO, DESENVOLVE SERVIÇO DE CONVIVÊNCIA E FORTALECIMENTO DE VÍNCULOS PARA IDOSOS E PROJETO DE PROMOÇÃO DA INTEGRAÇÃO AO MUNDO DO TRABALHO.
7	181/2014	GRUPO ALERTA PERNAMBUÉS - GAP	ENTIDADE SOCIOASSISTENCIAL, DESENVOLVE SERVIÇO DE CONVIVÊNCIA E FORTALECIMENTO DE VÍNCULOS
8	208/2015	CENTRO DE INTEGRAÇÃO FAMILIAR - CEIFAR	ENTIDADE NÃO PREPONDERANTE DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, DESENVOLVE SCFV E PROJETO DE DEFESA E GARANTIA DE DIREITOS.
9	230/2015	INSTITUTO DE AÇÃO SOCIAL - CAPEMISA	ENTIDADE SOCIOASSISTENCIAL DE ASSESSORAMENTO E DEFESA E GARANTIA DE DIREITOS
10	304/2018	AGENTE DE DIREITO DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DO ESTADO DA BAHIA - ADCAEB	ENTIDADE SOCIOASSISTENCIAL, QUE DESENVOLVE SCFV, PROGRAMA DE INSERÇÃO NO MUNDO DO TRABALHO E PROJETO DE DEFESA E GARANTIA DE DIREITOS SOCIAIS.
11	311/2018	IGREJA EVANGÉLICA CASA DE ORAÇÃO EM PLATAFORMA	ENTIDADE NÃO PREPONDERANTE DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, DESENVOLVE SERVIÇO DE CONVIVÊNCIA E INSERÇÃO NO MUNDO DO TRABALHO
12	338/2018	ASSOCIAÇÃO VOLUNTÁRIOS PARA O SERVIÇO INTERNACIONAL - AVSI BRASIL	ENTIDADE SOCIOASSISTENCIAL, DESENVOLVE ATIVIDADE DE ASSESSORAMENTO E DEFESA E GARANTIA DE DIREITOS E PROGRAMA DE INSERÇÃO NO MUNDO TRABALHO

9 - Validar a inscrição da instituição abaixo relacionada, neste Conselho:

N°		NOME	MODALIDADE DE INSCRIÇÃO
1	342/2019	CLUBE CARNAVALESCO FANTOCHES DA EUTERPE	ENTIDADE NÃO PREPONDERANTE DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, QUE DESENVOLVE, PROJETO DE CONVIVÊNCIA E PROJETO DE DEFESA E GARANTIA DE DIREITOS SOCIAIS



10 - Indeferir a inscrição da instituição abaixo relacionada, neste Conselho:

N°	INSC.	NOME	MODALIDADE DE INSCRIÇÃO
1	287/2016	FUNDAÇÃO FRANCO GILBERT - FFG	ENTIDADE SOCIOASSISTENCIAL, DESENVOLVE PROJETO DE CONVIVÊNCIA E FORTALECIMENTO DE VÍNCULOS

11 - Aprovar o custeio da participação de trabalhadores, técnicos do CMASS e conselheiros no Curso Avançado em Assistência Social, promovido pela FUNDACEM, com fonte 29,

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SALVADOR, em 02 de agosto de 2019.

MARCELO TOURINHO

Presidente CMASS

SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO URBANISMO - SEDUR

DESPACHOS FINAIS DO COORDENADOR ADMINISTRATIVO DA SEDUR

LICENÇA PRÊMIO/ESPECIAL-DEFERIDA

PROCESSO	INTERESSADO	QUINQUENIOS
33523/2019	COSME LUSTOSA DANTAS	6° 7°

Em, 20 de agosto de 2019.

LUÍS ADRIANO DE ANDRADE CORREIA

Coordenador Administrativo

INSTRUCÃO NORMATIVA Nº 01/2019

- O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO, com fulcro nas atribuições e competências que lhe foram delegadas pela Lei Municipal nº 9.186/2016 de 29 de dezembro de 2016, fundamentado no Decreto Municipal Simples de 06 de novembro de 2017, na Lei nº 8.915/2015 que dispõe sobre a Política Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável, no Decreto nº 29.921/2018 que Regulamenta a Política Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável e com base na Lei Orgânica do Município do Salvador, estabelece diretrizes para solicitação de LICENCIAMENTO AMBIENTAL para atividades de SERVIÇO DE LAVAGEM, MECÂNICA, LUBRIFICAÇÃO E DE TROCA DE ÓLEO VEICULAR:
- Art. 1º Para fins de Licenciamento Ambiental das atividades de SERVIÇOS DE LAVAGEM, MECÂNICA, LUBRIFICAÇÃO E DE TROCA DE ÓLEO VEICULAR observar-se-á o disposto nesta instrução normativa.
- Art. 2º Somente será permitido dar entrada no processo de licenciamento e/ou renovação da Licença Ambiental com a apresentação de toda documentação básica constante na carta de serviços, devendo ser apresentado o Roteiro de Caracterização do Empreendimento - RCE conforme estabelecido no Apexo Único desta Instrução
- § 1º O requerimento de solicitação deverá vir acompanhando dos documentos básicos constantes na Carta de Serviços;
- § 2º Os estabelecimentos que possuírem área construída menor que 100 m² (cem metros quadrados), deverá solicitar a dispensa do Licenciamento Ambiental atrayés do Servico de Manifestação Prévia:
- § 3º Para estabelecimentos em fase de implantação Classe 1 e 2, conforme enquadramento no Anexo I do Decreto nº 29.921 de 05 de julho de 2018, deverão ser apresentados os seguintes estudos: Estudo de Pequeno Impacto (EPI), Roteiro de Caracterização do Empreendimento (RCE), Programa de Gerenciamento de Resíduos da Construção Civil (PGRCC) e o Programa de Gerenciamento de Resíduos Sólidos (PGRS), e Planta de Situação contendo a localização pretendida para: a. box de lavagem, b. box de troca de óleo e lubrificação, c. depósitos, escritórios e sanitários. d. sistema de drenagem para águas pluviais e efluentes e. localização das caixas Separadoras de Água e Óleo, e. mecânica; f. pintura e funilaria; etc. Pois, as fases de implantação e operação do empreendimento serão analisadas em uma única fase.
- § 4º Para estabelecimentos em fase de implantação Classe 3, 4 e 5, conforme enquadramento no Anexo I do Decreto nº 29.921 de 05 de julho de 2018, deverá ser solicitado a Licença Prévia LP apresentando o Estudo de Médio Impacto (EMI), cartas de viabilidades das concessionárias públicas de água, esgoto e energia, e planta de situação contendo a localização pretendida para: a. box de lavagem, b. box de troca de óleo e lubrificação, c. depósitos, escritórios e sanitários. d. sistema de drenagem para águas pluviais e efluentes e. localização das caixas Separadoras de Água e Óleo, e. mecânica; f. pintura e funilaria; etc.
- Art. 3º A inobservância do disposto nesta Instrução Normativa sujeitará o infrator à aplicação das sanções administrativas, civis e penais previstas em lei, inclusive multa e embargo da obra ou interdição da atividade, além da obrigação da reparação do dano ambiental causado.
- Art. 4°. Esta Instrução Normativa entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 30 de julho de 2019.

JOSÉ SÉRGIO DE SOUSA GUANABARA

Secretário

ANEXO ÚNICO TERMO DE REFERÊNCIA ROTEIRO DE CARACTERIZAÇÃO DO EMPREENDIMENTO - RCE

- Art.1º Considerando a necessidade de determinar um escopo para elaboração de Roteiro de Caracterização do Empreendimento (RCE) a ser utilizado como subsídio para o Licenciamento Ambiental de atividades de serviços de lavagem, mecânica, lubrificação e de troca de óleo veicular, no município do Salvador.
- § 1º Se por algum motivo, o que foi solicitado não se aplicar a atividade e/ou empreendimento, o item deverá ser justificado tecnicamente.
- § 2º Caso seja necessário, poderá ser incluído novos itens e informações.
- § 3º Todos os comprovantes por este solicitado, deverão ser apresentados ou justificado tecnicamente caso não possua.
- § 4º O presente estudo deverá ser realizado por profissional habilitado, assinado e acompanhado da Anotação de Responsabilidade Técnica ART, e endossado pelo representante legal e/ou empreendedor.

1. APRESENTAÇÃO E OBJETIVOS

2. INFORMAÇÕES GERAIS

2. 1. Responsabilidade Técnica pela elaboração do RCE

- a) Nome completo (pessoa física) ou Razão Social (pessoa Jurídica);
- b) CPF (pessoa física) ou CNPJ (pessoa Jurídica);
- c) Endereço
- d) Contato: telefone e e-mail;
- e) Nome dos profissionais que compõe a equipe técnica e do responsável pelo endosso, devendo conter nome completo, qualificação, e assinatura.

2. 2. Identificação do estabelecimento

- a) Razão Social;
- b) CNPJ:
- c) Endereço;
- d) Contato: telefone e e-mail;
- e) Representante legal;
- f) Pessoa para contato (nome, telefone e e-mail).

2. 3. Identificação da Atividade

- a) Tipos de atividades:
- Atividade Principal;
- Atividade secundaria;
- b) Funções; quantidade de colaboradores e período de funcionamento:

3. CAMPO ESPECÍFICO PARA EMPREENDIMENTOS JÁ LICENCIADOS OU DISPENSADOS:

- a) Número da Licença e/ou dispensa:
- b) Número do Processo:
- c) Validade:

Obs.: anexar cópia da última licença ambiental ou dispensa.

d) Houve alteração no empreendimento e/ou na atividade licenciada? Se sim, detalhar a alteração.

4. LOCALIZAÇÃO:

a) Indicar em um mapa georreferenciado (datum SIRGAS 2000) a localização do empreendimento em relação ao Município, mostrando as vias de acesso, entorno e pontos de referências;

5. CARACTERÍSTICAS DO ESTABELECIMENTO:

- a) Área construída (m²):
- b) Água e efluentes sanitários: informações sobre a água utilizada pelo empreendimento e dos efluentes sanitários (anexar comprovantes)
- c) Estruturas/Atividades:

ADMINISTRAÇÃO
OFICINA (MECÂNICA)
LAVAGEM DE VEÍCULOS
LAVAGEM DE PEÇAS
LUBRIFICAÇÃO E TROCA DE ÓLEO
FUNILARIA E PINTURA
OUTRAS

6. DETALHAMENTO DAS ESTRUTURAS E EQUIPAMENTOS:

6.1. LAVAGEM DE VEÍCULOS:

- a) Detalhar a estrutura da área destinada a lavagem de veículos (exemplo: piso impermeabilizado, sistema de drenagem; canaletas e grelhas; caixa separadora de água e óleo; valas, entre outros).
- b) Tipo de lavagem e procedimentos realizados (exemplo: manual, automática, polimento, lavagem de motor, lavagem externa, entre outros).
- c) Quantidade de veículos lavados mensalmente.
- d) Realiza o reaproveitamento dos efluentes? Se sim, especificar.
- e) Produtos utilizados e sua biodegradabilidade:
- f) Origem da água

REDE PÚBLICA (OBS.: ANEXAR NOTA FISCAL/ CONTA DE ÁGUA E/OU ESGOTO EMITIDA PELA EMBASA)

CARRO PIPA (OBS.: ANEXAR OS TRÊS ÚLTIMOS COMPROVANTES DE AQUISIÇÃO)

ÁGUA SUBTERRÂNEA (OBS.: ANEXAR OUTORGA OU DISPENSA DE OUTORGA EMITIDO PELO ÓRGÃO AMBIENTAL ESTADUAL - INEMA PARA CAPTAÇÃO DE ÁGUAS SUBTERRÂNEAS)

OUTRA FORMA (OBS.: ESPECIFICAR E ANEXAR COMPROVANTES)

g) Descrição e fluxograma da atividade.

6.2. TROCA DE ÓLEO:

- a) Detalhar a estrutura da área destinada aos serviços de lubrificação e troca de óleo (exemplo: piso impermeabilizado, sistema de drenagem; canaletas e grelhas; caixa separadora de água e óleo; valas, entre outros).
- b) Serviços realizados (Troca de óleo de motor; do câmbio manual e diferencial e do câmbio automático; fluido do freio; fluido da direção hidráulica; fluido do radiador; filtro de óleo, entre outros).
- d) Tipo de tanque utilizado para armazenamento do óleo usado e/ ou contaminado (exemplo: tanque subterrâneo: aéreo: túnel. entre outros).
- e) Equipamentos utilizados para realizar a troca do óleo;
- f)Materiais de consumo (exemplo: óleo lubrificante; óleo diesel; fluido hidráulico; luvas; entre outros).
 a)Descrição e fluxograma da atividade.

6.3. MECÂNICA:

- a) Detalhar a estrutura da área destinada aos serviços de mecânica (exemplo: piso impermeabilizado, sistema de drenagem; canaletas e grelhas; caixa separadora de água e óleo; valas, entre outros).
- b) Serviços realizados (preventiva; corretiva; alinhamento; balanceamento; troca de pneus; montagem e desmontagem de motor; troca de mola; entre outros).
- c) Equipamentos (exemplo: equipamentos eletrônicos de lanternagem e mecânica em geral; ferramentas).
- d) Descrição e fluxograma da atividade.

6.4. PINTURA E FUNILARIA:

- a) Detalhar a estrutura da área destinada aos serviços de pintura e funilaria (exemplo: piso impermeabilizado, cabine de pintura, sistema de exaustão e filtragem do ar, plano aspirante, lonas, entre outros).
- b) Área Construída (ha).
- c) Produtos utilizados e sua biodegradabilidade.
- d) Descrição e fluxograma da atividade

6.5. CAIXA SEPARADORA DE ÁGUA E ÓLEO - SAO:

- a) Periodicidade da limpeza (Obs.: anexar os três últimos comprovantes):
- b) Análise crítica do último laudo de eficiência (Obs.: anexar o último laudo de eficiência):

7. RESÍDUOS SÓLIDOS

a) Descrição dos resíduos gerados no estabelecimento:

RESÍDUOS	DESTINO (OBS.: ANEXAR OS COMPROVANTES REFERENTES A DESTINAÇÃO DOS ÚLTIMOS 3 MESES)
RESÍDUOS PERIGOSOS (ESTOPAS CONTAMINADAS COM ÓLEOS, GRAXAS E/OU SOLVENTES, RESÍDUOS CONTAMINADOS EM GERAL, FILTROS, EMBALAGENS DE ÓLEOS, GRAXAS, SOLVENTES ENTRE OUTROS)	
BORRAS DE ÓLEO PROVENIENTES DA CAIXA SEPARADORA DE ÁGUA E ÓLEO - SAO	
EMBALAGENS DE ÓLEO LUBRIFICANTES	
ÓLEO USADO E/OU CONTAMINADO	
PAPEL E PAPELÃO	
PLÁSTICOS	
METAL E SUCATAS	
PNEUS	
REJEITOS (RESTOS DE ALIMENTOS E REJEITOS SANITÁRIOS)	
OUTROS (OBS.: DESCREVER CADA RESÍDUO)	

8. OUTRAS INFORMAÇÕES:

a) TVL - Termo de Viabilidade de Localização (Obs.: anexar cópia do TVL)

Número:

Validade:

b) PPRA - Programa de Prevenção de Riscos Ambientais (Obs.: anexar PPRA, assinado e acompanhado da Anotação de Responsabilidade Técnica do responsável técnico por sua elaboração)

Data da última atualização:

INSTRUÇÃO NORMATIVA Nº 02/2019

- O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO, com fulcro nas atribuições e competências que lhe foram delegadas pela Lei Municipal nº 9.186/2016 de 29 de dezembro de 2016, fundamentado no Decreto Municipal Simples de 06 de novembro de 2017, na Lei nº 8.915/2015 que dispõe sobre a Política Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável, no Decreto nº 29.921/2018 que Regulamenta a Política Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável e com base na Lei Orgânica do Município do Salvador, estabelece diretrizes para solicitação de LICENCIAMENTO AMBIENTAL para EMPRESAS PRESTADORAS DE SERVIÇOS DE DEDETIZAÇÃO, DESCUPINIZAÇÃO, DESRATIZAÇÃO E SIMILARES:
- Art. 1º As EMPRESAS PRESTADORAS DE SERVIÇOS DE DEDETIZAÇÃO, DESCUPINIZAÇÃO, DESRATIZAÇÃO E SIMILARES, deverão solicitar a Licença Ambiental ou Renovação da Licença Ambiental, através do serviço de Licenciamento Ambiental para Serviços ou Renovação de Licença Ambiental, respectivamente.
- Art. 2° Somente será permitido dar entrada no processo de licenciamento e/ou renovação da Licença Ambiental com a apresentação de toda documentação básica constante na carta de serviços, devendo ser apresentado o Roteiro de Caracterização do Empreendimento (RCE) conforme estabelecido no Anexo Único desta Instrução.

Parágrafo único. O requerimento de solicitação deverá vir acompanhando dos documentos básicos constantes na Carta de Servicos.

- Art.3º A inobservância do disposto nesta Instrução Normativa sujeitará o infrator à aplicação das sanções administrativas, civis e penais previstas em lei, inclusive multa e embargo da obra ou interdição da atividade, além da obrigação da reparação do dano ambiental causado.
- Art. 4° Esta Instrução Normativa entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 30 de julho de 2019.

JOSÉ SÉRGIO DE SOUSA GUANABARA

Secretário

ANEXO ÚNICO

TERMO DE REFERÊNCIA

ROTEIRO DE CARACTERIZAÇÃO DO EMPREENDIMENTO (RCE)

- 1. APRESENTAÇÃO E OBJETIVOS (GERAL E ESPECÍFICOS)
- 2. INFORMAÇÕES GERAIS
- 2.1. Responsabilidade Técnica pela Elaboração do EPI
- a) Nome Completo (Pessoa Física) ou Razão Social (Pessoa Jurídica)
- b) CPF (Pessoa Física) ou CNPJ (Pessoa Jurídica)
- c) Endereço
- d) Contato: telefone e e-mail
- e) Nome dos profissionais que compõe a equipe técnica, devendo conter nome completo, qualificação, número do conselho de classe e assinatura
- 2.2. Identificação do Empreendedor
- a) Nome/Razão Social
- b) Endereço
- c) CNPJ
- d) Telefone e E-mail
- e) Representante Legal
- f) CPF e RG do Representante Legal
- g) Pessoa para contato (nome, CPF, endereço, telefone e e-mail)
- 2.3. Identificação da Atividade
- a) Tipos de atividades





Atividade Principal:

Atividade secundaria:

b) Funções; quantidade de colaboradores e período de funcionamento

3. LOCALIZAÇÃO

a) Localização do(a) empreendimento/atividade com suas coordenadas geográficas (Latitude/ Longitude) em SIRGAS 2000/SAD 69, demonstrando em mapa a detimitação da área que irá ser ocupada.

4. CARACTERÍSTICAS DO ESTABELECIMENTO

- a) Área de Armazenamento (m²)
- b) Água e Efluentes Sanitários: informações sobre a água utilizada pelo empreendimento e dos efluentes sanitários (anexar comprovantes)
- c) Instalações: (descrever as instalações do empreendimento, como está subdividida, quantos pavimentos possui)

ADMINISTRAÇÃO
ÁREA DE ARMAZENAMENTO DOS PRODUTOS
ÁREA DE DILUIÇÃO OU OUTRAS MANIPULAÇÕES DOS PRODUTOS
ABRIGO DE EQUIPAMENTOS
ABRIGO DE RESÍDUOS
VESTIÁRIOS E BANHEIROS PARA OS APLICADORES
SANITÁRIOS
ÁREA DE CONVIVÊNCIA
COPA
ÁREA DE HIGIENIZAÇÃO DOS EPI
OUTRAS

d) As instalações da empresa são de uso exclusivo?

e)Serviços Oferecidos: (desinsetização, desratização, descupinização, termonebulização/fog fumacê, limpeza e desinfecção de caixas d´áqua, controle de pombos, abelhas e morcegos).

5. DETALHAMENTO DOS PROCEDIMENTOS OPERACIONAIS REALIZADOS

- a) Identificar e descrever as etapas operacionais
- b) Quais são os produtos utilizados
- c) Informar como é feito o transporte dos produtos saneantes
- d) A empresa possui Procedimentos Operacionais Padronizados (POP)?
- e) É feito o controle dos produtos no ato do recebimento?
- f) O acesso à área de armazenamento é controlado?
- g) O estoque é inventariado?
- h) O manuseio é feito com o uso de Equipamentos de Proteção Individual EPI's adequados? Se sim, quais os Equipamentos de Proteção Individual EPI's utilizados?
- i) É feita a tríplice lavagem das embalagens laváveis? Se sim, qual o procedimento realizado?
- j) A empresa utiliza a logística reversa com as embalagens vazias?
- k) Faz o reúso da água resultante da tríplice lavagem? Como é feito o reuso?
- 1) Se houver descarte final de resíduo líquido é feito a sua neutralização prévia? Se sim, como é realizado a neutralização?

6. INFORMAÇÕES SOBRE SISTEMAS DE SEGURANÇA

(Descrever os sistemas/procedimentos de Segurança contra derrames de produtos químicos)

7. RESÍDUOS SÓLIDOS

a) Descrição dos resíduos gerados no estabelecimento

RESÍDUOS	DESTINO (Obs.: anexar os comprovantes referentes a destinação dos últimos 3 meses)
GRUPO B – Resíduos químicos (Resíduos de sane	antes, desinfetantes, entre outros)
GRUPO D — Resíduos Comuns (papel de uso sanitário; sobra de alimentos, restos alimentar de refeitórios; resíduos provenientes de áreas administrativas (papel; plástico, entre outros) resíduos de podas, varrições e jardins).	
OUTROS GRUPOS (descrever cada resíduo e sua c	destinação).

INSTRUÇÃO NORMATIVA Nº 03/2019

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO, com fulcro nas atribuições e competências que lhe foram delegadas pela Lei Municipal nº 9.186/2016 de 29 de dezembro de 2016, fundamentado no Decreto Municipal Simples de 06 de novembro de 2017, na Lei nº 8.915/2015 que dispõe sobre a Política Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável, no Decreto nº 29.921/2018 que Regulamenta a Política Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável e com base na Lei Orgânica do Município do Salvador, estabelece diretrizes para solicitação de LICENCIAMENTO AMBIENTAL para BASES OPERACIONAIS DE TRANSPORTADORA DE PASSAGEIROS:

Art. 1º As BASES OPERACIONAIS DE TRANSPORTADORA DE PASSAGEIROS, deverão solicitar a Licença Ambiental ou Renovação da Licença Ambiental, através do serviço de Licenciamento Ambiental para Serviços ou Renovação de Licença Ambiental, respectivamente.

Art. 2º Para fins de licenciamento ambiental no município do Salvador considera-se BASE OPERACIONAL DE TRANSPORTADORA DE PASSAGEIROS, o estabelecimento que realize pelo menos uma das seguintes atividades: SERVIÇOS DE LAVAGEM, MECÂNICA, BORRACHARIA, REPARAÇÃO DE PEÇAS, REPAROS NOS VEÍCULOS, LAVAGEM DE PEÇAS, PINTURA, LUBRIFICAÇÃO, TROCA DE ÓLEO VEICULAR, ABASTECIMENTO VEICULAR, ARMAZENAMENTO DE PRODUTOS E/OU RESÍDUOS OI FOSOS.

Art. 3º A empresa que realize exclusivamente a guarda dos veículos e/ou serviços administrativos, deverá solicitar a dispensa do Licenciamento Ambiental através do Serviço de Manifestação Prévia.

Art. 4º Somente será permitido dar entrada no processo de licenciamento e/ou renovação da Licença Ambiental com a apresentação de toda documentação básica constante na carta de serviços, devendo ser apresentado o Roteiro de Caracterização do Empreendimento (RCE) conforme estabelecido no Anexo Único desta Instrução.

§ 1º O requerimento de solicitação deverá vir acompanhando dos documentos básicos constantes na Carta de Serviços;

§ 2º Para estabelecimentos em fase de implantação - Classe 1 e 2, conforme enquadramento no Anexo I do Decreto nº 29.921 de 05 de julho de 2018, deverão ser apresentados os seguintes estudos: Estudo de Pequeno Impacto (EPI), Roteiro de Caracterização do Empreendimento (RCE), Programa de Gerenciamento de Resíduos da Construção Civil (PGRCC), Programa de Gerenciamento de Resíduos Sólidos (PGRS), e planta de situação contendo a localização pretendida para: tanques de armazenamento de combustíveis líquidos; b. tubulações (de descarga, de abastecimento e de exaustão de vapores); c. unidades de abastecimento (bombas); d. sistema de filtragem de diesel, e. projeção da cobertura da área de abastecimento, f. bacias de contenção (para tanques aéreos), g. box de lavagem, h. box de troca de óleo e lubrificação, i. área de armazenagem ou tanque de armazenamento de óleo queimado, j. depósitos, escritórios e sanitários. l. sistema de drenagem para águas pluviais e efluentes; m. localização das caixas Separadoras de Água e Óleo; n. lavanderia industrial; etc. Pois as fases de implantação e operação do empreendimento serão analisadas em uma única fase;

§ 3º Para estabelecimentos em fase de implantação - Classe 3, 4 ou 5, conforme enquadramento no Anexo I do Decreto nº 29.921 de 05 de julho de 2018, deverá ser solicitado a Licença Prévia - LP apresentando o Estudo de Médio Impacto (EMI), cartas de viabilidades das concessionárias públicas de água, esgoto e energia e planta de situação contendo a localização pretendida para: tanques de armazenamento de combustíveis líquidos; b. tubulações (de descarga, de abastecimento e de exaustão de vapores); c. unidades de abastecimento (bombas); d. sistema de filtragem de diesel, e. projeção da cobertura da área de abastecimento, f. bacias de contenção (para tanques aéreos), g. box de lavagem, h. box de troca de óleo e lubrificação, i. área de armazenagem ou tanque de armazenamento de óleo queimado, j. depósitos, escritórios e sanitários. l. sistema de drenagem para águas pluviais e efluentes; m. localização das caixas Separadoras de Água e Óleo; n. lavanderia industrial, etc.

Art. 5º A inobservância do disposto nesta Instrução Normativa sujeitará o infrator à aplicação das sanções administrativas, civis e penais previstas em lei, inclusive multa e embargo da obra ou interdição da atividade, além da obrigação da reparação do dano ambiental causado.

Art. 6°. Esta Instrução Normativa entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DO SALVADOR, em 30 de julho de 2019.

JOSÉ SÉRGIO DE SOUSA GUANABARA Secretário



ANEXO ÚNICO TERMO DE REFERÊNCIA ROTEIRO DE CARACTERIZAÇÃO DO EMPREENDIMENTO (RCE)

Art.1º Determina diretrizes do Roteiro de Caracterização do Empreendimento (RCE) a ser utilizado como subsídio para o Licenciamento Ambiental de BASE OPERACIONAL DE TRANSPORTADORA DE PASSAGEIROS, no município do Salvador.

- § 1º Se por algum motivo, o que foi solicitado não se aplicar a atividade e/ou empreendimento, o item deverá ser justificado tecnicamente.
- § 2º Caso seja necessário, poderá ser incluído novos itens e informações.
- § 3º Todos os comprovantes por este solicitado, deverão ser apresentados ou justificados tecnicamente, caso não possua.
- § 4º O presente estudo deverá ser realizado por profissional habilitado, assinado e acompanhado da Anotação de Responsabilidade Técnica (ART), e endossado pelo representante legal e/ou empreendedor.

1. APRESENTAÇÃO E OBJETIVOS

2. INFORMAÇÕES GERAIS

2. 1. Responsabilidade Técnica pela elaboração do RCE

- a) Nome completo (pessoa física) ou Razão Social (pessoa Jurídica);
- b) CPF (pessoa física) ou CNPJ (pessoa Jurídica);
- c) Endereço;
- d) Contato: telefone e e-mail;
- e) Nome dos profissionais que compõe a equipe técnica e do responsável pelo endosso, devendo conter nome completo, qualificação, e assinatura.

2. 2. Identificação do estabelecimento

- a) Razão Social;
- b) CNPJ;
- c) Endereço
- d) Contato: telefone e e-mail;
- e) Representante legal;
- f) Pessoa para contato (nome, telefone e e-mail)

2. 3. Identificação da Atividade

- a) Tipos de atividades:
- $A tividade\ Principal;$
- Atividade secundaria;
- b) Funções; quantidade de colaboradores e período de funcionamento:

3. CAMPO ESPECÍFICO PARA EMPREENDIMENTOS JÁ LICENCIADOS OU DISPENSADOS:

- a) Número da Licença e/ou dispensa:
- b) Número do Processo:
- c) Validade:

Obs.: anexar cópia da última licença ambiental ou dispensa.

d) Houve alteração no empreendimento e/ou na atividade licenciada? Se sim, detalhar a alteração.

4. LOCALIZAÇÃO:

a) Indicar em um mapa georreferenciado (datum SIRGAS 2000) a localização do empreendimento em relação ao Município, mostrando as vias de acesso, entorno e pontos de referências.

5. CARACTERÍSTICAS DO ESTABELECIMENTO:

- a) Área do terreno (ha)
- b) Água e efluentes sanitários: informações sobre a água utilizada pelo empreendimento e dos efluentes sanitários (anexar comprovantes)
- c) Estruturas/Atividades:

ADMINISTRAÇÃO
MECÂNICA
LAVAGEM DE VEÍCULOS
LAVAGEM DE PEÇAS
PONTO DE ABASTECIMENTO
TROCA DE ÓLEO
FUNILARIA E PINTURA
REPARAÇÃO DE MOTOR
LAVANDERIA INDUSTRIAL

ADMINISTRAÇÃO

OUTRAS

6. DETALHAMENTO DAS ESTRUTURAS E EQUIPAMENTOS:

6.1. LAVAGEM DE VEÍCULOS:

- a) Detalhar a estrutura da área destinada a lavagem de veículos (exemplo: piso impermeabilizado, sistema de drenagem; canaletas e grelhas; caixa separadora de água e óleo; valas, entre outros).
- b) Tipo de lavagem e procedimentos realizados (exemplo: manual, automática, polimento, lavagem de motor, lavagem externa, entre outros).
- c) Quantidade de veículos lavados mensalmente.
- d) Realiza o reaproveitamento dos efluentes? Se sim, especificar.
- e) Produtos utilizados e sua biodegradabilidade:
- f) Origem da água

REDE PÚBLICA (OBS.: ANEXAR NOTA FISCAL/ CONTA DE ÁGUA E/OU ESGOTO EMITIDA PELA EMBASA)

CARRO PIPA (OBS.: ANEXAR OS TRÊS ÚLTIMOS COMPROVANTES DE AQUISIÇÃO)

ÁGUA SUBTERRÂNEA (OBS.: ANEXAR OUTORGA OU DISPENSA DE OUTORGA EMITIDO PELO ÓRGÃO AMBIENTAL ESTADUAL - INEMA PARA CAPTAÇÃO DE ÁGUAS SUBTERRÂNEAS)

OUTRA FORMA (OBS.: ESPECIFICAR E ANEXAR COMPROVANTES)

- g) Descrição e fluxograma da atividade.
- h) Registros fotográficos da área.

6.2. TROCA DE ÓLEO:

- a) Detalhar a estrutura da área destinada aos serviços de lubrificação e troca de óleo (exemplo: piso impermeabilizado, sistema de drenagem; canaletas e grelhas; caixa separadora de água e óleo; valas, entre outros).
- b) Serviços realizados (Troca de óleo de motor; do câmbio manual e diferencial e do câmbio automático; fluido do freio; fluido da direção hidráulica; fluido do radiador; filtro de óleo, entre outros).
 c) Volume de óleo usado e/ou contaminado mensalmente.
- d) Tipo de tanque utilizado para armazenamento do óleo usado e/ ou contaminado (exemplo: tanque subterrâneo: aéreo: túnel. entre outros).
- e) Equipamentos utilizados para realizar a troca do óleo;
- f) Materiais de consumo (exemplo: óleo lubrificante; óleo diesel; fluido hidráulico; luvas; entre outros). g)Descrição e fluxograma da atividade.
- h) Registros fotográficos da área, do tanque de armazenamento do óleo novo e do óleo queimado e/ ou contaminado e, equipamentos.

6.3. MECÂNICA:

- a) Detalhar a estrutura da área destinada aos serviços de mecânica (exemplo: piso impermeabilizado, sistema de drenagem; canaletas e grelhas; caixa separadora de água e óleo; valas, entre outros).
- b) Serviços realizados (preventiva; corretiva; alinhamento; balanceamento; troca de pneus; montagem e desmontagem de motor; troca de mola; entre outros).
- c) Equipamentos (exemplo: equipamentos eletrônicos de lanternagem e mecânica em geral; ferramentas).
- d) Descrição e fluxograma da atividade.

6.4. PINTURA E FUNILARIA:

- a) Detalhar a estrutura da área destinada aos serviços de pintura e funilaria (exemplo: piso impermeabilizado, cabine de pintura, sistema de exaustão e filtragem do ar, plano aspirante, lonas, entre outros)
- b) Área Construída (ha)
- c) Produtos utilizados e sua biodegradabilidade
- d) Descrição e fluxograma da atividade
- h) Registros fotográficos da área.

6.5. PONTO DE ABASTECIMENTO:

- a) Capacidade instalada (m³)
- b) Tipo do tanque (aéreo, subterrâneo, parede simples, parede dupla, etc.)
- c) Volume da bacia de contenção
- d) Número da Autorização da ANP Agência Nacional do Petróleo, Gás Natural e biocombustíveis (Obs.: anexar certificado)
- e) Data do último ensaio hidrostático ou estanqueidade (Obs.: anexar o último laudo)
- f) Registros fotográficos da área.

6.6. LAVANDERIA INDUSTRIAL:

- a) Número de Unidades Processadas (Un/Dia)
- b) Produtos utilizados e sua biodegradabilidade
- c) Origem da água:

REDE PÚBLICA (OBS.: ANEXAR NOTA FISCAL/CONTA DE ÁGUA E/OU ESGOTO EMITIDA PELA EMBASA)

CARRO PIPA (OBS.: ANEXAR OS TRÊS ÚLTIMOS COMPROVANTES DE AQUISIÇÃO)



ÁGUA SUBTERRÂNEA (OBS.: ANEXAR OUTORGA OU DISPENSA DE OUTORGA EMITIDO PELO ÓRGÃO AMBIENTAL ESTADUAL - INEMA PARA CAPTAÇÃO DE ÁGUAS SUBTERRÂNEAS)

OUTRA FORMA (OBS.: ESPECIFICAR E ANEXAR COMPROVANTES)

d) Destino do efluente (exemplo: Rede Pública - Obs.: anexar nota fiscal/ conta de água e/ou esgoto emitida pela EMBASA); ETE - Estação de Tratamento de Efluentes; entre outros).
e) Registros fotográficos da área.

6.7. LAVAGEM DE PECAS:

- a) Detalhar a estrutura da área destinada a lavagem de peças (exemplo: piso impermeabilizado, sistema de drenagem; canaletas e grelhas; caixa separadora de água e óleo; valas, entre outros).
- b) Realiza o reaproveitamento dos efluentes? Se sim, especificar.
- c) Produtos utilizados e sua biodegradabilidade:
- d)Origem da água

REDE PÚBLICA (OBS.: ANEXAR NOTA FISCAL/ CONTA DE ÁGUA E/OU ESGOTO EMITIDA PELA EMBASA)

CARRO PIPA (OBS.: ANEXAR OS TRÊS ÚLTIMOS COMPROVANTES DE AQUISIÇÃO)

ÁGUA SUBTERRÂNEA (OBS.: ANEXAR OUTORGA OU DISPENSA DE OUTORGA EMITIDO PELO
ÓRGÃO AMBIENTAL ESTADUAL - INEMA PARA CAPTAÇÃO DE ÁGUAS SUBTERRÂNEAS)

OUTRA FORMA (OBS.: ESPECIFICAR E ANEXAR COMPROVANTES)

- e) Descrição e fluxograma da atividade.
- f) Registros fotográficos da área.

6.8. SISTEMA SEPARADOR DE ÁGUA E ÓLEO:

- a) Detalhamento dos sistemas (canaletas; grelhas; caixa Separadora de Água e Óleo SAO; sistema de reuso, etc.) e localização
- b) Periodicidade da limpeza (Obs.: anexar os três últimos comprovantes)
- c) Análise crítica do último laudo de eficiência da SAO (Obs.: anexar o último laudo de eficiência)
- d) Registros fotográficos dos sistemas.

7. RESÍDUOS SÓLIDOS:

a) Descrição dos resíduos gerados no estabelecimento:

RESÍDUOS	DESTINO (OBS.: ANEXAR OS COMPROVANTES REFERENTES A DESTINAÇÃO DOS ÚLTIMOS 3 MESES)
RESÍDUOS PERIGOSOS (ESTOPAS CONTAMINADAS COM ÓLEOS, GRAXAS E/OU SOLVENTES, RESÍDUOS CONTAMINADOS EM GERAL, FILTROS, EMBALAGENS DE ÓLEOS, GRAXAS, SOLVENTES ENTRE OUTROS)	
BORRAS DE ÓLEO PROVENIENTES DA CAIXA SEPARADORA DE ÁGUA E ÓLEO - SAO	
EMBALAGENS DE ÓLEO LUBRIFICANTES	
ÓLEO USADO E/OU CONTAMINADO	
PAPEL E PAPELÃO	
PLÁSTICOS	
VIDROS	
METAL E SUCATAS	
PNEUS	
REJEITOS (RESTOS DE ALIMENTOS E REJEITOS SANITÁRIOS)	
OUTROS (OBS.: DESCREVER CADA RESÍDUO)	

- b) A empresa realiza a logística reversa das embalagens de lubrificantes?
- c) Registros fotográficos dos coletores, área de armazenamento temporário e abrigo de resíduos.

8. OUTRAS INFORMAÇÕES:

a) TVL - Termo de Viabilidade de Localização (Obs.: anexar cópia do TVL)

Número:

Validade:

b) PPRA - Programa de Prevenção de Riscos Ambientais (Obs.: anexar PPRA, assinado e acompanhado da Anotação de Responsabilidade Técnica do responsável técnico por sua elaboração)

Data da última atualização:

SECRETARIA MUNICIPAL DE MOBILIDADE - SEMOB

Junta Administrativa de Recursos de Infrações - JARI

RECURSOS JULGADOS NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 19/08/2019 - 5ª JARI

A JARI, no julgamento dos Recursos interpostos contra penalidades impostas pela Superintendência de Trânsito - TRANSALVADOR por infrações previstas no Código de Trânsito Brasileiro - CTB por unanimidade, DECIDE.

LOTE PUBLICAÇÃO: 3/2019

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
ADAILSON DA SILVA SANTANA	PR66921/2018	R004737251	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ADAILTON DA CONCEICAO OLIVEIRA	PR64647/2018	F001423381	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ADAILTON SILVA SANTANA	PR65547/2018	F001437101	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ADAILTON SILVA SANTANA	PR63611/2018	T046100957	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ADAIZA PACHECO DE ABREU	PR64563/2018	R004719876	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ADEMAR CASTRO	PR68910/2018	T912600884	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
ADEMAR GOMES DE MAGALHAES FILHO	PR63789/2018	T031502153	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ADEMIR DA SILVA GUERREIRO	PR62022/2018	T904001002	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ADEMIR DA SILVA NASCIMENTO ME	PR64628/2018	R004745019	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ADEMIR SILVA SANTANA	PR68497/2018	T925500201	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
ADENILTON SOUZA DOS SANTOS	PR63221/2018	F001427819	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ADILSON SOARES SANTOS	PR62776/2018	T071701673	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ADRIANO BRITTO CAVALCANTE	PR65343/2018	R004851320	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ADRIANO DE JESUS CAMPOS	PR69773/2018	T068902045	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ADRIANO FERREIRA DOS SANTOS RANGEL CRUZ	PR19684/2018	T030116519	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ADRIANO SANTOS SANTANA	PR65643/2018	B001088131	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ADRIANO SILVA SANTANA	PR63024/2018	R004837799	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ADRIANO SILVA SANTANA	PR63037/2018	R004838030	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ADSON CORDEIRO NOGUEIRA ALVES	PR67687/2018	T049701176	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
AGENOR GONCALVES VIEIRA	PR65488/2018	R004643218	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
AGNELO BISPO DOS SANTOS JUNIOR	PR7344/2019	T921200854	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
AILTON CARDOSO DOS SANTOS	PR64865/2018	R004760606	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
AILTON LIMA FRANCA	PR21921/2018	R004621657	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALAN BARBOSA SOUZA	PR71194/2018	R004872925	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALAN BARBOSA SOUZA	PR71197/2018	R004871875	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
ALAN CLEBER SANTOS DE JESUS	PR68667/2018	T030118003	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
ALAN DA COSTA FREITAS	PR6058/2019	F001437280	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALAN DOS SANTOS	PR63920/2018	R004627892	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALAN SANTANA ALMEIDA	PR5926/2019	T066204030	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALAN SILVA COSTA	PR61651/2018	R004564686	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALANA PALMA DE SOUZA	PR18195/2018	T034901684	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALANDERSON SANTOS SILVA	PR63397/2018	T074800031	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALANE DIAS DA SILVA	PR67727/2018	T921200031	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
ALBERT MARIE JAN ANNA DE GROOTE	PR63800/2018	R004825104	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALBERT MENEZES MOREIRA	PR68154/2018	R004831440	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
ALBERTO DOS SANTOS	PR71081/2018	T913000141	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALBERTO DOS SANTOS	PR71087/2018	T068800399	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALBERTO DOS SANTOS	PR71092/2018	R004790984	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALBERTO DOS SANTOS	PR71075/2018	T068800397	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALCIONE ARAUJO THEODORO	PR61694/2018	R004545539	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALDA SOUZA DOS SANTOS	PR18774/2018	T030306336	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALDAY CELIA DE SOUZA	PR17745/2018	R004603435	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALDIRAI APARECIDA MELO DOS SANTOS	PR19375/2018	T065500375	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALDO DE ALMEIDA LIMA	PR18733/2018	T029400816	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALDO RAMON BRITO DE ALMEIDA	PR60492/2018	R004521535	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALDO RAMON BRITO DE ALMEIDA	PR60496/2018	R004704444	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALDO RIBEIRO BRITTO	PR19226/2018	T049300495	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALENE BATISTA BASTOS	PR19473/2018	T029401283	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALESSANDRO MENDES DA SILVA	PR63608/2018	T920500138	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALESSANDRO SANTOS SANTOS	PR64276/2018	R004586924	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALEX DA SILVA ESTEVES	PR6049/2019	T916300068	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALEX RODRIGUES MAGALHAES	PR61263/2018	R004806870	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALEXANDRE CARDOSO ARRAZ	PR59708/2018	R004555099	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALEXANDRE GERALDO PEREIRA PIMENTEL PENHA	PR19868/2018	R004224729	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALEXANDRO DOS SANTOS CAMPOS	PR64082/2018	T903700076	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
ALEXSANDRA CRISTIANE DOS SANTOS DA SILVA	PR61190/2018	B000749169	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALEXSANDRO NERIS CERQUEIRA	PR60213/2018	R004824517	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALEXSANDRO NERIS CERQUEIRA	PR66644/2018	R004785342	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALEXSANDRO NERIS CERQUEIRA	PR66649/2018	R004781361	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALEXSANDRO NERIS CERQUEIRA	PR66650/2018	R004774985	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALEXSANDRO NERIS CERQUEIRA	PR66651/2018	R004763218	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALEXSANDRO NERIS CERQUEIRA	PR66654/2018	R004783363	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALEXSANDRO NERIS CERQUEIRA	PR66656/2018	R004764028	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALEXSANDRO NERIS CERQUEIRA	PR66658/2018	R004774124	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALEXSANDRO NERIS CERQUEIRA	PR66666/2018	R004753896	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALEXSANDRO SANTANA NERI	PR64885/2018	R004542326	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALINE LEITE MOREIRA	PR60949/2018	T018401054	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALISSON MENEZES DOS SANTOS	PR63314/2018	T063900456	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALLAN SANTOS CONCEICAO	PR65878/2018	F001437252	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALOISIO AURELIO ROCHA FILHO	PR6842/2019	T018401089	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALOISIO DA SILVA NETO	PR18767/2018	T910700745	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALVALI RANGEL DOS SANTOS	PR61610/2018	R004818068	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
AMANDA INGRID SCHINDLER	PR61804/2018	R004577048	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
AMAURI ALVES RIBEIRO	PR19513/2018	R004634265	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
AMAURI MONTEIRO DO NASCIMENTO	PR19846/2018	T055100949	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
AMENILSON SIMOES SILVA	PR63505/2018	F001423194	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANA CAROLINA PINTO DANTAS	PR61383/2018	R004651139	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANA CRISTIAN ALVES DE MAGALHAES	PR62090/2018	T071502542	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANA CRISTINA NUNES OLIVEIRA	PR855/2019	B001136813	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANA MARIA FELIX DO NASCIMENTO	PR66667/2018	R004678386	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANA PAULA DOS SANTOS RODRIGUES	PR61872/2018	T915000098	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANA RITA TELES GONZAGA	PR68179/2018	R004645863	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
ANA ROSA DE OLIVEIRA PEREIRA	PR70444/2018	T910700698	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANA VALERIA DE OLIVEIRA SANTOS	PR59514/2018	R004670247	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANACELIA LAURINDO BRUGNI	PR19715/2018	R004582667	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy





SOLICITANTE	PROCESSO PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
ANAGRACA ARNALDO DE ALMEIDA CASTRO	PR65611/2018	R004834448	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANAILDA DA SILVA SANTOS	PR680/2019	T911302303	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANAILDO CONCEICAO SANTANA	PR63056/2018	R004819078	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANALCIR EUGENIO PARANHOS DA SILVA	PR61510/2018	T906901128	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANANIAS DA SILVA SOUZA	PR17870/2018	R004636611	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANATILDE MIRANDA CARNEIRO NETA	PR7702/2019	F001439176	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANDERSON CRUZ DA SILVA	PR653/2019	R004832793	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANDERSON SILVA DIAS	PR19927/2018	R004634396	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANDERSON SILVA DIAS	PR19929/2018	R004633502	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANDERSON SILVA SANTOS	PR19218/2018	R004563584	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANDERSON SOUZA SANTOS	PR68736/2018	T073802053	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
ANDRE ALMEIDA DOS SANTOS	PR5871/2019	R004783783	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANDRE GASPAR NONATO MACIEL	PR58853/2018	R004807488	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANDRE LUIS ARAUJO RODRIGUES	PR64872/2018	T071602089	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANDRE LUIS BRANCO FREITAS	PR67804/2018	R004837564	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
ANDRE LUIS DE CASTRO SILVA	PR65338/2018	R004733354	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANDRE LUIS FIGUEIREDO BONFIM	PR70089/2018	M000025455	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANDRE LUIS FIGUEIREDO BONFIM	PR62889/2018	T036001513	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANDRE LUIS LEMOS COSTA	PR65371/2018	R004603920	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANDRE LUIS SANTANA DA SILVA	PR67835/2018	T899800344	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
ANDRE MARQUES GUIMARAES	PR71049/2018	F001438045	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANDREA AUGUSTA MENEZES DE MELO	PR62283/2018	T935600008	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANDREA DA SILVA SANT ANA	PR7488/2019	T032002681	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANDREA LIMA PITHON	PR745/2019	R004597202	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANDRIGO TAISON LIESENFELD	PR59940/2019	R004125570	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
ANETE PATRICIA DA SILVA DE S PENA	PR17497/2018	R004643894	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANGELA GONCALVES FERREIRA DOS REIS	PR69536/2018	T071502773	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
ANIVALDO MOISES DA SILVA	PR69830/2018	R004670602	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANIVALDO MOISES DA SILVA	PR7039/2019	R004859820	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANNA ISABELA MURICY PIRRUCCIO	PR69702/2018	T906100711	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy

ANSELMO LIMA DE JESUS PR64380/2018 R004739682 Negar Provimento ANTONEY DA SILVA OLIVEIRA PR60513/2018 R004721516 Negar Provimento ANTONIA RITA DE MOURA PR66706/2018 R004854595 Negar Provimento ANTONIA RITA DE MOURA PR66712/2018 R004822374 Negar Provimento	Isabela Pires Carahy Isabela Pires Carahy
ANTONIA RITA DE MOURA PR66712/2018 R004721516 Provimento Provimento PR64788/2018 R004721516 R004721516 Provimento Negar Provimento Negar Provimento Negar Provimento R004854595 Negar Provimento	Pires Carahy Isabela Pires Carahy
ANTONEY DA SILVA OLIVEIRA PR60513/2018 R004721516 Negar Provimento ANTONIA RITA DE MOURA PR66706/2018 R004854595 Negar Provimento ANTONIA RITA DE MOURA PR66712/2018 R004822374 Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIA RITA DE MOURA PR66712/2018 R004822374 Provimento Provimento PR66712/2018 R004822374 Provimento	Pires Carahy
ANTONIA RITA DE MOURA PR66712/2018 R004822374 Provimento PR66712/2018 R004822374 Negar Provimento	11-1-
ANTONIA RITA DE MOURA PRO6/12/2018 R0048223/4 Provimento	Isabela Pires Carahy
ANITONIA CONIA NACCINENTO	Isabela Pires Carahy
ANTONIA SONIA NASCIMENTO G DA SILVA PR67295/2018 R004825747 Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIA SONIA NASCIMENTO PR67314/2018 R004817559 Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIA SONIA NASCIMENTO PR67326/2018 R004830282 Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIA SONIA NASCIMENTO PR67355/2018 R004831441 Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIO ANATALIO DE SOUSA PR897/2019 B000852281 Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIO BORGES FILHO PR18826/2018 T066202185 Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIO CARLOS MOREIRA DE PR7513/2019 T924200548 Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIO CARLOS QUEIROZ PR6238/2019 T024206836 Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIO CARLOS QUEIROZ PR6222/2019 T912200768 Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIO CARLOS QUEIROZ PR6226/2019 T904900916 Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIO CARLOS QUEIROZ PR6174/2019 T912200767 Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DOS SANTOS PR69644/2018 T071603004 Provimento	Forilena Lisboa ernandes
ANTONIO CLAUDIO GUEDES PR67813/2018 T912200226 Negar	Forilena Lisboa ernandes
ANTONIO COSME CARVALHO PR69684/2018 T059300256 Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIO COSME CARVALHO PR69686/2018 T074602607 Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIO DE JESUS NETO PR839/2019 R004628400 Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIO DE JESUS NETO PR16593/2018 T073701276 Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIO FERREIRA DOS SANTOS PR66702/2018 R004634270 Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIO FRANCISCO DE JESUS PR20320/2018 F001399804 Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
	Isabela Pires Carahy
ANTONIO GOMES DA CRUZ JUNIOR PR6392/2019 T049402108 Negar Provimento	Isabela
	Pires Carahy
JUNIOR PR6392/2019 1049402108 Provimento ANTONIO MAGNO PAIXAO DA PR6855/2018 T893/01/625 Negar	
JUNIOR PR6392/2019 1049402108 Provimento ANTONIO MAGNO PAIXAO DA SILVA PR60855/2018 T893401625 Negar Provimento ANTONIO MANSUR DAHIA PR62979/2018 T071502147 Negar	Carahy Isabela Pires
JUNIOR PR6392/2019 1049402108 Provimento ANTONIO MAGNO PAIXAO DA SILVA PR60855/2018 T893401625 Negar Provimento ANTONIO MANSUR DAHIA PR62979/2018 T071502147 Negar Provimento ANTONIO MARCIO SANTOS PR61948/2018 T030501575 Negar	Carahy Isabela Pires Carahy Isabela Pires
JUNIOR PR6392/2019 1049402108 Provimento ANTONIO MAGNO PAIXAO DA SILVA PR60855/2018 T893401625 Negar Provimento ANTONIO MANSUR DAHIA PR62979/2018 T071502147 Negar Provimento ANTONIO MARCIO SANTOS ARGOLO PR61948/2018 T030501575 Negar Provimento ANTONIO MARCOS ANDRADE DE OLIVEIRA PR66908/2018 R004811779 Negar Provimento ANTONIO MARCOS NOGUEIRA DE FREITAS PR68048/2018 R004588998 Negar Provimento	Carahy Isabela Pires Carahy Isabela Pires Carahy Isabela Pires Pires

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
ANTONIO NETO SANTOS	PR19450/2018	T064201377	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIO PEREIRA DA SILVA	PR67908/2018	T071503342	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
ANTONIO PEREIRA DOS SANTOS	PR19662/2018	R004284821	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIO ROBERTO FERREIRA DE AGUIAR	PR62676/2018	T908300336	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIO RODRIGUES DO NASCIMENTO FILHO	PR7368/2019	T898700346	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIO ROQUE BARBOSA DOS SANTOS	PR62256/2018	T065500458	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIO SERGIO COUTO FREITAS	PR59436/2018	F001427969	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIO VENCESLAU PALMEIRA	PR61210/2018	T072204364	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ANTONIO ZEZITO BARBOSA RANGEL	PR6/2018	R004057491	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ARIANA SOUZA DOS SANTOS	PR68688/2018	F001427223	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
ARIANE ARMENTANO RANGEL	PR69852/2018	T904501918	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ARIOSVALDO SANTOS SANTANA	PR21907/2018	R004667126	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ARLINDO CERQUEIRA BARBOSA	PR6332/2019	T071602955	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ARLINDO CERQUEIRA BARBOSA	PR6760/2019	T925400134	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ARLINDO CERQUEIRA BARBOSA	PR69939/2018	R004747721	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ARLON SILVA VIEGAS	PR20569/2018	T035901153	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ARMINIO CARLOS CAVADAS	PR66189/2018	R004634992	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ARNALDO BONFIM MORAIS LEITE	PR62763/2018	T037000459	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ARNALDO DE JESUS DOS SANTOS	PR66313/2018	T068800408	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
AUGUSTO ALBERTO CROESY NETO	PR69860/2018	R004739560	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
AUGUSTO JORGE COSTA PINHO	PR19809/2018	T037610377	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
AURISTELA TEIXEIRA LIMA	PR62725/2018	R004809344	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
BAHIA NORTE FLORESTA LTDA	PR65984/2018	R004696238	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
BARBARA ISABELA DE OLIVEIRA E SILVA	PR60830/2018	T916100445	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
BARBARA ISABELA DE OLIVEIRA E SILVA	PR60833/2018	T916100444	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
BARTOLOMEU BARRETO MOURA	PR59350/2018	R004496482	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
BEATRIZ SEZA OLIVEIRA	PR62969/2018	R004674244	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
BENEDITO BATISTA VELAME	PR66682/2018	F001428106	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
	PR66674/2018	R004721005	Negar	Isabela Pires
BENEDITO BATISTA VELAME	11(0007472010		Provimento	Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
BERNARDO FERREIRA DA CRUZ NETO	PR62668/2018	R004715381	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
BOAS NOVAS SONOR E LOC D VEICULOS LT ME	PR19204/2018	T072302114	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
BRAIAN VARJAO GAMA BISPO	PR19891/2018	T066302028	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
BRAULIO ROBERTO OLIVEIRA DE ABREU	PR70752/2018	R004741294	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
BRUNA MILENA ALMEIDA JAMBEIRO	PR651/2019	F001424917	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
BRUNO ALVES SANTIAGO	PR6565/2019	T904900932	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
BRUNO ALVES SANTIAGO	PR6570/2019	R004880840	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
BRUNO ALVES SANTIAGO	PR61812/2018	T069701771	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
BRUNO ALVES SANTIAGO	PR61815/2018	T069701746	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
BRUNO DAS VIRGENS COSTA	PR9265/2019	T066502928	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
BRUNO G DE OLIVEIRA	PR959/2019	T047600788	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
BRUNO G DE OLIVEIRA	PR955/2019	R004872300	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
BRUNO REGUEIRA CARDOSO	PR64698/2018	T896800862	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CACIANA MOREIRA DE SANTANA	PR70893/2018	T050800571	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CAIO VASCONCELOS PASCOLI	PR59359/2018	T904900566	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CAMILA NOEMIA RENER SANTOS BASTOS	PR710/2019	B000802159	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CAMILA THAISSE DE SOUZA OLIVEIRA	PR69821/2018	T917400079	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CAMILA THAISSE DE SOUZA OLIVEIRA	PR69824/2018	T923500099	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CAMILO MAGALHAES PITA ALVES	PR61578/2018	R004562185	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CAMILO MATOS CAVALCANTE DE SOUZA	PR65771/2018	R004612527	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARINE MENDES MACHADO	PR65247/2018	T066305691	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARINE PEREIRA LUZ	PR63269/2018	T914100537	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLA AUANE CARVALHO MAIA	PR63312/2018	R004816115	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS ALBERTO DE SOUZA NOGUEIRA	PR63122/2018	T907600536	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS ALBERTO MARIO M DA PAIXAO	PR61322/2018	T066501776	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS ALBERTO PESSOA TEIXEIRA	PR20502/2018	R004638619	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS ALBERTO PESSOA TEIXEIRA	PR20509/2018	R004626236	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS ALBERTO PESSOA TEIXEIRA	PR67276/2018	R004776778	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS ANTONIO DA SILVA MELO	PR60109/2018	R004702809	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS ANTONIO DA SILVA MELO	PR60114/2018	R004702994	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
	L	L		Januariy





SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
CARLOS AUGUSTO LIMA FERREIRA	PR71064/2018	R004854530	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS AUGUSTO SOUZA DOS SANTOS	PR70065/2018	T914700174	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS EDUARDO SPINOLA TOURINHO	PR70443/2018	R004722685	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS EDUARDO SPINOLA TOURINHO	PR70445/2018	R004744498	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS EDUARDO SPINOLA TOURINHO	PR70446/2018	R004725145	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS ESTEVAO DE SOUZA JUNIOR	PR63227/2018	F001424911	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS GLEIDSON CAMPOS DA PURIFICACAO	PR69563/2018	T904401196	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
CARLOS HENRIQUE BARBOSA	PR66657/2018	R004844147	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS HENRIQUE BARBOSA REGES	PR7711/2019	T071703908	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS NEY COSTA DE OLIVEIRA	PR68603/2018	T057301377	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
CARLOS PESSOA DOS SANTOS	PR62873/2018	T923700032	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS PESSOA DOS SANTOS	PR62875/2018	T038700784	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS PESSOA DOS SANTOS	PR62878/2018	T070001624	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS PESSOA DOS SANTOS	PR62880/2018	T014000344	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS SANTOS CONCEICAO	PR61810/2018	T068903944	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOTA SOARES DE MAGALHAES	PR6715/2019	R004897509	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARMEN DE CASTRO	PR20596/2018	R004420905	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CAROLINE ALVES TELES	PR67890/2018	T068903452	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
CASSIO LUIS FERREIRA BRAGA	PR59597/2018	R004797684	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CASSIO MIGUEL SANTOS	PR62544/2018	R004821569	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CASSIO MIGUEL SANTOS	PR62551/2018	R004821833	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CATIA FLAVIA ALVES BARTOLI	PR63007/2018	R004804765	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CECILIO EDMUNDO DE JESUS FILHO	PR6792/2019	T918200314	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CELINALVA DE SOUZA DO NASCIMENTO	PR67054/2018	R004857747	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CESAR MARIANETTI BRAGA	PR832/2019	T066502509	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CESAR MOREIRA SAMPAIO	PR64000/2018	T049701188	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CESAR MUHANA DAU	PR63653/2018	R004615360	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CESAR MUHANA DAU	PR63655/2018	T023201435	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CESAR MUHANA DAU	PR63656/2018	R004732396	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CESAR SANTOS BRITO	PR70970/2018	R004837206	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
CEZAR DE ARAUJO RIBEIRO	PR64643/2018	T914800569	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CEZAR DE ARAUJO RIBEIRO	PR64641/2018	T914800570	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CEZAR FERREIRA LEITE	PR661/2019	T070109620	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CHARLES PAIXAO RIBEIRO JUNIOR	PR18661/2018	R004236946	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CHRISTIANO LINS PASSOS	PR65717/2018	R004564378	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CICLOONDA IND COM DE ART DO V E REP LTDA	PR19691/2018	R004649935	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CLARICE DA COSTA PEREIRA	PR66526/2018	R004733720	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CLAUDIO CAVALCANTE DA SILVA	PR18821/2018	R004190971	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CLAUDIO SALES DA SILVA	PR70181/2018	T914800788	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CLAUDIONOR SOUZA	PR6083/2019	T071601591	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CLAYDSON LUIZ ALVES DOS SANTOS	PR20430/2018	T030000092	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CLAYDSON LUIZ ALVES DOS SANTOS	PR20431/2018	T070107500	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CLAYDSON LUIZ ALVES DOS SANTOS	PR20433/2018	T069600552	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CLAYDSON LUIZ ALVES DOS SANTOS	PR20434/2018	R004654507	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CLAYDSON LUIZ ALVES DOS SANTOS	PR20436/2018	T073703076	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CLAYDSON LUIZ ALVES DOS SANTOS	PR20437/2018	T041603125	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CLEBER SANTOS DE OLIVEIRA	PR63374/2018	T012700578	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CLECIO PEREIRA DOS SANTOS	PR19509/2018	T918200071	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CLECIO PEREIRA LIMA	PR6145/2019	R004600888	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CLEIDSON DIAS DE JESUS	PR63541/2018	R004823931	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CLEITON SENA DE JESUS	PR19747/2018	T048100913	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CLEMILTON AMORIM DA SILVA	PR70452/2018	T035600854	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CLEONICE MARIA LEITE DA SILVA	PR62549/2018	T936600007	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CLESIO NASCIMENTO DE AMORIM	PR68089/2018	R004617831	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
CLESIO NASCIMENTO DE AMORIM	PR68091/2018	R004617763	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
CLESIO NASCIMENTO DE AMORIM	PR68094/2018	R004618526	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
CLODOALDO ITAMAR CARNEIRO PEIXOTO	PR20497/2018	T908600231	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CLOVIS ALVES DE SOUSA	PR21918/2018	R004621412	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CONECTA EMPREEDIMENTOS LTDA	PR19389/2018	R004598124	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CONECTA EMPREENDIMENTOS LTDA	PR2732/2018	R004538866	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
COOPERATIVA NACIONAL DE TRANS TERRESTRE	PR957/2019	T920100487	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
COSME SANTOS VIDAL	PR65025/2018	R004749867	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CRISTIANE GUIMARAES DOS SANTOS	PR61621/2018	T904500349	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CRISTIANO SANTANA SANTOS	PR11651/2018	R004374849	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CRISTINA MARIA SAMPAIO PASSOS	PR19799/2018	R004645122	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
CRISTINEI DOS SANTOS RIBEIRO	PR63263/2018	M000028323	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DAIANE SILVA RODRIGUES	PR63072/2018	M000028761	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DALMAR REBOUCAS BRITTO	PR671/2019	R004776877	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DALMAR REBOUCAS BRITTO	PR667/2019	R004619057	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DALMO JOSE DA SILVA NUNES	PR18957/2018	F001425982	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DANIEL ANUNCIACAO SANCHES	PR6115/2019	R004603764	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DANIEL CARNEIRO FREITAS	PR61950/2018	T905100166	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DANIEL CARNEIRO FREITAS	PR61955/2018	R004729795	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DANIEL CINTRA PEREIRA	PR7179/2019	T897700918	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DANIEL CORDEIRO BOMFIM	PR19554/2018	R004638699	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DANIEL CORDEIRO BOMFIM	PR19555/2018	R004654018	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DANIEL COSTA SOARES	PR69761/2018	T066203371	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DANIEL DE CARVALHO SOUZA	PR19881/2018	T071000595	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DANIEL PEDREIRA SOUZA	PR6702/2019	T054702036	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DANIEL PEREIRA PAULO	PR61342/2018	T922000058	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DANIELE AUGUSTA DA SILVA CARDOSO DE SOUZ	PR69709/2018	T921200516	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DANILO FAGNER SILVA VELOSO DOS SANTOS	PR19621/2018	T022201213	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DANILO PEDROSA MARINHO	PR6632/2019	T059002146	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DANILO RUFINO ALBUQUERQUE SANTOS	PR764/2019	R004840640	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DAVID CAJADO SIMOES	PR68626/2018	B000676394	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
DAVID EZEQUIEL DA SILVA	PR20688/2018	T017701654	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DAVID SANTOS DE MEIRELES	PR60970/2018	T074501778	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DEIFISSON GOMES DA CRUZ RIOS	PR81/2019	T071503971	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DEISON ALVES NOGUEIRA	PR61151/2018	T072302062	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DENIVAL ANTONIO RODRIGUES	PR69768/2018	B000945116	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
DIEGO DA CRUZ DE JESUS	PR67769/2018	T070107213	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
DIEGO LUIS MIRANDA SANTOS	PR62370/2018	R004514463	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DIEGO SANTANA SILVA	PR61041/2018	R004807459	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DIEGO VINICIUS SILVA LEAO DE OLIVEIRA	PR69836/2018	B000147010	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DILMA OLIVEIRA RODRIGUES	PR64777/2018	R004719866	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DIOGO VIANNA OCTAVIANO	PR62019/2018	R004806769	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DIOGO VIANNA OCTAVIANO	PR62021/2018	R004836289	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DIOMAR MOREIRA E SILVA	PR62708/2018	T916100505	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DIOSVANDO DOS SANTOS SANTANA	PR7130/2019	T925700026	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DJALMA AMARAL MONCAO	PR62355/2018	R004647934	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DJALMA SIMPLICIO DAS MERCES FILHO	PR65727/2018	T905900907	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DOMINGOS PINHEIRO COSTA	PR67820/2018	B000225568	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
DOMINGOS ROBERTO MARQUES BARBOSA	PR9228/2019	T911302752	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DOMINGOS SAVIO SANTOS BATISTA	PR19003/2018	R004667142	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DOROTY DIAS DOS SANTOS	PR69615/2018	T072100890	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
DUANE HAMILTON DA MATTA DANTAS	PR70115/2018	F001435764	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DUANE HAMILTON DA MATTA DANTAS	PR69941/2018	R004851800	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DULCE ABADE DOS REIS	PR62190/2018	R004803228	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DULCE ABADE DOS REIS	PR62192/2018	R004806002	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
DULCE ANNE F. FEITOSA	PR22133/2018	T072202615	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EBI INDUSTRIA DE ESTRUTURAS METALICAS LT	PR61592/2018	R004524464	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDENAILTON DOS SANTOS	PR6488/2019	R004897664	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDGAS COMERCIO DE GLP EIRELI ME	PR62132/2018	T904900616	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDINEI BALLIN	PR604/2019	R004770277	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDIVALDO SANTANA SANTA RITA	PR63463/2018	T921200640	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDIVALDO SANTANA SANTA RITA	PR63466/2018	T030118799	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDMAR MOREIRA MENEZES	PR7044/2019	T072002788	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDMAR MOREIRA MENEZES	PR7041/2019	T067001535	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDMILSON ALVES DOS SANTOS	PR70979/2018	T069701591	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDMUNDO EVANGELISTA DE JESUS	PR16594/2018	T016603533	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy





SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
EDMUNDO GUIMARAES JUNIOR	PR70473/2018	R004724273	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDMUNDO MARTINS	PR19790/2018	R004617141	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDMUNDO MARTINS	PR19792/2018	R004616150	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDSON ANDRE BISPO DOS SANTOS	PR16807/2018	R004668055	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDSON BARRETO DIMAS	PR18103/2018	R004299616	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDSON FERREIRA DE ALMEIDA	PR71240/2018	R004875648	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDSON FERREIRA LOPES	PR6201/2019	T894700687	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDSON OLIVEIRA SANTOS	PR63813/2018	T899901012	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDSON SILVA DOS SANTOS	PR63876/2018	R004717939	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDUARDO BRANDAO DE OLIVEIRA	PR69541/2018	M000027083	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
EDUARDO CASTRO SANTOS	PR63785/2018	R004733044	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDUARDO CEZAR FACO	PR11645/2018	R004340849	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDUARDO CRISTIANO DE JESUS LOPES	PR60779/2018	T071000476	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDUARDO HENRIQUE CARMO GARCIA	PR19674/2018	R004634781	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDUARDO REIS VIANA ROCHA JUNIOR	PR18456/2018	F001424466	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDUARDO SANTOS DE MATOS	PR68883/2018	T918301109	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
EDUARDO SILVA SANTOS	PR19544/2018	R004636780	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDVALDO JOSE BATISTA	PR69927/2018	T061600312	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDVALDO PEREIRA	PR9148/2019	R004852970	Negar Provimento	Antonio Cruz
EDVALDO PEREIRA	PR9151/2019	R004762802	Negar Provimento	Antonio Cruz
EDWILSON SANTOS DE CARVALHO	PR65059/2018	R004694411	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EFISIO BRAGA ROLIM	PR63633/2018	T062901237	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ELIANA TELES DOS SANTOS	PR70543/2018	T064800494	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ELIANE RIOS DE JESUS	PR70987/2018	R004787629	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ELIEL ARAUJO DOS SANTOS	PR20535/2018	R004611930	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ELIEL ARAUJO DOS SANTOS	PR20540/2018	T918000535	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ELIEL SANTOS DE SANTANA	PR69885/2018	T062300548	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ELIEL SOUZA DA SILVA	PR62200/2018	T071503529	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ELILEANDRO PEREIRA DOS ANJOS	PR19195/2018	R004605169	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ELILEANDRO PEREIRA DOS ANJOS	PR19205/2018	R004609003	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
ELILEANDRO PEREIRA DOS ANJOS	PR19208/2018	R004608493	Negar Provimento	Isabela Pires
ELINE MARIA ANDRADE COSTA PINTO	PR70039/2018	T916500970	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ELISANGELA DE SA NOGUEIRA	PR63491/2018	R004825951	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ELIVALDO LIMA COSTA	PR62025/2018	R004818152	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ELTON VIEIRA DE MORAES	PR63236/2018	R004742185	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ELTON VIEIRA DE MORAES	PR63237/2018	R004745131	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ELTON VIEIRA DE MORAES	PR63239/2018	R004744287	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ELTON VIEIRA DE MORAES	PR63240/2018	R004741878	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ELTON VIEIRA DE MORAES	PR63241/2018	R004751338	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ELZA CARNEIRO SANTOS	PR18814/2018	B000333562	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EMANOEL LIMA DA SILVA	PR63756/2018	R004808129	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EMANOEL MARCOS DA PAZ CONCEICAO FILHO	PR63749/2018	M000028658	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EMANUEL FERNANDO REIS DE JESUS	PR62952/2018	T904400446	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EMANUEL FERNANDO REIS DE JESUS	PR66411/2018	R004701240	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EMERSON DA SILVA BORGES	PR7036/2019	T066304499	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EMERSON NOVAIS DE OLIVEIRA	PR61123/2018	T066502157	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EMERSON VILLAS BOAS GOMES	PR64304/2018	R004708644	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ENEIDA FRANCO BONI	PR67886/2018	T066305668	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
ERASMO LEITE DE SOUZA NETO	PR63337/2018	T055901511	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ERIC BRUNO SANTOS SILVA	PR64707/2018	B000202800	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ERICA COSTA DOS ANJOS	PR945/2019	T910700570	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ERICO MICHEL BARROS COSTA	PR69883/2018	R004837768	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ERIVALDO OLIVEIRA DOS SANTOS	PR66387/2018	R004842064	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ERNANES ANGELO LIMA DE JESUS	PR7287/2019	T068101233	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EUGENIO GARCEZ BORGES FILHO	PR70662/2018	R004621639	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EVALDO ARAUJO	PR6170/2019	T893703327	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EVANDRO IGOR ALMEIDA DE JESUS	PR70976/2018	R004612847	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EVANDRO RABELLO BACELLAR	PR6257/2019	T144100002	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EVENI VENANCIO DE SANTANA SANTOS	PR64409/2018	F001435141	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EVER RODRIGUES LUCAS	PR18819/2018	T013102937	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
EVERALDO ALMEIDA DA SILVA	PR63502/2018	T069800576	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EVERALDO CONCEICAO DA SILVA	PR65175/2018	T019902433	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EVERALDO DE CARVALHO DIAS	PR20633/2018	T034900938	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EVERALDO MARTINS DE SOUZA	PR62300/2018	R004832951	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EVERALDO MARTINS DE SOUZA	PR62301/2018	R004833775	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EVERALDO REGIS DE AMORIM	PR71283/2018	B000608423	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EVERSON BASTOS DA HORA	PR18729/2018	R004222741	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EVERTON EVELYN DE ARAUJO GOIS	PR69693/2018	T920600182	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
EVILAZIO FERREIRA DA LUZ	PR67775/2018	R004841741	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
EZENILDA DE JESUS SOUSA	PR62304/2018	T918000101	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FABIANA NERY FERNANDES	PR62988/2018	T061700355	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FABIANA OLIVEIRA RODRIGUES	PR63889/2018	T893400781	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FABIO ANTONIO DE MAGALHAES NOVOA	PR63821/2018	R004745730	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FABIO BARROS SA BARRETO	PR16369/2018	R004603357	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FABIO GONCALVES CONCEICAO	PR58608/2018	R004448170	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FABIO LEANDRO BISPO DOS SANTOS	PR69621/2018	T013103110	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
FABIO LEANDRO BISPO DOS SANTOS	PR70994/2018	R004878841	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FABIO MASCARENHAS ROCHA	PR5912/2019	T071702006	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FABIO MIRANDA SANTOS	PR19772/2018	T042502427	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FABIO RAIMUNDO SANTOS AVILA	PR61260/2018	T894400711	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FABIO RAIMUNDO SANTOS AVILA	PR61262/2018	B000948619	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FABIO RAIMUNDO SANTOS AVILA	PR61264/2018	T894400712	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FABIO REIS DA SILVA	PR69743/2018	T071502825	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FABIO RODAMILANS BASTOS	PR64307/2018	R004807080	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FATIMA DA CONCEICAO BARBOSA	PR6655/2019	R004868486	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FELIPE GABRIEL SILVA DOS SANTOS	PR65190/2018	R004823196	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FELIPE SILVEIRA RODRIGUES	PR63300/2018	T068903151	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FELIPE SOARES DO LAGO	PR68894/2018	T072100595	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
FELIPE SOARES DO LAGO	PR68897/2018	T072100576	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
FELIZARDO LOPES DE OLIVEIRA	PR5948/2019	R004895763	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
FERNANDA BARBOZA FREITAS			Negar	Isabela
BRANDAO	PR61403/2018	R004801823	Provimento	Pires Carahy
FERNANDA DE OLIVEIRA SILVA	PR69610/2018	T045600520	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
FERNANDA ROCHA SOUZA	PR66825/2018	R004703722	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FERNANDO AGUSTO DE MENDONÇA LOPES FILHO	PR65001/2018	T912200661	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FERNANDO COSTA SANTANA	PR63194/2018	T072303207	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FERNANDO COSTA SANTANA	PR63199/2018	R004842364	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FERNANDO JOSE FREIRE DE ANDRADE	PR63825/2018	T894700531	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FERNANDO MACHADO DE BARROS	PR3683/2018	R004555634	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FERNANDO PINTO DA SILVA	PR66936/2018	R004765235	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FERNANDO VIEIRA BARBOSA	PR19855/2018	R004615467	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FERNANDO VIEIRA BARBOSA	PR18740/2018	R004648350	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FILIPE COSTA BALDOINO	PR62493/2018	R004692272	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FLAVIO DE OLIVEIRA SANTOS	PR6090/2019	R004800430	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FLORISVALDO SILVA ALMEIDA	PR18974/2018	R004427630	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FRANCISCA DE SOUZA SILVA	PR7233/2019	R004893410	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FRANCISCO BORGES DOS SANTOS	PR19875/2018	F001400735	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FRANCISCO GONCALVES DA SILVA	PR63784/2018	T920400176	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FRANCISCO LEANDRO ALVES DE AGUIAR	PR69862/2018	T072203623	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FRANKLIM MATOS DE JESUS	PR686/2019	F001426781	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FREDERICO REGO FERREIRA	PR62049/2018	T062901299	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FREDERICO REGO FERREIRA	PR19134/2018	F001424500	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
FREDERICO REGO FERREIRA	PR19138/2018	R004375617	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GABRIEL MAURO GONCALVES DOS SANTOS	PR744/2019	T144100074	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GABRIEL SENA DE SOUZA	PR66322/2018	T045205168	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GABRIEL SOLEDADE WEST MAIA	PR70147/2018	T904501311	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GABRIEL SOLEDADE WEST MAIA	PR70151/2018	T914100278	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GABRIEL SOUZA MAGALHAES TROCCOLI	PR18975/2018	T030116464	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GABRIELE DOS SANTOS BRAGA LIMA	PR63338/2018	R004689082	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GABRIELE DOS SANTOS BRAGA LIMA	PR63352/2018	R004666746	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GEISON HELVIO CALHEIROS DE SOUZA	PR20419/2018	F001424153	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy





SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
GELSON DE JESUS SILVA	PR19209/2018	R004420799	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GEORGE BRANDAO SOUSA	PR62637/2018	T914300213	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GEORGE CARVALHO DOS SANTOS	PR3986/2018	P002356793	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GEORGE MAGNO TUDE NASCIMENTO	PR64401/2018	R004713530	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GEOVANE SANTOS SILVA	PR19232/2018	M000025712	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GERALDO SOUZA SANTANA	PR61177/2018	T068900069	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GETULIO BEZERRA DE ARAUJO JUNIOR	PR60039/2018	F001427751	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GIBRAN KHALIL HEDJAZI	PR19704/2018	F001424653	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GIDEONI QUEIROZ SOUZA DE JESUS	PR63175/2018	R004624530	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GILBERTO DO NASCIMENTO BATISTA	PR62130/2018	T060200975	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GILBERTO JOAO SANTIAGO	PR66386/2018	R004609765	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GILDETE CERQUEIRA DA SILVA	PR70241/2018	T025400231	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GILDO CHAVES OLIVEIRA	PR69555/2018	T894200028	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
GILMAR CLEITON MASCARENHAS	PR22102/2018	T018503647	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GILSON BRITO DOS SANTOS	PR69657/2018	T069000865	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GILSON CARDOSO SILVA	PR735/2019	R004799760	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GILSON CARDOSO SILVA	PR736/2019	R004771873	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GILVA DE SOUSA MENDES	PR61020/2018	T061900405	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GLADYS SELMA SANTANA DE FREITAS	PR61419/2018	R004669963	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GLADYS SELMA SANTANA DE FREITAS	PR61423/2018	T013102971	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GLAUCO DE MIRANDA SOUZA	PR64743/2018	R004834889	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GLEY PARISH SEIXAS	PR61913/2018	T036600187	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GRACE SANTANA MATOS	PR9153/2019	T893702343	Negar Provimento	Antonio Cruz
GUSTAVO GEBIEN ALVES	PR6905/2019	R004859110	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GUSTAVO GEBIEN ALVES	PR6909/2019	R004859209	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
GUSTAVO MENDES DOS ANJOS	PR61295/2018	T070107583	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
HADAM LIMA DOS SANTOS	PR6894/2019	R004859731	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
HAMILTON OLIVEIRA SANTOS	PR63233/2018	T047501720	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
HEINALDO DA SILVA ARAUJO	PR65027/2018	R004662969	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
HEINALDO DA SILVA ARAUJO	PR65024/2018	R004633930	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy

MELIBOR COELHO PORTO FILHO PR16730/2018 R004603036 Rogar Provimento Caraby Isabela Piras Provimento Piras Provimento Piras Provimento Caraby Isabela Piras Provimento Piras Provime	SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
HELDER LOELHO PURTID FILEND PRE6730/2018 R004807983 Provimento Caraby Fires Caraby Caraby Provimento Pro	SOLICITANTE	PROCESSO	All		
HELENICE DA CRUZ SIMOES PR63021/2018 R006807893 Negar Provimento Caraby	HELDER COELHO PORTO FILHO	PR16730/2018	R004603036		
### ### ### ### ### ### ### ### ### ##				Nogor	
HELISON OLIVEIRA BISPO	HELENICE DA CRUZ SIMOES	PR63021/2018	R004807983		
PRESIDENTILIVERRA BISPO				Negar	
HELZIO ARAUJO MOTA PR69736/2018 T066306042 Program	HELISON OLIVEIRA BISPO	PR6258/2019	T908700527		
HENDIQUE DE ARAUJO PR69730/2018 1008-00042 Provimento Carally Presente Presente Carally Presente				Negar	
PRESTREIRA PRE	HELZIO ARAUJO MOTA	PR69936/2018	T066306042		
HERBERT DA CRUZ SILVA	HENRIQUE DE ARAUJO	DD/1702/2010	D00/720110	Negar	
HERBERT DA CRUZ SILVA PR18955/2018 T911301527 Provimento Caraby Pres Caraby Pres Provimento Pres Pres Provimento Pres Pres Pres Provimento Pres Pres Pres Pres Pres Pres Pres Pres	FERREIRA	PR61/03/2018	R004/39119	Provimento	
HERBERT DA CRUZ SILVA PR18960/2018 T911301528 Provimento Carahy Pres Pres Pres Pres Pres Carahy Pres Pres Carahy Pres	HEDREDT DA CDITZ SILVA	DD18955/2018	T011301527	Negar	
HERBERT DA CRUZ SILVA PR18960/2018 T911301528 Provimento Carahy Isabela Prices Carahy Prices Carahy Provimento Carahy Prices Carahy Provimento Prices Carahy Prices	TIERDERT DA CROZ SIEVA	11(10/33/2010	1711301327	Provimento	
HEVERTHON LIMA ANDRADE	HERBERT DA CRUZ SILVA	PR18960/2018	T911301528	_	
HUMBERTO FROES MOREIRA PR63394/2018 T918300048 Provimento Caraby Pires Caraby Pres Caraby	TIERDERT DA GROZ SIEVA	11(10/00/2010	1711301320	Provimento	
HUMBERTO FROES MOREIRA	HEVERTHON LIMA ANDRADE	PR63394/2018	T918300048		
HUMBERTO FROES MOREIRA PR19654/2018 R004592722 Provimento Carahy Isabela Pires Provimento Pires Carahy Isabela Pires Provimento Pires Provimento Pires Pires Provimento Pires Pires Provimento Pires Provimento Pires Provimento Pires Provimento Pires Provimento Pires Provimento Pires Pires Provimento Pires Pire				Provimento	Carahy
IARA MARIA BATISTA	HUMBERTO FROES MOREIRA	PR19654/2018	R004592722	_	
IARA MARIA BATISTA				riovimento	
ICARO PIRAJA NASCIMENTO	IARA MARIA BATISTA	PR19907/2018	R004669559		Pires
ICARO PIRAJA NASCIMENTO PR64008/2018 R004569253 Provimento Carahy Provimento Carahy Isabela Pires					
ICARO PIRAJA NASCIMENTO	ICARO PIRAJA NASCIMENTO	PR64008/2018	R004569253		Pires
ICARO PIRAJA NASCIMENTO PR7460/2019 T922100195 Provimento Pres Carahy Isabela Pires Carahy					
ICARO PIRAJA NASCIMENTO	ICARO PIRAJA NASCIMENTO	PR7460/2019	T922100195		Pires
ICARO PIRAJA NASCIMENTO					
IDALINA GOMES DE SANTANA PR64430/2018 M000027896 Provimento ISABELA ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63130/2018 R004832659 Provimento	ICARO PIRAJA NASCIMENTO	PR71234/2018	R004616231		Pires
IGALINA GOMES DE SANTANA PR644307/2018 M0U0002/896 Provimento Pries Carahy Isabela Pres				Nama	
IGO AMAURI DOS SANTOS LUZ PR69934/2018 R004832659 Negar Provimento Pres Carahy	IDALINA GOMES DE SANTANA	PR64430/2018	M000027896		
IGO AMAGNI DOS SANTOS LOZ PR69734/2018 R004832699 Provimento Provimento Carahy				Nogor	
IGOR FERREIRA VIEIRA PR68757/2018 T934100164 Negar Provimento Efformento Eff	IGO AMAURI DOS SANTOS LUZ	PR69934/2018	R004832659		
RACEMA LUIZA DE SOUZA PR68703/2018 T918300746 Provimento Fernandes				Negar	Forilena
RACEMA LUIZA DE SOUZA PR68703/2018 T918300746 Provimento Presentativa Presentativa Presentativa Presentativa Presentativa Provimento Presentativa Presentativa Provimento Presentativa	IGOR FERREIRA VIEIRA	PR68757/2018	T934100164		
IRAILDES DE VAZ LIMA OLIVEIRA PR68723/2018 T019902476 Negar Provimento Fernandes Fernandes Foritena Lisboa Lisboa Lisboa Fernandes Fernandes Fernandes Provimento Provimento Regar Provimento Isabela Pires Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63125/2018 R004813811 R004813811 R004808381 R0	IDACEMA LUIZA DE COUZA	DD/9702/2019	T0192007//	Negar	
IRALLES DE VAZ LIMA OLIVEIRA PR68723/2018 T019902476 Provimento Provimento Fernandes IRANI SANTOS SOARES PR19870/2018 T7912600819 PR19870/2018 T7912600819 PR19870/2018 T894602825 Regar Provimento Provimento Provimento Provimento Isabela Pires Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63125/2018 R004813811 R004803811 Provimento Provimento Provimento Provimento Pres Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63130/2018 R004803811 Provimento Provimento Provimento Provimento Pres Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63134/2018 R004817912 Provimento Pres Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63134/2018 R004817912 Provimento Pres Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63134/2018 R004817912 Provimento Pres Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR64889/2018 PR64889/2018 PR64889/2018 PR65070/2018 PR65070/2018 R004738110 PR69ar Provimento Pres Carahy Pres Carahy Pres Carahy Pres Carahy Pres Carahy Provimento Pres Carahy Pre	TRACEMA LUIZA DE SUUZA	PR00/U3/2010	1710300746	Provimento	
IRANI SANTOS SOARES PR19870/2018 T912600819 Negar Provimento Carahy IRLAN OLIVEIRA LOPES PR19751/2018 T894602825 Negar Provimento Pries Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63125/2018 R004813811 Negar Provimento Pries Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63130/2018 R004808381 Negar Provimento Pries Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63134/2018 R004808381 Negar Provimento Pries Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63134/2018 R004817912 Negar Provimento Pries Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63134/2018 R004817912 Negar Provimento Pries Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR64889/2018 T918300052 Negar Provimento Pries Carahy ISABELA LIMA SANTOS PR64889/2018 T918300052 Negar Provimento Pries Carahy IVAN CESAR COUTINHO PR71036/2018 T925500368 Negar Provimento Pries Carahy IVAN CESAR COUTINHO PR71036/2018 R004738110 Negar Provimento Pries Carahy IVE GONZALEZ DOURADO PR65010/2018 R004738110 Negar Provimento Pries Carahy IVE GONZALEZ DOURADO PR19909/2018 T064200752 Negar Provimento Pries Carahy IVO DE CARVALHO FILHO PR958/2019 R004837086 Negar Provimento Pries Carahy IZAQUE SILVA LIMA PR65079/2018 R004574609 Negar Provimento Pries Carahy ISABELA LIMA PR65079/2018 R004574609 Negar Provimento Pries Carahy ISABELA LIMA PR65079/2018 R004574609 Negar Provimento Pries Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63130/2018 R004574609 Negar Provimento Pries Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63130/2018 R004574609 Negar Provimento Pries Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63125/2018 R004574609 Negar Provimento Pries Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63125/2018 R004574609 Negar Provimento Pries Carahy		PR68723/2018	T019902476		
IRANI SANTOS SOARES PR19870/2018 T912600819 Provimento Carahy IRLAN OLIVEIRA LOPES PR19751/2018 R004813811 R004813811 R004813811 R004813811 R004813811 R004813811 R00480381 R0	OLIVEIRA	1110072072010	1017702470	Provimento	Fernandes
IRLAN OLIVEIRA LOPES PR19751/2018 T894602825 Negar Provimento Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63125/2018 R004813811 Negar Provimento Pires Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63130/2018 R004808381 Negar Provimento Pires Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63134/2018 R004817912 Negar Provimento Pires Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63134/2018 R004817912 Negar Provimento Pires Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63134/2018 R004817912 Negar Provimento Pires Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR64889/2018 T918300052 Provimento Pires Carahy ISABELA LIMA SANTOS PR64889/2018 T918300052 Provimento Pires Carahy ITAJAI ANTONIO DE MATOS SANTANA DAMASCEN PR61406/2018 T060700300 Negar Provimento Pires Carahy IVAN CESAR COUTINHO PR71036/2018 T925500368 Negar Provimento Pires Carahy IVE GONZALEZ DOURADO PR65010/2018 R004738110 Negar Provimento Pires Carahy IVE GONZALEZ DOURADO PR19909/2018 T064200752 Negar Provimento Pires Carahy IVO DE CARVALHO FILHO PR958/2019 R004837086 Negar Provimento Pires Carahy IZAQUE SILVA LIMA PR65079/2018 R004574609 Negar Provimento Pires Carahy ISABELA PIRES CARANY ISABELA PI	IRANI SANTOS SOARES	PR19870/2018	T912600819		
IRLAN OLIVEIRA LOPES PR19751/2018 T894602825 Provimento Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63125/2018 R004813811 Negar Provimento Pires Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63130/2018 R004808381 Negar Provimento Pires Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63134/2018 R004808381 Negar Provimento Pires Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63134/2018 R004817912 Negar Provimento Pires Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63134/2018 R004817912 Negar Provimento Pires Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR64889/2018 T918300052 Negar Provimento Pires Carahy ISABELA LIMA SANTONIO DE MATOS SANTOS PR64889/2018 T060700300 Negar Provimento Pires Carahy IVAJA I ANTONIO DE MATOS SANTANA DAMASCEN PR7036/2018 T925500368 Negar Provimento Pires Carahy IVAN CESAR COUTINHO GUIMARAES PR65010/2018 R004738110 Negar Provimento Pires Carahy IVE GONZALEZ DOURADO PR65010/2018 T064200752 Negar Provimento Pires Carahy IVE GONZALEZ DOURADO PR19909/2018 T064200752 Negar Provimento Pires Carahy IVO DE CARVALHO FILHO PR958/2019 R004837086 Negar Provimento Pires Carahy IZAQUE SILVA LIMA PR65079/2018 R004574609 Negar Provimento Pires Pires Provimento Pires Pires Provimento Pires Pir				Provimento	Carahy
ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63125/2018 R004813811 Negar Provimento Carahy ISabela Pires Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63130/2018 R004808381 R004808381 Negar Provimento ISabela Pires Carahy ISabela Pires Carahy ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63134/2018 R004817912 Negar Provimento Provimento ISabela Pires Carahy ISabela Pires Carahy ISabela Pires Carahy ITAJAI ANTONIO DE MATOS SANTANA DAMASCEN PR61406/2018 PR71036/2018 T925500368 Negar Provimento Provimento PR71036/2018 R004738110 Negar Provimento Pires Carahy ISabela Pires Carahy IVE GONZALEZ DOURADO PR65010/2018 R004738110 Negar Provimento Provimento PR958/2019 R004837086 Negar Provimento ISabela Pires Carahy IVO DE CARVALHO FILHO PR958/2019 R004837086 Negar Provimento Negar Provimento Pires Carahy ISabela Pires Carahy	IRLAN OLIVEIRA LOPES	PR19751/2018	T894602825	_	
ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63125/2018 R004813811 Provimento Pres Carahy	-			Provimento	Carahy
ISABELA LIMA SANTOS SOUZA	ISABELA LIMA SANTOS SOUZA	PR63125/2018	R004813811		
ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63130/2018 R004808381 Provimento Pres Carahy				FIOVIIIIENTO	
ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63134/2018 R004817912 Negar Provimento Press Carahy	ISABELA LIMA SANTOS SOUZA	PR63130/2018	R004808381	_	Pires
ISABELA LIMA SANTOS SOUZA PR63134/2018 R004817912 Negar Provimento Pires Carahy ISAEL EUGENIO OLIVEIRA DOS SANTOS PR64889/2018 T918300052 Negar Provimento Isabela Pires Carahy ITAJAI ANTONIO DE MATOS SANTANA DAMASCEN PR61406/2018 T060700300 Negar Provimento Isabela Pires Carahy IVAN CESAR COUTINHO GUIMARAES PR71036/2018 T925500368 Negar Provimento Isabela Pires Carahy IVE GONZALEZ DOURADO PR65010/2018 R004738110 Negar Provimento Isabela Pires Carahy IVO DE CARVALHO FILHO PR958/2019 R004837086 Negar Provimento Isabela Pires Carahy IZAQUE SILVA LIMA PR65079/2018 R004574609 Negar Provimento Isabela Pires Provimento					
ISABL EUGENIO OLIVEIRA DOS PR64889/2018 T918300052 Negar Provimento SANTOS PR64889/2018 T918300052 Negar Provimento	ISABELA LIMA SANTOS SOUZA	PR63134/2018	R004817912		Pires
SAELE EUGENIO ULIVEIRA DOS PR64889/2018 T918300052 Provimento Provimento Provimento Provimento SANTOS PR61406/2018 T060700300 Negar Provimento SANTANA DAMASCEN PR61406/2018 T060700300 Negar Provimento Provimento Provimento Provimento Provimento Sabela Provimento Sabela Provimento Sabela Pres Carahy Isabela Pres Carahy Isabela Pres Carahy Isabela Provimento Pres Provimento Pres Provimento Pres Provimento Pres Provimento Pres Pr					
ITAJAI ANTONIO DE MATOS SANTANA DAMASCEN		PR64889/2018	T918300052		Pires
SANTANA DAMASCEN PR614U6/2018 1060700300 Provimento Pres Carahy IVAN CESAR COUTINHO GUIMARAES PR71036/2018 T925500368 Negar Provimento Isabela Pires Carahy IVE GONZALEZ DOURADO PR65010/2018 R004738110 Negar Provimento Isabela Pires Carahy IVE GONZALEZ DOURADO PR19909/2018 T064200752 Negar Provimento Isabela Pires Carahy IVO DE CARVALHO FILHO PR958/2019 R004837086 Negar Provimento Isabela Pires Carahy IZAQUE SILVA LIMA PR65079/2018 R004574609 Negar Provimento Isabela Pires Provimento	ITA IAI ANTONIO DE MATOS			Name-	
IVAN CESAR COUTINHO GUIMARAES PR71036/2018 T925500368 Negar Provimento Isabela Pires Carahy IVE GONZALEZ DOURADO PR65010/2018 R004738110 Negar Provimento Isabela Pires Carahy IVE GONZALEZ DOURADO PR19909/2018 T064200752 Negar Provimento Isabela Pires Carahy IVO DE CARVALHO FILHO PR958/2019 R004837086 Negar Provimento Isabela Pires Carahy IZAQUE SILVA LIMA PR65079/2018 R004574609 Negar Provimento Isabela Pires		PR61406/2018	T060700300		
GUIMARAES PR/1036/2018 1925500368 Provimento Pres Carahy IVE GONZALEZ DOURADO PR65010/2018 R004738110 Negar Provimento Isabela Pires Carahy IVE GONZALEZ DOURADO PR19909/2018 T064200752 Negar Provimento Isabela Pires Carahy IVO DE CARVALHO FILHO PR958/2019 R004837086 Negar Provimento Isabela Pires Carahy IZAQUE SILVA LIMA PR65079/2018 R004574609 Negar Provimento Provimento	IVAN CESAR COLITINHO			Negar	Isabela
IVE GONZALEZ DOURADO PR65010/2018 R004738110 Negar Provimento Isabela Pires Carahy IVE GONZALEZ DOURADO PR19909/2018 T064200752 Negar Provimento Isabela Pires Carahy IVO DE CARVALHO FILHO PR958/2019 R004837086 Negar Provimento Isabela Pires Carahy IZAQUE SILVA LIMA PR65079/2018 R004574609 Negar Provimento Isabela Pires		PR71036/2018	T925500368		
VE GONZALEZ DOURADO	WE 001241			Negar	Isabela
IVE GONZALEZ DOURADO PR19909/2018 T064200752 Negar Provimento Pres Carahy IVO DE CARVALHO FILHO PR958/2019 R004837086 Negar Provimento Pires Carahy IZAQUE SILVA LIMA PR65079/2018 R004574609 Negar Provimento Pres Pres Pres Pres Pres Pres Pres Pres	IVE GONZALEZ DOURADO	PR65010/2018	R004738110		
Negar Provimento PR1979/2018 1064200/32 Provimento Pres Carahy	IVE CONTAL ET DOUBARO	DD10000/0040	T0//200752	Negar	Isabela
IVO DE CARVALHO FILHO PR958/2019 R004837086 Negar Provimento Pires Carahy IZAQUE SILVA LIMA PR65079/2018 R004574609 Negar Provimento Isabela Pires	IVE GUNZALEZ DUURADO	PK19909/2018	1064200752		
	IVO DE CARVAL HO EU HO	DD050/2010	DUU/ 022001	Negar	
IZAQUE SILVA LIMA PR65079/2018 R004574609 Regar Provimento Provimento	THE DE CARVALHO FILHO	1 11/30/2017	100403/000	Provimento	
Provimento	IZAQUE SILVA LIMA	PR65079/2018	R004574609		
				Provimento	



JACIARA COSTA SANTOS	ATOR ritlena sboa handes ritlena shoa handes handes ritlena ritle
JACIARA COSTA SANTOS	sboa anandes ritlena sboa anandes ritlena sboa anandes sabela rires arahy abela rires arahy
JACIARA COSTA SANTOS	sboa anandes abela iires arahy abela aires arahy abela iires arahy abela iires arahy abela iires arahy abela iires arahy abela iires arahy abela aires arahy
JACKSON GUADELUPE LIMA	rires arahy abela dires arahy
JADSON SANTOS MATOS PR6108/2019 R004691570 Negar Provimento Casantos PR63268/2018 R004754778 Negar Provimento PR63268/2018 R004754778 Negar Provimento PR63265/2018 R004573407 Negar Provimento PR63265/2018 R0046173407 Negar Provimento PR63265/2018 R004442152 Negar Provimento PR643265/2018 R004442152 Negar Provimento PR643265/2018 R004442152 Negar Provimento PR643265/2018 R004442152 Negar Provimento PR643265/2018 R004610357 Negar Provimento PR643265/2018 R004649555 Negar Provimento PR643265/2019 R004649555 Negar Provimento PR643266/2019 R004857562 Negar Provimento PR643266/2019 R004855923 Negar Provimento PR643266/2019 R0048566/2019 R0048566/2019 R0048566/2019 R0048566/2019 R0048566/2019 R00486	rires arahy abela rires arahy
JAILSON MARTINHO DUS SANTOS PR63268/2018 R004754778 Provimento Ca	rires arahy abela rires arahy
JAILSON MARTINHU DOS SANTOS PR63265/2018 R004573407 Provimento Provimen	rires arahy abela rires arahy abela rires arahy abela rires arahy abela rires
JAILSON NASCIMENTO PINTO	rires arahy abela rires arahy abela rires arahy
JAILSON SANTOS DE OLIVEIRA PR19761/2018 T912601301 Provimento Ca	rires arahy abela rires arahy
JAIR AUGUSTO SILVA DOS SANTOS PR18741/2018 R004610357 Regar Provimento Ca R004610357 Auguatine Dos Santos PR20399/2018 R004649555 PR004649555 Regar Provimento Ca R004649555 Regar Provimento Ca R004651/2019 R004857562 Regar Provimento Ca R004857562 Regar Provimento Ca R004725982 R004725982 R004725982 R004725982 R004857562 Regar Provimento Ca R004725982 Regar Provimento Ca R004725982 R004857562 Regar Provimento Ca R004725982 R004857562 Regar Provimento Ca R004857562 Regar Provimento Ca R004725982 R004855923 Regar Provimento Ca R004855923 R004855923 R004855923 R0048592508 R004859	rahy
JARBAS BISPO DOS SANTOS PR6559/2018 R004610357 Provimento Pr	abela
DAQUELINE DUS SANTOS PR20399/2018 R004649555 Regar Provimento Ca	rires erahy
JARBAS BISPO DOS SANTOS PR6651/2019 F001438085 Provimento Ca	abela Pires arahy
JARBAS EVANGELISTA SANTOS PR6907/2019 R004857562 Negar Provimento Ca	abela Pires arahy
DAYME DE SOUZA VIEIRA LIMA PR64994/2018 R004725982 Provimento Ca	abela Pires arahy
JAMME DE SOUZA VIEIRA LIMA PR7206/2019 T904401337 Provimento Ca	abela Pires arahy
DANTAS SOUZA	abela Pires arahy
JEAN SILVA DOS SANTOS PR63484/2018 B000817414 Negar Provimento PR63484/2018 PR69779/2018 D00817414 Negar Provimento PR69779/2018 Negar Provimento PR69779/2018 Negar Provimento PR69779/2018 Negar Provimento PR69779/2019 Negar Provimento PR69779/2019 Negar Provimento PR69779/2019 Negar Provimento PR69779/2018 Negar Provimento PR607/2019 Negar Provimento Neg	rilena sboa nandes
PR69779/2018 T068100827 Provimento Provimento Ca	abela ires arahy
PR6569/2019 T906501093 Provimento Pr	abela 'ires arahy
JEFFERSON SANTANA CEZAR PR19008/2018 R004292508 Provimento Ca JEFFERSON CERQUEIRA DA SILVA PR66539/2018 R004758555 Negar Provimento Ca	abela ires arahy
SILVA PR66539/2018 R004758555 Negar Provimento Ca	abela Pires arahy
	abela ires irahy
JEIZA BATISTA DE JESUS PR19547/2018 T066300180 Provimento P	abela Pires arahy
JERONIMO DOS SANTOS PR59622/2018 R004728609 Regar Provimento	abela ires arahy
JERONIMO DOS SANTOS PR59629/2018 R004752771 Negar Provimento	abela Pires arahy
JESSICA DE ARAUJO SOUSA PR16872/2018 R004603526 Regar	abela Pires arahy
PR19865/2018 F001389503 Regar Provimento	abela Pires arahy
FILHO PR62323/2018 T066305243 Regar Provimento P	abela Pires arahy
JOAO CARLOS VIEIRA COSTA PR6561/2019 R004846282 Regar Provimento	
SANTOS PR6559/2019 R004882557 Provimento P	abela Pires arahy
JOAO CESAR SANTOS PR68690/2018 T070109189 Negar Provimento Li Ferr	abela ires

			·	
SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
JOAO CEZAR CANTOLINO BRITTO	PR21765/2018	F001423553	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOAO CRISOSTOMO PIRES NETO	PR678/2019	R004761877	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOAO DE OLIVEIRA SANTOS	PR70910/2018	T061100164	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOAO JOSE LEONCIO COSME	PR61230/2018	T072002260	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOAO MARCELO CARVALHO BATISTA	PR19750/2018	T047900350	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOAO MIRANDA PITHON JUNIOR	PR70317/2018	R004824554	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOAO PEDRO CARVALHO MATOS	PR602/2019	T916100224	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOAO TOME DE LIMA SOBRINHO	PR18817/2018	T035002696	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOAQUIM LOPES DA SILVA	PR69740/2018	R004837351	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOCAEIS MARIANO DOS SANTOS	PR61548/2018	R004491493	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOEL SANTANA DAMASCENO SANTOS	PR62986/2018	T914300071	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOEWILDE SOUZA COSTA	PR862/2019	T021102593	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOEWILDE SOUZA COSTA	PR860/2019	T895901000	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOHN PATRICK DABALOS	PR64452/2018	R004735756	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOILSON NASCIMENTO COSTA	PR20295/2018	F001422696	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JONAS SANTOS RIBEIRO	PR62527/2018	T030501399	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JONAS SANTOS SANTANA	PR19558/2018	T040500677	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JONATAS DE ALMEIDA ARAUJO SACRAMENTO	PR6787/2019	T071603280	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JONATHAN SANTOS TEIXEIRA	PR62425/2018	T897904477	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JONATHAN SANTOS TEIXEIRA	PR62432/2018	T897904478	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JORGE ANTONIO SILVEIRA DOS SANTOS	PR70926/2018	T934700214	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JORGE DE SOUSA SANTANA	PR6490/2019	T893800187	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JORGE DOS SANTOS OLIVEIRA	PR66159/2018	T920500125	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JORGE GENISSON SANTOS	PR71146/2018	T918301556	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JORGE LUIS ALMEIDA RIOS	PR67885/2018	R004872526	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
JORGE LUIZ RIBEIRO DOS SANTOS	PR62567/2018	R004802663	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JORGE SEBASTIAO BISPO DOS SANTOS	PR19996/2018	R004420126	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JORGE SIMOES BARROS	PR63285/2018	M000026682	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSAFA BARTOLOMEU GUEDES MACHADO	PR66670/2018	F001431704	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE AGNELO FIGUEREDO LIMA	PR63908/2018	R004814722	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
JOSE ALEXANDRE AFONSO	PR61704/2018	R004799827	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE ALEXANDRE AFONSO	PR60875/2018	R004796688	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE ALEXANDRE AFONSO	PR59898/2018	R004793231	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE ALMERIO PALMA DINIZ	PR5858/2019	T060201175	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE AUGUSTO FREITAS DA SILVA	PR62448/2018	B001036841	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE AUGUSTO FREITAS DA SILVA	PR6883/2019	T914400113	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE BARBOSA JUNIOR	PR19873/2018	T056106075	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE CARLOS MENEZES LIMA	PR70697/2018	T073702472	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE CARLOS PEREIRA SANTOS NETO	PR62410/2018	T063500242	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE CARLOS PIMENTA	PR58947/2018	R004556912	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE CARLOS PIMENTA	PR58950/2018	R004557112	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE CARLOS SANTOS SANCHES	PR69616/2018	T068902461	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
JOSE CAVALCANTE DE MOURA NETO	PR71136/2018	R004828894	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE CAVALCANTE DE MOURA NETO	PR19170/2018	R004620718	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE DA CONCEICAO DOS SANTOS	PR61287/2018	T035002399	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE DE CASTRO BASTOS NETO	PR64157/2018	T906900962	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE DE CASTRO SOUSA	PR66677/2018	T922000075	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE DOMINGOS OLIVEIRA	PR648/2019	R004830551	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE EDIVALDO R ROTONDANO	PR59284/2018	R004504157	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE EDIVALDO R ROTONDANO	PR59287/2018	R004559681	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE EDIVALDO ROCHA ROTONDANO	PR6720/2019	R004868759	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE EDUARDO BOMFIM FERREIRA	PR63191/2018	T912200536	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE ELIETE CARNEIRO DOS SANTOS	PR67765/2018	T068903566	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
JOSE HENRIQUE CHAVES COSTA	PR66408/2018	R004846137	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE LAZARO BOMFIM	PR65020/2018	T893701672	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE LEAL ESTRELA	PR58809/2018	R004735039	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE LEAL ESTRELA	PR58813/2018	R004738058	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE LUCAS OLIVEIRA DAS VIRGENS	PR67899/2018	T914800492	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
JOSE LUCAS OLIVEIRA DAS VIRGENS	PR67900/2018	T914800491	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
JOSE LUCAS OLIVEIRA DAS VIRGENS	PR67902/2018	T914800493	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes

COLICITANTE	PDOCECCO	AIT	DECULTADO	DEL ATOR
SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO Negar	Isabela
JOSE LUIS FERREIRA SANTOS	PR19630/2018	R004612879	Provimento	Pires Carahy
JOSE LUIZ FERREIRA BAHIA	PR64844/2018	R004511145	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE LUIZ PEREIRA COSTA	PR61742/2018	T912600118	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE LUIZ PEREIRA COSTA	PR61744/2018	T070105502	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE MARIO DOS SANTOS JUNIOR	PR6538/2019	R004864893	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE MARTINHO DO AMOR DIVINO FILHO	PR641/2019	T920400229	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE PEDRO BARRETO DE OLIVEIRA BATISTA	PR62953/2018	T071601817	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE PEDRO BARRETO DE OLIVEIRA BATISTA	PR19823/2018	R004632935	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE RAIMUNDO DA HORA ASSUNCAO	PR62518/2018	T934700038	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE RAIMUNDO DE BRITO	PR67552/2018	R004859079	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
JOSE RAIMUNDO DE BRITO	PR67554/2018	R004858927	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
JOSE RAIMUNDO DE BRITO	PR67557/2018	R004863325	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
JOSE RAIMUNDO DE BRITO	PR67562/2018	R004859060	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
JOSE RAIMUNDO FERREIRA DA SILVA	PR69861/2018	T904401134	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE RICARDO BISPO SILVA JUNIOR	PR19631/2018	T015401153	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE ROBERTO PENUELA ALBERO	PR62904/2018	T914900052	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE ROBERTO VIEIRA AMERICO	PR21916/2018	R004667260	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE ROMILTON DOS SANTOS	PR20489/2018	T066200850	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE SILVA DE LIMA	PR67570/2018	R004772164	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
JOSE STEIL	PR66912/2018	R004520519	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE TEOFILO DE OLIVEIRA DIAS	PR62380/2018	T020703395	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE VICENTE GOMES	PR19886/2018	T894602898	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE WASHINGTON EUSTAQUIO DOS SANTOS	PR60647/2018	R004744884	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSEFA GEISA PINHEIRO DE SOUZA	PR70027/2018	T914800382	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSEFA MARIA DOS SANTOS MOURA	PR67959/2018	T897903719	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
JOSEILDA SANTOS DA LUZ	PR63344/2018	T073802098	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSENILDA BORGES DOS SANTOS DE CARVALHO	PR6879/2019	T074602889	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSENILDA DE MOURA BARBOSA	PR6566/2019	T904900960	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSENILTON DE JESUS SANTOS	PR5973/2019	T918000590	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSERLEX SANTANA PEREIRA	PR66688/2018	R004640204	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
				- 2. 2.79

LOCICI ELA DE AL MEIDA				
JOSICLEIA DE ALMEIDA CARVALHO	PR67090/2018	R004821397	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSIEL JULIAO SILVA	PR20555/2018	T024900664	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSIVALDO QUEIROZ DOS SANTOS	PR70412/2018	R004787049	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSIVALDO QUEIROZ DOS SANTOS	PR70415/2018	R004794318	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSUE FERREIRA DE SANTANA	PR63667/2018	R004677839	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSUE FERREIRA DE SANTANA	PR63669/2018	F001429388	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JUAREZ MACHADO SANTOS	PR63578/2018	R004731129	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JUCILENE COSTA SERAFIM DOS SANTOS	PR65514/2018	R004812130	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JUCILENE COSTA SERAFIM DOS SANTOS	PR65519/2018	R004818358	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JUCIMAR DE JESUS DOS SANTOS	PR61308/2018	T070000729	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JUCIMEIRE OLIVEIRA DA SILVA	PR60485/2018	T904101210	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JULIANA IRIS BARBOSA DOS SANTOS	PR64769/2018	R004724554	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JULIO JOSE DA COSTA FILHO	PR20151/2018	T915500104	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JULIO JOSE DA COSTA FILHO	PR20168/2018	R004635084	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JULIO DE JESUS	PR60/2019	T066203467	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JULIO DE JESUS	PR63/2019	T066304353	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JULITA MARIA MAGALHAES SANCHO	PR62436/2018	T066403606	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JURANDY SILVA COSTA JUNIOR	PR1963/2018	R004396681	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
JUTAI RIBEIRO SOARES	PR16843/2018	T045205239	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
KAMILLA LOPES BARRETO	PR63223/2018	R004821252	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LAERCIO ANDRADE MASCARENHAS	PR65452/2018	T898700243	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LAERCIO ANDRADE MASCARENHAS	PR6528/2019	T055101076	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LAERCIO DA SILVA SANTOS	PR64051/2018	R004708739	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LAERCIO DE OLIVEIRA E SILVA FILHO	PR68534/2018	B001071949	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
LAILA CAVALCANTI HAGE	PR6412/2019	R004857053	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LARA CARDOSO FIGUEIREDO	PR69727/2018	T070800474	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LARISSA MAIARA MIRANDA RAUEDYS	PR62372/2018	F001435877	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LAURA ONDINA URBANO DE SOUSA DARZE	PR70253/2018	R004683163	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LAZARO FRANCISCO DE OLIVEIRA SANTOS	PR62269/2018	T914100293	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
				· ·

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
LEONARDO ARAUJO SANTOS	PR823/2019	R004792285	Negar Provimento	Isabela Pires
LEONARDO BEZERRA DA SILVA	PR (00R/0040		Negar	Carahy
СОИТО	PR6887/2019	B001168965	Provimento	Pires Carahy
LEONARDO GUIMARAES ISIDORO DE LIMA	PR5944/2019	R004629660	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LEONARDO GUIMARAES ISIDORO DE LIMA	PR5940/2019	T072303169	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LEONARDO LEAL LISBOA	PR6294/2019	B000734304	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LEONARDO SILVA COUTO	PR682/2019	T066202289	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LEONEL DO ESPIRITO SANTO	PR69755/2018	T071503986	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LEONIDAS ANTONIO LIMA DE QUEIROZ	PR62824/2018	T906100947	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LETICIA CRISTIANE VIANA CASTRO	PR6527/2019	R004892683	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LETICIA CRISTIANE VIANA CASTRO	PR6530/2019	R004892552	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LETICIA CRISTIANE VIANA CASTRO	PR6535/2019	R004892553	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LIANDRO FERREIRA NUNES	PR62305/2018	R004688733	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LIGIA MARIA NOGUEIRA MESQUITA	PR70203/2018	T904101630	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LILIAN CARVALHO PATRIARCHA	PR61767/2018	T897904085	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LILIAN CLEUMA PINHEIRO DOS SANTOS	PR65489/2018	R004772326	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LILIAN SIMONE RIBEIRO DUTRA	PR65442/2018	R004812012	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LIVIA CARULINE DOS SANTOS LIMA DE SA	PR62160/2018	T904401485	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LIVIA COSTA DOS SANTOS GALVAO	PR67111/2018	T066305240	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LIVIA DE ALMEIDA OLIVEIRA LEMOS	PR70497/2018	T919600057	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LIVIA DE ALMEIDA OLIVEIRA LEMOS	PR63588/2018	F001434771	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LIVIO ADAMO SANTOS DOS ANJOS	PR20732/2018	T062000626	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LIZIA ONOFRE NUNES	PR67836/2018	T912200775	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
LOURENILSON LOURIVAL DA SILVA	PR63673/2018	T918200294	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUCAS CARDOSO DE SANTANA	PR63787/2018	T908800603	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUCAS HENRIQUE NUNES PUGLIESE	PR69902/2018	T071502606	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUCAS OLIVEIRA LOPES	PR17867/2018	R004628350	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUCAS PATERNOSTRO DE PINA PEREIRA	PR19752/2018	T916501032	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUCIA ALVES DE ANDRADE	PR70524/2018	T923700019	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUCIANO CANDEMIL VALIM	PR761/2019	R004837404	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUCIANO DE ANDRADE BORGES	PR20507/2018	R004370199	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy





SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
LUCIANO DE MELO BASTOS	PR6106/2019	T925500482	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUCIELIA SILVA ARAUJO LOPES	PR5975/2019	F001437925	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUCIMARA SESTARI	PR19628/2018	F001403189	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUCIO ANIZIO MARQUES DE MELLO	PR920/2019	T030119486	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIS ANDRADE DE ASSIS	PR645/2019	T891501302	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIS CARLOS ARAUJO DO NASCIMENTO	PR6545/2019	T921200834	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIS CARLOS SACRAMENTO DA ASSUNCAO	PR61340/2018	T047501671	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIS CLAUDIO DO ROSARIO	PR59205/2018	R004661695	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIS COSTA DE SOUSA	PR61633/2018	R004459791	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIS GUSTAVO SANTOS DA RESSURREICAO	PR60767/2018	R004536704	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIS GUSTAVO SANTOS DA RESSURREICAO	PR60778/2018	R004543821	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIS HENRIQUE DE ARAUJO	PR19672/2018	F001382082	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIS HENRIQUE SIMOES FERREIRA	PR22468/2018	T066900410	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIZ ALBERTO GUIMARAES JUNIOR	PR69725/2018	R004739118	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIZ ALBERTO RIBEIRO CHAGAS JUNIOR	PR3100/2018	R004173464	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIZ AUGUSTO PINHEIRO CERQUEIRA	PR67927/2018	T036001484	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
LUIZ AUGUSTO PINHEIRO CERQUEIRA	PR67931/2018	T895900597	Negar Provimento	Antonio Cruz
LUIZ AUGUSTO PINHEIRO CERQUEIRA	PR67933/2018	T068901253	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
LUIZ CARLOS DE OLIVEIRA LEAL	PR70327/2018	R004824948	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIZ CARLOS DE OLIVEIRA LEAL	PR70332/2018	R004824964	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIZ CARLOS DE OLIVEIRA LEAL	PR70336/2018	R004833724	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIZ CARLOS MACHADO DE JESUS	PR18642/2018	R004255722	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIZ CARLOS OLIVEIRA DOS SANTOS	PR62264/2018	T069000317	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIZ DANTAS DA SILVA FILHO	PR6937/2019	T066502907	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIZ FERNANDO SOUSA NASCIMENTO	PR67957/2018	T905901016	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
LUIZ GONZAGA FRAGA DE ANDRADE	PR71265/2018	T910700779	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIZ GUSTAVO NAVARRO DE ANDRADE VASCONCE	PR66915/2018	T064400606	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
LUIZ MARCELO PEIXOTO FERNANDES	PR68979/2018	T030116463	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
LUIZA JOSEFINA REGO FERREIRA	PR19130/2018	R004415194	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MADSON THOMAZ PRAZERES SOUSA	PR65631/2018	T925800080	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
MAELI DA COSTA NEGRAO	PR6048/2019	R004864764	Negar Provimento	Isabela Pires
			Provimento	Carahy
MAICON MIRANDA SILVA	PR62809/2018	M000027754	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MAIZA SILVEIRA DE CASTRO SILVA	PR65205/2018	F001434880	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MAIZA SOUZA SIMAS VACCAREZZA MIRANDA	PR61785/2018	R004466081	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MANOEL BARBOSA DO ROSARIO	PR6107/2019	R004615210	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MANOEL BARBOSA DO ROSARIO	PR6111/2019	R004612776	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MANOEL DIAS BRITO	PR18939/2018	R004602727	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MANOEL DOS SANTOS	PR64523/2018	R004718940	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MANOEL DOS SANTOS	PR64526/2018	R004721159	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MANOEL FRANCISCO DOS SANTOS FILHO	PR67942/2018	F001430080	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
MANOEL JOAQUIM ALVES DOS SANTOS	PR20626/2018	T066901301	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MANOEL JOSE DE OLIVEIRA	PR63079/2018	T892600121	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MANOEL MESSIAS OLIVEIRA DOS SANTOS	PR70754/2018	T016702831	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MANOEL PEREIRA DA PALMA NETO	PR9150/2019	T073201460	Negar Provimento	Antonio Cruz
MANOEL VITOR DOS SANTOS FILHO	PR68934/2018	T073702600	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
MANOEL VITOR DOS SANTOS FILHO	PR68787/2018	T073702598	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
MANOEL VITOR DOS SANTOS FILHO	PR68789/2018	T073702599	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
MANSUETO GOMES FILHO	PR67720/2018	F001430693	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
MANSUETO GOMES FILHO	PR19525/2018	T042901520	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MANUEL CARLOS DOS SANTOS	PR64723/2018	T903700230	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARA VANESSA FONSECA DUTRA	PR69849/2018	T908500355	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCELLO NUNES DE ABREU	PR9149/2019	T039100531	Negar Provimento	Antonio Cruz
MARCELLO NUNES DE ABREU	PR9142/2019	R004801734	Negar Provimento	Antonio Cruz
MARCELO ARAUJO DA CRUZ	PR5895/2019	R004615528	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCELO ARAUJO DA CRUZ	PR62854/2018	R004672754	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCELO CAETANO BARRETO ROSA	PR20619/2018	T035001815	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCELO DJALMA GONZALES NOVAIS	PR22087/2018	R004630653	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCELO DJALMA GONZALES NOVAIS	PR2052/2018	R004437804	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCELO DJALMA GONZALES NOVAIS	PR65386/2018	R004806237	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCELO EDINGTON DE MAGALHAES	PR7813/2019	R004865604	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
MARCELO FLORES DE ARAUJO	PR19197/2018	T015102816	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCELO GONCALVES DE FREITAS	PR6287/2019	T073201391	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCELO GONCALVES DE FREITAS	PR6292/2019	T904502626	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCELO LUIZ DA SILVA ALMEIDA	PR71213/2018	T067000885	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCELO SANTANA DE MORAES	PR59473/2018	R004798328	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCELO SANTOS DA PAIXAO	PR66278/2018	R004677361	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCELO SANTOS DA PAIXAO	PR66280/2018	R004776457	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCELO TADEU BASTOS DA SILVA	PR58800/2018	R004810029	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCIA CRISTINA PESSOA HABIBE NETTO	PR684/2019	T922100009	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCIA DE SOUZA BISPO	PR70646/2018	T934100093	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCIA VIEIRA DA SILVA	PR64642/2018	T074602443	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCIA VIEIRA DA SILVA	PR64639/2018	R004837465	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCIA VIEIRA DA SILVA	PR64650/2018	T074602445	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCIA VIEIRA DA SILVA	PR65645/2018	F001437202	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCIO ANDRE SANTOS SANCHES	PR9267/2019	B001146409	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCIO ANTONIO MOREIRA	PR61221/2018	T024503406	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCIO ANTONIO MOREIRA	PR61222/2018	T904500422	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCIO DOS SANTOS MONTALVAO GALLIZA	PR65600/2018	T074602634	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCIO LUIZ DIAS	PR62243/2018	T893900034	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCIO ROBERTO TEODORO DE SOUSA	PR61206/2018	R004742321	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCIO SOBRAL NUNES	PR20411/2018	R004650521	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCIONILIO BASTOS DAS VIRGENS FILHO	PR61343/2018	R004618706	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCO ALEXANDRO ALVES DE MIRANDA	PR68360/2018	R004847875	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
MARCO ANTONIO CARDOSO MORAIS	PR70914/2018	M000025309	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCO ANTONIO CARDOSO MORAIS	PR19523/2018	F001399424	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCO AURELIO SANTOS ROCHA	PR61136/2018	T070001700	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCOS DE OLIVEIRA DIAS	PR71266/2018	R004835357	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCOS DE OLIVEIRA DIAS	PR71259/2018	R004868088	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCOS HENRIQUE GARCIA NEVES	PR58855/2018	R004505602	Negar Provimento	Isabela Pires
MARCOS HENRIQUE GARCIA NEVES	PR58857/2018	R004510402	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
MARCOS HENRIQUE GARCIA NEVES	PR58859/2018	R004507156	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCOS HENRIQUE GARCIA NEVES	PR58860/2018	R004519745	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCOS JOSE PEREIRA SAMPAIO	PR6060/2019	T904000782	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCOS LAZARO SILVA BARROS	PR6562/2019	R004793883	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCOS PAULO BOTELHO MARINHO VIEIRA	PR18830/2018	T899901454	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCOS PAULO BOTELHO MARINHO VIEIRA	PR18832/2018	T899901455	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCOS PAULO COPQUE DOS SANTOS	PR16681/2018	R004609265	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCOS PAULO DA SILVA CARVALHO	PR71018/2018	R004880942	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCOS ROGER SANTOS BRITO	PR6588/2019	R004857057	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCOS ROGER SANTOS BRITO	PR6589/2019	R004867107	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCOS TADEU CAVALCANTE DE OLIVEIRA	PR59506/2018	T894601315	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCUS GOMES PINHEIRO	PR63054/2018	R004803755	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCUS VINICIUS MARON	PR71253/2018	T907400165	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCUS VINICIUS SILVA DE SOUZA	PR58899/2018	T066202140	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCYANE PIRAJA MOREIRA	PR61814/2018	T921200223	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARDEN BINDERL GASPAR	PR666/2019	T914100212	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARDEN BINDERL GASPAR	PR669/2019	T914100223	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIA ANTONIA DE BRITO RAMOS	PR63044/2018	T917700013	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIA DA GLORIA NASCIMENTO	PR68640/2018	M000028700	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
MARIA DA GLORIA NASCIMENTO	PR68652/2018	M000029342	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
MARIA DA GLORIA NASCIMENTO	PR68654/2018	T069601211	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
MARIA DAS GRACAS BARBOSA ROCHA	PR872/2019	R004843955	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIA DAS GRACAS SOUZA C FERREIRA	PR69600/2018	T923700219	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
MARIA DE FATIMA AGUIAR GOULART	PR67686/2018	R004663232	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
MARIA DE FATIMA DA PALMA PEIXOTO	PR67004/2018	R004751239	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIA DE FATIMA DOURADO PEREIRA	PR18820/2018	T036903956	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIA DE LOURDES VIEIRA OLIVEIRA DOS SAN	PR64703/2018	T066304736	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIA DOS SANTOS GONCALVES	PR64062/2018	T060200993	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIA ESTHER DA COSTA LINO DE GOES BARBO	PR59682/2018	R004701778	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIA FERNANDA DE AMORIM TOURINHO	PR6031/2019	T073600316	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
MARIA JIVALDA FONTES DOS SANTOS	PR70944/2018	T896800858	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIA JIVALDA FONTES DOS SANTOS	PR70948/2018	T907400152	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIA JOSE DE SOUZA GUEDES ROCHA	PR65301/2018	R004590211	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIA LUCIA DA CONCEIÇÃO MELO	PR21917/2018	T897903854	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIA VERENA MARTINS ALVES LYRA	PR69689/2018	R004742741	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIANA ARAUJO E SILVA	PR67085/2018	F001432727	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIDALVA RIBEIRO ALVES	PR70383/2018	T915500252	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARINALVA RAMOS DA SILVA	PR70700/2018	T925500413	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARINALVA SANTOS DE MENEZES	PR62924/2018	T914700480	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIO FRANCO DE ARAUJO	PR63817/2018	T068400385	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIO LUIS NUNES DOS SANTOS	PR20205/2018	R004649362	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARISTELA MEDEIROS MACHADO	PR19172/2018	R004638217	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIVALDO PEREIRA BAHIA	PR65788/2018	R004735667	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIVALDO SANTOS DE JESUS	PR62373/2018	T068100881	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIVALDO SANTOS DE JESUS	PR62377/2018	T891501665	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARIVANIA PASSOS ROCHA DE CARVALHO	PR67811/2018	T061700445	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
MARLI SOUZA SILVA MARQUES 15901807553	PR61795/2018	R004801554	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARLI SOUZA SILVA MARQUES 15901807553	PR61800/2018	R004742576	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARLI SOUZA SILVA MARQUES 15901807553	PR63953/2018	T898700285	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARLON CAVALHEIRO PASSOS DE MACEDO	PR22138/2018	T896800761	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARLOWE SILVEIRA ALVES	PR62989/2018	T915300165	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MATEUS DE JESUS DA COSTA	PR66334/2018	T910700785	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MATHEUS DEOCLITO GONCALVES PATRIARCHA	PR61769/2018	R004766460	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MATHEUS DEOCLITO GONCALVES PATRIARCHA	PR61781/2018	B000859393	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MAURICIO BRANDAO CAVALCANTE	PR65228/2018	T036001469	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MAURICIO DA SILVA PEREIRA	PR58611/2018	R004534541	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MAURICIO RIBEIRO CHAOUI	PR61896/2018	R004753850	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MAURICIO SA FORTES PESSOA	PR66827/2018	M000028216	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MAURICIO SILVA RAMOS	PR19879/2018	T904100267	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MAURO DOS SANTOS BARRETO FILHO	PR67211/2018	R004601951	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
MAX DE SOUZA SANTOS	PR6199/2019	R004882710	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MAXIMO PENA MOREIRA	PR18801/2018	T017302232	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MAXIMO PENA MOREIRA	PR18807/2018	R004293843	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MAYANA ORNELAS DE SOUZA MARTINS	PR70285/2018	T921200460	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MESSIVALDO FONSECA LINS	PR18759/2018	T024503770	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MICHAEL SOUZA GOMES	PR6912/2019	R004869299	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MIGUEL CRISOSTOMO NERI DE AZEVEDO	PR68616/2018	T914100565	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
MIGUEL FELIX DA SILVA JUNIOR	PR67049/2018	R004850693	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MIGUEL LIMA DO NASCIMENTO	PR62812/2018	R004814300	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MILTON DANTAS PIEDADE	PR21911/2018	F001425794	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MILTON DANTAS PIEDADE	PR21914/2018	T045205343	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MILTON TELES CARDOSO FILHO	PR61089/2018	T911301572	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MINEIA MIRANDA COELHO	PR18867/2018	T033600467	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MIRIAN DA COSTA GREENHALGH	PR19529/2018	T034901212	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MIZAEL SANTANA DOS SANTOS	PR37/2018	T072001515	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MOACIR SILVA ARAUJO	PR63731/2018	R004730698	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MOACYR ARAUJO CORTES	PR36/2018	R003831642	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MOISES LIMA CESARINO	PR656/2019	T908300627	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MONICA LIMA BARBOSA RODRIGUES	PR62501/2018	R004679945	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
MOREL MONTAGENS DE REDES ELETRICAS LTDA	PR68318/2018	R004749979	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
NADIA CRISTINA DE SOUZA OLIVEIRA MARTINS	PR16397/2018	R004672591	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
NAILTON BARRETO DOS SANTOS	PR61424/2018	T046100520	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
NEFITON VIANA FILHO	PR99/2019	T915500255	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
NEIDE DOS SANTOS TEIXEIRA	PR64699/2018	T892400256	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
NEILSON RAMOS SOUZA SALES	PR63594/2018	T912200586	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
NELIO LEAL VILAS BOAS	PR61803/2018	R004544362	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
NELSON DE JESUS REIS	PR69869/2018	R004755983	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
NELSON JOSE SILVA FERNANDES FILHO	PR64033/2018	F001429791	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
NELSON NASCIMENTO BARROS	PR61396/2018	T893400981	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
NELSON OLIVEIRA ANDRADE	PR16025/2018	R004615234	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
NELSON OLIVEIRA ANDRADE	PR6914/2019	T069601300	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
NELSON OLIVEIRA ANDRADE	PR67839/2018	T074600928	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
NELSON OLIVEIRA ANDRADE	PR67841/2018	T068400399	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
NEWTON CARVALHO DE OLIVA NETO	PR19644/2018	T022401905	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
NICIA OLGA ANDRADE DE SOUZA DANTAS	PR66510/2018	F001430000	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
NILSON SANTOS SILVA	PR63496/2018	R004635138	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
NILTON SILVA MACIEL	PR908/2019	T934100248	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
NILZETE SANTOS BRANDAO	PR68899/2018	T923500088	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
NIVALDA MORAES DE ALBUQUERQUE	PR64429/2018	R004809947	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
NOEMIA SUZARTE SANTOS	PR61147/2018	B001037026	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
NOVA FORMA VIAGENS E TURISMO LTDA	PR69782/2018	T071703847	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
NUBIA CLAUDIA CRUZ DE OLIVEIRA	PR68694/2018	T920000158	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
NUBIA SANTA ANNA DE JESUS	PR19339/2018	T917500023	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
OCILENE DOS SANTOS CARDIM	PR70216/2018	T019902422	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ODORICO DOS SANTOS PITA FILHO	PR70702/2018	T062300660	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ONEZIO SANTANA LIMA DE JESUS	PR64667/2018	R004769459	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ORLANDO MOTA RIBEIRO	PR64418/2018	R004705108	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ORLEAN ALMEIDA COSTA	PR850/2019	B000922709	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
OSMAR FERREIRA	PR66729/2018	T068901061	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
OSMAR ROCHA LIMA E SILVA	PR67628/2018	R004648125	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
OSMAR SOUSA DE JESUS	PR61710/2018	T911301175	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
OSVAN MOTA BULHOES SOUZA	PR70423/2018	T052200721	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
OSVAN MOTA BULHOES SOUZA	PR70426/2018	R004567863	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
OSVAN MOTA BULHOES SOUZA	PR70429/2018	T028600431	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
OSVAN MOTA BULHOES SOUZA	PR70431/2018	R004564301	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
OTAVIO SILVA DAS VIRGENS	PR65223/2018	F001430455	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PANIFICADORA E LANCHONETE UNAPAO LTDA ME	PR71231/2018	T892900965	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PAOLO LA MACCHIA	PR20366/2018	R004643750	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PAOLO LA MACCHIA	PR20371/2018	R004640358	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PATRIC CABRAL PIZANE	PR65441/2018	R004819348	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
PATRIC CABRAL PIZANE	PR68352/2018	R004799214	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
PATRICIA AGUIAR RIBEIRO	PR16966/2018	R004605080	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PATRICIA BRAZ DOS SANTOS	PR889/2019	T060000382	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PATRICIA COSTA OLIVEIRA	PR5892/2019	T894700466	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PATRICIA COSTA OLIVEIRA	PR5889/2019	R004626280	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PATRICIA FEITOSA SANTOS	PR6007/2019	B001156003	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PATRICIA SILVA NASCIMENTO	PR22159/2018	T045205256	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PAULA TANNUS FREITAS MAGALHAES	PR17803/2018	R004667536	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PAULO CESAR SERRA	PR62560/2018	T024504037	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PAULO DE SOUSA	PR61700/2018	T891501877	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PAULO HENRIQUE MORAES MEIRELES	PR61288/2018	T924200180	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PAULO HENRIQUE ROMASKO	PR63721/2018	R004808403	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PAULO HENRIQUE ROMASKO	PR63724/2018	R004809797	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PAULO RICARDO ALVES DA ROCHA	PR62608/2018	T015103123	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PAULO ROBERTO BARBOSA DE OLIVEIRA	PR62699/2018	R004742246	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PAULO ROBERTO DA SILVA DE OLIVEIRA	PR70459/2018	R004607196	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PAULO ROBERTO NUNES	PR19806/2018	T070103556	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PAULO SERGIO ALMEIDA DE FREITAS	PR19904/2018	T029803111	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PAULO SERGIO SILVA DE JESUS	PR69673/2018	T908800689	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PAULO SERGIO TROCCOLLI SANTOS	PR61469/2018	T070108694	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PEDRO ARIOVALDO FERREIRA RIBEIRO JUNIOR	PR610/2019	R004832287	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PEDRO DE CASTRO MIRANDA	PR69750/2018	T904900605	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PEDRO HENRIQUE DE JESUS OLIVEIRA	PR65240/2018	T039100491	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PEDRO MATHEUS SENTO SE	PR18970/2018	T018806977	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PEDRO NOLASCO BEZERRA LIMA	PR863/2019	T933800014	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PEDRO NOLASCO BEZERRA LIMA	PR861/2019	T014000331	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PEDRO PAULO DA SILVA OLIVEIRA	PR60499/2018	T893702832	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PEDRO PAULO DA SILVA OLIVEIRA	PR60509/2018	T070001681	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PEDRO PAULO PORTELA PAIM	PR6052/2019	T071704120	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PEDRO VENTURA ESTEVES NETO	PR61234/2018	T935600009	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy





SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
PEDRO VINICIUS DA CONCEICAO FERNANDES	PR60790/2018	R004454112	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PINKERTONS SECURITY VIG E SEG EIRELI	PR65226/2018	T916501468	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
QUESSIA SANTOS ARAUJO	PR67655/2018	F001436272	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
RACHEL PRISCO PARAISO VELLOSO	PR67760/2018	T066404801	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
RACHEL PRISCO PARAISO VELLOSO	PR67763/2018	T066404802	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
RACHEL PRISCO PARAISO VELLOSO	PR61564/2018	T061800100	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAFAEL CEQUEIRA OLIVEIRA	PR20462/2018	R004667595	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAFAEL COSTA DE ARAUJO	PR58822/2018	F001419881	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAFAEL COSTA DE ARAUJO	PR58827/2018	F001419353	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAFAEL COSTA MEIRELES	PR19432/2018	R004579385	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAFAEL DE MELO LOBO	PR65253/2018	T070106859	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAFAEL PINHO DA COSTA	PR59261/2018	T066502641	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAFAEL PINHO DA COSTA	PR59263/2018	T903700210	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAFAEL RANGEL SZILLAT	PR19337/2018	R004636887	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAFAEL SAMPAIO RAMOS	PR67790/2018	T066304610	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
RAFAEL SANTOS DA FRANCA	PR63074/2018	T013901179	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAFAEL SANTOS MENEZES	PR67248/2018	R004603272	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAFAELA IRES DE SOUZA CARVALHO	PR9140/2019	T904401294	Negar Provimento	Antonio Cruz
RAILDA SANTOS ALLELUIA	PR60378/2018	T893702819	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAIMUNDO DA SILVA OLIVEIRA	PR63465/2018	R004774113	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAIMUNDO DE ALMEIDA COSTA	PR63443/2018	R004750405	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAIMUNDO DE OLIVEIRA E SILVA	PR65179/2018	R004724459	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAIMUNDO EGIDIO GALRAO DE LIMA FILHO	PR20485/2018	T042502664	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAIMUNDO EGIDIO GALRAO DE LIMA FILHO	PR20488/2018	T048100868	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAIMUNDO NONATO FIGUEIREDO DOS SANTOS	PR62154/2018	T071601574	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAIMUNDO NOUTA PEREIRA	PR61307/2018	T073702613	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAIMUNDO NOUTA PEREIRA	PR61310/2018	T073702612	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAIMUNDO SANTANA DOS SANTOS	PR6493/2019	T071602677	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAMON NAVARRO DA NATIVIDADE DOS SANTOS F	PR62194/2018	T906100977	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RAMON PINHO DE SOUZA	PR65565/2018	R004703431	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy

PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
PR5985/2019	R004853331	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR62591/2018	T916501530	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR68501/2018	R004824726	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
PR19404/2018	R004606613	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR71172/2018	R004856992	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR71162/2018	R004864150	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR71164/2018	R004856576	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR71167/2018	R004856420	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR71169/2018	R004856574	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR63202/2018	T912200695	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR62606/2018	T899800422	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR70205/2018	B000854124	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR858/2019	T899300119	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR16407/2018	R004605147	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR11425/2018	R004340037	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR11428/2018	R004327838	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR68749/2018	T923200155	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
PR70455/2018	R004741379	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR6926/2019	T915300336	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR5957/2019	T071603088	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR506/2018	R004369376	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR20515/2018	P002367277	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR66678/2018	T919300044	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR65255/2018	R004707444	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR60418/2018	R004784382	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR70138/2018	R004745756	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR61330/2018	T069000395	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR65202/2018	T066304887	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR64226/2018	R004744390	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
PR62005/2018	R004684790	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
	PR62591/2018 PR68501/2018 PR19404/2018 PR71172/2018 PR71162/2018 PR71164/2018 PR71169/2018 PR63202/2018 PR63202/2018 PR858/2019 PR16407/2018 PR11425/2018 PR11425/2018 PR68749/2018 PR6926/2019 PR5957/2019 PR596/2019 PR596/2018 PR66678/2018 PR665255/2018 PR6926/2019 PR6926/2019 PR6926/2019 PR5957/2019	PR5985/2019 R004853331 PR62591/2018 T916501530 PR68501/2018 R004824726 PR19404/2018 R004866613 PR71172/2018 R004856992 PR71162/2018 R004856576 PR71164/2018 R004856576 PR71169/2018 R004856574 PR63202/2018 T912200695 PR62606/2018 T899800422 PR70205/2018 B000854124 PR858/2019 T899300119 PR11425/2018 R004340037 PR11428/2018 R004327838 PR668749/2018 T923200155 PR70455/2018 R004741379 PR6926/2019 T915300336 PR5957/2019 T071603088 PR506/2018 R004369376 PR506/2018 R004369376 PR65255/2018 R004707444 PR65255/2018 R004707444 PR65255/2018 R004707444 PR61330/2018 R004707444 PR65202/2018 T066304887 PR64226/2018 R004744390	PR5985/2019 R004853331 Negar Provimento PR62591/2018 T916501530 Provimento PR68501/2018 R004824726 Provimento PR19404/2018 R004606613 Provimento PR71172/2018 R004856992 Provimento PR71162/2018 R004856576 Negar Provimento PR71164/2018 R004856576 Negar Provimento PR71169/2018 R004856574 Provimento PR63202/2018 T912200695 Negar Provimento PR62606/2018 T899800422 Provimento PR70205/2018 B000854124 Provimento PR11425/2018 R004605147 Provimento PR11428/2018 R004340037 Provimento PR11428/2018 R004327838 Provimento PR68749/2018 T923200155 Negar Provimento PR70455/2018 R004741379 Provimento PR5957/2019 T071603088 Provimento PR5967/2019 T071603088 Provimento PR5957/2018 R004369376 Provimento PR



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
RITA DE CASSIA COSTA DE OLIVEIRA	PR60818/2018	R004798419	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROBERA VILELA TAVARES	PR66948/2018	T024206845	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROBERTO AQUINO DE MIRANDA	PR70600/2018	T066306265	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROBERTO COSME FERREIRA BARBOSA	PR59491/2018	R004648565	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROBERTO DIAS DE JESUS JUNIOR	PR20009/2018	F001392748	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROBERTO GABRIELLI FIORI	PR68138/2018	R004848677	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
ROBERTO GOES CERQUEIRA	PR66213/2018	B001129458	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROBERTO KRAPF	PR68801/2018	T918300399	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
ROBERTO MAIA DE ATAIDE JUNIOR	PR69732/2018	R004764714	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROBERTO PEREIRA E ALMEIDA	PR64957/2018	T893100271	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROBERTO PINTO DE ABREU SANTANA	PR69668/2018	R004776898	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROBERTO VENTURA DOURADO BARREIRO	PR65355/2018	T906901456	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROBSON AZEVEDO DOS SANTOS	PR62877/2018	T066202003	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROBSON MATOS CINTRA	PR65177/2018	R004547017	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROBSON SILVA SANTOS	PR762/2019	T893703009	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RODOLFO VASCONCELOS DA SILVEIRA	PR19531/2018	T015401151	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RODRIGO COELHO DAMASCENO	PR5968/2019	T916600204	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RODRIGO CORDEIRO PIRES	PR6890/2019	R004867204	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RODRIGO CORDEIRO PIRES	PR6891/2019	R004867212	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RODRIGO FREITAS ZANCO	PR61492/2018	R004779967	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RODRIGO PEREIRA DA SILVA ALVES	PR6430/2019	R004870201	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RODRIGO RUY GALVAO ALVES	PR61953/2018	T054701980	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RODRIGO RUY GALVAO ALVES	PR61940/2018	T050900467	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROGERIO DE OLIVEIRA GONCALVES	PR63739/2018	R004839815	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROGERIO LIMA MACHADO DOS SANTOS	PR5951/2019	R004862518	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROGERIO LIMA MACHADO DOS SANTOS	PR60920/2018	R004662958	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROGERIO NERY DOS SANTOS	PR19522/2018	T904900441	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROMILSON CAVALCANTE PIMENTEL	PR68184/2018	R004832613	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
RONALDO BARBOSA DO ROZARIO	PR19853/2018	R004667349	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RONALDO EVAAAAANGELISTA SANTIAGO	PR70218/2018	T923800091	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
RONILSON FERREIRA DA SILVA	PR18924/2018	T062900871	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROQUE DE JESUS SANTOS	PR62008/2018	F001422627	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROQUE NOGUEIRA PIRES	PR70038/2018	R004844495	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROQUE NOGUEIRA PIRES	PR70048/2018	R004844490	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROQUE SANDRO DE OLIVEIRA SALVADOR	PR22101/2018	T061700267	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RORILDO BARBOSA CORREIA	PR18933/2018	R004631073	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROSA MARIA ALMEIDA SIMOES	PR62407/2018	T910000296	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROSANGELA DA SILVA SANTOS	PR64280/2018	T072100824	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROSENI MARIA SOARES FAGUNDES	PR70615/2018	T903700254	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROSIEL ALVES DE SOUSA	PR19010/2018	T071900079	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROSIEL ALVES DE SOUSA	PR19013/2018	M000020562	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ROSIMAR DE SANTANA MATOS	PR621/2019	R004857861	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RUAN FORTUNA DOS SANTOS	PR6399/2019	R004611082	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RUBEM DE OLIVEIRA LEITE	PR11593/2018	R004305915	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RUBENS MEIRELES NERES GUALBERTO DE OLIVE	PR866/2018	R004548961	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RUBIA ALVES POMPONET	PR19065/2018	T907200058	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RUHAN PEREIRA CARDOSO PRADO	PR68020/2018	R004657053	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
RUI CESAR PINTO NASCIMENTO	PR69923/2018	R004823229	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
RUTE NUNES DE OLIVEIRA QUEIROZ	PR6104/2019	T905100223	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SALVADOR MANOEL DE NOVAES	PR7012/2019	T934400094	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SAMIR GALVAO PASSOS	PR66709/2018	T921400042	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SAMUEL BRITO RIBEIRO	PR19629/2018	F001423561	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SAMUEL DE MATOS PEREIRA	PR5887/2019	T073801956	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SANDIRA LIVIA MORAES FONSECA DE JESUS	PR62322/2018	R004806478	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SANDRO COSTA DE AMORIM	PR67817/2018	T031300412	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
SANDRO DELMIRO DE ARAUJO	PR5955/2019	F001434480	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SANDRO NOE ROCHA GOMES	PR65377/2018	R004831838	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SANDRO NOE ROCHA GOMES	PR65365/2018	T066502718	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SANDRO NOE ROCHA GOMES	PR65387/2018	R004722112	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SANDRO NOE ROCHA GOMES	PR65393/2018	T069701640	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy





SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
SANDRO NOE ROCHA GOMES	PR65398/2018	F001433504	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SANDRO OLIVEIRA SANTOS	PR19165/2018	F001426024	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SANTOS AMADO LANCHONETE LTDA	PR19713/2018	R004636839	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SARA BRAS PINTO CALMON	PR61760/2018	B000691087	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DA SEGURANCA PUBLICA DA BAHIA	PR63025/2018	R004577257	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DA SEGURANCA PUBLICA DA BAHIA	PR63027/2018	R004604268	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR64262/2018	R004724077	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR19378/2018	R004629880	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR19380/2018	R004631804	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SEG VIGILANCIA E SEGURANCA LTDA	PR69670/2018	R004852122	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SERGIO DA COSTA BARAUNA	PR6461/2019	R004858670	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SERGIO NUNES DOS SANTOS	PR63370/2018	R004768981	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SERGIO ROBERTO DA SILVA MENDES	PR61232/2018	T893701120	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SERGIO SEIJI FUTEMA	PR60872/2018	R004657888	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SERVULO DO SACRAMENTO NETO	PR61645/2018	R004454510	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SIDNEY RIBEIRO DA SILVA	PR63833/2018	F001431070	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SIDNEY SOUZA DOS SANTOS	PR62042/2018	R004781068	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SILVAN SANTOS FRENZEL	PR68733/2018	T910000326	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
SILVANA CERQUEIRA DE SOUZA	PR65545/2018	R004828153	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SILVANICE TERESA DA SILVA	PR6008/2019	R004866428	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SILVANICE TERESA DA SILVA	PR6006/2019	R004890708	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SILVIO DALTRO DOS SANTOS	PR65040/2018	R004851970	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SILVIO MARIO PONCIANO DA SILVA	PR61865/2018	R004823546	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SIMONE LIMA DOS SANTOS REIS	PR18757/2018	T905900589	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SIMONE SANTOS SILVA	PR61883/2018	T066304538	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SIVALDO VENANCIO SALVADOR	PR71150/2018	T071703429	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SIVALDO VENANCIO SALVADOR	PR71154/2018	T069701526	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SIVALDO VENANCIO SALVADOR	PR71157/2018	T918200323	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SIVALDO VENANCIO SALVADOR	PR71160/2018	T062300641	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SIVALDO VENANCIO SALVADOR	PR71161/2018	T897904462	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
SOLON ABREU VIEIRA	PR62559/2018	R004813264	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SONIA REGINA PINHEIRO ALMEIDA	PR70338/2018	R004852764	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SONIA REGINA PINHEIRO ALMEIDA	PR70342/2018	R004871086	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SUELENE SANDRA MARACAJA RAMOS PEDROSA	PR7141/2019	R004861595	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SUELUCY JESUS DE CARVALHO	PR62418/2018	R004732695	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SUZETE ALMEIDA SANTOS	PR7525/2019	R004867927	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
SUZETE MANGABEIRA COSTA	PR70831/2018	T071503141	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
TANIA MARIA FERREIRA BITTENCOURT	PR6203/2019	T922900191	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
TASS TRANSP E SERVICOS LTDA	PR70946/2018	R004607615	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
TELMO JORGE LIMA LOPES	PR65004/2018	T046100881	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
TEOFILO ALMEIDA DOS SANTOS	PR20568/2018	T070107345	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
THACIO DE CASTRO	PR19848/2018	R004668007	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
THAIS BANDEIRA CERQUEIRA	PR59330/2018	T893702655	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
THAIS GARCIA MACAMBIRA	PR62564/2018	T020703544	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
THIAGO CARVALHO BORGES	PR67806/2018	T030118707	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
THIAGO DA SILVA SANTOS	PR63249/2018	F001428289	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
THIAGO DA SILVA SANTOS	PR63252/2018	R004781967	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
THIAGO DA SILVA SANTOS	PR63255/2018	R004789172	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
THIAGO DIAS DE SOUSA	PR18652/2018	R004608596	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
THIAGO NASCIMENTO DOURADO	PR6740/2019	R004859615	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
THIAGO TEIXEIRA DA SILVA	PR69887/2018	R004731635	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
TIAGO DE SANTANA TANNER	PR60341/2018	R004796165	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
TIAGO LIMA DA CRUZ	PR6428/2019	B000564100	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
TIAGO LIMA DA CRUZ	PR6429/2019	B000564099	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
TRUMAN DOS SANTOS GONZALEZ	PR71179/2018	R004872311	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
UBALDINO JOSE DOS SANTOS FILHO	PR22111/2018	R004430943	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
UBALDO DUARTE	PR62995/2018	T918400147	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
UBIRAJARA SANT ANA DOS SANTOS FILHO	PR61461/2018	T073701882	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
UELITON REIS BISPO	PR62477/2018	T068100490	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
UILLIANS CASTRO PINHEIRO DOS SANTOS	PR61242/2018	T906100868	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
UNIDAS S A	PR60978/2018	T064400677	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
UNIDAS S A	PR68804/2018	R004871644	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
UNIDAS S.A.	PR64049/2018	T923500105	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
UNIDAS SA	PR64058/2018	T066203672	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VAGNER ARAUJO PEREIRA	PR65912/2018	R004650408	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VAGNER ARAUJO PEREIRA	PR65914/2018	R004622117	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VAGNER ARAUJO PEREIRA	PR65915/2018	R004628657	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VALDEMIR PEREIRA PEREZ	PR6015/2019	T912100152	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VALDEMIRO BARBOSA VITORIO DOS SANTOS	PR69912/2018	M000029097	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VALDIR BORGES GOMES	PR62307/2018	T069600710	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VALDOMIRO DE OLIVEIRA MACHADO	PR6427/2019	T070109661	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VALMIR CASAES DE OLIVEIRA	PR62732/2018	T897700823	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VALTER ALVES CRUZ	PR6205/2019	T915000256	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VALTER DE SOUZA SANTOS	PR59730/2018	R004561294	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VALTER DE SOUZA SANTOS	PR59733/2018	R004561269	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VALTER VANEI MARTINS DE SOUZA	PR63729/2018	R004641072	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VANDERLEI MACEDO DOS SANTOS	PR20687/2018	T073700417	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VANDRE BARRETO DE SANTANA	PR6900/2019	T897904829	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VANESSA RIBEIRO RODRIGUES	PR65128/2018	R004696450	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VANESSA RIBEIRO RODRIGUES	PR65130/2018	R004739607	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VANESSA RIBEIRO RODRIGUES	PR65132/2018	R004698147	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VERA LUCIA OLIVEIRA BARBOSA	PR61662/2018	T071503202	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VERA MACEDO COSTA	PR68681/2018	R004707388	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
VERENA AMORIM MATOS	PR7107/2019	T066203762	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VERIDIANE DOURADO DE ANDRADE	PR60959/2018	T899800440	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VERONICA JAQUELINE DE M FLORIANO	PR68994/2018	F001431789	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
VICTOR ANIBAL BARBOSA ALVAREZ	PR61153/2018	T914800196	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VIDAL ELMANO BULHOES DE ALMEIDA FILHO	PR625/2019	T024504016	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VINICIUS SANTOS FERREIRA	PR67408/2018	T897904546	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
VIRGILIO FRAGA GUANAES	PR66641/2018	R004817113	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
VIRGILIO FRAGA GUANAES	PR19866/2018	T896800819	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VIRGILIO FRAGA GUANAES	PR19869/2018	T896800795	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VIRGINIA DO PERPETUO S PENA BARSANTE	PR62774/2018	R004806553	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VIRGINIA MARIA LEAL CELESTINO DA SILVA	PR70420/2018	R004625867	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VIRGINITA DOS SANTOS	PR62338/2018	T896800545	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VITOR GUILHERME NASCIMENTO MORAES REIS	PR64222/2018	R004809984	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VITOR GUILHERME NASCIMENTO MORAES REIS	PR64227/2018	R004809994	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VITOR LEONARDO MATOS SANTOS	PR630/2019	T023201357	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VITOR SOUSA DA SILVA	PR5919/2019	T904900300	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
VITOR SOUSA DA SILVA	PR5916/2019	T894700334	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
WALDEMARIO ALVES DE OLIVEIRA	PR62767/2018	T032002576	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
WALKYRIA GRECCO PORTUGAL	PR864/2019	T914701392	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
WASHINGTON LIMA DE SOUSA	PR61297/2018	B000997804	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
WASHINGTON LUIZ SOUZA SILVA BARBOSA	PR6068/2019	T051401449	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
WASTE SERVICES BRASIL LTDA	PR6051/2019	R004876892	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
WASTE SERVICES BRASIL LTDA	PR67464/2018	R004863684	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
WASTE SERVICES BRASIL LTDA	PR67467/2018	R004864339	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
WASTE SERVICES BRASIL LTDA	PR67474/2018	R004850738	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
WASTE SERVICES BRASIL LTDA	PR67479/2018	R004856472	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
WEBER NEVES MACHADO	PR69959/2018	T067001036	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
WELLINGTON DA SILVA DE SOUZA	PR63174/2018	R004770290	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
WELLINGTON LUIZ DE SOUZA LAUDANO	PR65171/2018	R004732688	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
WELLINGTON SANTANA DOS SANTOS	PR62047/2018	R004768473	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
WESLLEY SILVA SANTANA	PR64014/2018	R004811659	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
WESLLEY SILVA SANTANA	PR64015/2018	R004811603	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
WESLLEY SILVA SANTANA	PR64017/2018	R004811492	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
WHELYTON PEREIRA DE ANDRADE	PR69795/2018	T064600604	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
WILLIAM NASCIMENTO SOUSA	PR19676/2018	R004671139	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
WILLIAMS SILVA ARAUJO	PR64792/2018	F001436277	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
WILSON CONCEICAO RODRIGUES COSTA	PR71203/2018	T021102370	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
		l	<u> </u>	



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
WILSON CONCEICAO RODRIGUES COSTA	PR71204/2018	M000028407	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
WILSON CONCEICAO RODRIGUES COSTA	PR71198/2018	T060201009	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
YURI WALLACE SALOMAO DE SOUZA SANTOS	PR67506/2018	T918300790	Negar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
ZULEIDE GOMES SALES	PR20630/2018	T907600458	Negar Provimento	Isabela Pires Carahy
ADELINO SANTANA DA SILVA JUNIOR	PR67741/2018	R004732304	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ADEMIR DRIGLA DOS SANTOS	PR6520/2019	T068903664	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ADILSON SILVA DA COSTA	PR6373/2019	T013400823	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ADILSON SILVA DA COSTA	PR6375/2019	T013400822	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ADILTON DOS SANTOS JESUS	PR63401/2018	T912601456	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ADRIANA CARDOSO DA SILVA ARAUJO	PR71026/2018	R004791981	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ADRIANO ARGOLO RIBEIRO	PR6497/2019	R004759224	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ADRIANO ARGOLO RIBEIRO	PR6503/2019	R004794573	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ADRIANO SILVA SANTANA	PR63045/2018	R004741207	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ADRIANO SILVA SANTANA	PR63028/2018	R004510265	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ADRIANO SILVA SANTANA	PR63031/2018	R004513109	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ADRIANO SILVA SANTANA	PR63035/2018	R004591061	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ADSON CARDOSO DO AMARAL	PR62463/2018	R004551246	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
AGOSTINHO RIBEIRO DE JESUS	PR7657/2019	R004792984	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
AGUIAR ADMINISTRADORA E COBRANCA LTDA ME	PR61241/2018	T046100736	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
AILTON GONCALVES BARBOSA JUNIOR	PR6485/2019	T068900431	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
AILTON GONCALVES BARBOSA JUNIOR	PR6475/2019	B000691027	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
AIRTON RODRIGUES DOS REIS JUNIOR	PR6262/2019	T895901112	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
AIUTE BARRETO DE SA	PR62464/2018	R004703484	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
AIUTE BARRETO DE SA	PR62461/2018	R004623361	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALBERICO FERREIRA DA COSTA	PR67690/2018	R004484120	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ALBERICO FERREIRA DA COSTA	PR67692/2018	R004547909	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ALBERTO ABBEHUSEN	PR62777/2018	R004724664	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALBERTO ABBEHUSEN	PR62775/2018	R004701916	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALBERTO ABBEHUSEN	PR62786/2018	T031502333	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALBERTO ABBEHUSEN	PR62788/2018	R004706028	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy

			r	1
SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
ALBERTO ABBEHUSEN	PR62790/2018	R004720557	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALBERTO ABBEHUSEN	PR62791/2018	R004649232	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALBERTO ABBEHUSEN	PR62794/2018	T030118067	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALBERTO ABBEHUSEN	PR62795/2018	R004729119	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALEX ARGOLO RIBEIRO	PR6483/2019	R004609909	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALEX CONCEICAO DOS SANTOS	PR6398/2019	T062900370	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALEX CONCEICAO DOS SANTOS	PR6385/2019	R004835845	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALEX CONCEICAO DOS SANTOS	PR6387/2019	F001436160	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALEX CONCEICAO DOS SANTOS	PR6383/2019	R004614748	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALEX DOS SANTOS ARAUJO	PR65834/2018	R004546020	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALEX DOS SANTOS ARAUJO	PR65838/2018	R004545746	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALEX DOS SANTOS ARAUJO	PR65848/2018	R004546076	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALEX DOS SANTOS ARAUJO	PR65852/2018	R004541596	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALEX DOS SANTOS ARAUJO	PR65854/2018	R004539747	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALEX DOS SANTOS ARAUJO	PR65857/2018	R004546019	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALEXFRAN MAIA MOITA PEREIRA	PR7519/2019	R004377524	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALEXSANDRO CAMERINO SANTOS	PR61541/2018	T915600046	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALEXSANDRO DE MELO MOREIRA	PR7166/2019	T068902136	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALEXSANDRO DE MELO MOREIRA	PR7168/2019	T068902135	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALEXSANDRO LIMA FRANCO	PR6132/2019	R004297865	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALEXSANDRO LIMA FRANCO	PR6136/2019	R004273892	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALFREDO DE ALMEIDA SANTOS	PR6184/2019	T933500211	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALICE MEIRA GOMES	PR70470/2018	R004768270	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALISON SANTOS PRINCIPE COSTA	PR6620/2019	F001437782	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALLISSON B S DO NASCIMENTO	PR65919/2018	R004046007	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALLISSON BARROS SANTOS DO NASCIMENTO	PR66013/2018	T066300354	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALMIR DA ROCHA PITA	PR63281/2018	T043600422	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALTAIR NASCIMENTO DOS SANTOS	PR67928/2018	T916500392	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ALVALI RANGEL DOS SANTOS	PR61606/2018	R003972226	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
				Isabela



		1	1	
SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
ALVARO ROCHA CASTRO	PR66555/2018	R004791882	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ALYNE GIL BRAZ SANTANA	PR61365/2018	T035600775	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
AMALIA FONSECA DE SOUZA CARMO	PR18756/2018	R004188645	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
AMARATUBA EMPREENDIMENTOS LTDA ME	PR6548/2019	T030500271	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
AMILDES ARAUJO ALMEIDA	PR7983/2019	R004610211	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
AMILDES ARAUJO ALMEIDA	PR7994/2019	R004244996	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
AMILDES ARAUJO ALMEIDA	PR7998/2019	R004357650	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANA LUCIA MIGUEL GOMES	PR68978/2018	T071503620	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ANACELIA LAURINDO BRUGNI	PR19707/2018	R004569436	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANACELIA LAURINDO BRUGNI	PR19749/2018	F001419666	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANACELIA LAURINDO BRUGNI	PR19743/2018	T065000340	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANDERSON DE ALMEIDA DOS SANTOS	PR67969/2018	R004617773	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ANDERSON DE ALMEIDA DOS SANTOS	PR67972/2018	R004617945	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ANDERSON DE ALMEIDA DOS SANTOS	PR67974/2018	R004617764	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ANDERSON DE ALMEIDA DOS SANTOS	PR67906/2018	R004607718	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ANDERSON GOMES SANTANA	PR69578/2018	R004518783	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ANDERSON LEONARDO DA LUZ FERREIRA	PR66628/2018	R004787797	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANDERSON MENEZES MOREIRA	PR7774/2019	R004843947	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANDERSON MENEZES MOREIRA	PR7776/2019	R004777096	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANDERSON MENEZES MOREIRA	PR7778/2019	R004850264	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANDERSON SOUZA SANTOS	PR68728/2018	T069800933	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ANDRE BRAZ DOS SANTOS	PR68918/2018	R004706974	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ANDRE LUIS NASCIMENTO DOS SANTOS	PR19646/2018	R004492411	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANDRE LUIS NASCIMENTO DOS SANTOS	PR19649/2018	R004371460	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANDRE LUIS NASCIMENTO DOS SANTOS	PR19641/2018	R004531619	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANDRE LUIS NASCIMENTO DOS SANTOS	PR19635/2018	R004523368	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANDREA SENA DOS SANTOS	PR61516/2018	F001428509	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANDREA SENA DOS SANTOS	PR61524/2018	T065500535	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANDREIA BATISTA DOS ANJOS	PR19812/2018	R004618927	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANDREIA BATISTA DOS ANJOS	PR19804/2018	T905900449	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
ANDREIA ROMAO DE ALMEIDA CARVALHO SANTOS	PR68643/2018	T073801935	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ANGELA MARTA BATISTA DA CRUZ	PR18969/2018	R004292799	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANGELICA MARIANA LIMA	PR62714/2018	T895200145	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANTONIA DAS GRACA RIBEIRO SOARES	PR7342/2019	R004835288	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANTONIA RITA DE MOURA	PR66696/2018	R004639521	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANTONIA RITA DE MOURA	PR66701/2018	R004776767	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANTONIA RITA DE MOURA	PR66711/2018	M000027265	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANTONIA RITA DE MOURA	PR66715/2018	R004735131	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANTONIO BRITO DE ALMEIDA	PR6743/2019	L000248097	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANTONIO CESAR FERREIRA DOS SANTOS	PR69637/2018	T071502770	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ANTONIO COSTA SANTOS	PR22077/2018	R003922436	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANTONIO COSTA SANTOS	PR22078/2018	R004173548	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANTONIO DE JESUS NETO	PR841/2019	T068902093	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANTONIO DE SOUSA SANTOS FILHO	PR17110/2018	R004322219	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANTONIO DO CARMO BORGES	PR45620/2019	R004938200	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANTONIO FRANCA MELO FILHO	PR61451/2018	T893701094	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANTONIO MAXIMIANO GONCALVES FILHO	PR61716/2018	R004316855	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANTONIO PAULO DOS ANJOS BORGES	PR6788/2019	F001408149	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANTONIO PAULO DOS ANJOS BORGES	PR6783/2019	R004567435	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANTONIO PAULO DOS ANJOS BORGES	PR6779/2019	T898700059	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANTONIO PAULO DOS ANJOS BORGES	PR6769/2019	R004501770	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANTONIO SERGIO VANDERLEI FILHO	PR6676/2019	F001430226	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ANTONIO SERGIO VANDERLEI FILHO	PR6672/2019	R004739817	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ARLIVAN DA CRUZ ARAUJO	PR67729/2018	R004243980	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ARNALDO DIAS DA SILVA NETO	PR64621/2018	T022503185	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ASSIS NEW CORRETORA DE SEGUROS LTDA ME	PR65865/2018	R004659968	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ASSIS NEW CORRETORA DE SEGUROS LTDA ME	PR65873/2018	R004738930	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ASSIS NEW CORRETORA DE SEGUROS LTDA ME	PR65877/2018	R004769442	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
BENIDITO HIGINO DE OLIVEIRA NETO	PR7325/2019	R004054170	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
BK COM DE MAT DE CONST E SERV LTDA	PR61942/2018	R004751766	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy





SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
BRASMAQUINAS COM DE M AGRIC E I LTDA	PR18886/2018	R004468831	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
BRUNO ANDRE FANELI MOREIRA AGUIAR	PR71250/2018	R004699318	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
BRUNO ANDRE FANELI MOREIRA AGUIAR	PR71254/2018	R004690038	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
BRUNO CESAR SANTOS RIBEIRO	PR61978/2018	R004697951	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
BRUNO CESAR SANTOS RIBEIRO	PR61987/2018	T062901787	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
BRUNO OLIVEIRA MARCEDO	PR63382/2018	R004696053	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
BRUNO SIVA LEMOS	PR20452/2018	R004382365	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
BRUNO SIVA LEMOS	PR20454/2018	R004103629	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
BRUNO SIVA LEMOS	PR20456/2018	R004261679	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CAIO FIRMO DE ASSIS SILVA	PR4216/2018	F001391464	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CARLOS ALBERTO DA SILVA	PR71001/2018	R004545361	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CARLOS ALBERTO DAS VIRGENS SILVA	PR19211/2018	R003989714	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CARLOS ALBERTO SILVA	PR65948/2018	T035002295	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CARLOS EDUARDO GONCALVES DOS SANTOS	PR6927/2019	T071502281	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CARLOS EDUARDO GONCALVES DOS SANTOS	PR6928/2019	R004019694	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CARLOS EDUARDO GONCALVES DOS SANTOS	PR6917/2019	R004019781	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CARLOS EDUARDO GONCALVES DOS SANTOS	PR6919/2019	R004077209	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CARLOS EDUARDO GONCALVES DOS SANTOS	PR6923/2019	R004154369	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CARLOS EDUARDO GONCALVES DOS SANTOS	PR6924/2019	R004325025	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CARLOS HENRIQUE NAVARRO CALDAS	PR6748/2019	R004631018	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CARLOS OLIZETE PACHECO DE MEDEIROS	PR62586/2018	R003577690	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CARLOS OLIZETE PACHECO DE MEDEIROS	PR62587/2018	T056200729	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CARLOS OLIZETE PACHECO DE MEDEIROS	PR62577/2018	R003482691	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CARLOS OLIZETE PACHECO DE MEDEIROS	PR62592/2018	T072400811	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CARLOS OLIZETE PACHECO DE MEDEIROS	PR62594/2018	T073800960	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CARLOS OLIZETE PACHECO DE MEDEIROS	PR62598/2018	T025001814	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CARMELIO RAMALHO PEREIRA	PR18944/2018	T066404601	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CAROLINA ALMEIDA LIMA MIRANDA	PR71131/2018	T071502374	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CAROLINA DE MESQUITA PEREIRA	PR20428/2018	T070106828	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CAROLINA PINHEIRO DE MENEZES	PR19385/2018	R004146629	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
CAROLINA PINHEIRO DE MENEZES	PR19386/2018	R003616119	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CAROLINA PINHEIRO DE MENEZES	PR19387/2018	R003664550	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CAROLINA PINHEIRO DE MENEZES	PR19388/2018	R004108902	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CAROLINA PINHEIRO DE MENEZES	PR19899/2018	R003971335	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CAROLINE DALLALANA GARCIA DE OLIVEIRA	PR19158/2018	T049201101	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CAROLINE DALLALANA GARCIA DE OLIVEIRA	PR19147/2018	R003940468	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CAROLINE MACHADO GOES	PR70288/2018	T066202747	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CAROLINE RIOS DANTAS	PR9685/2019	R004400033	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CAROLINE RIOS DANTAS	PR9694/2019	R004488079	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CELIA DA ENCARNACAO CUNHA	PR67850/2018	R004781318	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
CELIDALVA CARDOSO ARAUJO	PR934/2019	T068900820	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CHARLES ROBSON CRUZ DOS SANTOS	PR61201/2018	T016603334	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CICLOONDA IND COM DE ART DO V E REP LTDA	PR19692/2018	T017301572	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CICLOONDA IND COM DE ART DO V E REP LTDA	PR19695/2018	T051800874	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CICLOONDA IND COM DE ART DO V E REP LTDA	PR19696/2018	R004518562	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CICLOONDA IND COM DE ART DO V E REP LTDA	PR19698/2018	R004548810	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CICLOONDA IND COM DE ART DO V E REP LTDA	PR19703/2018	R004571706	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CICLOONDA IND COM DE ART DO V E REP LTDA	PR19714/2018	T018102213	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CINTIA CAXICO FELIX	PR69828/2018	R004702580	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CINTIA CAXICO FELIX	PR69831/2018	R004516990	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLARA VERENA ANDRADE MENEZES	PR69716/2018	R004683907	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLARA VERENA ANDRADE MENEZES	PR69718/2018	T918000662	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLARA VERENA ANDRADE MENEZES	PR69720/2018	R004724937	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLARA VERENA ANDRADE MENEZES	PR69722/2018	T070108718	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLAUBETINHO CHAVES	PR19128/2018	F001420397	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLAUDIA KUPFER SAPOLNIK	PR63758/2018	R004717206	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLAUDIO CAVALCANTE DA SILVA	PR6325/2019	T074500991	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLAUDIO CAVALCANTE DA SILVA	PR6323/2019	T070000946	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLAUDIO LUIZ ALVES SANTANA	PR70715/2018	R004786562	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLAUDIO LUIZ ALVES SANTANA	PR70717/2018	R004817327	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
CLAUDIO LUIZ ALVES SANTANA	PR70698/2018	R004817711	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLAUDIO PEREIRA COELHO	PR58977/2018	R004629890	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLAUDIO ROBERTO ALMEIDA DE SENA	PR64759/2018	R004729164	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLAUDIO SALES DA SILVA	PR70112/2018	R004772517	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLAUDIO SERGIO NEPOMUCENO	PR69697/2018	F001434541	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLAUDIO SILVA SOBRINHO	PR19585/2018	M000011020	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLAUDIO SILVA SOBRINHO	PR19589/2018	T051700467	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLEBER DOS REIS CALDAS	PR20599/2018	R004537752	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLEBER RAIMUNDO SANTOS MAFRA	PR70542/2018	T021102539	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLEBER SANTOS NERY	PR62055/2018	R004751755	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLECIO PEREIRA DOS SANTOS	PR19582/2018	T071701978	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLECIO PEREIRA DOS SANTOS	PR19584/2018	T906100420	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLEIDSON DIAS DE JESUS	PR63536/2018	R004762908	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLEITON GONCALVES SANTOS	PR67699/2018	R004749735	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
CLEITON GONCALVES SANTOS	PR67702/2018	R004774086	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
CLESIO NASCIMENTO DE AMORIM	PR68121/2018	R004610325	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
CLESIO NASCIMENTO DE AMORIM	PR68123/2018	R004607744	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
CLOVIS PAIXAO DE OLIVEIRA	PR6985/2019	T066502489	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLOVIS PAIXAO DE OLIVEIRA	PR6988/2019	F001424974	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CLOVIS SILVA LIMA	PR68742/2018	T922500107	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
COSME ALMEIDA DOS SANTOS	PR6024/2019	R004848444	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CREUZA BORGES DOS REIS	PR19687/2018	R004452709	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CREUZA CAETANO DOS SANTOS	PR61623/2018	R003880545	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CREUZA CAETANO DOS SANTOS	PR61624/2018	M000021762	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CREUZA CAETANO DOS SANTOS	PR61625/2018	R004286731	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CREUZA CAETANO DOS SANTOS	PR61627/2018	R004056628	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CREUZA CAETANO DOS SANTOS	PR61628/2018	T040101000	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CREUZA CAETANO DOS SANTOS	PR61629/2018	P002345392	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CREUZA CAETANO DOS SANTOS	PR61630/2018	T048900476	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
CREUZA CAETANO DOS SANTOS	PR61632/2018	T048901023	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
CRISTINA FERREIRA DE ANDRADE	PR45835/2019	R004647877	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
DAIANA ROCHA SILVA	PR20593/2018	F001422943	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
DAMIANA LEMOS DE OLIVEIRA ALCANTARA	PR61702/2018	P002137610	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
DAMIANA LEMOS DE OLIVEIRA ALCANTARA	PR61699/2018	R003184713	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
DAMIANA LEMOS DE OLIVEIRA ALCANTARA	PR61712/2018	T028000626	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
DAMIANA LEMOS DE OLIVEIRA ALCANTARA	PR61707/2018	T007100256	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
DANIEL VITOR CARVALHO	PR68271/2018	R004819314	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
DANILO DE SOUZA DOS SANTOS	PR6450/2019	R004639998	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
DAVI PEREIRA DOS SANTOS	PR7369/2019	R004780127	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
DERMEVAL EVANGELISTA DE OLIVEIRA JUNIOR	PR69847/2018	R004646073	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
DI CARLO GARCIA ARAUJO	PR6991/2019	R004840067	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
DI CARLO GARCIA ARAUJO	PR6996/2019	R004815162	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
DIEGO TOSTA DOS SANTOS	PR64813/2018	R004199712	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
DIEGO TOSTA DOS SANTOS	PR64819/2018	R004199693	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
DIOGO VIANNA OCTAVIANO	PR62018/2018	R004692453	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
DJAIR DUARTE FARIAS	PR66468/2018	T894603168	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EDEMILSON DOS SANTOS HORA	PR68117/2018	R004541033	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
EDENAILTON DOS SANTOS	PR6468/2019	R004776543	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EDGLEDSON LOPES SANTOS	PR42215/2019	R004370699	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EDIELSON NEGREIROS MACHADO	PR23816/2018	R004423799	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EDIELSON NEGREIROS MACHADO	PR23827/2018	T060500249	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EDILSON FERREIRA DOS SANTOS	PR70440/2018	T072302304	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EDMILSON ROSA DE ALMEIDA	PR66343/2018	T035002926	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EDMUNDO MARTINS	PR19771/2018	T914300271	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EDMUNDO MARTINS	PR19778/2018	R003536045	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EDMUNDO MARTINS	PR19780/2018	R003402174	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EDMUNDO MARTINS	PR19787/2018	R003641920	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EDUARDO BERNADINO DA SILVA	PR7138/2019	T925500372	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EDUARDO BERNADINO DA SILVA	PR7143/2019	T925500375	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EDUARDO FARIA DA SILVA PEREIRA	PR70464/2018	F001435401	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy





SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
EGIDIO LUIS SOUSA GAMA JUNIOR	PR59219/2018	R004787596	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ELIAS DA COSTA ALCANTARA	PR19399/2018	T054101373	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ELIOMAR DAS NEVES SANTOS	PR70384/2018	P002388413	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ELISANGELA CIMA FERREIRA DOS SANTOS	PR65234/2018	T912100120	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ELIVAN DOS SANTOS MOURA	PR62202/2018	F001381681	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ELTON FERNANDO HOSHINO	PR68990/2018	T912600661	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ELTON FERNANDO HOSHINO	PR68919/2018	T074300487	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ELTON FERNANDO HOSHINO	PR68976/2018	T912600660	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
EMERSON LUIS JESUS DE SOUSA	PR7577/2019	T066501260	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EMIDIO DURVAL FREITAS DA SILVA	PR63903/2018	R004666843	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EMIDIO DURVAL FREITAS DA SILVA	PR63906/2018	R004672125	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EPAMINONDAS SENA DA SILVA	PR65468/2018	T911301389	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EPIFANIA PEREIRA S DA CRUZ	PR59170/2018	R003346623	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EPIFANIA PEREIRA S DA CRUZ	PR58972/2018	R003452834	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EPIFANIA PEREIRA S DA CRUZ	PR58942/2018	R002596758	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ERALDO ALMEIDA DOS ANJOS	PR7406/2019	T895200149	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ERIVAN DE JESUS SANTANA	PR64277/2018	F001434047	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ERNANI DE ARAUJO SILVA FILHO	PR6070/2019	R004671755	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EUDES CONCEICAO DA SILVA	PR62644/2018	F001418586	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EVANGIVALDO BATISTA DE SANTANA	PR62059/2018	T893401376	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EVANGIVALDO DE SOUZA CAMPOS	PR61485/2018	F001413925	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EVANGIVALDO DE SOUZA CAMPOS	PR61490/2018	T036903322	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EVANGIVALDO DE SOUZA CAMPOS	PR61493/2018	R004519298	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EVANGIVALDO DE SOUZA CAMPOS	PR61495/2018	F001417335	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EVANGIVALDO DE SOUZA CAMPOS	PR61499/2018	R004557930	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
EVILASIO MEDRADO TORRES SANTANA	PR68516/2018	T907100138	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
FABIANO BISPO DE JESUS	PR66834/2018	R004636106	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FABIO DO PRADO MONTEIRO	PR19801/2018	T035203574	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FATIMA DA CONCEICAO BARBOSA	PR6673/2019	R004027109	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FATIMA DA CONCEICAO BARBOSA	PR6669/2019	R004776056	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
FATIMA DA CONCEICAO BARBOSA	PR6664/2019	R003819169	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FATIMA DA CONCEICAO BARBOSA	PR6665/2019	R004528602	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FATIMA DA CONCEICAO BARBOSA	PR6666/2019	R003887146	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FATIMA DA CONCEICAO BARBOSA	PR6656/2019	R004853549	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FATIMA DA CONCEICAO BARBOSA	PR6658/2019	R004176150	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FATIMA DA CONCEICAO BARBOSA	PR6660/2019	R004009368	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FATIMA DA CONCEICAO BARBOSA	PR6661/2019	R004195400	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FCE ENGENHARIA LTDA EPP	PR5970/2019	R004763413	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FELIPE SILVEIRA RODRIGUES	PR63298/2018	R004756290	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FELIPE SILVEIRA RODRIGUES	PR63304/2018	R004750655	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FELIPE SOARES DO LAGO	PR68888/2018	T065500121	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
FERNANDO LIMA DE ANDRADE	PR61188/2018	T071601452	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FERNANDO LUIZ PELLEGRINI PESSOA	PR46264/2019	R004894827	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FERNANDO VIEIRA BARBOSA	PR19872/2018	F001413054	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FERNANDO VIEIRA BARBOSA	PR19878/2018	F001410479	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FERNANDO VIEIRA BARBOSA	PR19882/2018	R004504068	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FLORIANO DOS SANTOS SANTANA	PR6276/2019	T894401012	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FLORIANO DOS SANTOS SANTANA	PR6289/2019	T894400942	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FLORISVALDO SOARES SANTANA	PR63456/2018	T062901641	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FORTMAX MATERIAIS DE CONSTRUCAO LTDA ME	PR70673/2018	R004819306	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCINO PASSOS SOARES	PR62510/2018	T022200973	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCINO PASSOS SOARES	PR62512/2018	P002370094	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCINO PASSOS SOARES	PR62516/2018	T014601657	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCINO PASSOS SOARES	PR62534/2018	T014601939	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCINO PASSOS SOARES	PR62536/2018	R004391351	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCINO PASSOS SOARES	PR62539/2018	R004362894	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCINO PASSOS SOARES	PR62540/2018	T048602761	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCINO PASSOS SOARES	PR62519/2018	T014601669	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCINO PASSOS SOARES	PR62522/2018	T014601729	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCINO PASSOS SOARES	PR62523/2018	T912200003	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
FRANCINO PASSOS SOARES	PR62526/2018	T912200006	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCINO PASSOS SOARES	PR62529/2018	T897200143	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCINO PASSOS SOARES	PR62530/2018	T069000290	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCISCA DE SOUZA SILVA	PR7235/2019	R003774061	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCISCA DE SOUZA SILVA	PR7239/2019	R004021773	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCISCA DE SOUZA SILVA	PR7241/2019	R003200272	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCISCA DE SOUZA SILVA	PR7245/2019	R003079603	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCISCA DE SOUZA SILVA	PR7246/2019	R003727556	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCISCA DE SOUZA SILVA	PR7251/2019	R004845595	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCISCA DE SOUZA SILVA	PR7222/2019	R004832332	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCISCA DE SOUZA SILVA	PR7223/2019	R003148716	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCISCA DE SOUZA SILVA	PR7225/2019	R003585028	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCISCA DE SOUZA SILVA	PR7228/2019	P002314412	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCISCO COSME DOS SANTOS	PR66963/2018	R004171345	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FRANCISCO DE ASSIS MARTINS NETO	PR70365/2018	F001430712	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FREDSON NERI DE CASTRO	PR62842/2018	R004545277	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE DE CRUZ DAS ALM	PR19586/2018	R004672110	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE DE CRUZ DAS ALM	PR19620/2018	R004609907	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE DE CRUZ DAS ALM	PR19626/2018	R004657861	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE DE RIO REAL	PR19392/2018	R004668303	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE DE RIO REAL	PR63719/2018	R004141245	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
FUNDO MUNICIPAL DE SAUDE FUNSAUDE	PR9953/2019	R004858893	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GABRIELE DOS SANTOS BRAGA LIMA	PR63356/2018	T899901196	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GENILSON SANTANA SOUZA	PR67725/2018	R003721819	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
GENILSON SANTANA SOUZA	PR67728/2018	R004492590	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
GENILSON SANTANA SOUZA	PR67746/2018	R004592208	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
GENILSON SANTANA SOUZA	PR67749/2018	R004561724	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
GENILSON SANTANA SOUZA	PR67754/2018	R004714805	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
GIDEONI QUEIROZ SOUZA DE JESUS	PR63172/2018	R004655770	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GILDASIO TEIXEIRA	PR63589/2018	T070000775	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
GILMAR SILVA OLIVEIRA	PR6816/2019	R004693933	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GILMARIO PORTELA SANTOS	PR63005/2018	T071502980	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GILMARIO PORTELA SANTOS	PR63009/2018	T914100427	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GILVAN DO NASCIMENTO SANTANA	PR46450/2019	F001437270	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GIRLENE NAZARETH SANTOS	PR7688/2019	R002997472	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GIRLENE NAZARETH SANTOS	PR7690/2019	R003138051	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GIRLENE NAZARETH SANTOS	PR7694/2019	F001287466	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GIRLENE NAZARETH SANTOS	PR7697/2019	R003509513	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GIRLENE NAZARETH SANTOS	PR7698/2019	T042901143	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GLAUCO DE MIRANDA SOUZA	PR64745/2018	R004787795	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GLAUCO DE MIRANDA SOUZA	PR64736/2018	R004723697	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GLAUCO DE MIRANDA SOUZA	PR64742/2018	R004770392	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GLEICE ASSIS DE JESUS	PR71214/2018	B000874977	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GLEICE ASSIS DE JESUS	PR71219/2018	R004717743	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GLEICE ASSIS DE JESUS	PR71220/2018	R004743692	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GLEICE ASSIS DE JESUS	PR71221/2018	T071800212	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GLEICE ASSIS DE JESUS	PR71224/2018	B000874976	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GREGORIO PEREIRA DOS SANTOS	PR55536/2019	R004204243	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
GUSTAVO BORGES MELO	PR71047/2018	T914800621	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GUSTAVO DOS SANTOS SOUZA	PR5980/2019	R004715633	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
GUSTAVO HENRIQUE DE SOUZA SANTANA	PR69952/2018	R004790582	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
HADAM LIMA DOS SANTOS	PR6897/2019	T906101075	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
HELIO ANGELO LUCENA DE GINO	PR21910/2018	R004416515	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
HELIO ANGELO LUCENA DE GINO	PR21908/2018	T015102894	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
HERACLIO REBOUCAS NEVES	PR62814/2018	R004502310	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
HERACLIO REBOUCAS NEVES	PR62825/2018	R004549347	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
HERACLIO REBOUCAS NEVES	PR62831/2018	T024205350	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
HERACLIO REBOUCAS NEVES	PR62833/2018	R004008322	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
HERACLIO REBOUCAS NEVES	PR62799/2018	R003993132	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
HERACLIO REBOUCAS NEVES	PR62789/2018	T049201022	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy





	1	1	1	
SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
HERACLIO REBOUCAS NEVES	PR62779/2018	R003980992	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
HERACLIO REBOUCAS NEVES	PR62784/2018	R004007475	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
HERACLIO REBOUCAS NEVES	PR62770/2018	R003940658	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
HERACLIO REBOUCAS NEVES	PR62773/2018	R003940627	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
HUMBERTO FROES MOREIRA	PR19639/2018	R004591284	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
HUMBERTO OLIVEIRA SAMPAIO	PR71032/2018	R004614714	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
HUMBERTO OLIVEIRA SAMPAIO	PR71020/2018	R004618271	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
HUMBERTO OLIVEIRA SAMPAIO	PR70942/2018	R004857021	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
IDALINA GOMES DE SANTANA	PR64426/2018	R004611060	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
IDARACI DOS SANTOS SOARES	PR64701/2018	T906700343	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
IGOR FABRICIO CAMPOS DE SOUZA	PR7343/2019	T072303630	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
IGOR FERREIRA VIEIRA	PR68756/2018	T030118769	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
IRA RODRIGUES MOURAO	PR19490/2018	T022503286	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
IRACEMA FERREIRA CUNHA RAZONI	PR61438/2018	R004406009	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
IRACEMA FERREIRA CUNHA RAZONI	PR61444/2018	R004641209	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
IRLA ALMEIDA REIS ALVES	PR6457/2019	F001435582	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
IRLA ALMEIDA REIS ALVES	PR6460/2019	R004846978	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ISAMARA DE OLIVEIRA BEZERRA	PR64133/2018	R004771423	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
IVAN NASCIMENTO SILVA	PR19193/2018	T042901741	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
IVI LARJANA SILVA BOMFIM	PR69780/2018	T035401701	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
IVO DE CARVALHO FILHO	PR941/2019	T070108670	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
J S COMERCIAL E TECNICA LTDA EPP	PR43225/2019	R004766104	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
J S COMERCIAL E TECNICA LTDA EPP	PR43234/2019	R004781336	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JACIARA CAVALCANTE MENDONCA	PR65095/2018	F001416671	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JACKSON LUCIANO DE SOUSA	PR22076/2018	R003767577	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JADER CAVALCANTE VALE	PR61567/2018	R004802000	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JADILSON BARROS MACHADO	PR7327/2019	T049402080	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JADSON SANTOS BASILIO	PR845/2019	R004858380	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JAILSON MARTINHO DOS SANTOS	PR63266/2018	R004524587	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JAILTON BATISTA SANTANA	PR6817/2019	M000027166	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE PROCESSO AIT JAILTON BATISTA SANTANA PR6820/2019 M0000271 JAIME ALENCAR DOS SANTOS PR70849/2018 T9148007 JAIME ALENCAR DOS SANTOS PR70851/2018 T9148007 JAIME SOUZA GONCALVES PR70315/2018 R0036899 JAIME SOUZA GONCALVES PR70360/2018 R0042644 JAIME SOUZA GONCALVES PR70343/2018 R0042466 JAIME SOUZA GONCALVES PR70349/2018 R0042540 JAIME SOUZA GONCALVES PR70354/2018 R0042470 JAIME SOUZA GONCALVES PR70337/2018 R0042261 JAIME SOUZA GONCALVES PR70328/2018 R0042262 JAIME SOUZA GONCALVES PR70321/2018 R0037164 JAIME SOUZA GONCALVES PR70321/2018 R0037164 JAIME SOUZA GONCALVES PR70321/2018 R0041467 JAIME SOUZA GONCALVES PR70323/2018 R0041467 JAIRO RODRIGUES DA SILVA PR24032/2018 R0043000	Não Conhecer	RELATOR Isabela Pires Carahy Isabela Pires
JAIME ALENCAR DOS SANTOS PR70849/2018 T9148007 JAIME ALENCAR DOS SANTOS PR70851/2018 T9148007 JAIME SOUZA GONCALVES PR70315/2018 R0036899 JAIME SOUZA GONCALVES PR70360/2018 R0042644 JAIME SOUZA GONCALVES PR70343/2018 R0042466 JAIME SOUZA GONCALVES PR70349/2018 R0042540 JAIME SOUZA GONCALVES PR70354/2018 R0043640 JAIME SOUZA GONCALVES PR70337/2018 R0042470 JAIME SOUZA GONCALVES PR70333/2018 R0042261 JAIME SOUZA GONCALVES PR70328/2018 R0042262 JAIME SOUZA GONCALVES PR70321/2018 R0037164 JAIME SOUZA GONCALVES PR70321/2018 R0041467	Não Conhecer	Pires Carahy Isabela
JAIME ALENCAR DOS SANTOS PR70851/2018 T9148007 JAIME SOUZA GONCALVES PR70315/2018 R0036899 JAIME SOUZA GONCALVES PR70360/2018 R0042644 JAIME SOUZA GONCALVES PR70343/2018 R0042466 JAIME SOUZA GONCALVES PR70349/2018 R0042540 JAIME SOUZA GONCALVES PR70354/2018 R0043640 JAIME SOUZA GONCALVES PR70337/2018 R00422470 JAIME SOUZA GONCALVES PR70333/2018 R0042261 JAIME SOUZA GONCALVES PR70328/2018 R0042262 JAIME SOUZA GONCALVES PR70321/2018 R0037164 JAIME SOUZA GONCALVES PR70323/2018 R0041467	Não Conhecer	Pires Carahy Isabela
JAIME SOUZA GONCALVES PR70315/2018 R0036899 JAIME SOUZA GONCALVES PR70360/2018 R0042644 JAIME SOUZA GONCALVES PR70343/2018 R0042466 JAIME SOUZA GONCALVES PR70349/2018 R0042540 JAIME SOUZA GONCALVES PR70354/2018 R0042640 JAIME SOUZA GONCALVES PR70337/2018 R0042470 JAIME SOUZA GONCALVES PR70333/2018 R0042261 JAIME SOUZA GONCALVES PR70328/2018 R0042262 JAIME SOUZA GONCALVES PR70321/2018 R0037164 JAIME SOUZA GONCALVES PR70323/2018 R0041467	Não Conhecer	Pires Carahy Isabela
JAIME SOUZA GONCALVES PR70360/2018 R0042644 JAIME SOUZA GONCALVES PR70343/2018 R0042466 JAIME SOUZA GONCALVES PR70349/2018 R0042540 JAIME SOUZA GONCALVES PR70354/2018 R0043640 JAIME SOUZA GONCALVES PR70337/2018 R0042470 JAIME SOUZA GONCALVES PR70333/2018 R0042261 JAIME SOUZA GONCALVES PR70328/2018 R0042262 JAIME SOUZA GONCALVES PR70321/2018 R0037164 JAIME SOUZA GONCALVES PR70323/2018 R0041467	Não Conhecer	Pires Carahy Isabela
JAIME SOUZA GONCALVES PR70343/2018 R0042466 JAIME SOUZA GONCALVES PR70349/2018 R0042540 JAIME SOUZA GONCALVES PR70354/2018 R0043640 JAIME SOUZA GONCALVES PR70337/2018 R0042470 JAIME SOUZA GONCALVES PR70333/2018 R0042261 JAIME SOUZA GONCALVES PR70328/2018 R0042262 JAIME SOUZA GONCALVES PR70321/2018 R0037164 JAIME SOUZA GONCALVES PR70323/2018 R0041467	Não Conhecer	Pires Carahy Isabela
JAIME SOUZA GONCALVES PR70349/2018 R0042540 JAIME SOUZA GONCALVES PR70354/2018 R0043640 JAIME SOUZA GONCALVES PR70337/2018 R0042470 JAIME SOUZA GONCALVES PR70333/2018 R0042261 JAIME SOUZA GONCALVES PR70328/2018 R0042262 JAIME SOUZA GONCALVES PR70321/2018 R0037164 JAIME SOUZA GONCALVES PR70323/2018 R0041467	Não Conhecer	Pires Carahy Isabela
JAIME SOUZA GONCALVES PR70354/2018 R0043640 JAIME SOUZA GONCALVES PR70337/2018 R0042470 JAIME SOUZA GONCALVES PR70333/2018 R0042261 JAIME SOUZA GONCALVES PR70328/2018 R0042262 JAIME SOUZA GONCALVES PR70321/2018 R0037164 JAIME SOUZA GONCALVES PR70323/2018 R0041467	Não Conhecer Não Conhecer Não Conhecer Não Conhecer Não Conhecer Não Conhecer	Pires Carahy Isabela Pires Carahy
JAIME SOUZA GONCALVES PR70337/2018 R0042470 JAIME SOUZA GONCALVES PR70333/2018 R0042261 JAIME SOUZA GONCALVES PR70328/2018 R0042262 JAIME SOUZA GONCALVES PR70321/2018 R0037164 JAIME SOUZA GONCALVES PR70323/2018 R0041467	Não Conhecer Não Conhecer Não Conhecer Não Conhecer Não Conhecer	Pires Carahy Isabela
JAIME SOUZA GONCALVES PR70333/2018 R0042261 JAIME SOUZA GONCALVES PR70328/2018 R0042262 JAIME SOUZA GONCALVES PR70321/2018 R0037164 JAIME SOUZA GONCALVES PR70323/2018 R0041467	Não Conhecer Não Conhecer Não Conhecer	Pires Carahy Isabela Pires Carahy Isabela Pires Carahy Isabela Pires Carahy Isabela Pires Carahy
JAIME SOUZA GONCALVES PR70328/2018 R0042262 JAIME SOUZA GONCALVES PR70321/2018 R0037164 JAIME SOUZA GONCALVES PR70323/2018 R0041467	Não Conhecer Não Conhecer	Pires Carahy Isabela Pires Carahy Isabela Pires Carahy Isabela
JAIME SOUZA GONCALVES PR70321/2018 R0037164 JAIME SOUZA GONCALVES PR70323/2018 R0041467	404 Não Conhecer	Pires Carahy Isabela Pires Carahy
JAIME SOUZA GONCALVES PR70323/2018 R0041467		Pires Carahy Isabela
	732 Não Conhecer	
JAIRO RODRIGUES DA SILVA PR24032/2018 R0043000		Carahy
	069 Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JANDIR SILVA DE JESUS PR63692/2018 R0045162	219 Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JANDIR SILVA DE JESUS PR63693/2018 R0046998	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JANDIR SILVA DE JESUS PR63695/2018 R0046922	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JANDIR SILVA DE JESUS PR63696/2018 R0046932	258 Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JANDIR SILVA DE JESUS PR63697/2018 R0046996	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JANDIR SILVA DE JESUS PR63698/2018 R0046770	012 Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JANDIR SILVA DE JESUS PR63699/2018 R0046701	128 Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JANDIR SILVA DE JESUS PR63701/2018 R0046321	179 Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JANDIR SILVA DE JESUS PR63702/2018 R0046166	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JAQUELINE DOS SANTOS CONCEICAO PALMA PR20402/2018 R0045986	691 Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JARBAS BISPO DOS SANTOS PR6645/2019 T9063008	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JARBAS BISPO DOS SANTOS PR6648/2019 F0014281	120 Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JEANCLEYDSON DE ALMEIDA PR63831/2018 T0509004	413 Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JEANCLEYDSON DE ALMEIDA PR63829/2018 R0046987 SACRAMENTO	780 Não Conhecer	Isabela
JEZIEL NUNES DE SOUSA PR67736/2018 T8968013	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
JOAO BATISTA MARTINS PR6608/2019 T9154001	178 Não Conhecer	Isabela Pires Carahy



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
JOAO CARLOS BISPO SANTANA	PR61647/2018	T915500171	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOAO CARLOS BISPO SANTANA	PR61690/2018	T069701703	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOAO FRANCISCO LEAL TEIXEIRA	PR20405/2018	R004140779	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOAO FRANCISCO LEAL TEIXEIRA	PR20398/2018	R004140847	Não Conhecer	Isabela Pires
JOAO HERBET RIBEIRO DA SILVA	PR63204/2018	R004669733	Não Conhecer	Isabela Pires
JOAO HERBET RIBEIRO DA SILVA	PR63207/2018	R004669899	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOAO HERBET RIBEIRO DA SILVA	PR63209/2018	R004669928	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOAO MAGNO DE LIMA	PR66592/2018	R004699861	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOAO MAGNO DE LIMA	PR66594/2018	R004754530	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOAO MIRANDA PITHON JUNIOR	PR70311/2018	R004731473	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOAO TELES MARTINS	PR67946/2018	R004816486	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
JOAS NERY SOUZA	PR42910/2019	R004654810	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOAS SERAFIM GONCALVES	PR61137/2018	T045204896	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOAS SERAFIM GONCALVES	PR61129/2018	T071601815	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOAS SERAFIM GONCALVES	PR61132/2018	T072300443	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOAS SERAFIM GONCALVES	PR61111/2018	T071600706	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOCENI DA SILVA SOUZA	PR66784/2018	R004468728	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOCENI DA SILVA SOUZA	PR66809/2018	T918200050	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOEL RIBEIRO DE ALCANTARA	PR45934/2019	R004409363	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JONAS DOS SANTOS BARRETO	PR62759/2018	R004553778	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JONAS SANTOS SANTANA	PR19557/2018	T066201786	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JONATAS DE ALMEIDA ARAUJO SACRAMENTO	PR6786/2019	R004854090	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JONATHAN BARBOSA DOS SANTOS	PR19384/2018	R004321569	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JONATHAN BARBOSA DOS SANTOS	PR18755/2018	T052700484	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE DO CARMO PIRES	PR6677/2019	T069700885	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE FRANCISCO ALVES	PR19474/2018	T030306997	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE GENISSON SANTOS	PR71145/2018	R004695638	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE LUIS FERREIRA DA SILVA	PR6272/2019	T057200462	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE LUIZ PEREIRA E SILVA	PR62627/2018	R003953562	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE LUIZ PEREIRA E SILVA	PR62437/2018	R003891145	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
JORGE LUIZ PEREIRA E SILVA	PR62446/2018	R003948739	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE LUIZ PEREIRA E SILVA	PR62433/2018	R003910847	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE LUIZ PEREIRA E SILVA	PR62435/2018	R003825512	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE LUIZ PEREIRA E SILVA	PR62428/2018	T038300219	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE LUIZ PEREIRA E SILVA	PR62419/2018	R004178513	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE LUIZ PEREIRA E SILVA	PR62421/2018	R004192076	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE LUIZ PEREIRA E SILVA	PR62423/2018	T066900129	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE LUIZ PEREIRA E SILVA	PR62412/2018	R004065686	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE LUIZ PEREIRA E SILVA	PR62414/2018	T020702173	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE LUIZ PEREIRA E SILVA	PR62417/2018	R004144194	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE LUIZ PEREIRA E SILVA	PR62930/2018	R004338059	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE LUIZ PEREIRA E SILVA	PR62932/2018	R004307659	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE LUIZ PEREIRA E SILVA	PR62941/2018	R004309652	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE LUIZ PEREIRA E SILVA	PR62945/2018	R004335221	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE LUIZ PEREIRA E SILVA	PR62946/2018	R004311015	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE LUIZ PEREIRA E SILVA	PR62951/2018	R004336604	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE RIBEIRO SOUZA JUNIOR	PR19744/2018	T069800521	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JORGE SIMOES BARROS	PR63294/2018	R004781722	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE AGNELO FIGUEREDO LIMA	PR63907/2018	R004492454	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE AGNELO FIGUEREDO LIMA	PR63910/2018	R003643202	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE AGNELO FIGUEREDO LIMA	PR63921/2018	F001427492	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE CARLOS DOS SANTOS	PR9175/2019	R004674104	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE CARLOS DOS SANTOS	PR9177/2019	R004621688	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE CARLOS MEDEIROS DANTAS	PR60892/2018	M000026702	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE DE LIMA ARRUDA	PR64034/2018	T055100986	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE DIAS DE SOUSA	PR68796/2018	T024503871	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
JOSE EDUARDO NASCIMENTO DOS SANTOS	PR63183/2018	T016702786	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE ELIAS SANTOS	PR64019/2018	T062001087	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE ELIETE CARNEIRO DOS SANTOS	PR67770/2018	T067001153	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
JOSE ELIETE CARNEIRO DOS SANTOS	PR67773/2018	T023714397	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
			-	





SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
JOSE ELIETE CARNEIRO DOS SANTOS	PR67768/2018	T023714396	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
JOSE ERISVALDO RIBEIRO	PR65581/2018	R004456634	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE ERISVALDO RIBEIRO	PR65587/2018	M000022910	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE ERISVALDO RIBEIRO	PR65613/2018	F001361273	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE GONZAGA LEITAO	PR64854/2018	T920100426	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE HENRIQUE CHAVES COSTA	PR66419/2018	R004506456	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE JORGE MENDES NETO	PR62724/2018	R004731821	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE MANUEL MARTINEZ CORTEZ	PR68739/2018	R004642709	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
JOSE MANUEL MARTINEZ CORTEZ	PR68729/2018	T059001781	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
JOSE MARIO DOS SANTOS JUNIOR	PR6536/2019	R004841740	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE MILTON BARCELAR DA SILVA	PR905/2019	T015401177	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE MILTON BARCELAR DA SILVA	PR906/2019	T021400632	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE ORLEANS SOUZA JUNIOR	PR17611/2018	R004537313	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE RAIMUNDO DA HORA ASSUNCAO	PR62602/2018	R004669977	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE RAIMUNDO DA HORA ASSUNCAO	PR62605/2018	R004659966	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE RAIMUNDO DA HORA ASSUNCAO	PR62611/2018	B000962705	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE RAIMUNDO DA HORA ASSUNCAO	PR62616/2018	T030501400	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE RAIMUNDO DA HORA ASSUNCAO	PR62596/2018	B000962689	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSE RAIMUNDO DE BRITO	PR67564/2018	R004067309	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
JOSE ROBERTO BOMFIM SANTOS	PR6791/2019	R004845620	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSEILDA SANTOS DA LUZ	PR63347/2018	R004779962	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSEMEIRE RIOS DOS SANTOS SILVA	PR63481/2018	R004069505	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSEMEIRE RIOS DOS SANTOS SILVA	PR63483/2018	R004726148	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSEMEIRE RIOS DOS SANTOS SILVA	PR63467/2018	T014500348	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSEMEIRE RIOS DOS SANTOS SILVA	PR63473/2018	R004069595	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSEMEIRE RIOS DOS SANTOS SILVA	PR63477/2018	R004602513	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSETE MARIA DE OLIVEIRA	PR7723/2019	R004857791	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSEVAL FERREIRA DE ARAUJO	PR7668/2019	R004424611	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JOSEVALDO DOS SANTOS VIEIRA	PR9163/2019	R004841354	Não Conhecer	Antonio Cruz
JOUSE SANTOS DE SOUZA	PR70124/2018	T910701209	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
JUAREZ PINTO OLIVEIRA	PR66131/2018	T904900388	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JULIANA IRIS BARBOSA DOS SANTOS	PR64770/2018	R004569499	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JULIANA VARELA LOPES MAIA	PR19020/2018	T024800756	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JULIO JOSE DA COSTA FILHO	PR20180/2018	R004063853	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JULIO JOSE DA COSTA FILHO	PR20185/2018	R004048317	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
JULIO JOSE DA COSTA FILHO	PR20163/2018	F001421088	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
KELSON CONCEICAO SOUSA SANTOS	PR20191/2018	R004498245	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LAIS NUNES DIAS COELHO SOUZA	PR7421/2019	R004807202	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LARISSA MAIARA MIRANDA RAUEDYS	PR62374/2018	F001432509	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LEANDRO ARAGAO WERNECK	PR19056/2018	T072400009	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LEANDRO COSTA MELO	PR63299/2018	R004326589	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LEANDRO COSTA MELO	PR63295/2018	R004340133	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LEANDRO COSTA MELO	PR63296/2018	T018601195	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LEANDRO COSTA MELO	PR63289/2018	T893800136	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LEANDRO COSTA MELO	PR63291/2018	T029112294	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LEANDRO COSTA MELO	PR63292/2018	T893800138	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LEANDRO COSTA MELO	PR63293/2018	R004326472	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LEANDRO DOS REIS SOUZA	PR952/2019	R004677836	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LEONARDO LINCLN DE A MATOS	PR6413/2019	T028501818	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LIANE DO PRADO BRITTO	PR59657/2018	R004795325	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LIANE DO PRADO BRITTO	PR59658/2018	R004785037	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LIANE DO PRADO BRITTO	PR59659/2018	R004781104	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LIN XIUJUAN	PR7351/2019	R004764795	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LIN XIUJUAN	PR7354/2019	F001437255	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LIN XIUJUAN	PR7345/2019	R004378937	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LIN XIUJUAN	PR7348/2019	T066400976	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LINDINALVA CARVALHO SANTOS	PR65951/2018	R004735595	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LOCADORA DE VEICULOS GONTIJO LTDA	PR61044/2018	R004604911	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LOCADORA DE VEICULOS GONTIJO LTDA	PR63058/2018	R004741545	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LOCADORA DE VEICULOS GONTIJO LTDA	PR63061/2018	R004818017	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
				=,



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
LOCADORA DE VEICULOS GONTIJO LTDA	PR63068/2018	R004746085	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LOCADORA DE VEICULOS GONTIJO LTDA	PR63069/2018	R004745897	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LOCADORA DE VEICULOS GONTIJO LTDA	PR63071/2018	R004690487	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LOCADORA DE VEICULOS GONTIJO LTDA	PR63073/2018	R004745883	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LOCADORA DE VEICULOS GONTIJO LTDA	PR63328/2018	R004816313	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LOCADORA DE VEICULOS GONTIJO LTDA	PR63333/2018	R004781373	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LOCADORA DE VEICULOS GONTIJO LTDA	PR63341/2018	R004811619	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LOCADORA DE VEICULOS GONTIJO LTDA	PR63346/2018	R004818024	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LOCADORA DE VEICULOS GONTIJO LTDA	PR63350/2018	R004813553	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LOCADORA DE VEICULOS GONTIJO LTDA	PR63353/2018	R004817987	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LUCAS ALMEIDA ALVES SILVA	PR70761/2018	R004510755	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LUCAS KRUSCHEWSKY DOS SANTOS	PR70857/2018	T918200266	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LUCIA MARIA PURIDADE DOS PRAZERES	PR19184/2018	T072100432	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LUCIANO FERREIRA	PR6177/2019	F001430263	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LUCIO ANIZIO MARQUES DE MELLO	PR909/2019	R004508664	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LUCIO ANIZIO MARQUES DE MELLO	PR910/2019	R004689849	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LUCIVAL LEAL ALMEIDA	PR20551/2018	T050600723	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LUIS CLAUDIO DA SILVA MAIA	PR64752/2018	R004698292	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LUIS COSTA DE SOUSA	PR61631/2018	T074600797	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LUIS HENRIQUE DE ARAUJO	PR19679/2018	T055800671	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LUIS PAULO SANTOS DA SILVA	PR62084/2018	R004673474	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LUIZ AUGUSTO FERREIRA SANTOS	PR63049/2018	T036001542	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
LUIZ CARLOS DE OLIVEIRA LEAL	PR70324/2018	R004824984	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MAGNO GONCALVES RAMOS	PR55307/2019	T037800356	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
MANOEL JOSE DE OLIVEIRA	PR63078/2018	R004584612	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MANOEL MARCOS SOARES DE ALMEIDA	PR750/2019	T070001237	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MANOEL NASCIMENTO S FERREIRA	PR7309/2019	T918200375	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MANOELITO SANTOS SOUZA	PR62834/2018	R004770332	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MANUELA GUSMAO BLOISE FALCON	PR6984/2019	T921200893	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARBA BASTOS ABRAM	PR65571/2018	F001424771	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
MARCELA DE ABREU AMADO CHAVES SALLES	PR69960/2018	T071502919	Não Conhecer	Isabela Pires
MARCELO DJALMA GONZALES NOVAIS	PR22086/2018	R004312348	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCELO DJALMA GONZALES NOVAIS	PR22118/2018	R004262998	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCELO FLORES DE ARAUJO	PR19191/2018	T894602480	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCELO VIANA PORTELLA	PR69856/2018	T018303984	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCIA FERREIRA GOMES LIMA	PR63972/2018	R004783183	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCIO MORAIS DOS SANTOS	PR42637/2019	R003906026	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCIO MORAIS DOS SANTOS	PR42645/2019	R003902194	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCIO SANTOS DE JESUS	PR7126/2019	R004868134	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCIO SOBRAL NUNES	PR20418/2018	R003965380	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCIO SOBRAL NUNES	PR20365/2018	R004067690	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCIO SOBRAL NUNES	PR20370/2018	R004207309	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCIO SOBRAL NUNES	PR20400/2018	R004254055	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCIO SOBRAL NUNES	PR20381/2018	R004203180	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCIO SOBRAL NUNES	PR20385/2018	R004009315	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCIO SOBRAL NUNES	PR20387/2018	R003999949	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCIO SOBRAL NUNES	PR20389/2018	R004521505	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCIO SOBRAL NUNES	PR20392/2018	R004501116	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCIO SOBRAL NUNES	PR20393/2018	R004545146	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCIO SOBRAL NUNES	PR20409/2018	T041200203	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCIO SOBRAL NUNES	PR20414/2018	R004247054	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCIO SOBRAL NUNES	PR20420/2018	R003884001	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCIO SOBRAL NUNES	PR20421/2018	R003788580	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCIO SOBRAL NUNES	PR20423/2018	R003845773	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCO ANTONIO DE OLIVEIRA VENTURA	PR63690/2018	T030117932	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCONI PRATES PORTO	PR70056/2018	R004406951	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCOS LAZARO SILVA BARROS	PR6558/2019	R004621124	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARCOS LUCIANO DA SILVA ROCHA	PR69572/2018	R004395511	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
MARCOS LUCIANO DA SILVA ROCHA	PR69574/2018	R004287529	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
MARCOS LUCIANO DA SILVA ROCHA	PR69577/2018	R004459119	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes





SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
MARCUS VINICIO DIAS BRITO	PR18837/2018	T017805296	Não Conhecer	Isabela Pires
MARCUS VINICIO DIAS BRITO	PR18847/2018	R003859679	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARIA BERNADETE ARAUJO MASCARENHASDIAS	PR61934/2018	R004672651	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARIA BERNADETE ARAUJO MASCARENHASDIAS	PR61938/2018	R004722424	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARIA DA CONCEICAO DE J DOS SANTOS	PR67786/2018	R004038373	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
MARIA DA CONCEICAO DE J DOS SANTOS	PR67787/2018	R004218941	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
MARIA DA CONCEICAO DE J DOS SANTOS	PR67788/2018	R004394193	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
MARIA DA CONCEICAO DE J DOS SANTOS	PR67789/2018	R004393609	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
MARIA DA CONCEICAO FERREIRA DE JESUS	PR68956/2018	T047501450	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
MARIA DA GLORIA NASCIMENTO	PR68661/2018	T072100848	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
MARIA DA GLORIA NASCIMENTO	PR68639/2018	M000027056	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
MARIA PERPETUA CARDOSO DO AMARAL	PR70364/2018	R004703039	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARINA OLIVEIRA SANTOS ROMA	PR65499/2018	F001372045	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARINA OLIVEIRA SANTOS ROMA	PR65866/2018	F001373646	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARIO CARLOS NOGUEIRA RIBEIRO	PR19149/2018	T066601048	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MARIO CARLOS NOGUEIRA RIBEIRO	PR19153/2018	T045205037	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MATHEUS SILVA DO AMOR DIVINO	PR65887/2018	R004754051	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MATHEUS SILVA DO AMOR DIVINO	PR65892/2018	R004774654	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MAURICIO LIMA DA SILVA	PR70885/2018	T024503997	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MAURICIO MEDEIROS COUTINHO	PR66911/2018	R004741779	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MAURICIO MEDEIROS COUTINHO	PR66906/2018	R004722646	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MAURICIO ROMAO PEREIRA JUNIOR	PR6590/2019	T911900308	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MAURICIO ROMAO PEREIRA JUNIOR	PR6592/2019	T891501587	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MERCIA MARIA AGRA MOTA	PR9171/2019	R004840101	Não Conhecer	Antonio Cruz
MICHELE CHEILA DANTAS SILVA	PR64802/2018	F001435722	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MIRIAN CRISTINA SOUZA DE JESUS	PR61303/2018	T914800306	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MOISES FERREIRA DA SILVA	PR63809/2018	T919200041	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MOISES MARTINS DO NASCIMENTO	PR63248/2018	B000487117	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MOVIDA LOCACAO DE VEICULOS S A LOURDES	PR19439/2018	T019112036	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
MUSIBAU OYEWALE AKANNI	PR62156/2018	F001417393	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
MUSIBAU OYEWALE AKANNI	PR62149/2018	R004565987	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
NADSON MIRANDA GOMES	PR66927/2018	F001426639	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
NAIDSON LUIZ SANTOS DOS SANTOS	PR21909/2018	R004428546	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
NELSON DO CARMO PIRES	PR6793/2019	T040700137	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
NELSON DO CARMO PIRES	PR6799/2019	T066305579	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
NELSON DO CARMO PIRES	PR6796/2019	T068100555	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
NESTOR DOS SANTOS GOMES LUZ	PR19888/2018	P002379651	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
NILSON REIS ANDRADE	PR63461/2018	T050300715	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
NILTON MILANEZ	PR19243/2018	R004407947	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
NILTON MILANEZ	PR19245/2018	F001386007	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
NILTON MILANEZ	PR19240/2018	F001370185	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
NILTON MILANEZ	PR19290/2018	R004027638	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
NILTON MILANEZ	PR19297/2018	T030306721	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
NILTON MILANEZ	PR19299/2018	F001389380	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
NILTON SILVA MACIEL	PR903/2019	T039701561	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
NIVALDO DAS VIRGENS LIMA	PR68263/2018	R003478990	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
NIVALDO DAS VIRGENS LIMA	PR68265/2018	R003376377	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
NIVALDO DAS VIRGENS LIMA	PR68268/2018	R003333248	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
NIVALDO DAS VIRGENS LIMA	PR68291/2018	R003331141	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
NIVALDO DAS VIRGENS LIMA	PR68299/2018	R003374378	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
NUCLEO DE S INTEGRADA LTDA	PR6301/2019	R004733600	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
NUCLEO DE S INTEGRADA LTDA	PR6304/2019	R004492173	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ORLANDO JOSE DO VALE	PR62077/2018	F001431994	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ORLANDO SANTOS SILVA	PR62114/2018	T059001199	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ORLANDO SANTOS SILVA	PR62120/2018	F001394648	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ORLANDO SANTOS SILVA	PR62124/2018	R003758126	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
OSVAN MOTA BULHOES SOUZA	PR70425/2018	F001433811	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
OSVAN MOTA BULHOES SOUZA	PR70419/2018	R004817069	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
OSVAN MOTA BULHOES SOUZA	PR70433/2018	R004652114	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
OSVAN MOTA BULHOES SOUZA	PR70435/2018	T924200198	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
OSVAN MOTA BULHOES SOUZA	PR70436/2018	R004651984	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
OTIMA TRANSPORTES DE SALVADOR SPE SA	PR68558/2018	R004503693	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
PATRIC CABRAL PIZANE	PR65443/2018	R004799215	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PATRICIA OLIVEIRA DE SOUZA	PR61543/2018	T072302731	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PATRICIA OLIVEIRA DE SOUZA	PR61546/2018	M000026948	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PATRICIA OLIVEIRA DE SOUZA	PR61500/2018	M000027146	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PATRICIA OLIVEIRA DE SOUZA	PR61507/2018	T919800134	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PATRICIA OLIVEIRA DE SOUZA	PR61526/2018	R004777672	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PATRICIA OLIVEIRA DE SOUZA	PR61530/2018	T070001088	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PATRICIA OLIVEIRA DE SOUZA	PR61536/2018	T045206073	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PATRICIA OLIVEIRA DE SOUZA	PR61538/2018	R004804033	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PATRICIA OLIVEIRA DE SOUZA	PR61765/2018	T072303188	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PATRICIA OLIVEIRA DE SOUZA	PR61748/2018	T072303122	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PATRICIA OLIVEIRA DE SOUZA	PR61759/2018	T074602614	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PATRICIO BARRETO DOS SANTOS	PR70641/2018	R004147766	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PATRICIO BARRETO DOS SANTOS	PR70645/2018	R004555246	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PAULO BACELAR RIOS	PR66741/2018	R004813988	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PAULO CESAR DE CASTRO REIS	PR63877/2018	T893401647	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PAULO DOS SANTOS BASTOS	PR68735/2018	R004746808	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
PAULO HENRIQUE CONCEICAO	PR7613/2019	R004869125	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PAULO HENRIQUE MORAES MEIRELES	PR61292/2018	T906500790	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PAULO MARCOS MIGUEZ REGIS CEDRAZ	PR6614/2019	R004774856	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PAULO MARCOS MIGUEZ REGIS CEDRAZ	PR6623/2019	R004796580	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PAULO MARCOS MIGUEZ REGIS CEDRAZ	PR6626/2019	T050800442	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PAULO MARCOS MIGUEZ REGIS CEDRAZ	PR6615/2019	R004740520	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PAULO MARCOS MIGUEZ REGIS CEDRAZ	PR6619/2019	R004725255	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PAULO RIBEIRO DA SILVA	PR18848/2018	T053502305	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PAULO ROBERTO RODRIGUES BENEVIDES	PR22469/2018	T904500103	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PAULO SERGIO B PEREIRA	PR62940/2018	R004801085	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PAULO SERGIO DE ALMEIDA ANGELIM	PR42278/2019	R004216289	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy

PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
PR62532/2018	R004585089	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR22137/2018	R004253722	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR70441/2018	T918100065	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR18866/2018	R004556595	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR70090/2018	R004845076	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR5981/2019	R004813668	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR5982/2019	T894700467	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR68498/2018	T048603753	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
PR68500/2018	T073701948	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
PR68503/2018	T073701949	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
PR68505/2018	T073701965	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
PR64827/2018	T035600865	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR64949/2018	R004798330	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR68997/2018	R004521952	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
PR70559/2018	T048300498	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR62010/2018	R004803056	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR62802/2018	T923700065	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR6063/2019	R004850177	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR66919/2018	R004817644	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR61561/2018	T908700397	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR61555/2018	R004736011	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR61692/2018	T906500918	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR61666/2018	R004720337	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR61669/2018	R004720340	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR61570/2018	T032002615	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR61565/2018	T073600226	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR62317/2018	R004735751	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR62392/2018	R004731350	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR62394/2018	R004725053	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
			,
	PR62532/2018 PR22137/2018 PR70441/2018 PR70090/2018 PR70090/2018 PR5981/2019 PR68498/2018 PR68500/2018 PR68500/2018 PR68505/2018 PR64827/2018 PR64949/2018 PR62010/2018 PR62010/2018 PR62010/2018 PR61565/2018 PR61565/2018 PR61565/2018 PR61666/2018 PR61565/2018 PR61565/2018 PR61565/2018 PR61565/2018 PR61565/2018	PR62532/2018 R004585089 PR22137/2018 R004253722 PR70441/2018 T918100065 PR18866/2018 R004556595 PR70090/2018 R004845076 PR5981/2019 R004813668 PR5982/2019 T894700467 PR68498/2018 T048603753 PR68503/2018 T073701948 PR68503/2018 T073701949 PR64827/2018 T035600865 PR64949/2018 R004798330 PR68997/2018 R004521952 PR70559/2018 T048300498 PR622010/2018 R004803056 PR62802/2018 T923700065 PR66919/2018 R004850177 PR66919/2018 R004850177 PR61561/2018 T908700397 PR61566/2018 R004736011 PR61669/2018 R00473307 PR61669/2018 R004720340 PR61570/2018 R004720340 PR61570/2018 R004733751 PR62392/2018 R0047337551 PR62392/2018 R004731350	PR62532/2018 R004585089 Não Conhecer PR22137/2018 R004253722 Não Conhecer PR70441/2018 T918100065 Não Conhecer PR18866/2018 R004556595 Não Conhecer PR70090/2018 R004845076 Não Conhecer PR5981/2019 R004813668 Não Conhecer PR68498/2018 T048603753 Não Conhecer PR68500/2018 T073701948 Não Conhecer PR68503/2018 T073701949 Não Conhecer PR68505/2018 T073701949 Não Conhecer PR64827/2018 T035600865 Não Conhecer PR64949/2018 R004798330 Não Conhecer PR68997/2018 R004521952 Não Conhecer PR629010/2018 R004830049 Não Conhecer PR62802/2018 T923700065 Não Conhecer PR62802/2018 T923700065 Não Conhecer PR61561/2018 T908700397 Não Conhecer PR61569/2018 R004736011 Não Conhecer PR61669/2018 R004720340 Não Conhecer





COLICITANTE	DDOCECCO	AIT	DECILITADO	DEL ATOR
SOLICITANTE RENATA CRISTINA TELES DOS	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR Isabela
SANTOS	PR69873/2018	T899800357	Não Conhecer	Pires Carahy
RENATO LIBORIO DE MORAIS	PR66149/2018	F001428899	Não Conhecer	Isabela Pires
NEIVATO EIBONIO DE MONAIS	1110014772010	1001420077	14do connecer	Carahy
RICARDO PINHEIRO DOS ANJOS	PR23026/2018	R004405851	Não Conhecer	Isabela Pires
				Carahy Isabela
RITA DE CASSIA MACIEIRA DE ALMEIDA AGUIL	PR60806/2018	T074501282	Não Conhecer	Pires Carahy
RIVALDO AMADO DOS SANTOS MELO	PR63305/2018	T054701928	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
RIVALDO AMADO DOS SANTOS MELO	PR63307/2018	T896801202	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
RIVALDO AMADO DOS SANTOS MELO	PR63308/2018	T922000030	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ROBERIO DA PAIXAO LIMA	PR62673/2018	R004647406	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ROBERIO MARCELO R RIBEIRO	PR19241/2018	T023705911	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ROBERTA MONTEIRO DE CARVALHO	PR63091/2018	T023000969	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ROBSON AZEVEDO DOS SANTOS	PR62876/2018	R004569118	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ROBSON SOUZA DOS SANTOS	PR63297/2018	R004771017	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
RODRIGO ALEXANDRE JEHLE	PR68508/2018	T069800772	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
RODRIGO ALEXANDRE JEHLE	PR68514/2018	T070108310	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
RODRIGO CIRNE FERREIRA	PR60903/2018	T038101382	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
RODRIGO DE JESUS ANACLETO CONCEICAO	PR68583/2018	R003989231	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
RODRIGO DE JESUS ANACLETO CONCEICAO	PR68584/2018	R003988587	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
RODRIGO DE JESUS ANACLETO CONCEICAO	PR68586/2018	R003989291	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
RODRIGO DE JESUS ANACLETO CONCEICAO	PR68589/2018	R003912687	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
RODRIGO DE JESUS ANACLETO CONCEICAO	PR68592/2018	R003988681	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
RODSON OLIVEIRA DOS SANTOS	PR5935/2019	R004803099	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
RODSON OLIVEIRA DOS SANTOS	PR5941/2019	F001423707	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
RODSON OLIVEIRA DOS SANTOS	PR5937/2019	R004765265	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
RODSON OLIVEIRA DOS SANTOS	PR5939/2019	R004610625	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ROGERIO ALMEIDA DE SOUZA	PR64154/2018	R004796444	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ROGERIO ALMEIDA DE SOUZA	PR64158/2018	R004789697	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ROMILSON CAVALCANTE PIMENTEL	PR68185/2018	R004795299	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ROMILSON CAVALCANTE PIMENTEL	PR68187/2018	R004776863	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ROMILSON CAVALCANTE PIMENTEL	PR68188/2018	R004783749	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
ROMILSON CAVALCANTE PIMENTEL	PR68190/2018	R004811280	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes

PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
PR68193/2018	R004797285	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
PR7115/2019	M000028911	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR7117/2019	M000027287	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR45422/2019	F001443194	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR66374/2018	F001365242	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR68773/2018	T024504210	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
PR19565/2018	T024000773	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR69853/2018	R004629897	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR69459/2018	T037407213	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
PR60900/2018	T061500762	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR6505/2019	R004638409	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR6501/2019	R004743572	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR6521/2019	R004637977	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR6513/2019	R004724839	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR6519/2019	F001415358	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR45826/2019	R004935758	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR7010/2019	R004739937	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR7015/2019	F001435465	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR19632/2018	T030113036	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR19636/2018	T030116036	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR68752/2018	T893702862	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
PR61559/2018	R004395441	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR63998/2018	T049201463	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR64004/2018	T049201450	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR61817/2018	T067200338	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR61056/2018	R004725976	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR64244/2018	R004800886	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR64251/2018	R004807339	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR64266/2018	R004727135	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
PR64479/2018	R004714500	Não Conhecer	Isabela Pires
	PR68193/2018 PR7115/2019 PR7117/2019 PR45422/2019 PR66374/2018 PR688773/2018 PR69853/2018 PR69853/2018 PR69900/2018 PR6505/2019 PR6501/2019 PR65113/2019 PR6519/2019 PR7010/2019 PR7010/2019 PR7010/2019 PR7015/2019 PR7015/2018 PR68752/2018 PR68752/2018 PR64004/2018 PR64004/2018 PR641056/2018 PR64266/2018 PR64266/2018	PR68193/2018 R004797285 PR7115/2019 M000028911 PR7117/2019 M000027287 PR45422/2019 F001443194 PR66374/2018 F001365242 PR68773/2018 T024504210 PR19565/2018 T024000773 PR69853/2018 R004629897 PR69900/2018 T061500762 PR6505/2019 R004638409 PR6501/2019 R004743572 PR6521/2019 R004724839 PR6513/2019 R004724839 PR6519/2019 F001415358 PR7010/2019 R004739937 PR7015/2019 F001435465 PR7015/2019 F001435465 PR19636/2018 T030113036 PR68752/2018 T030113036 PR68752/2018 R004395441 PR63998/2018 T049201463 PR64004/2018 T049201463 PR641056/2018 R004725976 PR64244/2018 R004800886 PR64251/2018 R004800886 PR64266/2018 R004800886 PR64266/2018	PR68193/2018 R004797285 Não Conhecer PR7115/2019 M000028911 Não Conhecer PR7117/2019 M000027287 Não Conhecer PR45422/2019 F001443194 Não Conhecer PR66374/2018 F001365242 Não Conhecer PR68773/2018 T024000773 Não Conhecer PR69853/2018 R004629897 Não Conhecer PR69459/2018 T037407213 Não Conhecer PR6900/2018 T061500762 Não Conhecer PR6505/2019 R004638409 Não Conhecer PR6501/2019 R004637977 Não Conhecer PR6513/2019 R004724839 Não Conhecer PR6519/2019 F001415358 Não Conhecer PR45826/2019 R004739737 Não Conhecer PR7010/2019 R004739937 Não Conhecer PR7015/2019 F001435465 Não Conhecer PR19632/2018 T030113036 Não Conhecer PR68752/2018 T893702862 Não Conhecer PR643998/2018 T049201463 Não Conhecer <t< td=""></t<>



SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR64485/2018	R004714491	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR64492/2018	R004717798	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR64495/2018	R004717441	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR64497/2018	R004717829	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR64500/2018	R004717160	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR64501/2018	R004643855	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR64504/2018	R004741024	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR64508/2018	R004789773	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR64512/2018	R004791314	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR64521/2018	R004471411	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR64528/2018	R004805062	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR64534/2018	R004809649	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR64542/2018	R004808800	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR64551/2018	R004808257	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR64555/2018	R004811518	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR19382/2018	R004481544	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR19377/2018	R004355402	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR64560/2018	R004805024	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SEEQ SOC DE EST EMP DE QUEIMADAS LTDA ME	PR65084/2018	R004596447	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SERGIO CASTRO DE SOUSA	PR6178/2019	F001432480	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SERGIO DOS SANTOS CERQUEIRA	PR6903/2019	T046801083	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SERGIO GONCALVES MAIA	PR62855/2018	R004727469	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SERGIO GONCALVES MAIA	PR62858/2018	R004644585	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SERGIO LUIS LISBOA CALHEIROS	PR63772/2018	R004103284	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SERGIO RENATO HAGE DE CARVALHO	PR46379/2019	R004864560	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SIDNEI BRITO DOS SANTOS	PR61638/2018	R004729529	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SILEDA MARIA DANTAS DE JESUS FERREIRA	PR9154/2019	F001419672	Não Conhecer	Antonio Cruz
SILVANA CERQUEIRA DE SOUZA	PR65535/2018	R004031917	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SILVANA ROCHA LIRA DA SILVA	PR67964/2018	R004738195	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
SILVANA ROCHA LIRA DA SILVA	PR67968/2018	R004703831	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
SILVANICE TERESA DA SILVA	PR6001/2019	T061700357	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SIMONE BRUNO DOS SANTOS NASCIMENTO	PR7349/2019	T029600716	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SIMONE CARDOSO SALES	PR66064/2018	T919800077	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SIRLENE MENDONCA VERAS	PR61649/2018	T071501721	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SISINIO DE OLIVEIRA	PR69640/2018	R004790175	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
SISINIO DE OLIVEIRA	PR69642/2018	R004790692	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
SISINIO DE OLIVEIRA	PR69633/2018	F001359788	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
SISINIO DE OLIVEIRA	PR69636/2018	F001421630	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
SISINIO DE OLIVEIRA	PR69648/2018	R004670683	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
SISINIO DE OLIVEIRA	PR69652/2018	R004671487	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SUED SILVA SANTOS	PR9284/2019	R004817618	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SUELY DIAS DOS SANTOS	PR7186/2019	R004803612	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SUELY DIAS DOS SANTOS	PR7192/2019	R004858825	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SUELY DIAS DOS SANTOS	PR7194/2019	R004798338	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SUELY DIAS DOS SANTOS	PR7197/2019	R004791843	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SUELY DIAS DOS SANTOS	PR7199/2019	R004813601	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SUELY DIAS DOS SANTOS	PR7202/2019	R004715856	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SUELY DIAS DOS SANTOS	PR7205/2019	R004807820	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
SULEIDE BATISTA S BLANDY MOTTA	PR63282/2018	T039701595	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
TAMILES SANTANA LUZ	PR70290/2018	R004743797	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
TAMILES SANTANA LUZ	PR70294/2018	R004750810	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
TAMILES SANTANA LUZ	PR70287/2018	R004629343	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
TASS TRANSP E SERVICOS LTDA	PR65063/2018	R004717579	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
TATIANA MOREIRA COELHO	PR18780/2018	R004478497	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
TATIANA MOREIRA COELHO	PR18804/2018	T894400752	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
TATIANE FERNANDES LIMA DE JESUS	PR63686/2018	T020805788	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
TATIANE MARIA REIS LOPES DOS SANTOS	PR843/2019	M000027355	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
TATIANE MARIA REIS LOPES DOS SANTOS	PR844/2019	R004742468	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
TATIANE MARIA REIS LOPES DOS SANTOS	PR851/2019	R004653031	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
TATIANE MARIA REIS LOPES DOS SANTOS	PR854/2019	R004667370	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
			<u> </u>	- 2. 0.19





SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
TATIANE MARIA REIS LOPES DOS SANTOS	PR835/2019	R004733487	Não Conhecer	Isabela Pires
TATIANE MARIA REIS LOPES DOS SANTOS	PR840/2019	R004655567	Não Conhecer	Isabela Pires
TEANDERSON CARDOSO BISPO	PR70228/2018	T018806913	Não Conhecer	Isabela Pires
TEANDERSON CARDOSO BISPO	PR70230/2018	R004821103	Não Conhecer	Isabela Pires
TERCIO NERES DOS SANTOS	PR19711/2018	R004229895	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
TEREZINHA MARCOLA MINATTI	PR6193/2019	T894401233	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
THAIS CARVALHO DO CARMO	PR7684/2019	R004859657	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
THAIS CARVALHO DO CARMO	PR7689/2019	T071503723	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
THIAGO ALBERTO OLIVEIRA TRIPODI	PR63416/2018	T066801089	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
THIAGO ALBERTO OLIVEIRA TRIPODI	PR63422/2018	R004513684	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
THIAGO ALBERTO OLIVEIRA TRIPODI	PR63426/2018	R004450009	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
THIAGO DA SILVA SILVEIRA	PR66900/2018	R004561323	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
THIAGO DANTAS SIMOES	PR63586/2018	F001413472	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
THIAGO SANTA ROSA DE LIMA	PR19251/2018	T040101324	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
TIAGO ARAUJO COUTINHO MAIA	PR71099/2018	R004719555	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
TIAGO ARAUJO COUTINHO MAIA	PR71113/2018	R004797372	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
TIAGO DIAS TEIXEIRA	PR20600/2018	T029801566	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
UALLACE SILVA MOTA	PR7475/2019	T073702579	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
UALLACE SILVA MOTA	PR7478/2019	T073702578	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
UALLACE SILVA MOTA	PR7484/2019	T073702577	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
UALLACE SILVA MOTA	PR7466/2019	T918300045	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
UALLACE SILVA MOTA	PR7470/2019	R004817022	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
UENDEL LUIS CONCEICAO DO CARMO	PR69762/2018	P002369452	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
UILSON FERNANDES DE ALMEIDA	PR62325/2018	R004756684	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VALCI DE MATOS AGUIAR	PR62471/2018	R004611421	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VALDEMIR MARINHO DE SOUZA FILHO	PR63390/2018	T070001379	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VALDEMIR SOUZA DE JESUS	PR17612/2018	R004590815	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VALDEMIRO BARBOSA VITORIO DOS SANTOS	PR69897/2018	T043000187	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VALDEMIRO BARBOSA VITORIO DOS SANTOS	PR69917/2018	R004540573	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VALDEREZ LEITE LAGO	PR64201/2018	R004467057	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
VALDINEY VARGAS DE MORAES	PR68778/2018	T922000026	Não Conhecer	Forilena Lisboa
VALDOMILSON SANTANA DA SILVA	PR63478/2018	R004286888	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VALMIR SANTOS SOUSA	PR70863/2018	M000027343	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VALMIR SANTOS SOUSA	PR70866/2018	T040700442	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VALMIR SANTOS SOUSA	PR70873/2018	T072302789	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VALMIR SANTOS SOUSA	PR70874/2018	T074600983	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VANDETE PINTO CAMPOS	PR6601/2019	R004635436	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VANESSA DA ANUNCIACAO DIAS	PR20471/2018	R004633580	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VFS SISTEMA ELETRONICO DE ALARME LTDA	PR69754/2018	R004851053	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VICENTE CARDOSO JUNIOR	PR68791/2018	R004688251	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
VICTOR HUGO DOS SANTOS CARVALHO	PR67948/2018	R004634132	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
VICTOR HUGO DOS SANTOS CARVALHO	PR67950/2018	R004794421	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
VICTOR HUGO DOS SANTOS CARVALHO	PR67951/2018	R004844391	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
VICTOR HUGO DOS SANTOS CARVALHO	PR67945/2018	R004589012	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
VICTOR HUGO DOS SANTOS CARVALHO	PR67941/2018	R004626729	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
VICTOR PEREIRA MARTINS	PR9254/2019	R004859939	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VICTOR PEREIRA MARTINS	PR9261/2019	T030119267	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VINICIUS MARQUES DE OLIVEIRA	PR58990/2018	R004635999	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VINICIUS MARQUES DE OLIVEIRA	PR58993/2018	R004633593	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VINICIUS MARQUES DE OLIVEIRA	PR58999/2018	R004673898	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VINICIUS MARQUES DE OLIVEIRA	PR59007/2018	R004631087	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VINICIUS MARQUES DE OLIVEIRA	PR59013/2018	R004631151	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VINICIUS MARQUES DE OLIVEIRA	PR59019/2018	R004622764	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VINICIUS MARQUES DE OLIVEIRA	PR59025/2018	R004622031	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VINICIUS MARQUES DE OLIVEIRA	PR59034/2018	R004609224	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VINICIUS MARQUES DE OLIVEIRA	PR59045/2018	R004607198	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VINICIUS MARQUES DE OLIVEIRA	PR59052/2018	R004651430	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VINICIUS MARQUES DE OLIVEIRA	PR59062/2018	R004604642	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VINICIUS MARQUES DE OLIVEIRA	PR59068/2018	R004647168	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VINICIUS MARQUES DE OLIVEIRA	PR59081/2018	R004602190	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy



	1		1	
SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
VINICIUS MARQUES DE OLIVEIRA	PR59088/2018	R004641483	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
VITOR ECA ANDRADE	PR67893/2018	T924200042	Não Conhecer	Forilena Lisboa Fernandes
VLADIMIR GOMES SANTOS	PR7473/2019	R004876372	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
WAGNER PAULINO DA SILVA NEVES	PR69898/2018	R004724083	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
WAGNER PAULINO DA SILVA NEVES	PR69911/2018	R004128995	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
WAGNER PAULINO DA SILVA NEVES	PR69906/2018	R004744358	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
WAGNER PAULINO DA SILVA NEVES	PR69890/2018	R004497643	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
WAGNER PAULINO DA SILVA NEVES	PR69894/2018	R003965556	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
WALTER DO VALE ARAUJO	PR63837/2018	R004728697	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
WARLLEY BARBOSA DE SOUZA GONÇALVES	PR19453/2018	T066303747	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
WASHINGTON DE JESUS COELHO	PR19157/2018	R004324203	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
WASTE SERVICES BRASIL LTDA	PR6045/2019	R004758272	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
WELLINGTON CORREIA DA PURIFICACAO	PR18805/2018	T054701621	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
WELLINGTON CORREIA DA PURIFICACAO	PR18769/2018	T071700927	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
WELLINGTON CORREIA DA PURIFICACAO	PR18775/2018	T069700332	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
WELLINGTON SANTOS DE SOUZA	PR6210/2019	R004786971	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
WILSON CONCEICAO RODRIGUES COSTA	PR71199/2018	R004778359	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
WILSON CONCEICAO RODRIGUES COSTA	PR71201/2018	R004634646	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
WILSON CONCEICAO RODRIGUES COSTA	PR71202/2018	T891800200	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
WILSON MUNIZ DA SILVA JUNIOR	PR63684/2018	T045202254	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ZACARIAS JUSTINIANO SANTOS	PR907/2019	T045205621	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ZENILDA RIBEIRO SANTOS	PR19454/2018	R004424930	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ZENILDA RIBEIRO SANTOS	PR19461/2018	R004467154	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ZENILDA RIBEIRO SANTOS	PR19471/2018	R004566432	Não Conhecer	Isabela Pires Carahy
ADERVAL SANTIAGO LEITE	PR16167/2018	R003354636	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALEXANDRE DAVID MACEDO DE ALMEIDA	PR62430/2018	F001423131	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALEXINALDO JUNIO JESUS MARCELINO	PR20417/2018	T916900182	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALVARO SALES DA SILVA	PR54783/2019	T068103100	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
AMALIA FONSECA DE SOUZA CARMO	PR18750/2018	R004189523	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
AREMIS MACHADO DOS SANTOS	PR62009/2018	R004758060	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
AREMIS MACHADO DOS SANTOS	PR62006/2018	R004756732	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
ASSISTE VIDA LTDA EPP	PR67943/2018	R004816531	Dar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
CARLOS HENRIQUE NAVARRO CALDAS	PR6751/2019	T049100657	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
CARLOS HENRIQUE NAVARRO CALDAS	PR60557/2018	T013200153	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
CASSIO NASCIMENTO GOMES DOS SANTOS	PR62755/2018	T897400069	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
DANIELA DE OLIVEIRA QUEIROZ	PR63730/2018	R004613860	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
DANIELA DOS SANTOS FERREIRA	PR809/2019	R004748813	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
EDMUNDO MARTINS	PR19781/2018	R003390803	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
EUDIANE SANTOS COLAVOLPE BARBOSA	PR62262/2018	T024504161	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
FABIO BASANEZ ALELUIA COSTA	PR60169/2019	T893402845	Dar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
FABIO BASANEZ ALELUIA COSTA	PR9820/2019	T039901113	Dar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
FATIMA DA CONCEICAO BARBOSA	PR6671/2019	F000804669	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
FLAVIA ALVES DO CARMO	PR68350/2018	R004854924	Dar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
FRANCINEIDE DE JESUS SODRE	PR63023/2018	T897700706	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
GEIEL MORAES COUTO	PR1666/2018	R004071150	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
GIRLENE NAZARETH SANTOS	PR7696/2019	R003129000	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
GIRLENE NAZARETH SANTOS	PR7687/2019	R003105765	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
HILARIO DE SENA MAGALHAES	PR1932/2018	T911300742	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
INSTITUTO DAS IRMAS DE C DA STA C INCRUZ	PR18105/2018	R004627954	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
IRAN PAULO SILVEIRA	PR60988/2018	R004558858	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
IRAN PAULO SILVEIRA	PR60992/2018	R004709454	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
JILMARIA CARDOSO DOS SANTOS	PR16874/2018	R004506634	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOAO FRANCISCO SALES FILHO	PR7108/2019	M000019241	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
JOSE ARAUJO LAGO	PR66758/2018	T074602639	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
JUAREZ DE JESUS ALMEIDA	PR6240/2019	R004837623	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
JUAREZ DE JESUS ALMEIDA	PR6239/2019	R004837111	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
JUAREZ DE JESUS ALMEIDA	PR6242/2019	R004836808	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
LOCADORA DE VEICULOS GONTIJO LTDA	PR20637/2018	R004386672	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
MAGALI FERREIRA MELO	PR61249/2018	R004789486	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
MARCIO SOBRAL NUNES	PR20379/2018	R004160439	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy





				RELATOR
MARCIO SOBRAL NUNES	PR20367/2018	R004169448	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
MAXIMO PENA MOREIRA	PR18811/2018	R004293977	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
NELSON FERNANDES MACHADO FILHO	PR793/2019	R004871751	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
NIVALDO DAS VIRGENS LIMA	PR68286/2018	R003286693	Dar Provimento	Forilena Lisboa Fernandes
PEDRO MATHEUS FERREIRA CORREIA	PR63332/2018	B000553494	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
PORTO SEGURO CIA DE SEGUROS GERAIS	PR8643/2019	R004495878	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
PRODAL SAUDE S A	PR62769/2018	R004832898	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
REINALDO OLIVEIRA BORGES	PR63201/2018	T912200691	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
RICARDO ABBEHUSEN ALVES	PR59244/2018	R004007934	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
SANDERLAN LIMA DA SILVA	PR64283/2018	T907000033	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
SANDRA CRISTINA DE LIMA MACEDO	PR64970/2018	R004361502	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
SANDRA CRISTINA DE LIMA MACEDO	PR64971/2018	R004366672	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
SANDRA CRISTINA DE LIMA MACEDO	PR64976/2018	R004385869	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
SANDRA CRISTINA DE LIMA MACEDO	PR64977/2018	R004407796	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
SANDRA CRISTINA DE LIMA MACEDO	PR64980/2018	R004503052	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
SANDRA CRISTINA DE LIMA MACEDO	PR64953/2018	R004347616	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
SANDRA CRISTINA DE LIMA MACEDO	PR64954/2018	R004349005	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
SANDRA CRISTINA DE LIMA MACEDO	PR64959/2018	R004350703	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
SANDRA CRISTINA DE LIMA MACEDO	PR64961/2018	R004361481	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
SECRETARIA DE SEGURANÇA PUBLICA DO ESTAD	PR19381/2018	R004506650	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
TELMA PORTO CRUZ	PR65711/2018	R004709217	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
WILLIAM DOS SANTOS SOUSA	PR62920/2018	T070105698	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
WILLIAM DOS SANTOS SOUSA	PR62922/2018	T070105558	Dar Provimento	Isabela Pires Carahy
ALVARO CRUZ RIOS CAMINA	54326-2018	R004524404	NÃO CONHECER	Isabela Carahy
DELSON MIRANDA SANTOS	144533-2017	R004195539	NÃO CONHECER	Isabela Carahy
IVANILDO MENDES DOS SANTOS	3764-2018	R002562757	NÃO CONHECER	Isabela Carahy
MARCELO MACHADO DE	72231-2018	R004587039	NEGAR	Isabela
JOSE CARLOS VIEIRA BOIA	66733-2018	R004503407	PROVIMENTO NEGAR PROVIMENTO	Isabela Carahy
SILVIO MARTINS DOS SANTOS	3714-2019	F001444504	NEGAR PROVIMENTO	Isabela Carahy
LUCAS A A SILVA	17926-2018	R004431990	NEGAR	Isabela
MAF COM E SERVIÇOS	40830-2018	R004521680	PROVIMENTO NEGAR	Isabela
AUTOMOTIVOS LT			PROVIMENTO NEGAR	Carahy

SOLICITANTE	PROCESSO	AIT	RESULTADO	RELATOR
JANAINA RIELA BITTENCOURT	36803-2018	R003992133	NEGAR PROVIMENTO	Isabela Carahy
MAF COM E SERVIÇOS AUTOMOTIVOS LT	40826-2018	R004523790	NEGAR PROVIMENTO	Isabela Carahy

No prazo de Trinta (30) dias, a contar desta publicação, poderá ser interposto, recurso ao Conselho Estadual de Trânsito — CETRAN contra as Decisões desta JARI. Dê-se ciência nos termos do art.288 do CTB

Salvador, Segunda-feira, 19 de Agosto de 2019

ISABELA PIRES CARAHY

Presidente 5ª JARI

RETIFICAÇÃO

NOS RECURSOS JULGADOS NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 25.07.2019 E PUBLICADOS NO DOM EM 12.08.2019:

ONDE SE LÊ:

NEGAR PROVIMENTO, AO RECURSO A SEGUIR DISCRIMINADO, LEIA-SE DAR PROVIMENTO POR UNANIMIDADE.

PROCESSO AIT		RECORRENTE	RELATOR	
PR40427/2019	T144300310	MARCELO SIQUEIRA BARRETO	CLÁUDIA BRUM	

Salvador-BA, 20 de agosto de 2019.

CLÁUDIA VERENA BRUM BRITTO

Presidente 3ª JARI

SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP

PORTARIA N.º 116/2019

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA DO SALVADOR, no uso de suas atribuições, e de acordo com o que estabelece o inciso XI, Art. 11 do Regimento interno aprovador pelo Decreto nº 26.012/2015,

RESOLVE:

Considerar designado desde 01/07/2019, o servidor JOSE JORGE BISPO SANTOS, matrícula n.º 3061490, para responder pela Função de Confiança de ENCARREGADO, grau 61, do Setor de Apreensão de Bens em Logradouros Públicos - SEABE, da Coordenadoria de Fiscalização e Combate à Poluição Sonora - CPS, desta SEMOP, em substituição temporária por motivo de férias da titular SIMONE JESUS DOS SANTOS REY, matrícula n.º 3103612, pelo período de 30 (trinta) dias.

GABINETE DO SECRETÁRIO DA SEMOP, em 20 de agosto de 2019.

FELIPE LUCAS DE LIMA E SILVA

Secretário

Guarda Civil Municipal - GCM

PORTARIA Nº. 169/2019

O INSPETOR GERAL DA GUARDA CIVIL MUNICIPAL, no uso das suas atribuições,

RESOLVE:

Art. 1° Constituir Comissão composta dos servidores LUÍS LEONARDO SOUZA DE ARAÚJO, Matrícula 3100611, JAMES DE AZEVEDO SILVA, Matrícula 3100414 e EBERTE SANTANA DA PAZ, mat. 3100507, para, sob a presidência do primeiro, elaborar o inventário dos materiais armazenados no almoxarifado, com a finalidade de incinerar materiais e fardamentos obsoletos, que foram adquiridos antes da implantação do Auxilio Fardamento e encontra-se em desuso, e não podem ser descartados de maneira aleatória.

Art. 2º Nos impedimentos do presidente da Comissão assumirá o servidor JAMES DE AZEVEDO SILVA, Matrícula 3100414, como substituto.

Art. 3º Esta Portaria extingue-se no término do trabalho.

Art. 4º Esta Portaria entrará em vigor na data da sua publicação.

GABINETE DO INSPETOR GERAL DA GCM, em 16 de agosto de 2019

ALYSSON CORREIA CARVALHO

Inspetor Geral



SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS SEINFRA

Superintendência de Obras Públicas do Salvador - SUCOP

PORTARIA Nº 48/2019

O Superintendente da SUCOP - Superintendência de Obras Públicas do Salvador, no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Regimento Interno desta Autarquia, aprovado através do Decreto Municipal nº 26.299 de 28 de julho de 2015, e tendo em vista o constante do processo nº 1361/2019.

RESOLVE

Constituir Comissão para receber os serviços e lavrar o respectivo Termo de Recebimento do Contrato nº 019/2015, Execução, sob o regime de empreitada por preço unitário, das obras de implantação de infraestrutura, compreendendo pavimentação, passeios, meio fio, macrodrenagem, microdrenagem, etrraplenagem, esgotamento sanitário e urbanização em ruas nos bairros de Águas Claras e Mata Escura no Município do Salvador-BA., a serem executadas em 02 (dois) Lotes: Lote 1- Bairro de Águas Claras: Rua Gal. Figueredo; Rua da Glória; Rua Celika Nogueira; Rua São José;

Rua São João Batista; Lote 2 - Bairro de Mata Escura: Rua de 20 de Setembro e Rua das Palmeiras, Salvador/BA, firmado com a empresa AMF ENGENHARIA E SERVIÇOS LTDA, termos dos Arts. 69 e 73, da Lei Federal nº 8.666/93, composta pelos servidores abaixo relacionados:

I - Membros

NOME	MATRÍCULA	
ENG. GERALDO BARRETO TORRES	3015011	PRESIDENTE
ENG. ANTONIO CARLOS DOS REIS COSTA	3008994	MEMBR0
ENG. JOSÉ ANTONIO BORBA BAQUEIRO	3017469	MEMBRO

II - No caso de impedimento eventual do Presidente, a referida Comissão será presidida por um dos membros, conforme sua ordem.

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR, 19 de agosto de 2019

JESSÉ MOTTA CARVALHO FILHO

Superintendente

LICITAÇÕES

SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

AVISO DE PRORROGAÇÃO

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL, com base na Lei n. ° 10.520/02, Lei Municipal n° 6.148/02, Decreto Municipal 13.724/02, Lei 8.666/93 na sua atual redação, subsidiariamente, e Lei Municipal 4.484/92, torna público para conhecimento dos interessados, a prorrogação da seguinte licitação: PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE N. ° 144/2019 - PROC: 3263/2019 - SEMGE, cujo objeto é a elaboração de registro de preços de papel toalha, com recebimento das propostas a partir das 8h do dia 02/09/2019; abertura no dia 03/09/2019 às 09:00h e início da disputa no dia 03/09/2019 às 10:00h. Obs.: Horário Oficial de Brasília

O Edital do Pregão Eletrônico encontra-se à disposição dos interessados no endereço: www.licitacoes-e.com.br.

Salvador, 20 de agosto de 2019.

AMAURI GUIMARÃES PIRES

Presidente

RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL, atendendo a decisão da Sra. Subsecretária Municipal de Gestão divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE N. º 085/2019 - PROC: 4683/2017 - SEMGE.

OBJETO: Contratação de serviços de limpeza, asseio conservação, por metro quadrado, sem fornecimento de material, através do Sistema de Registro de Preços.

LICITANTE	LOTE	VALOR (R\$)
BRASPE EMPREENDIMENTOS E SERVICOS LTDA	01	R\$96.697.020,84

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 16/08/2019

Salvador, 20 de agosto de 2019.

AMAURI GUIMARÃES PIRES

Presidente COMPEL

RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Central Permanente de Licitação - COMPEL, atendendo a decisão da Sra. Subsecretária Municipal de Gestão divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE N.º 088/2019 - PROC: 1633/2019 - SEMGE.

OBJETO: Elaboração de registro de preço de Artigos de higiene pessoal (fralda descartável infantil).

LICITANTES	LOTES	VALOR (R\$)
CLARIT COMERCIAL EIRELI	01	R\$ 802.229,40
ALIANCA DISTRIBUIDORA DE MATERAIS EM GERAL LTDA	02	R\$ 118.799,40

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 14/08/2019

Salvador, 20 de agosto de 2019.

AMAURI GUIMARÃES PIRES
Presidente COMPEL

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, com fundamento na Lei 10.520/02, Lei Municipal n.º 6.148/02, Decreto Municipal 13.724/02, Lei 8.666/93 na sua atual redação, subsidiariamente, e Lei Municipal 4.484/92, esta, no que couber, torna público para conhecimento dos interessados que serão realizadas as seguintes licitações:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 229/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS

Processo n.º 12.656/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 03/09/2019 até às 09:00 horas do dia 04/09/2019

Abertura das Propostas:04/09/2019 às 09:00 horas Sessão de Disputa dos Preços:04/09/2019 às 10:00 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 230/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS

Processo n.º 11.483/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 04/09/2019 até às 09:00 horas do dia 05/09/2019

Abertura das Propostas:05/09/2019 às 09:00 horas Sessão de Disputa dos Preços:05/09/2019 às 10:00 horas

Pregão Eletrônico - SMS n.º 231/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS

Processo n.º 7.954/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 04/09/2019 até às 09:00 horas do dia 05/09/2019

Abertura das Propostas:05/09/2019 às 09:00 horas Sessão de Disputa dos Preços:05/09/2019 às 10:00 horas

O Edital e seus anexos encontram-se à disposição nos endereços: www.compras.salvador.ba.gov.br

Atenção: Horário de Brasília

Salvador, 20 de agosto de 2019.

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA Presidente da COPEL/SMS





RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, atendendo a decisão do Exmo. Sr. Secretário Municipal da Saúde. divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 118/2019

Processo nº 711/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS.

EMPRESAS	LOTES	VALORES (R\$)
SOLUMED DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS E PRODUTOS PARA SAÚDE LTDA	01	190.000,00
SANFARMA COMÉRCIO DE MEDICAMENTOS LTDA	05	60.000,00
CS MED PRODUTOS ODONTOLÓGICOS E HOSPITALARES EIRELI	06	72.500,00
TOTAL		322.500,00

Os lotes 02, 03, 04 e 07 foram fracassados. DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 06/08/2019. Salvador, 20 de agosto de 2019

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA

Presidente/COPEL

RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, atendendo a decisão do Exmo. Sr. Secretário Municipal da Saúde, divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 149/2019

Processo nº 3.235/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS ODONTOLÓGICOS.

EMPRESAS	LOTES	VALORES (R\$)
BHDENTAL COMERCIAL EIRELI	01	27.000,00
D-X INDÚSTRIA COMÉRCIO IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LTDA	02	30.999,60
H3 PHARMA COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA	03	10.999,60
DENTAL ALTA MOGIANA COMÉRCIO DE PRODUTOS ODONTOLÓGICOS	04	155.599,20
SUPREMA DENTAL IMPORTAÇÃO EXPORTAÇÃO E COMÉRCIO DE	05	38.100,00
PRODUTOS ODONTOLÓGICO	06	40.949,70
TOTAL	303.648,10	

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 12/08/2019.

Salvador, 19 de agosto de 2019

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA

Presidente/COPEL

RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, atendendo a decisão do Exmo. Sr. Secretário Municipal da Saúde, divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 177/2019

Processo nº 5.856/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇAO DE MEDICAMENTOS.

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, à luz dos elementos que integram o presente processo, declara DESERTO o presente certame.

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 15/08/2019

Salvador, 20 de agosto de 2019

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA Presidente da COPEL/SMS

RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, atendendo a decisão do Exmo. Sr. Secretário Municipal da Saúde. divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 180/2019

Processo nº 7.958/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇAO DE MEDICAMENTOS.

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, à luz dos elementos que integram o presente processo, declara DESERTO o presente certame.

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 12/08/2019

Salvador, 20 de agosto de 2019

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA Presidente da COPEL/SMS

RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, atendendo a decisão do Exmo. Sr. Secretário Municipal da Saúde, divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 189/2019

Processo nº 5.251/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇAO DE MEDICAMENTOS.

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, à luz dos elementos que integram o presente processo, declara DESERTO o presente certame.

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 12/08/2019

Salvador, 19 de agosto de 2019

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA
Presidente da COPEL/SMS

RESULTADO DE LICITAÇÃO

A Comissão Setorial Permanente de Licitação - COPEL, atendendo a decisão do Exmo. Sr. Secretário Municipal da Saúde, divulga o resultado da licitação abaixo especificada:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 345/2018

Processo nº 9.287/2018

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE REAGENTES PARA TESTES LABORATÓRIAIS.

EMPRESA	LOTE	VALOR (R\$)
CELER BIOTECNOLOGIA S/A	ÚNICO	179.500,00
TOTAL		179.500,00

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 15/08/2019.

Salvador, 20 de agosto de 2019

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA Presidente/COPEL

RETIFICAÇÃO DO AVISO DE CONVOCAÇÃO

PUBLICAÇÃO: D.O.M. nº 7.428 de 13 de agosto de 2019, pág. 10.

ONDE SE LÊ:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 208/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE ENXOVAL HOSPITALAR.

Processo n.º 11.440/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 28/08/2019 até às 09:00 horas do dia 29/08/2019.

Abertura das Propostas:29/08/2019 às 09:00 horas Sessão de Disputa dos Preços:29/08/2019 às 10:00 horas

LEIA-SE:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 208/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE ENXOVAL HOSPITALAR.

Processo n.º 11.440/2019-SMS

Recebimento das Propostas a partir das 08:00 horas do dia 03/09/2019 até às 09:00 horas do dia

04/09/2019

Abertura das Propostas:04/09/2019 às 09:00 horas Sessão de Disputa dos Precos:04/09/2019 às 10:00 horas

Salvador, 20 de agosto de 2019.

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA

RETIFICAÇÃO DO AVISO DE CONVOCAÇÃO

PUBLICAÇÃO: D.O.M. nº 7.431 de 16 de agosto de 2019, pág. 17.

ONDE SE LÊ

Pregão Eletrônico - SMS n.º 228/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS.

Processo n.º 7952/2018-SMS

LEIA-SE:

Pregão Eletrônico - SMS n.º 228/2019

Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS.

Processo n.º 7952/2019-SMS

Salvador, 20 de agosto de 2019.

JOSÉ EGÍDIO DE SANTANA

Presidente/COPEL

SECRETARIA MUNICIPAL DA REPARAÇÃO - SEMUR

DISPENSA DE LICITAÇÃO

PROCESSO N°. 307/2019 - SEMUR

EMPRESA: PRESSCOLOR SERVIÇOS GRÁFICOS ESPECIALIZADOS LTDA.

OBJETO: prestação de serviço de impressão de exemplares da nova edição do Plano Municipal do PCRI, formato: 60 x 21 cm aberto, 30 x 21 cm fechado, 4 x 4 cores, capa em papel supremo 250g e miolo com 48 páginas. 12 lâminas em couchê l2 ou matte, estilo cartilha com grampo.

VALOR TOTAL: R\$ 7.500,00 - Sete mil e quinhentos reais

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 215800;

Elemento de Despesa 33.90.32;

FONTE: 000.

AMPARO LEGAL: Lei n°. 8.666/93, art. 24, inciso II.

DATA DA HOMOLOGAÇÃO: 20/08/2019

Salvador, 20 de agosto de 2019

IVETE ALVES DO SACRAMENTO

Secretária Municipal

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS - SEINFRA

AVISO DE LICITAÇÃO

A Comissão Setorial de Licitação - COSEL da Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras Públicas - SEINFRA, com base na Lei 8.666/1993 e na Lei Municipal nº 4.484/1992, esta, no que couber, torna público para conhecimento dos interessados, a convocação para Abertura dos Envelopes de Propostas Técnicas da seguinte Licitação:

LICITAÇÃO: nº 005/2019 - SEINFRA

MODALIDADE: TOMADA DE PREÇOS $n.^\circ$ 002/2019 - SEINFRA - Processo Administrativo n° 595/2018-SEINFRA.

TIPO: Técnica e Preco.

OBJETO: Contratação de Pessoa Jurídica Especializada, para Execução de Trabalho Social do empreendimento RESIDENCIAL CEASA I E II, no âmbito do Programa Minha Casa, Minha Vida, em Salvador, conforme Portaria 21 de janeiro de 2014, do Ministério das Cidades, DO PROGRAMA MINHA CASA MINHA VIDA e orientações do Trabalho Social, conforme especificado neste Edital e seus anexos.

Data e hora para abertura dos envelopes: 27 de agosto de 2019, às 09:00 horas.

Local: Secretaria Municipal de Infraestrutura e Obras Públicas - SEINFRA, Sala da Diretoria de Saneamento, situada à Avenida Vale dos Barris n.º 125, Barris - Salvador - Bahia

O inteiro teor do processo licitatório encontra-se à disposição dos interessados na sede da Secretaria Municipal da Infraestrutura e Obras Públicas, sito à Av. Vale dos Barris, 125 - Barris - Salvador/BA, no horário das 09:00 às 12:00 e das 13:30 às 16:30 horas.

Salvador, 20 de agosto de 2019.

NEY SOBRINHO CHAVES

Presidente da Comissão

Superintendência de Obras Públicas do Salvador - SUCOP

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO nº 006/2019

Processo nº: 1319/2019

Parecer ASJUR nº: 332/2019

Objeto: Renovação de 1(uma) assinatura do Jornal A Tarde impresso e digital.

Empresa: EDITORA E NEGOCIOS INTEGRADOS A TARDE EIRELI-EPP- CNPJ nº 28.291.484/0001-94

Valor total: R\$ 812,00 (oitocentos e doze reais)

Unidade Orçamentária: 61.60.2; Subação: 250130 Manutenção dos Serviços Técnicos e

Administrativos; Fonte de Recurso: 0.1.00 Tesouro; Natureza Despesa: 3.3.90.39 Outros Serviços

Terceiros Pessoa Jurídica

Amparo Legal: art. 25, inciso I, da Lei Federal nº 8.666/93 e art. 65, da Lei Municipal nº 4.484/92.

Homologado: 16/08/2019

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR, em 19 de agosto de 2019

JESSÉ MOTTA CARVALHO FILHO

Superintendente

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO nº 007/2019

Processo nº: 1216/2019

Parecer ASJUR nº: 333/2019

Objeto: Inscrição de servidor (Rita de Cássia L. Santana Sales) no Congresso Brasileiro de Engenharia de Avaliação e Perícias.

Empresa: INSTITUTO BRASILEIRO DE AVALIAÇÕES E PERÍCIAS DE ENGENHARIA DA BAHIA - CNPJ nº

Valor total: R\$ 1.550,00 (hum mil, quinhentos e cinquenta reais)

Unidade Orçamentária: 61.60.2; Subação: 250130 Manutenção dos Serviços Técnicos e Administrativos; Fonte de Recurso: 0.1.00 Tesouro; Natureza Despesa: 3.3.90.39 Outros Serviços

Terceiros Pessoa Jurídica

Amparo Legal: art. 25, inciso II, c/c art. 13, VI, da Lei Federal nº 8.666/93 e art. 65, da Lei Municipal nº 4.484/92.

Homologado: 16/08/2019

GABINETE DA SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR, em 19 de agosto de 2019

JESSÉ MOTTA CARVALHO FILHO

Superintendente

CONTRATOS

CASA CIVIL - CC

RESUMO DE CONTRATO Nº 001/2019

PROCESSO No. 177/2019 PREGÃO ELETRÔNICO Nº: 001/2019

CONTRATANTE: Casa Civil da Prefeitura Municipal de Salvador

CNPJ: 13.927.801/0027-88

CONTRATADA: BAZZANEZE AUDITORES INDEPENDENTES S/S

CNPJ: 40.184.046/0001-22

AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93.

OBJETO: Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de auditoria externa independente com o foco na documentação, nos registros e relatórios do programa PROQUALI -Programa de Regualificação Urbanística de Salvador, apresentando 02 (dois) Relatórios contendo parecer profissional dos auditores independentes no que se refere às informações financeiras e operacionais dos exercícios de 2019 e 2020, incluindo no relatório de 2019 o ano de 2018 - prévio a assinatura do contrato. Também é objeto desta licitação a avaliação do sistema de controle interno e a utilização dos recursos do programa em perfeita consonância com as normas do CAF - Corporação $\,$ Andina de Fomento e com os objetivos específicos, abrangência e produto esperado da Auditoria expressos no Termo de Referência, conforme item 1.3 do Anexo VIII.

PRAZO: 24 (vinte e quatro) meses

VALOR GLOBAL: R\$47.500,00 (Quarenta e sete mil e quinhentos reais).

Dotação Orçamentária: Fonte de Recurso: 0.1.91 e 0.1.00, - Projeto/Atividade: 04.122.0014.142500 -PROQUALI - Programa De Requalificação Urbanística De Salvador - Elemento De Despesa: 33.90.35 - Serviços De Consultoria

DATA DA ASSINATURA: 12/08/2019

Assinam

Pela Contratante: LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Pela Contratada: KARINI LETÍCIA BAZZANEZE - BAZZANEZE AUDITORES INDEPENDENTES S/S

LUIZ ANTÔNIO VASCONCELLOS CARREIRA

Secretário

SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO Nº 575/2019

PROCESSO:3347/2018. CONTRATO nº 119/2018.

OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento.

LEI FEDERAL: nº 8.666/93. LEI MUNICIPAL: 4.484/92.

PREGÃO ELETRÔNICO nº 166/2018 de 28/08/2018. CONTRATADA: COMTECH INFORMÁTICA I TDA DATA DE ASSINATURA: 20 de agosto de 2019.

ÓRGÃO/ ENTIDADE	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR MENSAL (R\$)
GCM	250405	33.90.40	0.1.00	9.594,52

Salvador, 20 de agosto de 2019.

ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL

Subsecretária/SEMGE

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO Nº 667/2019

PROCESSO:8695/2018

CONTRATO nº 109/2018

OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento.

LEI FEDERAL: nº 8.666/93.

LEI MUNICIPAL: 4.484/92.

PREGÃO ELETRÔNICO nº 122/2018 de 07/08/2018.

CONTRATADA: LEBRE TECNOLOGIA E INFORMÁTICA LTDA.

DATA DE ASSINATURA: 01 de agosto de 2019.

ÓRGÃO/ ENTIDADE	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR MENSAL (R\$)
SMED	243500 243600	33.90.39	0.1.01 0.2.20	8.137,90

Salvador, 20 de agosto de 2019.

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO Nº 668/2019

PROCESSO:8696/2018.

CONTRATO nº 119/2018

OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento.

LEI FEDERAL: nº 8.666/93.

I FI MUNICIPAL: 4 484/92

PREGÃO ELETRÔNICO nº 166/2018 de 28/08/2018.

CONTRATADA: COMTECH INFORMÁTICA LTDA.

DATA DE ASSINATURA: 01 de agosto de 2019.

ÓRGÃO/ ENTIDADE	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR MENSAL (R\$)
SMED	243500 243600	33.90.39	0.1.01 0.2.20	18.995,68

Salvador, 19 de agosto de 2019.

ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL

Subsecretária/SEMGE

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO N.º 669/2019

PROCESSO N.º 2790/2013.

CONTRATO N.º 035/2013.

OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento.

LEI FEDERAL N° 8.666/93.

LEI MUNICIPAL N° 4.484/92.

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO: SEMGE N.º 063/2013.

CONTRATADA: SOLUÇÃO LOGÍSTICA LTDA.

DATA DE ASSINATURA: 01 de agosto de 2019

ÓRGÃO/ ENTIDADE	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR MENSAL ESTIMADO (R\$)
SMED	243500 243600	3.3.90.39	0.1.01 0.2.20	82.397,92

Salvador, 20 de agosto de 2019.

ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL

Subsecretária/SEMGE

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO N.º 670/2019

PROCESSO N.º 4248/2017.

CONTRATO N.º 001/2018.

OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento.

LEI FEDERAL N.º 8.666/93. LEI MUNICIPAL N.º 4.484/92.

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO: SEMGE Nº 161/2017 de 11/10/2017. CONTRATADA: EMPRESA DE TRANSPORTES APOTEOSE LTDA.

DATA DE ASSINATURA: 01 de agosto de 2019

ÓRGÃO/ ENTIDADE	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR MENSAL ESTIMADO (R\$)
SMED	243500 243600	3.3.90.39	0.1.01 0.2.19 0.2.20	6.328,20

Salvador, 20 de agosto de 2019.

ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL

Subsecretária/SEMGE

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO Nº 671/2019

PROCESSO Nº 2790/2013 CONTRATO N° 036/2013

OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento. LEI FEDERAL N° 8.666/93

LEI MUNICIPAL N° 4.484/92 EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO: SEMGE N° 063/2013

CONTRATADA: EMPRESA DE TRANSPORTES APOTEOSE LTDA

DATA DE ASSINATURA: 01 de agosto de 2019

ÓRGÃO/ ENTIDADE	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR MENSAL ESTIMADO (R\$)
SMED	243500	3.3.90.39	0.1.00	26.378,00

Salvador, 20 de agosto de 2019.

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO Nº 673/2019

PROCESSO nº 320/2015 CONTRATO nº 010/2016. OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento. LEI FEDERAL N° 8.666/93 LEI MUNICIPAL N° 4.484/92. EDITAL DE PREGÃO EL ETRÔNICO: SEMGE Nº 171/2015 CONTRATADA: R13 - TRANSPORTES & SERVICOS I TDA DATA DE ASSINATURA: 01 de agosto de 2019

ÓRGÃO/ ENTIDADE	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR MENSAL ESTIMADO (R\$)
SMED	243600	3.3.90.39	0.1.01 0.2.20	7.092,00

Salvador, 20 de agosto de 2019

ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL

Subsecretária/SEMGE

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO Nº 675/2019

PROCESSO: 3797/2013. CONTRATO nº 088/2015. OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento. LEI FEDERAL N° 8.666/93. LEI MUNICIPAL N° 4.484/92. EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO: 002/2014 de 06/12/2014. CONTRATADA: AGOGÔ MARKETING PROMOCIONAL LTDA. DATA DE ASSINATURA: 01 de agosto de 2019 DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:

ORGÃO/ ENTIDADE	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR ESTIMADO (R\$)
SMED	243500 243600	3.3.90.39	0.1.01 0.2.20	95.000,00

Salvador, 20 de agosto de 2019.

ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL

Subsecretária/SEMGE

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO Nº 677/2019

PROCESSO: Nº 2627/2013 CONTRATO nº 069/2014. OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento. AMPARO LEGAL: Leis 8.666/93 e 4.484/92 PREGÃO EL ETRÔNICO nº 037/2014 de 30/05/2014 CONTRATADA: TELEMAR NORTE LESTE S/A DATA DE ASSINATURA: 01 de agosto de 2019.

ÓRGÃO	SUBAÇÃ0	ELEMENTO	FONTE	VALOR MENSAL ESTIMADO
SMED	243600 243500	3.3.90.39	0.1.01 0.2.20	74.401,18

Salvador, 20 de agosto de 2019

ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL

Subsecretária/SEMGE

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO N.º 678/2019

PROCESSO N.º 2142/2012.

CONTRATO N.º 090/2014.

OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento.

AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93 e Lei Municipal nº 4.484/92.

CONTRATADA: TELEMAR NORTE LESTE S/A.

DATA DE ASSINATURA: 01 de agosto de 2019.

ÓRGÃO	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR MENSAL ESTIMADO (R\$)
SMED	243600	33.90.39	0.1.01 0.2.20	349.928,09

Salvador, 20 de agosto de 2019.

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO Nº 679/2019

PROCESSO: 4860/2013. CONTRATO nº 056/2014.

OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento.

LEI FEDERAL N° 8.666/93.

LEI MUNICIPAL N° 4.484/92.

PREGÃO PRESENCIAL - SEMGE - N º 076/2014 de 09/05/2014

CONTRATADA: CONSÓRCIO CLM

DATA DE ASSINATURA: 01 de agosto de 2019.

ÓRGÃO/ENTIDADE	SUBAÇÃ0	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR MENSAL (R\$)
SMED	104100 243600 243400	33.90.39	0.2.19 0.2.04 2.2.04 0.1.00 0.2.20	1.155.000,00

Salvador, 20 de agosto de 2019.

ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL

Subsecretária/SEMGE

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO N.º 680/2019

PROCESSO N.º 1864/2017.

CONTRATO N.º 025/2017.

OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento

AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93 e Lei Municipal nº 4.484/92.

INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO - SEMGE Nº 13/2017 de 03/07/2017.

CONTRATADA: ORACLE DO BRASIL SISTEMAS LTDA.

DATA DE ASSINATURA: 01 de agosto de 2019.

ÓRGÃO/ ENTIDADE	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR GLOBAL (R\$)
SMED	243600 243500	3.3.90.39	0.1.01 0.2.20	151.899,29

Salvador, 20 de agosto de 2019.

ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO N.º 681/2019

PROCESSO N.º 5106/2018.

CONTRATO N.º 081/2018.

OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento.

AMPARO LEGAL: Lei Federal 8.666/93 e Lei Municipal 4.484/92. EDITAL DE PREGÃO PRESENCIAL: N.º 03/2017- CPL/SEARH.

CONTRATADA: TEL FEÔNICA BRASIL S/A

DATA DE ASSINATURA: 01 de agosto de 2019.

UNIDADE	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR MENSAL ESTIMADO (R\$)
SMED	243600	33.90.39	0.1.01 0.2.20	6.000,00

Salvador, 20 de agosto de 2019.

ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL

Subsecretária/SEMGE.

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO Nº 684/2019

PROCESSO: 3874/2013.

CONTRATO nº 097/2014.

OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento.

LEI FEDERAL N° 8.666/93.

LEI MUNICIPAL N° 4.484/92.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº: 050/2014 de 15/04/2014.

CONTRATADA: ENTEL COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LTDA.

DATA DE ASSINATURA: 01 de agosto de 2019.

ÓRGÃO/ ENTIDADE	SUBAÇÃ0	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR MENSAL (R\$)
SMED	250408	33.90.40	2.2.04 0.2.20	14.236,00

Salvador, 20 de agosto de 2019.





RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO Nº 685/2019

PROCESSO: 3874/2013 CONTRATO nº 134/2014.

OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento.

LEI FEDERAL N° 8.666/93.

LEI MUNICIPAL N° 4.484/92.

PREGÃO EL ETRÔNICO Nº: 050/2014 de 15/04/2014

CONTRATADA: ENTEL COMÉRCIO E REPRESENTAÇÕES LIDA

DATA DE ASSINATURA: 01 de agosto de 2019.

ÓRGÃO/ ENTIDADE	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR MENSAL (R\$)
SMED	243500 243600	33.90.39	0.1.01 0.2.20	37.259,00

Salvador, 20 de agosto de 2019.

ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO Nº 686/2019

PROCESSO Nº 8595/2018

CONTRATO nº 133/2019

OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento.

LEI FEDERAL: 8.666/93. LEI ESTADUAL: 4.484/92.

CONTRATADA: IMPRENSA NACIONAL.

DATA DE ASSINATURA: 01 de agosto de 2019.

ÓRGÃO/ ENTIDADE	SUBAÇÃ0	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR GLOBAL (R\$)
SMED	243500 243600	33.90.39	0.1.01 0.2.20	120.000,00

Salvador, 20 de agosto de 2019.

ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL

Subsecretária/SEMGE

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO Nº 687/2019

PROCESSO: 4677/2016

CONTRATO nº 086/2017.

OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento.

LEI FEDERAL N° 8.666/93.

LEI MUNICIPAL N° 4.484/92.

PREGÃO ELETRÔNICO Nº: 090/2016 de 05/09/2016.

CONTRATADA: TELEDATA SOLUÇÕES INTEGRADAS DE COMUNICAÇÃO LTDA.

DATA DE ASSINATURA: 01 de agosto de 2019.

ÓRGÃO/ ENTIDADE	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR MENSAL (R\$)
SMED	243500 243600	33.90.39	0.1.01 0.2.20	3.612,00

Salvador, 20 de agosto de 2019.

ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO N.º 691/2019

PROCESSO N.º 1165/2019

CONTRATO N.º 128/2015. OBJETO: Com vistas à descentralização do pagamento.

AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93 e Lei Municipal nº 4.484/92. EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO - SEMGE n.º 096/2014.

CONTRATADA: LARCLEAN SAÚDE AMBIENTAL LTDA.

DATA DE ASSINATURA: 16 de agosto de 2019

ÓRGÃO/ENTIDADE	SUBAÇÃ0	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	VALOR GLOBAL (R\$)
SEMTEL	250113	33.90.39	0.1.00	405.99

Salvador, 20 de agosto de 2019.

ISABELA LOURFIRO MANSO CABRAL

Subsecretária/SEMGE

RESUMO DO QUARTO TERMO ADITIVO AO CONTRATO N.º 128/2015

PROCESSO N.º 1165/2019

CONTRATO N.º 128/2015.

OBJETO: Acordam as partes em prorrogar por mais 12 (doze) meses, conforme art. 57, inciso II da Lei 8.666/93, o prazo da prestação de serviço de lavagem de reservatórios de água, nas instalações da SEMTEL, tendo seu início em 17/08/2019 e término em 16/08/2020.

AMPARO LEGAL: Lei Federal nº. 8.666/93 e Lei Municipal nº. 4.484/92.

CONTRATADA: LARCLEAN SAÚDE AMBIENTAL LTDA.

CNPJ/MF sob n.º 11.508.726/0001-56.

VALOR GLOBAL: 405,99 (quatrocentos e cinco reais e noventa e nove centavos).

DATA DE ASSINATURA: 16 de agosto de 2019

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA:

ÓRGÃO/ENTIDADE	SUBAÇÃO	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE	
SEMTEL	250113	33.90.39	0.1.00	

Salvador, 20 de agosto de 2019.

ISABELA LOUREIRO MANSO CABRAL

Subsecretária/SEMGE

RESUMO DO TERMO DE APOSTILAMENTO Nº 20/2019

EMPRESA: R. CLEAN COMERCIAL EIRELI - ME

PROCESSO: 3439/2017

CONTRATO: 369/2018

OBJETO: APARELHO TELEFÔNICO COM FIO AMPARO LEGAL: 8.666/93 F 4.484/92

DATA DE ASSINATURA DO TERMO DE APOSTILAMENTO: 16/08/2019

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA

ÓRGÃO/ENTIDADE	PROJETO/ATIVIDADE	ELEMENTO DE DESPESA	FONTE
SMS	10.301.0016.249300	44.90.52	0.1.90

Salvador, 20 de agosto de 2019.

ISABELA L. M. CABRAL

Subsecretária/SEMGE

RESUMO DE AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL

AFM: 2019010316

Nº PROCESSO: 606/2019.2

CONTRATADA: R. CLEAN COMERCIAL EIRELI ME

CNPJ: 26.728.117/0001-80

OBJETO: 18000 UN PINCEL PARA QUADRO TINTA COR PRETA, 3680 UN PINCEL PARA QUADRO TINTA COR VERDE, 5800 UN PINCEL PARA QUADRO TINTA COR VERMELHA.

VALOR: R\$ 33,056,40 (Trinta três mil cinquenta seis reais guarenta centavos).

SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO - SMED

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 30/07/2019

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.365.0001.2435 - Manutenção dos Centros Municipais de Educação Infantil - CMEI. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 0.2.04 -Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93, Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010314

N° PROCESSO: 606/2019.2

CONTRATADA: R. CLEAN COMERCIAL EIRELI ME

CNPJ: 26.728.117/0001-80

OBJETO: 1820 UN PINCEL PARA QUADRO TINTA COR VERDE, 38200 UN PINCEL PARA QUADRO TINTA COR VERMELHA.

VALOR: R\$ 40.983,60 (Quarenta mil novecentos oitenta três reais sessenta centavos).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 30/07/2019

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.365.0001.2435 - Manutenção dos Centros Municipais de Educação Infantil - CMEI. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 0.2.04 -Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93, Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010839

N° PROCESSO: 7978/2018

CONTRATADA: REYLIMP MATERIAIS DE LIMPEZA LTDA - EPP

CNPJ: 03.275.718/0001-89

OBJETO: 50 UN CESTA PARA PAPEL EM PLÁSTICO COM PEDAL E TAMPA 20 L.

VALOR: R\$ 1.500,00 (Hum mil guinhentos reais).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 07/08/2019

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.361.0001.2436 - Manutenção das Unidades de Ensino Fundamental. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 2.2.04 -Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação. AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93, Lei Municipal nº 4.484/92

AFM: 2019010838

N° PROCESSO: 4861/2018

CONTRATADA: SOS GÁS LTDA - ME

CNPJ: 09.266.128/0001-76

OBJETO: 120 UN GÁS LIQUEFEITO DE PETRÓLEO GLP EM BOTIJÃO 45 KG, 240 UN GÁS LIQUEFEITO DE PETRÓLEO GLP EM BOTIJÃO DE 13 KG.

VALOR: R\$ 64,080.00 (Sessenta quatro mil oitenta reais).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 07/08/2019

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.361.0001.2436 - Manutenção das Unidades de Ensino Fundamental. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo, Fonte: 2.2.04 -Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93. Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010837

N° PROCESSO: 4861/2018 CONTRATADA: SOS GÁS LTDA - ME CNP I: 09 266 128/0001-76

OBJETO: 30 UN GÁS LIQUEFEITO DE PETRÓLEO GLP EM BOTIJÃO 45 KG. 60 UN GÁS LIQUEFEITO DE PETRÓLEO GLP EM BOTIJÃO DE 13 KG.

VALOR: R\$ 16.020,00 (Dezeseis mil vinte reais)

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 07/08/2019

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.365.0001.2435 - Manutenção dos Centros Municipais de Educação Infantil - CMEI. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 2.2.04 -Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93. Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010847

N° PROCESSO: 460/2019 1

CONTRATADA: R. CLEAN COMERCIAL EIRELI ME

CNPJ: 26.728.117/0001-80

OBJETO: 18000 UN SACO PARA LIXO DOMÉSTICO 100 LITROS. 18000 UN SACO PARA LIXO DOMÉSTICO 200 LITROS, 18 PC SACO PARA LIXO DOMÉSTICO 300 LITROS, 20 UN SACO PARA LIXO DOMÉSTICO 40 LITROS, 18000 UN SACO PARA LIXO DOMÉSTICO 60 LITROS.

VALOR: R\$ 15.432,82 (Quinze mil quatrocentos trinta dois reais oitenta dois centavos).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 07/08/2019

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.365.0001.2396 - Desenvolvimento da Educação Infantil. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 2.2.04 - Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93. Lei Municipal nº 4.484/92.

Salvador, 19 de Agosto de 2019

FLAVIO HENRIQUE PIMENTA

Diretor de Suporte à Rede Escolar

RESUMO DE AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL

AFM: 2019010313

N° PROCESSO: 854/2018

CONTRATADA: BAHIA GRAF LTDA.

CNPJ: 03.828.581/0001-42

OBJETO: 33650 UN PINCEL PARA QUADRO TINTA COR AZUL. 38200 UN PINCEL PARA QUADRO TINTA COR PRETA.

VALOR: R\$ 97.716.00 (Noventa sete mil setecentos dezesseis reais).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 30/07/2019

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.365.0001.2435 - Manutenção dos Centros Municipais de Educação Infantil - CMEI. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 0.2.04 -Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93, Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010296

N° PROCESSO: 5533/2017

CONTRATADA: LICIMASTER DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS E PRODUTOS MEDICO HOSPITALAR

CNPJ: 20.001.049/0001-76

OBJETO: 60000 UN FRALDA DESCARTÁVEL INFANTIL TAM M. 390000 UN FRALDA DESCARTÁVEL INFANTIL TAM G. 240000 UN FRALDA DESCARTÁVEL INFANTIL TAM XG.

VALOR: R\$ 372.300,00 (Trezentos setenta dois mil trezentos reais).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 30/07/2019

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.368.0001.2397 - Desenvolvimento da Educação Básica. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 0.2.04 - Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93, Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010319

N° PROCESSO: 6771/2018.1

CONTRATADA: PORT DISTRIBUIDORA DE INFORMATICA E PAPELARIA LTDA

CNPJ: 08.228.010/0004-33

OBJETO: 7280 PC PAPEL PARA REPRODUÇÃO ALCALINO 75G/M2 BRANCO TAMANHO A4.

VALOR: R\$ 105.924.00 (Cento cinco mil novecentos vinte quatro reais).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 30/07/2019

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.365.0001.2396 - Desenvolvimento da Educação Infantil. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 0.2.04 - Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93, Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010315

N° PROCESSO: 854/2018 CONTRATADA: BAHIA GRAF LTDA CNPJ: 03.828.581/0001-42

OBJETO: 151350 UN PINCEL PARA QUADRO TINTA COR AZUL, 153800 UN PINCEL PARA QUADRO TINTA COR PRETA, 4500 UN PINCEL PARA QUADRO TINTA COR VERDE.

VALOR: R\$ 421,124,00 (Quatrocentos vinte um mil cento vinte quatro reais).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 30/07/2019

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.365.0001.2435 - Manutenção dos Centros Municipais de Educação Infantil - CMEI. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 0.2.04 -Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93, Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010294

N° PROCESSO: 4311/2018

CONTRATADA: ELLO ATACADAO DE PRODUTOS LTDA

CNPJ: 03.326.448/0001-98

OBJETO: 252 FR DESINFETANTE A BASE DE PINHO 500ML. 672 FR ÁLCOOL ETÍLICO EM GEL 65° INPM 500G.

VALOR: R\$ 3.801,00 (Três mil oitocentos um reais).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 30/07/2019

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.361.0001.2436 - Manutenção das Unidades de Ensino Fundamental. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 0.2.04 -Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93. Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010295

Nº PROCESSO: 4309/2018

CONTRATADA: TUTTO LIMP DISTRIBUIDORA LTDA

CNPJ: 05.449.553/0001-40

OBJETO: 200 FR SABONETE LÍQUIDO 1L, 1104 L ÁGUA SANITÁRIA BASE HIPOCLORITO SÓDIO MÍNIMO 2% 1 L. 372 UN SABÃO EM PÓ 500G SABÃO EM PÓ. 576 FR DETERGENTE LÍQUIDO NEUTRO CONCENTRADO 500ML.

VALOR: R\$ 4.193,84 (Quatro mil cento noventa três reais oitenta quatro centavos).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 30/07/2019

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: Proieto/Atividade 12.361.0001.2436 - Manutenção das Unidades de Ensino Fundamental, Natureza de Despesa 3.3,90.30 - Material de Consumo, Fonte: 0.2,04 -Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93, Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010290

Nº PROCESSO: 3921/2018 1

CONTRATADA: TRINCA ESPORTES LTDA

CNPJ: 02.902.969/0001-83

OBJETO: 10 UN CAMISA GOLA PÓLO COM MANGA 100% ALGODÃO TAMANHO P.

VALOR: R\$ 145.00 (Cento guarenta cinco reais).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 30/07/2019

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.361.0001.2436 - Manutenção das Unidades de Ensino Fundamental, Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo, Fonte: 2.2.04 -Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93, Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010280

Nº PROCESSO: 6771/2018 1

CONTRATADA: PORT DISTRIBUIDORA DE INFORMATICA E PAPELARIA LTDA

CNP J: 08 228 010/0004-33

OBJETO: 32720 PC PAPEL PARA REPRODUÇÃO ALCALINO 75G/M² BRANCO TAMANHO A4

VALOR: R\$ 476.076,00 (Quatrocentos setenta seis mil setenta seis reais).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 30/07/2019

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.361.0001.2436 - Manutenção das Unidades de Ensino Fundamental. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 0.2.04 -Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93. Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010297

N° PROCESSO: 5319/2017

CONTRATADA: ELLO ATACADAO DE PRODUTOS LTDA

CNPJ: 03.326.448/0001-98

OBJETO: **550 PR LUVA DE PROTEÇÃO DE BORRACHA USO DOMÉSTICO G, 550 PR LUVA DE PROTEÇÃO** DE BORRACHA USO DOMÉSTICO M.

VALOR: R\$ 4.290,00 (Quatro mil duzentos noventa reais).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 30/07/2019

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.365.0001.2396 - Desenvolvimento da Educação Infantil. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 2.2.04 - Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93, Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010300

Nº PROCESSO: 7974/2018

CONTRATADA: POTENCIA DISTRIBUIDORA LTDA

CNPJ: 29.687.668/0001-30

OBJETO: 110 UN ESPONJA PARA LIMPEZA DUPLA FACE SINTÉTICA.

VALOR: R\$ 44,00 (Quarenta quatro reais).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 30/07/2019

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.365.0001.2396 - Desenvolvimento da Educação Infantil. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 2.2.04 - Contribuição ao Prog.





Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93, Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010298

N° PROCESSO: 4311/2018

CONTRATADA: ELLO ATACADAO DE PRODUTOS LTDA

CNPJ: 03.326.448/0001-98

OBJETO: 4370 FR DESINEFTANTE A BASE DE PINHO 500ML, 4000 FR ÁLCOOL ETÍLICO EM GEL 65° INPM 500G

VALOR: R\$ 27.647,50 (Vinte sete mil seiscentos quarenta sete reais cinquenta centavos).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 30/07/2019

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.365.0001.2396 - Desenvolvimento da Educação Infantil. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 2.2.04 - Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93. Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010299

N° PROCESSO: 4309/2018

CONTRATADA: TUTTO LIMP DISTRIBUIDORA LTDA

CNPJ: 05.449.553/0001-40

OBJETO: 4370 L ÁGUA SANITÁRIA BASE HIPOCLORITO SÓDIO MÍNIMO 2% 1 L. 3820 UN SABÃO EM PÓ 500G. 635 ER DETERGENTE LÍQUIDO NEUTRO CONCENTRADO 500ML.

VALOR: R\$ 17.910.30 (Dezessete mil novecentos dez reais trinta centavos).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 30/07/2019

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.365.0001.2396 - Desenvolvimento da Educação Infantil. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 2.2.04 - Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93, Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010304

N° PROCESSO: 7974/2018

CONTRATADA: POTENCIA DISTRIBUIDORA LTDA

CNPJ: 29.687.668/0001-30

OBJETO: 490 UN ESPONJA PARA LIMPEZA DUPLA FACE SINTÉTICA.

VALOR: R\$ 196.00 (Cento noventa seis reais).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 30/07/2019

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.361.0001.2436 - Manutenção das Unidades de Ensino Fundamental. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 0.2.04 -Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93, Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010303

N° PROCESSO: 4309/2018

CONTRATADA: TUTTO LIMP DISTRIBUIDORA LTDA

CNPJ: 05.449.553/0001-40

OBJETO: 19630 L ÁGUA SANITÁRIA BASE HIPOCLORITO SÓDIO MÍNIMO 2% 1 L, 17180 UN SABÃO EM PÓ 500G. 2857 FR DETERGENTE LÍQUIDO NEUTRO CONCENTRADO 500ML.

VALOR: R\$ 80.517.54 (Oitenta mil quinhentos dezessete reais cinquenta quatro centavos).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 30/07/2019

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.361.0001.2436 - Manutenção das Unidades de Ensino Fundamental. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 0.2.04 -Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93, Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010291

Nº PROCESSO: 6771/2018.1

CONTRATADA: PORT DISTRIBUIDORA DE INFORMATICA E PAPELARIA LTDA

CNPJ: 08.228.010/0004-33

OBJETO: 3000 PC PAPEL PARA REPRODUÇÃO ALCALINO 75G/M² BRANCO TAMANHO A4

VALOR: R\$ 43.650.00 (Quarenta três mil seiscentos cinquenta reais).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 30/07/2019

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.361.0001.2436 - Manutenção das Unidades de Ensino Fundamental. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 0.2.04 -Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93, Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010293

N° PROCESSO: 7449/2018

CONTRATADA: ORIGINAL CLEAN SOLUÇÕES EM HIGIENIZAÇÃO PROFISSIONAL E EQUIPAMENTOS **EIRELI**

CNPJ: 12.868.901/0001-89

OBJETO: 13120 RL PAPEL HIGIÊNICO FOLHA DUPLA ALTA ABSORÇÃO BRANCO 10CM X 30M.

VALOR: R\$ 12.857,60 (Doze mil oitocentos cinquenta sete reais sessenta centavos).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 30/07/2019

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.361.0001.2436 - Manutenção das Unidades de Ensino Fundamental. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 0.2.04 -Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93, Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010289

Nº PROCESSO: 3921/2018 CONTRATADA: NADIA CORREIA DE ALMEIDA CNPJ: 10.275.216/0001-13

OBJETO: 90 UN CAMISA GOLA PÓLO COM MANGA 100% ALGODÃO TAMANHO P. 339 UN CAMISA GOLA PÓLO COM MANGA 100% ALGODÃO TAMANHO M. 420 UN CAMISA GOLA PÓLO COM MANGA 100% ALGODÃO TAMANHO G, 3070 UN CAMISA GOLA PÓLO COM MANGA 100% ALGODÃO TAMANHO GG.

VALOR: R\$ 14.565,60 (Quatorze mil quinhentos sessenta e cinco reais sessenta centavos).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 30/07/2019

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.361.0001.2436 - Manutenção das Unidades de Ensino Fundamental. Natureza de Despesa 3.3.90.30 - Material de Consumo. Fonte: 2.2.04 -Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93, Lei Municipal nº 4.484/92.

AFM: 2019010263

N° PROCESSO: 4883/2018

CONTRATADA: TRIPLICE REPRESENTANTE DE ALIMENTOS LTDA - ME

CNPJ: 09.550.793/0001-97

OBJETO: 6 UN SUPORTE PARA TV DE TETO PARA LCD / LED / PLASMA 23 A 32.

VALOR: R\$ 724,98 (Setecentos vinte quatro reais noventa oito centavos).

DATA DE ASSINATURA DA AFM: 29/07/2019

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.361.0001.2436 - Manutenção das Unidades de Ensino Fundamental, Natureza de Despesa 4.4.90.52 - Equipamentos e Material Permanente, Fonte: 2.2.04 - Contribuição ao Prog. Ensino Fundamental - Salário Educação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 8.666/93. Lei Municipal nº 4.484/92.

Salvador, 16 de Agosto de 2019

FLAVIO HENRIQUE PIMENTA

Diretor de Suporte à Rede Escolar

RESUMO DO CONTRATO Nº 066/2019

CONTRATANTE: PMS/SMFD

CNPJ: 13.927.801/0006-53

CONTRATADA: Sociedade Baiana de Educação e Cultura Ltda

CNPJ: 01.120.386/0001-38 PROCESSO Nº. 4112/2019

OBJETO: cessão do auditório Zélia Gattai e de 6 salas com capacidade para 45 pessoas.

VIGÊNCIA: 01 dia que será 23 de agosto. DATA DE ASSINATURA: 19/08/2019

ASSINAM:

RAFAELLA PONDÉ CERDEIRA

Secretária Municipal da Educação - SMED

LUÍS FERNANDO CARVALHO NÉDIO LUIZ PEREIRA JUNIOR

Sociedade Baiana de Educação e Cultura- ASBEC

RESUMO DE CONTRATO Nº 073/2019

CONTRATANTE: PMS/SMED

CNPJ: 13.927.801/0006-53

CONTRATADA: Angra Engenharia Ltda

CNPJ: 08.722.657/0001-74

MODALIDADE: Pregão Eletrônico: 006/2019

PROCESSO Nº: 3734/2018

OBJETO: Contratação de empresa para prestação de serviços de manutenção predial nas unidades escolares da rede municipal, compreendendo o fornecimento de material, mão de obra especializada, equipamentos, ferramentas e utensílios adequados á execução da obra.

VALOR ESTIMADO: R\$ 3.899.899,99 (três milhões, oitocentos e noventa e nove mil, oitocentos e noventa e nove reais e noventa e nove centavos).

VIGÊNCIA: O prazo de vigência deste contrato será de 14 (quatorze) meses, contados a partir da assinatura, com validade e eficácia legal após a publicação do seu extrato no Diário Oficial do

EXECUÇÃO: Os serviços deverão ser executados no prazo de 12 (doze) meses, contados da emissão da Ordem de Serviço pelo setor competente, DIFE/SMED.

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: Projeto/Atividade 12.365.0001.2435 -12.363.001.2436: Natureza da

Despesa 33.90.39: Fonte 0.1.01 - 0.2.19. DATA DE ASSINATURA: 19 de agosto de 2019

ASSINAM.

RAFAELA PONDÉ CERDEIRA

Secretária Municipal da Educação - SMED

DANIEL COORDEIRO BOMFIM

Angra Engenharia LTDA

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

RESUMO DE TERMO DE COMPROMISSO Nº 262/2019

PREGÃO ELETRÔNICO SMS: 066/2019

PROCESSO Nº 23441/2018

OBJETO: Registro de preços para aquisição de penso (seringa e compressa)

TERMO DE COMPROMISSO SMS Nº 262/2019

CONTRATADA: MENDLAB COMÉRCIO E SERVIÇOS TÉCNICOS LTDA - EPP

CNP J: 14 783 243/0001-58

VIGÊNCIA: O prazo de vigência será de 01 (um) ano, a contar da data de assinatura. AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93, Municipal 4.484/92 e Decreto Municipal nº

10.267/93

DATA DA ASSINATURA 12/08/2019

ASSINAM: LEONARDO SILVA PRATES

SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE

ALEXNEI FREITAS FERREIRA

MENDLAB COMÉRCIO E SERVIÇOS TÉCNICOS LTDA - EPP

PRECOS REGISTRADOS:

ITEM	MATERIAL	UF	VALOR UNITÁRIO
01	SERINGA DESCARTÁVEL SEM AGULHA PARA INSULINA 1ML MARCA/FABRICANTE: SOLIDOR	UND	0,21

Salvador, 16 de agosto de 2019

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

RESUMO DE TERMO DE COMPROMISSO Nº 325/2019

PREGÃO ELETRÔNICO SMS: 068/2019

PROCESSO Nº 24090/2018

OBJETO: Registro de preços para aquisição de tiras reativas para glicemia com glicosimetro

TERMO DE COMPROMISSO SMS Nº 325/2019

CONTRATADA: ROBERTO CORETTI EPP

CNP J: 10 742 865/0001-87

VIGÊNCIA: O prazo de vigência será de 01 (um) ano, a contar da data de assinatura.

AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93, Municipal 4.484/92 e Decreto Municipal nº

10.267/93

DATA DA ASSINATURA 12/08/2019 ASSINAM: LEONARDO SILVA PRATES

SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE

ROBERTO CORETTI

ROBERTO CORETTI EPP

PRECOS REGISTRADOS

ITEM	MATERIAL	UF	VALOR UNITÁRIO
01	GLICOSÍMETRO PARA MEDIÇÃO DE NÍVEIS DE GLICOSE SANGUÍNEA ELETROQUÍMICO MARCA: ACCU - CHECK GUIDE MONITOR FABRICANTE: ROCHE	UND	15,00
02	TIRAS REATIVAS PARA GLICEMIA CAPILAR MARCA: ACCU - CHECK GUIDE MONITOR FABRICANTE: ROCHE	UND	0,35

Salvador, 16 de agosto de 2019

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora

RESUMO DE TERMO DE COMPROMISSO Nº 336/2019

PREGÃO ELETRÔNICO SMS: 132/2019

PROCESSO Nº 2404/2019

OBJETO: Registro de preços para aquisição de medicamentos TERMO DE COMPROMISSO SMS Nº 336/2019

CONTRATADA: UNIÃO QUÍMICA FARMACÊUTICA NACIONAL S/A

CNPJ: 60.665.981/0009-75

VIGÉNCIA: 0 prazo de vigência será de 01 (um) ano, a contar da data de assinatura. AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93, Municipal 4.484/92 e Decreto Municipal nº

10.267/93

DATA DA ASSINATURA 05/08/2019 ASSINAM: LEONARDO SILVA PRATES

SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE MACKSUEL MOREIRA MEIRA

UNIÃO QUÍMICA FARMACÊUTICA NACIONAL S/A

PRECOS REGISTRADOS:

Γ	ITEM	MATERIAL	UF	VALOR UNITÁRIO
	01	CLORPROMAZINA 100MG. MARCA/ FABRICANTE: UNIÃO QUÍMICA FARMACÊUTICA NACIONAL S/A	СР	0,17

Salvador, 19 de agosto de 2019

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora

RESUMO DE TERMO DE COMPROMISSO Nº 338/2019

PREGÃO ELETRÔNICO SMS: 132/2019

PROCESSO Nº 2404/2019

OBJETO: Registro de precos para aquisição de medicamentos

TERMO DE COMPROMISSO SMS Nº 338/2019

CONTRATADA: NDS DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA

CNP J: 11 034 934/0001-60

VIGÊNCIA: O prazo de vigência será de 01 (um) ano, a contar da data de assinatura.

AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93, Municipal 4.484/92 e Decreto Municipal nº

10 267/93

DATA DA ASSINATURA 05/08/2019

ASSINAM: LEONARDO SILVA PRATES

SECRETÁRIO MUNICIPAL DA SAÚDE

ANA EMILIA DE JESUS DA SILVA

NDS DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS LTDA

PRECOS REGISTRADOS:

ITEM	MATERIAL	UF	VALOR UNITÁRIO
01	DEXAMETASONA CREME 10G MARCA/ FABRICANTE: PRATI DONADUZZI & CIA LTDA	BS	1,032

Salvador, 19 de agosto de 2019

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora

RESUMO DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS

CONTRATO N° 116/2019

PROCESSO nº 8493/2019

OBJETO: Contratação de pessoa jurídica especializada no translado em carreta tipo cegonha de 22 (vinte e duas) ambulâncias de Sorocaba/São Paulo para Salvador/Bahia.

VALOR MENSAL: R\$ 110.856,46 (cento e dez mil oitocentos e cinquenta e seis reais e guarenta e seis centavos).

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: Projetos/Atividades 10.302.0016.249400: Elemento de Despesa

3.3.90.39 Fonte de Recursos 002 e 014.

PRAZO DE VIGÊNCIA: O prazo de vigência do contrato é de 120 (cento e vinte) dias a contar da data de assinatura

CONTRATADA: G3 POLARIS SERVIÇOS EIRELI.

CNPJ: 20.155.999/0001-55 DATA DA ASSINATURA: 13/08/2019 AMPARO LEGAL: Lei Federal nº 8.666/93

RESPONSAVEL LEGAL: Jandson de Carvalho Nunes

Salvador, 16 de agosto de 2019.

LEONARDO SILVA PRATES

Secretaria Municipal da Saúde

RETIFICAÇÃO

Na AFM nº 7802/2019, Processo nº 4309/2019, publicada no DOM nº 7.394, de 20 a 25 de junho de 2019, página 17. Material

ONDE SE LÊ: PROCESSO: 4309/2019

LEIA-SE:

PROCESSO: 4309/2018

Salvador, 16 de agosto de 2019

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora

SECRETARIA MUNICIPAL DE POLÍTICAS PARA MULHERES, INFÂNCIA E JUVENTUDE - SPMJ

Fundação Cidade Mãe - FCM

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM: 2019011519 LICITAÇÃO: 091/2019

TERMO DE COMPROMISSO: 2019000269 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 1631/2019

CONTRATANTE: FUNDAÇÃO CIDADE MÃE

CONTRATADA: J.B. DA SILVA NETO - ME

OBJETO: GÊNERO ALIMENTÍCIO VALOR GLOBAL: R\$ 7.020,00 (SETE MIL E VINTE REAIS)

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: PROJETO / ATIVIDADE: 250111 - MANUTENÇÃO DOS SERVIÇOS TÉCNICOS E ADMINISTRATIVOS FCM; ELEMENTO DE DESPESA: 3.3.90.30.12 - MATERIAL DE CONSUMO, FONTE

DE RECURSO: 0.1.00 - TESOURO.

N°. DO EMPENHO: 2019/000588

DATA: 19/08/2019





AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM: 2019011518 LICITAÇÃO: 089/2019 TERMO DE COMPROMISSO: 2019000275 PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 1638/2019 CONTRATANTE: FUNDAÇÃO CIDADE MÃE CONTRATADA: COMERCIAL ROSÁRIO EIRELLI

OBJETO: GÊNERO ALIMENTÍCIO VALOR GLOBAL: R\$ 3.680,00 (TRÊS MIL, SEISCENTOS E OITENTA REAIS)

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: PROJETO / ATIVIDADE: 100200 - IMPLANTAÇÃO DE NOVOS CENTROS DE CONVIVÊNCIA E DE UNIDADE DE ABRIGAMENTO PARA ATENDIMENTO A CRIANÇAS, ADOLESCENTES E JOVENS; ELEMENTO DE DESPESA: 3.3.90.30.12 - MATERIAL DE CONSUMO, FONTE DE RECURSO: 0.1.00 - TESOURO.

N° DO EMPENHO: 2019/000589

DATA: 19/08/2019

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM: 2019011517 LICITAÇÃO: 089/2019 TERMO DE COMPROMISSO: 2019000274 PROCESSO ADMINISTRATIVO N°: 1638/2019

CONTRATANTE: FUNDAÇÃO CIDADE MÃE CONTRATADA: ALTAJAN COMÉRCIO DE PRODUTOS DE CONSUMO LTDA - ME

OBJETO: GÊNEROS ALIMENTÍCIOS

VALOR GLOBAL: R\$ 149,70 (CENTO E QUARENTA E NOVE REAIS E SETENTA CENTAVOS)

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: PROJETO / ATIVIDADE: 100200 - IMPLANTAÇÃO DE NOVOS CENTROS DE CONVIVÊNCIA E DE UNIDADE DE ABRIGAMENTO PARA ATENDIMENTO A CRIANÇAS, ADOLESCENTES E JOVENS; ELEMENTO DE DESPESA: 3.3.90.30.12 - MATERIAL DE CONSUMO, FONTE DE RECURSO: 0.1.00 - TESOURO.

N°. DO EMPENHO: 2019/000590

DATA: 19/08/2019

GABINETE DA PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO CIDADE MÃE, em 20 de agosto de 2019.

GABRIELA MACÊDO DA SILVA

Presidente / FCM

SECRETARIA MUNICIPAL DESENVOLVIMENTO DE **URBANISMO - SEDUR**

RETIFICAÇÃO:

PROC. 55171/2018-SEDUR

No resumo do TAC celebrado entre a SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO e ${f CIVIL}$ EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS 1 SPE LTDA, publicada no DOM nº 7430 de 15 de agosto

Onde se lê: "...no valor de R\$50.234,31(cinquenta mil, duzentos e trinta e quatro reais e trinta e hum centavos)

Leia-se: "...no valor de R\$50.524.32(cinquenta mil. quinhentos e vinte e quatro reais e trinta e dois centavos)...

GABINETE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO E URBANISMO, em 20 de agosto de 2019

JOSÉ SÉRGIO DE SOUSA GUANABARA

SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP

EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº: 015/2019

Processo: 2707/2019

Contratante: SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PUBLICA - SEMOP

Contratada: COELBA - COMPANHIA DE ELETRICIDADE DO ESTADO DA BAHIA

Objeto: O fornecimento, pela COELBA, de energia elétrica para o serviço de iluminação pública no território do MUNICÍPIO e a fixação e definição das obrigações que serão observadas pela COELBA e pelo MUNICÍPIO na ampliação, modificação e manutenção das instalações elétricas correspondentes..

Prazo do contrato: 12 (doze) meses

Valor global: R\$ 55.000.000,00 (cinquenta e cinco milhões).

Dotação Orçamentária: Unidade Orçamentária 45.1010 - SEMOP; Subação: nº 239200 Gestão de Serviços de Iluminação Pública; Fonte de Recurso: 0.1.17.000000 - COSIP, Natureza da Despesa: 3.3.90.39 Outros Serviços de Terceiros - Pessoa Jurídica

Base Legal: Art. 25, Inciso II, combinado com Inciso VI do Art. 13 da Lei Federal n.º 8.666/93 e alterações anteriores

Assinam: Marcus Passos, p/ Secretaria Municipal de Ordem Publica (SEMOP), e Carolina Brito, p/ Companhia De Eletricidade Do Estado Da Bahia-COELBA.

Data de assinatura: 10 de Julho de 2019

Salvador, 20 de Agosto de 2019

FELIPE LUCAS DE LIMA E SILVA Secretário

Empresa de Limpeza Urbana do Salvador - LIMPURB

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAL - AFM

AFM N°: 2019011209

PROCESSO Nº: 6728/2017

EMPRESA: ALDENER GONÇALVES DE OLIVEIRA ME

COLA DE SILICONE EM BASTÃO 11MM -COLA DE SILICONE (TIPO COLA QUENTE) EM BASTÃO, ESPESSURA 11MM. EMBALAGEM PACOTE COM 01KG.

MASSA CORRIDA EM PVA 18 LITROS MASSA CORRIDA PVA, EMBALAGEM LATA 18 LITROS.

TINTA À BASE DE RESINA POLIURETANO ACRÍLICO TINTA À BASE DE RESINA POLIURETANO ACRÍLICO. ALIFÁTICO ESPECIAL DUPLA FUNCÃO APLICADO EM SUBSTRATOS METÁLICOS NÃO FERROSOS EMBALAGEM GALÃO COM 3.6 LITROS. CONFORME NORMA ABNT/ NBR VIGENTES PARA O PRODUTO. ZARCÃO GALÃO COM 3,6 LITROS - ZARCÃO, CONFECCIONADA A BASE DE TETRÓXIDO DE CHUMBO, USO EM SUPERFÍCIES FERROSAS INTERNAS E EXTERNAS COMO FUNDO ANTI-CORROSIVO. EMBALAGEM GALÃO 3.6 LITROS.

THINNER 5L - THINNER, A BASE DE SOLVENTES AROMÁTICOS ALIFÁTICOS ÁLCOOIS E ACETATOS, EMBALAGEM LATA DE 5L, PRODUTO CLASSIFICADO CONFORME NORMA ABNT NBR 11.702.

VERNIZ PARA MADEIRA GALÃO 3,6L VERNIZ PARA MADEIRA, À BASE DE RESINA ALQUÍDICA PIGMENTOS ORGÂNICOS E INORGÂNICOS ABSORVEDORES DE RAIOS ULTRAVIOLETAS BIOCIDAS ADITIVOS E HIDROCARBONETOS, PODENDO CONTER OU NÃO BENZENO, EMBALAGEM DE 3,6L, PRODUTO CLASSIFICADO CONFORME NORMA ABNT NBR VIGENTES.

TINTA ESMALTE SINTÉTICO AZUL DEL REY 3,6 LITROS TINTA ESMALTE SINTÉTICO, COR AZUL DEL REY. EMBALAGEM GALÃO 3.6 LITROS. CONFORME NORMA ABNT/ NBR VIGENTES PARA O PRODUTO. TINTA ESMALTE SINTÉTICO PRETA 3,6 L - TINTA ESMALTE. SINTÉTICA. COR PRETA. EMBALAGEM GALÃO COM 3 6 LITROS. CONFORME NORMA ARNT/ NRR VIGENTES PARA O PRODUTO

TINTA ESMALTE SINTÉTICO EM SPRAY CORES VARIADAS TINTA ESMALTE SINTÉTICO. EM SPRAY. CORES VARIADAS, EMBALAGEM COM MÍNIMO DE 350 ML.

SOLVENTE PARA TINTA VINÍLICA USO SERIGRAFIA 900ML - SOLVENTE, PARA TINTA VINÍLICA, USO EM SERIGRAFIA. EMBALAGEM COM 900ML.

TINTA ACRÍLICA CORES VARIADAS 18L - TINTA ACRÍLICA, CONFECCIONADA A BASE DE: COMPOSTOS ORGÂNICOS PROVINIENTES DO PETRÓLEO / DERIVADOS DO ÁCIDO ACRÍLICO, LAVÁVEL, CORES VARIADAS, EMBALAGEM COM 18 LITROS, CONFORME NORMA ABNT/ NBR VIGENTES PARA O

SOLVENTE SINTÉTICO 5 LITROS - SOLVENTE, SINTÉTICO, CONFECCIONADO A BASE DE HIDROCARBONETOS AROMÁTICOS, EMBALAGEM COM 5 LITROS.

CNPJ/MF: 34.055.962/0001-60

VALOR TOTAL: R\$ 33.093.40 (TRINTA E TRÊS MIL. NOVENTA E TRÊS REAIS E QUARENTA CENTAVOS) MODALIDADE: PREGÃO ELETRÔNICO 056/2018

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA 33903014

PROJETO/ATIVIDADE: MANUTENÇÃO DOS SERVICOS TÉCNICOS E ADMINISTRATIVOS - LIMPURB FONTE: TESOURO

NOTA DE EMPENHO: 2019/000683 DATA DA ASSINATURA: 16.08.2019

Gabinete do Presidente da LIMPURB, 19 de agosto de 2019.

MARCUS PASSOS Presidente da LIMPURB

SECRETARIA MUNICIPAL DE MANUTENÇÃO DA CIDADE **SEMAN**

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTODE MATERIAL - AFM

AFM: 2019010572

N° PROCESSO: 905/2019

CONTRATADA: BAHIA GRAF LTDA

CNPJ: 03.828.581/0001-42

OBJETO: TESOURA TIPO DOMESTICA

VALOR TOTAL: R\$400,00(quatrocentos reais)

Projeto/Atividade: 250103 Elemento Despesa: 33903003

Fonte: Tesouro

Salvador, 20 de agosto de 2019

VIRGÍLIO TEIXEIRA DALTRO

Secretário



Companhia de Desenvolvimento Urbano do Salvador - DESAL

ERRATA

No resumo do contrato n $^{\rm o}$ 31/2019, publicado no DOM n $^{\rm o}$ 7.433 de 20 de agosto de 2019, referente ao Processo 461/2019.

Onde se lê: Processo nº160/2019

Leia-se: Processo nº 461/2019

Salvador, 20 de agosto de 2019.

AILTON GUEDES PEREIRA

Gerente Administrativo

RESUMO DE CONTRATO

CONTRATO n° 033/2019

CONTRATANTE: DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador

CNPJ: 63.242.473/0001-15

CONTRATADA: R E GOMES CONSTRUÇÕES EIRELI

CNPJ: 23.932.990/0001-00 PROCESSO N°: 688/2019

BASE LEGAL: Lei Federal n° 13.303/2016

OBJETO ORIGINAL CONTRATADO: Aquisição de areia grossa lavada branca.

PRAZO: 90(noventa) dias

VALOR GLOBAL: R\$ 28.350,00 (vinte e oito mil, trezentos e cinquenta reais).

DOTAÇÃO ORCAMENTÁRIA: Sub Ação 245300- Elemento de Despesa 33.90.30.

Fonte 0.1.00

DATA DA ASSINATURA: 19/08/2019.

PARECER Nº: 125/2019

Assinam:

Pela Contratante: DESAL - Companhia de Desenvolvimento Urbano de Salvador

- Marcílio de Souza Bastos e Daniel Sande Rodrigues da Costa

Pela Contratada: R E Gomes Construções EIRELI

- Ricardo Emanuel Gomes Suarez Solla

MARCÍLIO DE SOUZA BASTOS

Diretor Presidente

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E OBRAS PÚBLICAS - SEINFRA

Superintendência de Obras Públicas do Salvador - SUCOP

RESUMO DO 2º TERMO ADITIVO

CONTRATO nº 026/2018

Processo nº: 0876/2019

Contratante: SUCOP-SUPERINTENDÊNCIA DE OBRAS PÚBLICAS DO SALVADOR-CNPJ nº

10.635.089/0001-16

Contratada: L A FALCÃO BAUER CENTRO TECNOLÓGICO DE CONTROLE DE QUALIDADE LTDA-CNPJ/

MF n° 53.020.152/0001-12

Objeto: O prazo previsto na cláusula vigésima do contrato fica aditado em mais 120 (cento e vinte)

dias, com início em 12/06/2019 e término em 09/10/2019.

Base Legal: art. 57, §1°, I e II, Lei Federal n° 8.666/93

Data de Assinatura: 07/06/2019

Assinam: JESSÉ MOTTA CARVALHO FILHO-SUCOP e ELIANE SANDRA DE OLIVEIRA- L A FALCÃO

AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE MATERIAIS-AFM

AFM: N°2019009969

LICITAÇÃO: PE Nº 037/2018

TERMO DE COMPROMISSO: N°2018000260

PROCESSO: N°5889/2017

CONTRATADA: GREEN PAPER COMERCIO EIRELI - EPP.

CNPJ: 11.012.016/0001-30

OBJETO: Aquisição 50rl. de etiqueta autoadesiva branca.

VALOR TOTAL: R\$400,00(Quatrocentos reais)

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto Atividade: 15.122.0016.0501.250130-Elemento de Despesa:

33.90.30.03 Artigos de Escritório e Descartáveis

DATA: 23/07/2019

AFM: N°2019009770

LICITAÇÃO: PE Nº 190/2018

TERMO DE COMPROMISSO: Nº 2019000120

PROCESSO: N°4309/2018

CONTRATADA: TUTTO LIMP DISTRIBUIDORA LTDA.

CNPJ: 05.449.553/0001-40

OBJETO: Aquisição de 200 unid. Sabão em pó 500 gr.

VALOR TOTAL: R\$560,00 (Quinhentos e sessenta reais)

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto Atividade: 15.122.0016.0501.250130-Elemento de Despesa:

33.90.30.17 Materiais e Utensílios de Limpeza

DATA: 22/07/2019.

AFM: N°2019009771

LICITAÇÃO: PE Nº 258/2018

TERMO DE COMPROMISSO: Nº 2019000129

PROCESSO: N°7449/2018

CONTRATADA: ORIGINAL CLEAN SOL. EM HIGIENIZAÇÃO PROF. E EQUIP. EIRELI.

CNPJ: 12.868.901/0001-89

OBJETO: Aquisição de 6000 rl. Papel higiênico folha dupla

VALOR TOTAL:R\$5.880,00 (Cinco mil oitocentos e oitenta reais)

DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: Projeto Atividade: 15.122.0016.0501.250130-Elemento de Despesa:

33.90.30.17 Artigos de Papel para Higiene

DATA: 22/07/2019.

Salvador, 20 de agosto de 2019.

REGINALDO GALVÃO

Gerente Administrativo Financeiro

CONVÊNIOS

SECRETARIA MUNICIPAL DO TRABALHO, ESPORTES E LAZER - SEMTEL

RESUMO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO

ACORDO DE COOPERAÇÃO N°: 003/2019
PROCESSO N°: 458/2019 - SEMTEL

CONVENENTE: SECRETARIA MUNICIPAL DO TRABALHO, ESPORTE E LAZER - SEMTEL

CNPJ: 13.927.801/0032-45

CONVENIADA: ASSOCIAÇÃO DOS EMPREGADOS DA PARANAPANEMA - AEP

CNPJ: 13.100.243/0001-43

OBJETO: Este Acordo de Cooperação tem por objeto ofertar as crianças e adolescentes do município de Salvador, práticas esportivas, recreativas e de lazer (quanto as modalidades esportivas de futebol e natação) e eventuais atividades que não desvirtue o objeto da parceria, mediante acordo

prévio com a convenente, para as ações sociais e de iniciação esportiva da SEMTEL, utilizando as dependências da AEP - ASSOCIAÇÃO DOS EMPREGADOS DA PARANAPANEMA, conforme Plano de Trabalho constante no Processo Administrativo nº 458/2019, peça que integra este instrumento independentemente de transição.

VIGÊNCIA: 24 (vinte e quatro) meses, contados a partir da assinatura do acordo de cooperação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 13.019/2014 e suas alterações posteriores.

DATA DA ASSINATURA: 19/08/2019

Salvador, 20 de agosto de 2019

ALBERTO MAGALHÃES PIMENTEL JUNIOR

Secretaria Municipal do Trabalho, Esportes e Lazer

ANTÔNIO CLÁUDIO PEREIRA DE SANTANA

Associação dos Empregados da Paranapanema - AEP





RESUMO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO

ACORDO DE COOPERAÇÃO Nº: 004/2019 PROCESSO Nº 433/2019 - SEMTEL

CONVENENTE: SECRETARIA MUNICIPAL DO TRABALHO, ESPORTE E LAZER - SEMTEL

CNPJ: 13.927.801/0032-45

CONVENIADA: COSTA VERDE TENNIS CLUBE

CNPJ: 14.810.832/0001-88

OBJETO: Este Acordo de Cooperação tem por objeto ofertar as crianças e adolescentes do município de Salvador, práticas esportivas, recreativas e de lazer (quanto as modalidades esportivas de Tênis) e eventuais atividades que não desvirtue o objeto da parceria, mediante acordo prévio com a convenente, para as acões sociais e de iniciação esportiva da SEMTEL, utilizando as dependências do COSTA VERDE TENNIS CLUBE, conforme Plano de Trabalho constante no Processo Administrativo nº 433/2019, peça que integra este instrumento independentemente de transição

VIGÊNCIA: 24 (vinte e quatro) meses, contados a partir da assinatura do acordo de cooperação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 13.019/2014 e suas alterações posteriores.

DATA DA ASSINATURA: 19/08/2019

Salvador, 20 de agosto de 2019

ALBERTO MAGALHÃES PIMENTEL JUNIOR

Secretaria Municipal do Trabalho, Esportes e Lazer

FRANCISCO ELIEZER PIMENTA DE OLIVEIRA Costa Verde Tennis Clube

RESUMO DE ACORDO DE COOPERAÇÃO

ACORDO DE COOPERAÇÃO Nº: 005/2019 PROCESSO No. 677/2019 - SEMTEL

CONVENENTE: SECRETARIA MUNICIPAL DO TRABALHO, ESPORTE E LAZER - SEMTEL

CNPJ: 13.927.801/0032-45

CONVENIADA: CLUBE RECREATIVO CAMPOMAR

CNPJ: 15.250.012/0001-41

OBJETO: Este Acordo de Cooperação tem por objeto ofertar as crianças e adolescentes do município de Salvador, práticas esportivas, recreativas, culturais e de lazer através da disponibilização do campo de futebol Society e do ginásio de esporte, mediante acordo prévio com a convenente, para as ações sociais e de iniciação esportiva da SEMTEL, utilizando as dependências do CLUBE RECREATIVO CAMPOMAR, conforme Plano de Trabalho constante no Processo Administrativo nº 677/2019, peca que integra este instrumento independentemente de transição.

VIGÊNCIA: 24 (vinte e quatro) meses, contados a partir da assinatura do acordo de cooperação.

AMPARO LEGAL: Lei nº 13.019/2014 e suas alterações posteriores.

DATA DA ASSINATURA: 19/08/2019

Salvador, 20 de agosto de 2019

ALBERTO MAGALHÃES PIMENTEL JUNIOR Secretaria Municipal do Trabalho, Esportes e Lazer

ALFREDO RODRIGUES VASCONCELOS FILHO

Clube Recreativo Campomar

EDITAIS

PROCURADORIA GERAL DO MUNICÍPIO - PGMS

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE PROTESTO

Encontram-se no Tabelionato de Protesto de Títulos 1º ofício, situado na RUA PARÁ nº 278 Sala 201, PITUBA, SALVADOR os títulos abaixo discriminados de responsabilidade dos devedores a seguir:

Devedor: ADAILTON RANULFO DOS REIS - Protocolo: 4953329 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ADEINIVAL BARROSO DE PINHO - Protocolo: 4952700 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ADEINIVAL BARROSO DE PINHO - Protocolo: 4953353 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ADEMAR DOS REIS MOURA - Protocolo: 4952459 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ADEMILTON PAULO BARBOSA - Protocolo: 4952921 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: ADEMIR SANTANA DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953279 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ADILOURDES DO VALLE SENA - Protocolo: 4952449 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ADOLFO DOS ANJOS ARAUJO - Protocolo: 4953501 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: AGNALDO DA CRUZ SILVA - Protocolo: 4953379 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: AIDA CRISTINA DOS SANTOS - Protocolo: 4953223 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: AILTON DE ANDRADE DE FREITAS - Protocolo: 4952606 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: AILTON MANUEL DE JESUS - Protocolo: 4953104 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALAN BORGES DOS SANTOS MELO - Protocolo: 4953339 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: ALBERTO MESQUITA SILVA - Protocolo: 4953502 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ALCINA DA INVENCAO COSTA - Protocolo: 4953605 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: ALCIR LOPES TRABUCO DOS SANTOS - Protocolo: 4953203 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALDENIR DOS SANTOS SENA - Protocolo: 4953579 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ALDENIR DOS SANTOS SENA - Protocolo: 4953002 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALDO COSTA DA SILVA - Protocolo: 4953434 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ALESSANDRO SANTOS DOS REIS - Protocolo: 4952682 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: ALEX ANDRE DEREVTSOFF REHEM - Protocolo: 4952540 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALEX MARQUES SANTOS CARVALHO - Protocolo: 4953171 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ALIRIO CETTA FARINI - Protocolo: 4951161 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: ALISSON SANTOS LUCIANO - Protocolo: 4952692 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ALMIRAI PEREIRA GOMES DOS SANTOS - Protocolo: 4953235 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALMIRA ROSA ALMEIDA SANTOS - Protocolo: 4953057 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ALOISIO SANTOS - Protocolo: 4953188 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

Devedor: ALTAMIRA SANTOS OLIVEIRA - Protocolo: 4952860 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALZIRA RIBEIRO SAPUCAIA - Protocolo: 4953268 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ANA BARBARA SILVA DOS SANTOS - Protocolo: 4952613 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: ANA CAROLINA DE LIMA CASAES BRITTO - Protocolo: 4952553 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANA CONSUELO OLIVEIRA DALTRO - Protocolo: 4953011 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANA LUCIA FERNANDES SANTANA - Protocolo: 4952861 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: ANA PAULA FRANCO SOUZA - Protocolo: 4953003 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANA PAULA FRANCO SOUZA - Protocolo: 4952405 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ANA SENA DOS SANTOS - Protocolo: 4952626 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: ANA SUELI DE AZEVEDO SANTIAGO - Protocolo: 4952593 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: ANDERSON SANTANA NERY DE SOUZA - Protocolo: 4953025 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANDREA CEDRAZ DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952944 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANDREA CEDRAZ DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953280 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANDREIA OLIVEIRA SANTOS - Protocolo: 4953330 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ANDREIA OLIVEIRA SANTOS - Protocolo: 4952530 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANDRE LUIS ALVES COSTA - Protocolo: 4952674 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANDRE LUIS ALVES COSTA - Protocolo: 4953354 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANDRESSA COSTA SOUZA - Protocolo: 4952778 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ANDREZIANA LIMA ELOI - Protocolo: 4952708 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANDREZIANA LIMA ELOI - Protocolo: 4952842 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente



Devedor: ANGELINA CONCEICAO DOS SANTOS - Protocolo: 4952503 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANGELINO AUGUSTO DOS SANTOS - Protocolo: 4952873 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANIBAL CHAVES DE MOURA - Protocolo: 4953567 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANNE COSTA DE MENEZES NOVAES - Protocolo: 4952999 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANTONIA DE SAO TIAGO - Protocolo: 4952755 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANTONIA DE SAO TIAGO - Protocolo: 4952766 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANTONIO ALDO SANTOS DE FREITAS - Protocolo: 4952902 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANTONIO ALMEIDA RIOS - Protocolo: 4952478 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANTONIO ALVES DA CRUZ JUNIOR - Protocolo: 4952396 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ANTONIO ANUNCIACAO CARVALHO - Protocolo: 4953554 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANTONIO BARRETO SANTOS - Protocolo: 4953495 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ANTONIO CARLOS TEIXEIRA - Protocolo: 4953097 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO DA CRUZ SIMOES - Protocolo: 4952472 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: ANTONIO DA CRUZ SIMOES - Protocolo: 4952945 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO DA SILVA BORGES - Protocolo: 4953520 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO DA SILVA BORGES - Protocolo: 4952559 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO DA SILVA BORGES - Protocolo: 4952751 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO FERNANDO DE ALMEIDA CANDIDO - Protocolo: 4952939 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO FRANCA SANTANA - Protocolo: 4953331 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: ANTONIO ITAMANDARE COSTA SANTOS - Protocolo: 4952829 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: ANTONIO JORGE FERREIRA - Protocolo: 4952525 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO JORGE VICTOR DOS SANTOS - Protocolo: 4952666 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANTONIO LAZARO QUERINO ALENCAR - Protocolo: 4953122 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO LUIZ CONCEICAO ANDRADE - Protocolo: 4952406 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANTONIO MARTINS CABRAL - Protocolo: 4953172 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANTONIO PEREIRA LOPES - Protocolo: 4953503 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO ROSA DA PAZ - Protocolo: 4952650 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ANTONIO SALES GOMES - Protocolo: 4953315 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO SANTOS DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953441 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: ANTONIO SERGIO MOTA SACRAMENTO - Protocolo: 4953517 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ARGENTINA SOUZA DO CARMO - Protocolo: 4952853 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ARIEL SAMUEL ARBER - Protocolo: 4952638 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ARLINDO FELIZARDO SANTANA - Protocolo: 4952570 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ARLINDO MENDES DA SILVA - Protocolo: 4953066 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: ARLINDO RAMOS DE ANDRADE - Protocolo: 4952541 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ARLINDO RODRIGUES DOS SANTOS - Protocolo: 4953302 - Natureza: Certidão de Dívida

Devedor: AKLINDU RUDRIGUES DUS SANTUS - Protocolo: 49533UZ - Natureza: Certidao de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ARNALDO DE SANTANA NEVES - Protocolo: 4953216 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ARNALDO GOMES CARDOSO - Protocolo: 4952731 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ARNALDO GOMES CARDOSO - Protocolo: 4953477 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: AYRGUES ALMADA RODRIGUES - Protocolo: 4952568 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: BALBINO SOUZA RAMOS FILHO - Protocolo: 4953038 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: BALBINO SOUZA RAMOS FILHO - Protocolo: 4953038 - Natureza: Certidão de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: BERNADETE PEREIRA PINTO DE ASSIS - Protocolo: 4953421 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: BRUNO BRITO SANTANA - Protocolo: 4952385 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: BRUNO BRITO SANTANA - Protocolo: 4953289 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: BRUNO SOUZA ALBUQUERQUE - Protocolo: 4953533 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CAMILA MORI PINHEIRO CAMERA JORGE - Protocolo: 4952830 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CARLITA DE JESUS BRITO - Protocolo: 4952479 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CARLO PETTINARI - Protocolo: 4953382 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

Devedor: CARLOS ALBERTO LIMA SANTOS - Protocolo: 4953504 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CARLOS ALBERTO SILVA NERY - Protocolo: 4953529 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CARLOS ANTONIO DA SILVA - Protocolo: 4952576 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: CARLOS ANTONIO DOS SANTOS - Protocolo: 4952818 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: CARLOS EDUARDO OLIVEIRA - Protocolo: 4953248 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: CARLOS FELIPE SANTIAGO - Protocolo: 4953316 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CARLOS FELIPE SANTIAGO - Protocolo: 4952651 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CARLOS JOSE DA SILVEIRA - Protocolo: 4953602 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CARLOS JOSE DA SILVEIRA - Protocolo: 4953355 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CASSILDA ARAUJO GARCIA - Protocolo: 4953123 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CEDRO COSTA E SILVA - Protocolo: 4953005 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CELIA SANTINO DE MIRANDA - Protocolo: 4952946 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: CELIA SANTINO DE MIRANDA - Protocolo: 4953496 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: CELSA SALOMAO DE SOUZA - Protocolo: 4953196 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: CICERO FELIX MORAIS SOBRINHO - Protocolo: 4953590 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CID SILVA BINA - Protocolo: 4952667 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CINTIA KRUSCHEWSKY DE MEIRELLES DE JESUS - Protocolo: 4952917 - Natureza: Certidão

Devedor: CKM CONSTRUTORA E INCORPORADORA LTDA. - Protocolo: 4952974 - Natureza: Certidão de

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: CKM CONSTRUTORA E INCORPORADORA LTDA. - Protocolo: 4952745 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CLARICE LINS HADDAD - Protocolo: 4953072 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: CLAUDIA ARAUJO OLIVEIRA - Protocolo: 4952718 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: CLAUDIA ARAUJO OLIVEIRA - Protocolo: 4952675 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CLAUDIA MOURA PINHO LIMA - Protocolo: 4953442 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CLAUDIO AMARAL DA SILVA - Protocolo: 4953468 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CLAUDIONOR DANIEL DE PAULA - Protocolo: 4952586 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CLAUDIONOR DANIEL DE PAULA - Protocolo: 4953297 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CLEBER DE JESUS CERQUEIRA - Protocolo: 4952386 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: CLEIDE AMADO DOS SANTOS - Protocolo: 4952407 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CLEIDE AMADO DOS SANTOS - Protocolo: 4952903 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CLEONICE DOS SANTOS BARBOSA - Protocolo: 4953039 - Natureza: Certidão de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CLOSEVI TEIXEIRA DE NOVAIS - Protocolo: 4952397 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: CREUSA CHAGAS CASTRO - Protocolo: 4952955 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CRISTIANE CALDEIRA TEIXEIRA - Protocolo: 4952786 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CRISTIANE FERREIRA ZEISS - Protocolo: 4952531 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: CRISTIANE ROCHA RAMOS - Protocolo: 4952521 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido





Devedor: CRISTIANE ROCHA RAMOS - Protocolo: 4952987 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: CRISTIANE SANTOS DE JESUS - Protocolo: 4952806 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: CRISTOVAO PASTOR DOS SANTOS - Protocolo: 4952722 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: CRISTOVAO PASTOR DOS SANTOS - Protocolo: 4953236 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: DALVA BENEVIDES KULHAVY - Protocolo: 4953453 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DANIEL SILVANY TAVARES - Protocolo: 4953518 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: DANILO DOS SANTOS CERQUEIRA - Protocolo: 4953549 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DANUZIA DE GOES BARBOSA - Protocolo: 4953012 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DASEARIA MARIA LIMA - Protocolo: 4952875 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: DAVID ALEXANDRE DA COSTA RIBEIRO - Protocolo: 4953290 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: DAVINA DA CRUZ COSTA - Protocolo: 4952709 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: DEBORA BISPO DOS SANTOS - Protocolo: 4953260 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: DENILSE SOUZA DAMASCENO - Protocolo: 4953599 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: DENILSON DE ASSIS VIEIRA - Protocolo: 4952408 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: DENILSON DE ASSIS VIEIRA - Protocolo: 4952888 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: DENISON DOS SANTOS - Protocolo: 4953370 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: DENIVALDO CAMPOS SILVA - Protocolo: 4953539 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: DERINO MONTEIRO DOS SANTOS - Protocolo: 4952819 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: DERMIVAL CORDEIRO LIMA - Protocolo: 4953026 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: DILMA SOUSA DOS ANJOS SILVA - Protocolo: 4952959 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DILSON SOUZA DANNEMANN - Protocolo: 4952480 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DIRCEU CARDOSO - Protocolo: 4953106 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Mudou-se Devedor: DIVALDA LOBO DE JESUS - Protocolo: 4953124 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: DJALDIR SANTOS FREIRE - Protocolo: 4952492 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: DOMINGOS RAFAEL DE JESUS - Protocolo: 4952628 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: DONY DE ANDRADE MARCELINO - Protocolo: 4953186 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: DORIVAL ALMEIDA - Protocolo: 4953264 - Natureza: Certidão de Divida Ativa por Indicação

- Motivo: Desconhecido

Devedor: DOUGLAS SANTOS BARRETO - Protocolo: 4952422 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: DULCINETE RAMOS DO ESPIRITO SANTO - Protocolo: 4952387 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: EDCARLOS CRUZ NASCIMENTO - Protocolo: 4952639 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: EDCARLOS CRUZ NASCIMENTO - Protocolo: 4952577 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: EDENIVALDO DE ALMEIDA SANTOS - Protocolo: 4952443 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: EDGARD CONCEICAO - Protocolo: 4952738 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Nao Localizado

Devedor: EDGARD MIRANDA CHAVES - Protocolo: 4952596 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: EDILENE SILVA LUCENA - Protocolo: 4953035 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: EDINA MARIA DA CONCEICAO - Protocolo: 4952614 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: EDISON DARLEI MACHADO - Protocolo: 4953488 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: EDIVALDO KRAUSE DOS SANTOS - Protocolo: 4953225 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: EDIVALDO KRAUSE DOS SANTOS - Protocolo: 4952728 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: EDMILSON DAS MERCES SANTOS - Protocolo: 4953158 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: EDMILSON DE OLIVEIRA CERQUEIRA - Protocolo: 4952451 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDMILSON FERREIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4953436 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: EDMILSON TELES DA SILVA - Protocolo: 4952652 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: EDNA SILVA DE AMAYA - Protocolo: 4952587 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: EDNEIA SOTERA DE SOUSA - Protocolo: 4952862 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: EDNILSON DE SENA GOES - Protocolo: 4952683 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: EDNILSON DE SENA GOES - Protocolo: 4952701 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: EDSON CERQUEIRA MALTEZ - Protocolo: 4953505 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDSON JOSE DA SILVA - Protocolo: 4952960 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: EDSON JOSE DA SILVA - Protocolo: 4952940 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: EDUARDO CEZAR GONCALVES BRAGA - Protocolo: 4953298 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: EDUARDO DA SILVA PEREIRA - Protocolo: 4952947 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: EDUARDO FERNANDES MARQUES - Protocolo: 4953582 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido
Devedor: EDUARDO FERNANDES MARQUES - Protocolo: 4952571 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: EDUARDO LUIS MIRANDA DE SANTANA - Protocolo: 4953443 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDVALDO FIGUEIREDO NICORY - Protocolo: 4952810 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDVALDO SANTOS BOMFIM - Protocolo: 4953491 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDVALDO SILVA - Protocolo: 4953555 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: EDY GOMES DOS SANTOS - Protocolo: 4953040 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ELIANA BISPO SANTOS - Protocolo: 4953083 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ELIANA BISPO SANTOS - Protocolo: 4952820 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ELIANA LAGO CAMARA - Protocolo: 4952461 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ELIANA LAGO CAMARA - Protocolo: 4952505 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ELIDES DOS SANTOS SEIDA - Protocolo: 4952640 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ELIDES DOS SANTOS SEIDA - Protocolo: 4952814 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ELIDES DOS SANTOS SEIDA - Protocolo: 4952560 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ELISABETE DOS SANTOS FERREIRA - Protocolo: 4952493 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ELISEU SOARES COSTA - Protocolo: 4952890 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ELIZETE GONCALVES DA SILVA - Protocolo: 4952961 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ELZA ARAUJO DOS SANTOS - Protocolo: 4952747 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EMERSON JOSE DOS SANTOS CORREIA - Protocolo: 4953342 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: EMILIANO CERQUEIRA DE SOUZA - Protocolo: 4952514 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EMO SANTOS - Protocolo: 4952815 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ENEDI SILVA BATISTA FRANCA - Protocolo: 4953534 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: ENEZIA DE OLIVEIRA PAZ - Protocolo: 4952798 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: ENEZIA DE ULIVEIRA PAZ - Protocolo: 4952/98 - Natureza: Certidao de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ESROM DA SILVA SIMOES ALMEIDA - Protocolo: 4952398 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: EULANDA DAVID DE SOUZA - Protocolo: 4953583 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EVALDO BRAGA - Protocolo: 4952532 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: EVERALDINO GOMES NASCIMENTO SOBRINHO - Protocolo: 4952473 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: EVERALDINO GUEDES DE ARAUJO - Protocolo: 4952863 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EVERALDO FRANCISCO DA CONCEICAO - Protocolo: 4953237 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: FABIANA SANTOS REIS - Protocolo: 4952780 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: FABIO CARVALHO SANTOS - Protocolo: 4953094 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: FABIO MAGALHAES DA SILVA - Protocolo: 4953020 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: FERNANDO ARAUJO SAMPAIO - Protocolo: 4952494 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: FLAVIA MARTINS DE ARAUJO - Protocolo: 4952760 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: FLAVIANE EVANGELISTA FERNANDES MATOS - Protocolo: 4953506 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: FLORA ROCHA BARAUNA - Protocolo: 4953107 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: FLORISVALDO SILVA SANTOS - Protocolo: 4952695 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: FLORISVALDO SOARES DE FREITAS - Protocolo: 4952433 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: FRANCISCO EVANGELISTA DOS SANTOS - Protocolo: 4953098 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: FRANCISCO EVANGELISTA DOS SANTOS - Protocolo: 4952733 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: FRANCISCO JOSE DA FONSECA NETO - Protocolo: 4953053 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: FRANCISCO OLIMPIO COSTA - Protocolo: 4952409 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: FRANCISCO OLIMPIO COSTA - Protocolo: 4953041 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Situação de risco Devedor: FREDERICO CRUZ DE LIMA - Protocolo: 4953125 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: GEFERSON DE JESUS SANTIAGO - Protocolo: 4952877 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GEORCINIA SANTOS SILVA - Protocolo: 4953304 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: GERALDO JOSE OLIVEIRA SANTOS - Protocolo: 4952388 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: GERSONILDES CARVALHO DE JESUS OLIVEIRA - Protocolo: 4953343 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: GERSON VALADARES BISPO - Protocolo: 4953147 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: GERUZA DOS SANTOS BARRETO SOUZA - Protocolo: 4953478 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GIANFERRARI ENRICO - Protocolo: 4953006 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: GIANFERRARI ENRICO - Protocolo: 4952767 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: GIANFERRARI ENRICO - Protocolo: 4952554 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: GIANFERRARI ENRICO - Protocolo: 4952979 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: GILBERTO FRANKLIN DOS SANTOS - Protocolo: 4953592 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: GILMARA SOUSA DE JESUS DO NASCIMENTO - Protocolo: 4953445 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: GILMARIO CONCEICAO DE ARAUJO - Protocolo: 4953383 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: GILMARIO JESUS DE SOUSA - Protocolo: 4952889 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: GILMARIO MATOS DE SANTANA - Protocolo: 4953084 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: GILMARIO SILVA DOS SANTOS - Protocolo: 4952822 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: GILMAR OLIVEIRA DE CARVALHO - Protocolo: 4952453 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: GILSON JOSE DA SILVA - Protocolo: 4953007 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: GILSON MASCARENHAS DA SILVA - Protocolo: 4952588 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GILSON OLIVEIRA LIMA - Protocolo: 4953497 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: GILSON PEREIRA DE JESUS - Protocolo: 4953584 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: GILVAN JUNQUEIRA DE MATTOS - Protocolo: 4952419 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GILVAN JUNQUEIRA DE MATTOS - Protocolo: 4953217 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GIRLENE DE JESUS SANTANA - Protocolo: 4952423 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: GISELIA MARIA MEDEIROS DOS SANTOS BORGES - Protocolo: 4953273 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GISELIA MOREIRA FRANCA - Protocolo: 4953126 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GISELIA MOREIRA FRANCA - Protocolo: 4952702 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: GRACIENE NASCIMENTO DOS SANTOS - Protocolo: 4953568 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GRIMALDO RESSURREICAO DA SILVA - Protocolo: 4953108 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: GUILHERME ANTONIO SANDES CAMPOS - Protocolo: 4952527 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GUILHERME GOMES NEVES - Protocolo: 4952653 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: GUSTAVO SILVA DE ALMEIDA - Protocolo: 4952878 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: HELENA CRISTINA LIMA CORREIA - Protocolo: 4953226 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: HELUIZA PAMELLA COSTA MOREIRA - Protocolo: 4953357 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: HELUIZA PAMELLA COSTA MOREIRA - Protocolo: 4953585 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: HENRIQUE PAULO SILVA RIBEIRO - Protocolo: 4953364 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: HILDA SANTANA PEREIRA - Protocolo: 4952676 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: HILDETE BITENCOURT DAMASCENO - Protocolo: 4952864 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: HILDETE BITENCOURT DAMASCENO - Protocolo: 4953507 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: HUMBERTO RIOS DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952515 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ICANA DUTRA DE CARVALHO - Protocolo: 4952399 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ILZA CARLA BITENCOURT VASCONCELOS - Protocolo: 4952543 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ILZA HELENA ALVES GIANFERRARI - Protocolo: 4952768 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ILZA HELENA ALVES GIANFERRARI - Protocolo: 4952980 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: INK BAHIA COMERCIO E SERVICOS LTDA - Protocolo: 4953433 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: IRACEMA MARIA DE JESUS - Protocolo: 4952893 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: IRAII DES CANDIDA DOS REIS - Protocolo: 4953541 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: IRAILDES CANDIDA DOS REIS - Protocolo: 4952807 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: IRAILDES DE JESUS NASCIMENTO - Protocolo: 4952941 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ISAQUE RIBEIRO DE SOUZA - Protocolo: 4952845 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ITANA MELO LIBANIO - Protocolo: 4953043 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: IVALDO SERGIO SOUZA DE VASCONCELOS - Protocolo: 4953521 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: IVALDO SERGIO SOUZA DE VASCONCELOS - Protocolo: 4953110 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: IVAN FERNANDES OLIVEIRA - Protocolo: 4952963 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: IVONE LEITE RODOVALHO - Protocolo: 4953320 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: IZAURA JESUS DOS SANTOS - Protocolo: 4952410 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: IZAURA JESUS DOS SANTOS - Protocolo: 4953333 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JACIARA DE JESUS SANCHES - Protocolo: 4952696 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JACYRA NUNES AMORIM - Protocolo: 4953470 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JACYRA NUNES AMORIM - Protocolo: 4952463 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JADSON DA SILVA BARRETO - Protocolo: 4952761 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: JAILTON SANTOS LEAL - Protocolo: 4952879 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: JAILTON SANTOS LEAL - Protocolo: 4952811 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JAIMARIA SILVA MENESES - Protocolo: 4953085 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JAIME RAMOS DA SILVA FILHO - Protocolo: 4952757 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JAIR SOBRAL ANDRADE - Protocolo: 4952787 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: JAMES JEORGE CORDEIRO DE MENEZES - Protocolo: 4952454 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JANDAI JOSE DE JESUS CRUZ - Protocolo: 4953148 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JANDIRA PEREIRA COSTA - Protocolo: 4952390 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JANETE CRUZ DOS SANTOS - Protocolo: 4952703 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente





Devedor: JAQUISSANDRO NEPOMUCENO DOS SANTOS - Protocolo: 4953358 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JEOVA CARDOSO DE SANTANA - Protocolo: 4952734 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JERONIMO DE SENA RIBEIRO - Protocolo: 4953232 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JILVANDO GOMES DA SILVA - Protocolo: 4952555 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JILVANDO GOMES DA SILVA - Protocolo: 4952572 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: J J I TECNICAS EM EQUIP INDUSTRIAIS LTDA - Protocolo: 4952975 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOAO ALBERTO VILLAS BOAS - Protocolo: 4953508 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JOAO ALFREDO SILVA BARRETO - Protocolo: 4953603 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOAO ALFREDO SILVA BARRETO - Protocolo: 4952713 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOAO ARNALDO VIEIRA OLIVEIRA - Protocolo: 4952516 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOAO CALDAS DE SOUZA NETO - Protocolo: 4953073 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOAO CARLOS GOMES DE CASTILHO - Protocolo: 4953552 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOAO DE OLIVEIRA LIMA - Protocolo: 4952723 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: JOAO DOS SANTOS SILVA - Protocolo: 4952411 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOAO GONCALVES VIANA - Protocolo: 4953386 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOAO OLIVEIRA SOUSA - Protocolo: 4953022 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOAO PEDRO DE ARAUJO NETO - Protocolo: 4952857 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JOAO ROBERTO DE JESUS SILVA - Protocolo: 4952474 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa nos Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JOAO ROBERTO DE JESUS SILVA - Protocolo: 4952400 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: JOILSON PEREIRA DIAS - Protocolo: 4953359 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: JORGE ALMEIDA DE LIMA - Protocolo: 4952989 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: JURGE ALMEIDA DE LIMA - Protocolo: 4952989 - Natureza: Certidao de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JORGE LUIS LIMA DE CERQUEIRA - Protocolo: 4953422 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JORGE MIRANDA DE SANTANA - Protocolo: 4953408 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JORGE NEVES DAS CHAGAS - Protocolo: 4953560 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JORGE PEREIRA COSTA - Protocolo: 4952643 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOSE ALMIR DOS SANTOS - Protocolo: 4952482 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOSE ALVES ALMEIDA - Protocolo: 4952563 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE ALVES ALMEIDA - Protocolo: 4953132 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE ALVES ALMEIDA - Protocolo: 4952804 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: JOSE ALVES DOS SANTOS - Protocolo: 4953151 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: JOSE ANTONIO SILVA SANTOS - Protocolo: 4952808 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: JOSE AUGUSTO DOS SANTOS - Protocolo: 4953586 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: JOSE CARLOS DE OLIVEIRA LEAL - Protocolo: 4953207 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: JOSE CARLOS FERREIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4953525 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: JOSE CARLOS SANTANA SANTOS - Protocolo: 4952434 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa
por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE DANTAS DE SANTANA - Protocolo: 4952846 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE DAVID SANTANA DIAS - Protocolo: 4952496 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOSE DE ALMEIDA SANDE - Protocolo: 4953509 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE DEMETRIO DOS SANTOS - Protocolo: 4953321 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOSE EDSON GONCALVES DE SANTANA - Protocolo: 4953227 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE EVANDRO DE FREITAS - Protocolo: 4953570 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE FERREIRA CRUZ - Protocolo: 4952952 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JOSE FRANCISCO DOS SANTOS - Protocolo: 4952812 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JOSE JORGE SANTANA CONCEICAO - Protocolo: 4952644 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JOSE LEO LAVIGNE - Protocolo: 4952784 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSELITO DA CONCEICAO GOMES - Protocolo: 4952601 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE LUCIANO NOVAIS - Protocolo: 4952880 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido
Devedor: JOSE MOREIRA BASTOS - Protocolo: 4952909 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: JOSENELZA JARDINS SANTOS - Protocolo: 4953241 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido
Devedor: JOSENIL BARBOSA BASTOS - Protocolo: 4953593 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: JOSENILDA MARIA DA SILVA - Protocolo: 4953069 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE ROBERTO DE JESUS - Protocolo: 4953556 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE RODRIGUES DE SOUZA NETO - Protocolo: 4953111 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE RODRIGUES SANTOS JUNIOR - Protocolo: 4953293 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE RODRIGUES SANTOS JUNIOR - Protocolo: 4952391 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE SILVA LIMA - Protocolo: 4952800 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOSEVAL QUEIROZ DA SILVA - Protocolo: 4952686 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOSEVAL QUEIROZ DA SILVA - Protocolo: 4953180 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOSUE DA PAIXAO CORDOLINO - Protocolo: 4952610 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOSUE DA PAIXAO CORDOLINO - Protocolo: 4953023 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOVENILDA ARAUJO AGUIAR - Protocolo: 4952544 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JULIANA COSTA DOS SANTOS GOMES - Protocolo: 4952803 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: JUVENAL SILVA DOS SANTOS - Protocolo: 4952401 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: KATIA DE SOUZA CASTRO VALLARI SANTOS - Protocolo: 4952677 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: KATIA VALOIS COUTINHO DE ARAUJO - Protocolo: 4953334 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: KERCYA ANDIARA SILVA DE CARVALHO - Protocolo: 4953278 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: KLEBER SILVA PINTO - Protocolo: 4952455 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: LAURA CRISTINA SOUZA - Protocolo: 4953480 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LAURINDA DOS SANTOS - Protocolo: 4952881 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LAZARO KABIB RODRIGUES FONTANEZ - Protocolo: 4953390 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LEANDRO LIN YI FENG - Protocolo: 4952589 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: LETICIA CRUZ BATISTA - Protocolo: 4952483 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: LIDEMBERG SILVA DOS SANTOS - Protocolo: 4952906 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: LIDEMBERG SILVA DOS SANTOS - Protocolo: 4953238 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: LIGIA BARBOSA DE SOUZA - Protocolo: 4953152 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: LIGIA BEATRIZ WANKE DE AZEVEDO - Protocolo: 4953218 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: LINDINALVA DOREA SILVA DE ALMEIDA - Protocolo: 4953391 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: LUCIA CRISTINA MENDES DOS SANTOS - Protocolo: 4953242 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: LUCIANO CARVAL HO GOMES - Protocolo: 4953087 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: LUCIDALVA PEREIRA DA SILVA - Protocolo: 4953572 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: LUCIEL CONCEICAO - Protocolo: 4953423 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

 - Motivo: Endereço Insuficiente
 Devedor: LUCINEIDE SOUZA DOS SANTOS - Protocolo: 4953166 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: LUIS CARLOS DE BRITO CUNHA - Protocolo: 4953253 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente



Devedor: LUIS CARLOS DE MATTOS CARVALHO - Protocolo: 4952847 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LUIS SOUSA - Protocolo: 4953392 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: LUIZ ANTONIO PEREIRA - Protocolo: 4953113 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LUIZ ANTONIO PEREIRA - Protocolo: 4953208 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LUIZINHO DE SOUZA PEREIRA - Protocolo: 4952911 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: LUIZ LOURENCO DE SOUZA - Protocolo: 4952436 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUIZ MARIO AVENA - Protocolo: 4953075 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: LUIZ MARIO AVENA - Protocolo: 4953607 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: LUIZ MARIO AVENA - Protocolo: 4953323 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: LUIZ MARIO AVENA - Protocolo: 4953088 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: LURDES SANTOS COSTA - Protocolo: 4952817 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Situação de risco Devedor: MACIA SILVA SANTOS - Protocolo: 4952413 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: MAGALY APARECIDA FRANCO - Protocolo: 4953015 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MAGALY APARECIDA FRANCO - Protocolo: 4952848 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MAISA VIANA GUIMARAES - Protocolo: 4953089 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MANOEL BARBOSA NERI - Protocolo: 4953267 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MANOEL GERALDO DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953393 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MANUELLA COSTA LIMA - Protocolo: 4953028 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARCELLE CERQUEIRA BISPO - Protocolo: 4953219 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: MARCIA CRISTINA MOURA DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953550 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARCIA GONCALVES NUNES - Protocolo: 4952655 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARCIO LEMOS MENESES - Protocolo: 4953254 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARCO AURELIO LACERDA DA SILVA - Protocolo: 4952769 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA ALCANTARA DE SOUZA - Protocolo: 4952545 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MARIA AMELIA LIMA DE JESUS - Protocolo: 4952632 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

nor Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA BOMFIM RASTELY - Protocolo: 4952983 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: MARIA CANDIDA DOS SANTOS - Protocolo: 4952866 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA CANDIDA MAIFFRE RIBEIRO COSTA - Protocolo: 4953029 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA CLAUDETE DOS SANTOS - Protocolo: 4953557 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARIA CONCEICAO DA SILVA COSTA - Protocolo: 4952664 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA DAS GRACAS SIMOES - Protocolo: 4952678 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA DE BROTAS PEIXOTO FARIAS DE ANDRADE - Protocolo: 4953294 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: MARIA DE FATIMA MOREIRA - Protocolo: 4952835 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA DE LOURDES ALMEIDA DOS SANTOS - Protocolo: 4953137 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA DE LOURDES DE JESUS - Protocolo: 4952508 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA DE LOURDES DO AMOR DIVINO GOES - Protocolo: 4952793 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARIA DE LOURDES DOS SANTOS PEREIRA - Protocolo: 4953482 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARIA DE LOURDES DOS SANTOS PEREIRA - Protocolo: 4952966 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA DE LOURDES SANTOS DA SILVA - Protocolo: 4952562 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA DIONISIA SANTOS DA CRUZ - Protocolo: 4952444 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: MARIA DIONISIA SANTOS DA CRUZ - Protocolo: 4952669 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA DOS SANTOS BARBOSA - Protocolo: 4953473 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MARIA ELIETE ARAUJO FERREIRA LIMA - Protocolo: 4952485 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA ELISABETE DA SILVA DE ANDRADE - Protocolo: 4952714 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA GORETTI DE SOUSA - Protocolo: 4953526 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MARIA HELENA LEAO GOMES - Protocolo: 4952836 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA JOSE BENICIA DOS SANTOS - Protocolo: 4953512 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA JOSE CHAGAS PEDREIRA - Protocolo: 4953395 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA JOSE SILVA - Protocolo: 4953324 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARIA JOSE SILVA - Protocolo: 4953154 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA LUCIA LIMA DOS SANTOS - Protocolo: 4953563 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA LUIZA MANGABEIRA VICENTE DA SILVA - Protocolo: 4953285 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: MARIA LUIZA SOARES DE ARAUJO SANTOS - Protocolo: 4952420 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA MARISE DOS SANTOS - Protocolo: 4952726 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA MARTA SANTANA - Protocolo: 4952688 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: MARIANA DOS SANTOS AGUIAR - Protocolo: 4952981 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARIANA MARLEN DA SILVA LACERDA - Protocolo: 4952742 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIANA MONTENEGRO PEREIRA - Protocolo: 4952602 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARIA RITA AVELINO MRTINS SANTOS - Protocolo: 4952557 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARIA SILVANA FERREIRA - Protocolo: 4952414 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARIA TEREZINHA SOUZA MARQUES - Protocolo: 4953076 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARINALVA DE JESUS PEREIRA - Protocolo: 4953498 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Situação de risco Devedor: MARINALVA DE SANTANA VITORINO - Protocolo: 4952437 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: MARINALVA NUNES DE SOUSA - Protocolo: 4953347 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: MARINALVA SANTOS CRUZ - Protocolo: 4953061 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARINES DE JESUS - Protocolo: 4953138 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARINES DE JESUS - Protocolo: 4952499 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARIO DAMASCENO PEREIRA - Protocolo: 4953243 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MARIO DOS SANTOS - Protocolo: 4953115 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

Devedor: MARIO JOSE CERQUEIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4952884 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIO JOSE CERQUEIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4952925 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIZETE LACERDA MUNIZ - Protocolo: 4952825 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARLENE CONCEICAO SANTOS - Protocolo: 4952704 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARLY DA CRUZ SOUZA - Protocolo: 4952622 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARTHA SOUZA - Protocolo: 4953595 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARTHA SOUZA - Protocolo: 4953244 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MATEUS SILVA NOBRE - Protocolo: 4952645 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Falecido Devedor: MATIAS SOUZA DE ALMEIDA - Protocolo: 4952935 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MAURICIO SOUZA DE MENDONCA - Protocolo: 4953537 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MAXIMINO BAQUEIRO BOULLOSA - Protocolo: 4952574 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MAXIMINO BAQUEIRO BOULLOSA - Protocolo: 4953412 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MAXIMINO BAQUEIRO BOULLOSA - Protocolo: 4953307 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MAXIMINO BAQUEIRO BOULLOSA - Protocolo: 4953308 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se





Devedor: MAXIMINO BAQUEIRO BOULLOSA - Protocolo: 4953228 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MAXIMINO BAQUEIRO BOULLOSA - Protocolo: 4953070 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MILTON DAMASCENO DOS SANTOS - Protocolo: 4952867 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MIRELLE PETRY - Protocolo: 4953257 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MITZE CARVALHO GOMES - Protocolo: 4953215 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido
Devedor: MURILO SANTOS DE SANTANA - Protocolo: 4953483 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: NADIA MARIA KARAOGLAN - Protocolo: 4953030 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: NAIR DE BARROS ITAPARICA - Protocolo: 4952689 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: NASSER AUGUSTO BORGES - Protocolo: 4952976 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: NAZARIO SANTANA VILAS BOAS - Protocolo: 4952705 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: NELIA SOARES SERAFIM - Protocolo: 4953325 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: NEMEZIA MARQUES DE SOUZA - Protocolo: 4952838 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: NEMEZIA MARQUES DE SOUZA - Protocolo: 4953438 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: NILCEA VARELLA TORRES DE PINHO - Protocolo: 4953519 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Falecido

Devedor: NILDA BARBOZA - Protocolo: 4952486 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: NILDES LOPES CARVALHO - Protocolo: 4952445 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: NILSON JOSE DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952943 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: NILTON REIS ALVES RIBEIRO - Protocolo: 4953077 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: NILTON REIS ALVES RIBEIRO - Protocolo: 4952579 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: NIVALDO DOS SANTOS SILVA - Protocolo: 4952384 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: NOEMIA NASCIMENTO TAVARES - Protocolo: 4953574 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: OAS S.A. - EM RECUPERACAO JUDICIAL - Protocolo: 4952381 - Natureza: Certidão de Dívida

Devedor: OAS S.A. - EM RECUPERACAO JUDICIAL - Protocolo: 4952381 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: ODALEA FERREIRA SEARA DA CUNHA - Protocolo: 4953116 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: OSMAR NASCIMENTO DOS SANTOS - Protocolo: 4952735 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: OTACILIO FONSECA CARVALHO - Protocolo: 4952590 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: OVIEDO PEREIRA DE ANDRADE - Protocolo: 4952887 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: P 1 EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS SPE LTDA - Protocolo: 4953561 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: PALMERIA GERTRUDES SENA DOS SANTOS - Protocolo: 4952475 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: PALMERIA GERTRUDES SENA DOS SANTOS - Protocolo: 4952519 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: PALOMA ARAUJO DO SACRAMENTO - Protocolo: 4952656 - Natureza: Certidão de Dívida

Devedor: PATRICIA DO PRADO SANTOS - Protocolo: 4952797 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: PATRICIA NASCIMENTO DE LIMA - Protocolo: 4952476 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: PATRICIO DE LIMA SILVA - Protocolo: 4953199 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: PAULA CONRADO FIAZ - Protocolo: 4953255 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: PAULO ALMEIDA DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952849 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: PAULO MAURICIO GUSMAO SOARES - Protocolo: 4952634 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: PAULO RIOS CAMPELO - Protocolo: 4953155 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: PAULO ROBERTO BITTENCOURT - Protocolo: 4952603 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: PAULO ROBERTO BITTENCOURT - Protocolo: 4952758 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: PAULO SERGIO SANTANA SOUSA - Protocolo: 4953515 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: PAULO TAVARES BERNARDES - Protocolo: 4952794 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: PEDRO DOS SANTOS PINHEIRO - Protocolo: 4952953 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: PEDRO FELIZARDO DA SILVA - Protocolo: 4952926 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: PEDRO MANOEL DE SOUZA SANTANA - Protocolo: 4952415 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: PLINIO VALTER NASCIMENTO FILHO - Protocolo: 4952441 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: QUETIANE SANTOS SANTANA - Protocolo: 4952383 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: RACHEL MELO SOBRAL - Protocolo: 4953449 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: RACHEL MELO SOBRAL - Protocolo: 4953139 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RAFAEL DIAS PACHECO SILVA - Protocolo: 4952856 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: RAFAEL DIAS PACHECO SILVA - Protocolo: 4953220 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: RAILTON RIBEIRO GALVAO - Protocolo: 4953310 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: RAIMUNDO FERREIRA RAMOS - Protocolo: 4953064 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: RAIMUNDO NETO DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953413 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: RAIMUNDO SOARES DA CONCEICAO - Protocolo: 4953117 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RAQUEL SOUZA DE FREITAS - Protocolo: 4953493 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RAUL CORREIA SILVA - Protocolo: 4952984 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: RAUL GOLFETTO CELUQUE - Protocolo: 4952770 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: REGINA CELIA OLIVEIRA NASCIMENTO - Protocolo: 4952927 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: REINALDO BARRETO MARTINS - Protocolo: 4953201 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Recusado

Devedor: REINALDO BARROS LOBO - Protocolo: 4952971 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: RENATO COSTA LIMA - Protocolo: 4952913 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: RENATO COSTA LIMA - Protocolo: 4952727 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: RENATO FERREIRA SANTANA - Protocolo: 4952827 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: RENATO FERREIRA SANTANA - Protocolo: 4952657 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4953499 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4953600 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4953439 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4953350 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4953174 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4952859 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4953194 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENILZA MARIA FREIRE DA SILVA - Protocolo: 4953131 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: RITA DE CACIA BURI DA PURIFICACAO - Protocolo: 4953009 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: RITA MENDES DOS SANTOS - Protocolo: 4953546 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: RITA NASCIMENTO MASCARENHAS DA SILVA - Protocolo: 4953286 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: RITA NASCIMENTO MASCARENHAS DA SILVA - Protocolo: 4953311 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: RIVALDO FERREIRA DE SOUZA - Protocolo: 4953295 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ROBERTO RUBENS RODRIGUES DOS SANTOS - Protocolo: 4952394 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ROBSON RODRIGUES SANTOS - Protocolo: 4953162 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ROMILDA MARIA DA CONCEICAO SILVA - Protocolo: 4953376 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: RONALDO FAGUNDES DOS SANTOS - Protocolo: 4953141 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: RONALDO JOSE DOS SANTOS - Protocolo: 4953259 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: RONALDO RIBEIRO DOS SANTOS - Protocolo: 4953017 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RONALDO RIBEIRO DOS SANTOS - Protocolo: 4952992 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: RONALDO SILVA PEREIRA - Protocolo: 4952416 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RONALDO SILVA PEREIRA - Protocolo: 4952403 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ROQUE AUGUSTO DOS SANTOS - Protocolo: 4952558 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ROQUE NASCIMENTO BATISTA - Protocolo: 4953397 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ROQUE NERY PINHEIRO - Protocolo: 4952467 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ROSANA JARDIM PITANGA - Protocolo: 4953221 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ROSANGELA PIMENTEL SIMAS - Protocolo: 4953048 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ROSELI APARECIDA BROTERIO - Protocolo: 4952547 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ROSE MARY CHRISTO SANTOS - Protocolo: 4952520 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: ROSEMARY MACHADO DOS REIS - Protocolo: 4952510 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: RUBEM MUNIZ BARRETO - Protocolo: 4953234 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: S A A C DE FRIOS LATICINIOS DE PARIPE LTDA - Protocolo: 4953095 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: SALADINO CAL GOMEZ - Protocolo: 4953156 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: SALADINO CAL GOMEZ - Protocolo: 4953168 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Falecido

Devedor: SAMUEL ISRAEL DE ALMEIDA - Protocolo: 4953103 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: SANDRA VIRGINIA DE ALMEIDA PERALVA - Protocolo: 4953159 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: SERGIO GUEDES DE ALCANTARA - Protocolo: 4953352 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: SERGIO LUIS CORNELIO DA TRINDADE - Protocolo: 4953484 - Natureza: Certidão de Dívida

Devedor: SERGIO LUIS CORNELIO DA TRINDADE - Protocolo: 4953484 - Natureza: Certidao de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: SERGIO LUIS RIBEIRO SILVA - Protocolo: 4952762 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: SIDNEI FERREIRA DIAS - Protocolo: 4953049 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: SILVANA MARIA LIBORIO PORTELA - Protocolo: 4952765 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: SILVESTRE PARADA BELTRAO - Protocolo: 4953261 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: SIMAO PEREIRA DE JESUS - Protocolo: 4953119 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: SIMONE GOMES ESPIRITO SANTO - Protocolo: 4953363 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: SIMONE MACHADO LAGO - Protocolo: 4952439 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: SOARES LEONE S A CONSTRUTORA E PAVIMENTADORA - Protocolo: 4953063 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: SOLANGE MARQUES MOURA - Protocolo: 4952691 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: SONIA BARBARA SANTOS - Protocolo: 4952658 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: SONIA LUCIA NOGUEIRA DA SILVA - Protocolo: 4952584 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: SONIA MARIA DE SOUZA - Protocolo: 4952619 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: SONIA MARLI MACHADO PEREIRA - Protocolo: 4952710 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: S SA D FARMACIAS EM RECUPERACAO JUDICIAL - Protocolo: 4952551 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: SUELI BARRETO GALIZA - Protocolo: 4953149 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: SUSANA BRITO CHAVES DE AGUIAR - Protocolo: 4953450 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: SUZANA LACERDA DOS SANTOS - Protocolo: 4953514 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: TALINE SANTOS DO NASCIMENTO FIGUEREDO - Protocolo: 4952721 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: TANIA MARIA CONRADO CAMINHA - Protocolo: 4952604 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: TANIA REGINA ALMEIDA PAZOS - Protocolo: 4952564 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: TANILA BISPO DA CUNHA - Protocolo: 4953400 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: TERESA CRISTINA MIRANDA MACEDO - Protocolo: 4952447 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: TERESA CRISTINA MIRANDA MACEDO - Protocolo: 4952937 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: TERESINHA FREIRE DA SILVA - Protocolo: 4952624 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: TERMUTES ALVES DOS SANTOS - Protocolo: 4953185 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: TERTULIANO DOS SANTOS SILVA - Protocolo: 4953516 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: THAIS MARIA DE SOUZA EVANGELISTA - Protocolo: 4953337 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: THAIS MARIA DE SOUZA EVANGELISTA - Protocolo: 4953093 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: THIAGO GONDIM PIRES - Protocolo: 4953300 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: TIAGO ARAUJO PAIVA - Protocolo: 4953559 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: TIAGO VINICIUS FERREIRA - Protocolo: 4953222 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: TIAGO VINICIUS FERREIRA - Protocolo: 4952839 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: TIAGO VINICIUS FERREIRA - Protocolo: 4953377 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: TOMAS RIBEIRO DOS SANTOS - Protocolo: 4952969 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido
Devedor: UBIRALDA DA SILVA PENNA - Protocolo: 4952580 - Natureza: Certidão de Divida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VALDECI BISPO DOS SANTOS - Protocolo: 4952869 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VALDEMARINA VIGAS ROCHA - Protocolo: 4953576 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: VALDEMIRO CARDOSO DE MATOS - Protocolo: 4953401 - Natureza: Certidão de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VALDIVINO DOS SANTOS - Protocolo: 4953312 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Situação de risco Devedor: VALDIVINO DOS SANTOS - Protocolo: 4952706 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: VALDOMIRO GOMES DA SILVA - Protocolo: 4953417 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VALENTINO TEODOZIO CRUZ - Protocolo: 4952605 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: VALGLECE SILVEIRA DE OLIVEIRA PINTO - Protocolo: 4952659 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: VALMIR DOS SANTOS - Protocolo: 4952870 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: VALMIR MARTINS DOS SANTOS - Protocolo: 4952928 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VALNEI LAZARO BARBOSA SOARES - Protocolo: 4952539 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: VALQUI MAMEDE DOS SANTOS - Protocolo: 4952609 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: VALTER EDUARDO SANTANA ALMEIDA - Protocolo: 4953170 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: VALTER JOSE DE SOUZA - Protocolo: 4953486 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: VANESSA ALMEIDA SILVA CRESPO - Protocolo: 4952699 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: VANIVALDO CIRIACO DO NASCIMENTO - Protocolo: 4952620 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: VERA LUCIA BRITO SOUSA - Protocolo: 4952840 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: VICENTE JOSE ROMANO DANTAS - Protocolo: 4953432 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: VILSON MAMEDE DO CARMO - Protocolo: 4952743 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: VIRGILIO CORDEIRO DE MELO CALADO - Protocolo: 4953010 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: V VERDE EMPREENDIMENTOS E PARTICIPACOES LTDA - Protocolo: 4952744 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: WALTER DA SILVA LIMA - Protocolo: 4953301 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: WASHINGTON GOMES DOS SANTOS - Protocolo: 4952489 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: WASHINGTON LUIS SILVA SANTOS - Protocolo: 4952851 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

 ${\sf Devedor: WASHINGTON\ LUIS\ SILVA\ SANTOS-Protocolo:\ 4952430-Natureza: Certid\~ao\ de\ D\'ivida\ Ativa}$

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: WASHINGTON LUIS SILVA SANTOS - Protocolo: 4953338 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: WILSON CRISTO DOS SANTOS - Protocolo: 4953065 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: WILSON FERREIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4952511 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: WILSON FERREIRA GOMES - Protocolo: 4953487 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido





Devedor: ZANETT BEATRIZ DE OLIVEIRA SOARES - Protocolo: 4953597 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ZELANDIA MARIA OLIVEIRA ARAUJO - Protocolo: 4953418 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ZULEIDE RIBEIRO PEREIRA BATISTA - Protocolo: 4952648 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ZULENE DA SILVA MOURA - Protocolo: 4952469 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Por não ter sido possível localizar os responsáveis, através dos presentes editais, ficam intimados, para todos os fins de direito e cientes de que, SE NÃO EFETUADO O PAGAMENTO NO TABELIONATO ou não oferecidas as razões porque não o fazem, até o dia seguinte ao da publicação destes, serão lavrados os respectivos protestos.

ATENÇÃO: PARA EVITAR O PROTESTO PAGUE O TÍTULO DIRETAMENTE NO TABELIONATO. NÃO DEPOSITE EM CONTAS FORNECIDAS POR TELEFONE.

Salvador, 20 de Agosto de 2019.

MARLI PINTO TRINDADE

Tabelião(ã)

Encontram-se no Tabelionato de Protesto de Títulos 2º ofício, situado na RUA PARÁ nº 278 Sala 02, 03, 202, PITUBA, SALVADOR os títulos abaixo discriminados de responsabilidade dos devedores a seguir:

Devedor: ADAILTON PEREIRA DA CRUZ - Protocolo: 4953387 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ADAILTON PEREIRA DA CRUZ - Protocolo: 4953942 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ADEINIVAL BARROSO DE PINHO - Protocolo: 4952993 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ADEINIVAL BARROSO DE PINHO - Protocolo: 4953176 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ADEMARIO DIAS DOS SANTOS - Protocolo: 4952909 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ADEMARIO DIAS DOS SANTOS - Protocolo: 4953651 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: ADRIANA CRISTINA COSTA ALVES - Protocolo: 4952875 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: AEDERSON DE OLIVEIRA SANTOS - Protocolo: 4952949 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: AGNALDO DA CONCEICAO CAMPOS - Protocolo: 4953325 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Ativa por indicação - Motivo: Endereço insuficiente

Devedor: AGNALDO DA SILVA ESQUIVEL - Protocolo: 4953110 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: AIDA CRISTINA DOS SANTOS - Protocolo: 4953901 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: AILTON LIMA NONATO FILHO - Protocolo: 4953273 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: A KUBLI - ALMEIDA ARAUJO - Protocolo: 4953119 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALAN BORGES DOS SANTOS MELO - Protocolo: 4953445 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ALBERTO ARAUJO GUIMARAES - Protocolo: 4953258 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Falecido

Devedor: ALBERTO SILVIOLI - Protocolo: 4953825 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Mudou-se

Devedor: ALBERTO SILVIOLI - Protocolo: 4953311 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ALESSANDRA SILVA DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953231 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: ALEXSANDRO PEREIRA DE CARVALHO - Protocolo: 4953082 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALFONSO CARLOS PAES MARTINEZ - Protocolo: 4953567 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: ALIOMAR ALVES DE CARVALHO - Protocolo: 4953618 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALIOMAR ALVES DE CARVALHO - Protocolo: 4953550 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALIRIO CETTA FARINI - Protocolo: 4953865 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: ALLAN GAZAR DOS REIS - Protocolo: 4953381 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALLAN GAZAR DOS REIS - Protocolo: 4953886 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ALVARO LINS MOTA - Protocolo: 4953739 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Desconhecido

Devedor: ANA A DO NASCIMENTO LUCIANO DE SENA ANDRADE - Protocolo: 4953521 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANAILTON PEREIRA DE CARVALHO - Protocolo: 4953317 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: ANA LUCIA BARRETO DE BRITO - Protocolo: 4953679 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: ANAMARIA JUDITE REIS SALES - Protocolo: 4952892 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ANA MARIA LEMOS DA SILVA - Protocolo: 4953469 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANA PAULA FRANCO SOUZA - Protocolo: 4953813 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANA PAULA GOMES - Protocolo: 4953522 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANDERSON ALVES SAMPAIO SANTOS - Protocolo: 4953372 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANDREA CEDRAZ DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953652 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANDRE BARRETO LUSTOSA - Protocolo: 4952879 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANDRE BARRETO LUSTOSA - Protocolo: 4953204 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANDREIA SILVA DE CARVALHO - Protocolo: 4953312 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANDREZIANA LIMA ELOI - Protocolo: 4953149 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANGELA FREIRE DE ALMEIDA - Protocolo: 4953067 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANGELICA SANTA FE DOS SANTOS - Protocolo: 4953754 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: ANGELINA CONCEICAO DOS SANTOS - Protocolo: 4953590 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: ANGELINO LUIZ DA SILVA - Protocolo: 4953790 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ANITA LUCIANA SANTANA DE SENA - Protocolo: 4953509 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANNA MARIA ASSEMANY BORGES - Protocolo: 4953382 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANNA MARIA ASSEMANY BORGES - Protocolo: 4953887 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANTONIA MARIA LORDELO PENELUC - Protocolo: 4952955 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: ANTONIO ALDO SANTOS DE FREITAS - Protocolo: 4953429 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: ANTONIO ANDRADE DA CRUZ - Protocolo: 4953222 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: ANTONIO CARLOS ALVES PIANCO - Protocolo: 4953008 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ANTONIO CARLOS SOUSA DA SILVA - Protocolo: 4953657 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANTONIO CARLOS TEIXEIRA - Protocolo: 4953269 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO DA SILVA BORGES - Protocolo: 4953692 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: ANTONIO DA SILVA BORGES - Protocolo: 4953814 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO DA SILVA BORGES - Protocolo: 4953343 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO DA SILVA BORGES - Protocolo: 4953053 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO DA SILVA BORGES - Protocolo: 4953691 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se
Devedor: ANTONIO EDSON BRITO DE JESUS - Protocolo: 4953680 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ANTONIO FLAVIO NUNES - Protocolo: 4953212 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO FRANCISCO DA SILVA - Protocolo: 4953029 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO FRANCISCO DA SILVA - Protocolo: 4953866 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO JORGE FERREIRA - Protocolo: 4953951 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO JOSE SANTANA - Protocolo: 4953653 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANTONIO MARCOS DAMASCENO PALHETA - Protocolo: 4953936 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO MARTINS CABRAL - Protocolo: 4952747 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANTONIO PEREIRA SANTOS - Protocolo: 4953551 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO RAIMUNDO PESSOA DE JESUS - Protocolo: 4953178 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: ANTONIO ROCHA NUNES FILHO - Protocolo: 4952823 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ANTONIO ROSA DA PAZ - Protocolo: 4953481 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ANTONIO SECUNDO FILHO - Protocolo: 4953958 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANTONIO SOARES DOS SANTOS NETO - Protocolo: 4953166 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ARILMA DO NASCIMENTO SANT ANNA SILVA - Protocolo: 4953388 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ARLINDO RODRIGUES DOS SANTOS - Protocolo: 4953383 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ARNALDO SOUSA PEREIRA - Protocolo: 4953365 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ASTECIO EZEQUIEL DE SOUZA - Protocolo: 4953619 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ATENISIO ALVES DE SOUZA - Protocolo: 4953523 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: AUGUSTO CESAR RIBEIRO - Protocolo: 4952943 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: AUREA ISBELA VIEIRA SANTOS - Protocolo: 4952951 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: AUREA MARIA SOUZA SANTOS - Protocolo: 4952828 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: AUREA MARIA SOUZA SANTOS - Protocolo: 4953406 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: AUTO OFICINA UNIAO LTDA - Protocolo: 4953044 - Natureza: Certidão de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: AYRGUES ALMADA RODRIGUES - Protocolo: 4953876 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: BALBINO DE JESUS FIGUEREDO - Protocolo: 4952927 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: BERNADETH PIRES MACHADO - Protocolo: 4953659 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: BOMFIM JOSE DA SILVA - Protocolo: 4953464 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: BRAULINO FONSECA SOBRINHO - Protocolo: 4953373 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: BRUNO SOUZA ALBUQUERQUE - Protocolo: 4953755 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CARLOS ALBERTO SANTOS - Protocolo: 4953620 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CARLOS ALBERTO SANTOS - Protocolo: 4952829 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CARLOS ANTONIO ALMEIDA MACHADO - Protocolo: 4953344 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CARLOS ANTONIO BORGES DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953390 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: CARLOS ANTONIO DA SILVA - Protocolo: 4953693 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: CARLOS EDUARDO MAC ALLISTER BOHANA - Protocolo: 4953953 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: CARLOS FELIPE SANTIAGO - Protocolo: 4953946 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: CARLOS FELIPE SANTIAGO - Protocolo: 4953827 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: CARLOS ROBERTO QUEIROZ DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953077 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: CARLOS ROBERTO QUEIROZ DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952748 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CARLOS ROMUALDO SILVA PRATES - Protocolo: 4953877 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CARMOSINA ROSA DA SILVA - Protocolo: 4952998 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: CARMOSINA ROSA DA SILVA - Protocolo: 4952996 - Natureza: Certidao de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CAROLINA SANTANA DOS SANTOS - Protocolo: 4953189 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: CASSILDA ARAUJO GARCIA - Protocolo: 4953571 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CELCIA ARAUJO DOS SANTOS - Protocolo: 4953498 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: CELIDALVA EULINA DOS SANTOS OLIVEIRA - Protocolo: 4952911 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: CELIDALVA EULINA DOS SANTOS OLIVEIRA - Protocolo: 4953021 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CESAR DE MATTOS - Protocolo: 4952999 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CICERO BATISTA DA SILVA - Protocolo: 4953417 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CLARICE LINS HADDAD - Protocolo: 4953815 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: CLARICE SINTRA GONCALVES LIMA - Protocolo: 4953083 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: CLAUDIA MARIA BATISTA DOS SANTOS - Protocolo: 4953092 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CLAUDIO MARCUS MORADILLO SILVA - Protocolo: 4952812 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CLAUDIONOR FERREIRA GUIMARAES FILHO - Protocolo: 4953552 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: CLEA MARIA SILVA - Protocolo: 4953340 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

- Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: CLEBER DE JESUS CERQUEIRA - Protocolo: 4953391 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: CLEIDE AMADO DOS SANTOS - Protocolo: 4953482 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CLEITON CAVALCANTE MALTEZ - Protocolo: 4953499 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CLEIVIDE SANTOS DE JESUS - Protocolo: 4953791 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CLOTILDE SANTANA MIRANDA - Protocolo: 4953136 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CREMILDA LIMA SANTOS - Protocolo: 4953168 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CREUZA DE JESUS SILVA - Protocolo: 4953351 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CRISTIANE SANTOS DE JESUS - Protocolo: 4952986 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: CRISTIANI GONCALVES ARGOLO - Protocolo: 4953828 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: C SANTO ALMEIDA BASTOS DE SOUZA PROTAZIO - Protocolo: 4953366 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: DACY RAMOS DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953572 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: DANILO SILVA MOTA - Protocolo: 4953704 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Desconhecido Devedor: DAVID LIMA OLIVEIRA - Protocolo: 4953054 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DAVID LIMA OLIVEIRA - Protocolo: 4953714 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DENISON DOS SANTOS - Protocolo: 4952808 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: DERINO MONTEIRO DOS SANTOS - Protocolo: 4953260 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: DERMEVAL SANTOS DE LIMA - Protocolo: 4953274 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: DHAIANE NASCIMENTO LIMA - Protocolo: 4953515 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: DIELSON GESTEIRA FERREIRA - Protocolo: 4953111 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: DILMA SOUSA DOS ANJOS SILVA - Protocolo: 4952958 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DILMA SOUSA DOS ANJOS SILVA - Protocolo: 4953318 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DIOGENES CIRQUEIRA DA SILVA - Protocolo: 4952912 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: DIOLINDO ALVES DE SOUSA FILHO - Protocolo: 4953906 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DIORGENILSON PEREIRA SOUZA - Protocolo: 4953829 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: DIVA SILVA SIMAS - Protocolo: 4952952 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: DOMINGOS JOSE DOS SANTOS - Protocolo: 4953681 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: DOMINGOS JOSE DOS SANTOS - Protocolo: 4953758 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DOUGLAS SANTOS BARRETO - Protocolo: 4953442 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: EDER SANTANA - Protocolo: 4953430 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: EDILENE TUPINAMBA SANTOS DE ARAUJO - Protocolo: 4953361 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: EDISIO BRITO DA CUNHA - Protocolo: 4952880 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: EDISON DARLEI MACHADO - Protocolo: 4952831 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: EDIVALDO DAMASCENO SANTOS - Protocolo: 4953660 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: EDIVALDO LEONCIO SANTOS SOUZA - Protocolo: 4952930 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDMILSON FERREIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4953190 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDNALDO LIRIO ANDRADE - Protocolo: 4953282 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: EDNEIDE RODRIGUES PEREIRA - Protocolo: 4952997 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: EDNILSON DE SENA GOES - Protocolo: 4952762 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: EDSON FELIX BARBOSA - Protocolo: 4953151 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: EDUARDO FERREIRA LIMA - Protocolo: 4953093 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: EDUARDO LUIS MIRANDA DE SANTANA - Protocolo: 4953553 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDVALDO FIGUEIREDO NICORY - Protocolo: 4953806 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente





Devedor: EGINALDO CONCEICAO DA SILVA - Protocolo: 4953640 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ELDE SANTOS OLIVEIRA - Protocolo: 4953356 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: ELIANA BASTOS DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953962 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ELIANA DANTAS BITTENCOURT - Protocolo: 4953782 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ELIDES DOS SANTOS SEIDA - Protocolo: 4953723 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ELIDES DOS SANTOS SEIDA - Protocolo: 4953140 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ELIENE BESERRA NOGUEIRA - Protocolo: 4953246 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ELISABETE DOS SANTOS FERREIRA - Protocolo: 4952859 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: ELISEU SOARES COSTA - Protocolo: 4953937 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ELIVONIL SANTOS MACEDO DANTAS - Protocolo: 4953955 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ELIZABETE VIGAS ALMEIDA FRANCA MOREIRA - Protocolo: 4953112 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ELIZETE ALVES PORTELA - Protocolo: 4953290 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: EMERSON NONATO DA SILVA - Protocolo: 4953759 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: EMPRESA GESTORA DE ATIVOS S.A. - EMGEA - Protocolo: 4953120 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ENOCK ALVES SILVA - Protocolo: 4953873 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ENOCK ALVES SILVA - Protocolo: 4953853 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ENOQUE SANTANA - Protocolo: 4953032 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ERIVANIA SOUZA RODRIGUES - Protocolo: 4952893 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ERNANDO FRANCISCO DOS SANTOS - Protocolo: 4953591 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: ERON BATISTA CHAVES - Protocolo: 4953402 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ESROM DA SILVA SIMOES ALMEIDA - Protocolo: 4953611 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: EULANDA DAVID DE SOUZA - Protocolo: 4953153 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: EUNICE FERREIRA ALMEIDA - Protocolo: 4953760 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: EVALDO BRAGA - Protocolo: 4953470 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: EVANDILSON RODRIGUES GOES - Protocolo: 4953964 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: EVANDRO GOMES DE SANTANA - Protocolo: 4953291 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: FABIANO DE ARAUJO MATOS - Protocolo: 4953235 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: FABIO ANTONIO NUNES DATES - Protocolo: 4953238 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: FAUSTINO LIMA DE JESUS - Protocolo: 4952975 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: FELICIA VIEIRA DE SOUSA - Protocolo: 4953892 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: FERNANDO NONATO FAHEL - Protocolo: 4953938 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: FLAMARION SILVA ARAUJO - Protocolo: 4953510 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: FLORIANO SILVEIRA JUNIOR - Protocolo: 4953880 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: FLORICEA DOS SANTOS LEAL - Protocolo: 4953555 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: FLORISVAL CAMPOS DE FREITAS - Protocolo: 4952769 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: FRANCISCO DAS CHAGAS COSTA - Protocolo: 4953292 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: FRANCISCO EVANGELISTA DOS SANTOS - Protocolo: 4953490 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: FRANCISCO FRANCA DOS SANTOS - Protocolo: 4953084 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: GAUVALZINHO ALMEIDA DE ANDRADE - Protocolo: 4953703 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: GAUVALZINHO ALMEIDA DE ANDRADE - Protocolo: 4953078 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: GAUVALZINHO ALMEIDA DE ANDRADE - Protocolo: 4952763 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GEORCINIA SANTOS SILVA - Protocolo: 4953907 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: GEOVANE CAVALCANTE DOS SANTOS - Protocolo: 4952980 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: GERSON VALADARES BISPO - Protocolo: 4953154 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: GERUZA DOS SANTOS BARRETO SOUZA - Protocolo: 4952960 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: GERVASIO FERREIRA JUNIOR - Protocolo: 4952861 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: GIANFERRARI ENRICO - Protocolo: 4953332 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: GIANFERRARI ENRICO - Protocolo: 4953048 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: GILDASIO ROSSI BRITO - Protocolo: 4953762 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: GILDESON DE JESUS SANTOS - Protocolo: 4953633 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GILMAR FRANCISCO MOREIRA - Protocolo: 4952976 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: GILMAR FRANCISCO MOREIRA - Protocolo: 4953277 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: GILMARIO JESUS DE SOUSA - Protocolo: 4953465 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: GILMARIO ROSA DOS SANTOS - Protocolo: 4952915 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: GILMARIO SILVA DOS SANTOS - Protocolo: 4952764 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: GILSON DA CRUZ VITORIA - Protocolo: 4953036 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: GILSON OLIVEIRA LIMA - Protocolo: 4953156 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: GISELIA CONCEICAO MIRANDA - Protocolo: 4952990 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: GLEICE MAURA SANTOS COSTA - Protocolo: 4953431 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: GONCALO DOS SANTOS ARALLIO - Protocolo: 4953743 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: GRAZIELA DA COSTA VELOSO - Protocolo: 4952961 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: GUIDO ALBERTO HARO HARO - Protocolo: 4953577 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: GUILHERME GOMES NEVES - Protocolo: 4952800 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: GUSTAVO JOSE DANTAS OLIVEIRA - Protocolo: 4953939 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GUSTAVO JOSE DANTAS OLIVEIRA - Protocolo: 4953683 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: HELIO TORQUATO DOS SANTOS - Protocolo: 4953793 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: HENRIQUE DANTAS MONTEIRO - Protocolo: 4953179 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: HENRIQUE PAULO SILVA RIBEIRO - Protocolo: 4953403 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: HERBSON GLORIA DOS SANTOS - Protocolo: 4953064 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: HERMES BATISTA DE MACEDO JUNIOR - Protocolo: 4953780 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: HERMINIA MARIA SENTO DE ROCHA - Protocolo: 4953557 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: HILDETH MARIA LESSA PEDREIRA - Protocolo: 4953094 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: HILTON JOSE DA CRUZ - Protocolo: 4953528 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: HONILTON SANTOS RIBEIRO - Protocolo: 4953661 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: HUMBERTO RIOS DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953240 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: HUMBERTO RIOS DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953285 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ICANA DUTRA DE CARVALHO - Protocolo: 4952813 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ILMAR MELO DOS SANTOS - Protocolo: 4953157 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: INANEVES CRUZ DOS SANTOS - Protocolo: 4953529 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: IRACEMA MARIA DE JESUS - Protocolo: 4952933 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: IRAILDES CANDIDA DOS REIS - Protocolo: 4953393 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: IRAILDES CANDIDA DOS REIS - Protocolo: 4953734 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: ISAAC INACIO DA SILVA - Protocolo: 4953016 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ISAAC INACIO DA SILVA - Protocolo: 4953622 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ISAAC INACIO DA SILVA - Protocolo: 4953855 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ISABEL DA CONCEICAO SANTOS - Protocolo: 4953662 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ITANA MELO LIBANIO - Protocolo: 4953127 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: IVANETE DE JESUS SANTOS - Protocolo: 4952916 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: IVANILDO FERREIRA DE MORAES - Protocolo: 4953940 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: IVO OLIVEIRA DA ROCHA - Protocolo: 4953223 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: IZAURA JESUS DOS SANTOS - Protocolo: 4953195 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: JACIARA DE JESUS SANCHES - Protocolo: 4953404 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: JACY SILVANY MACHADO - Protocolo: 4953818 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JAGUARACIRA ALVES DE SOUZA BORGES - Protocolo: 4953374 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JAILMA CALMON DE ARAO SANTANA - Protocolo: 4953765 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JAILTON OLIVEIRA DO NASCIMENTO - Protocolo: 4953530 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JAIR CARLOS LIMA TOURINHO - Protocolo: 4953593 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: JAIR CARLOS LIMA TOURINHO - Protocolo: 4953641 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JANE FERREIRA DA COSTA - Protocolo: 4953158 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JANICE ALVES BATISTA DOS SANTOS - Protocolo: 4953963 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: JANICE FERREIRA MATOS - Protocolo: 4953353 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JAQUISSANDRO NEPOMUCENO DOS SANTOS - Protocolo: 4952917 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JERONIMO DE SENA RIBEIRO - Protocolo: 4952864 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JESUINA MARIA GONCALVES DOS SANTOS - Protocolo: 4953085 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: J J I TECNICAS EM EQUIP INDUSTRIAIS LTDA - Protocolo: 4953673 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOAO CALDAS DE SOUZA NETO - Protocolo: 4953841 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOAO CARLOS GOMES DE CASTILHO - Protocolo: 4953709 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOAO DE DEUS DA APRESENTAÇÃO - Protocolo: 4953000 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOAO DE OLIVEIRA LIMA - Protocolo: 4953468 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOAO DOS SANTOS ALVES - Protocolo: 4953096 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOAO DOS SANTOS RODRIGUES - Protocolo: 4952834 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOAO OLIVEIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4953926 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: JOAO SANTOS - Protocolo: 4953061 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOAQUINA REIS SANTANA - Protocolo: 4953271 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JOAQUINA REIS SANTANA - Protocolo: 4953512 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: JOCINEIDE DOS SANTOS NASCIMENTO FERREIRA - Protocolo: 4953031 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOEL DE SANTANA PORTUGAL JUNIOR - Protocolo: 4953594 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: JOELSON BOMFIM DOS REIS - Protocolo: 4953275 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: JONAS OLIVEIRA SOUZA - Protocolo: 4953578 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JONAS OLIVEIRA SOUZA - Protocolo: 4953767 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JORGE ANTONIO COSTA BARREIROS - Protocolo: 4953333 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JORGE LUIS FREITAS BRANDAO - Protocolo: 4953170 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JORGE LUIZ PINTO DOS SANTOS - Protocolo: 4953035 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: JORGE PINHO MOURA - Protocolo: 4953725 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE AILTON RODRIGUES FERREIRA - Protocolo: 4953306 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE ALVES ALMEIDA - Protocolo: 4953857 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE ALVES ALMEIDA - Protocolo: 4953916 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE ALVES ALMEIDA - Protocolo: 4952854 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: JOSE ALVES FEITOSA - Protocolo: 4953819 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE ANISIO VASCONCELOS DE ASSUNCAO - Protocolo: 4953881 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE ANTONIO DOS SANTOS - Protocolo: 4952744 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE ANTONIO PINHO DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953159 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE BISPO DOS SANTOS - Protocolo: 4953097 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE CARLOS DE JESUS - Protocolo: 4953794 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE CARLOS DE SANTANA - Protocolo: 4953768 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE CARLOS LIMA DOS SANTOS - Protocolo: 4952774 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: JOSE CARLOS LIMA DOS SANTOS - Protocolo: 4953129 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE CAVALCANTE DE SOUZA - Protocolo: 4952814 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOSE DANTAS DE SANTANA - Protocolo: 4953595 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE DAVID SANTANA DIAS - Protocolo: 4953579 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: JOSE DOS SANTOS SILVA - Protocolo: 4952801 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: JOSE EDILSON SIMOES DO ROSARIO - Protocolo: 4953276 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSEFA VALENTINA DE JESUS - Protocolo: 4952802 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE GENTIL DE LIMA - Protocolo: 4953830 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JOSE GONCALVES PEREIRA - Protocolo: 4953314 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: JOSE GONCALVES PEREIRA - Protocolo: 4953214 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOSELINO MOREIRA FREITAS - Protocolo: 4952822 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: JOSELITA LEOCADIA DE JESUS - Protocolo: 4953684 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE MUNIZ DE ALMEIDA - Protocolo: 4953664 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: IOSENICE CONCEICAO SANTOS SILVA - Protocolo: 4953820 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOSE PAULO SANTOS DE AZEVEDO - Protocolo: 4953022 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: JOSE REIS AMARAL DOS SANTOS - Protocolo: 4952865 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: JOSE ROBERTO SILVA SANTOS - Protocolo: 4953716 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JOSE ROBERTO SILVA SANTOS - Protocolo: 4953385 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JOSE SANTANA DANTAS - Protocolo: 4953559 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOSETE CALDAS MELO - Protocolo: 4952934 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSEVAL QUEIROZ DA SILVA - Protocolo: 4952766 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: JOSE VILSON DE JESUS DOS SANTOS - Protocolo: 4953368 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: JOSIMAR MARIANO DA SLVA - Protocolo: 4953183 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Situação de risco Devedor: JOSUE BARBOSA DA SILVA - Protocolo: 4953334 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOVENILDA ARAUJO AGUIAR - Protocolo: 4953378 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: JUAREZ MEDEIROS JUNIOR - Protocolo: 4952784 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JUAREZ MEDEIROS JUNIOR - Protocolo: 4952815 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JUCARA MARIA BULCAO DE ASSIS - Protocolo: 4953769 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: JUCE BRITO DE SANTANA - Protocolo: 4953213 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: JUDITE SILVA DE JESUS - Protocolo: 4953113 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente



Devedor: JULIO SALES DA SILVA FILHO - Protocolo: 4953784 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JULIO SALES DA SILVA FILHO - Protocolo: 4953746 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JURACY VANY FORTUNA - Protocolo: 4952761 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JURANDY SANTOS DA SILVA - Protocolo: 4952809 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JUSCIENE PEREIRA DOS REIS - Protocolo: 4953205 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: JUTAI DA SILVA FREITAS - Protocolo: 4953737 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: JUVENAL SILVA DOS SANTOS - Protocolo: 4953476 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: KLEBER SILVA PINTO - Protocolo: 4953295 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: KLEBER SILVA PINTO - Protocolo: 4953200 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: LAERCIO SANTOS OLIVEIRA SALA - Protocolo: 4953831 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: LAERCIO SANTOS OLIVEIRA SALA - Protocolo: 4953262 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: LAIS REGO DOS SANTOS DE LUCENA - Protocolo: 4952866 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: LAURINDA DOS SANTOS - Protocolo: 4953409 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Indicação - Motivo: Endereço insuficiente Devedor: LEANDRO COSTA SOUZA - Protocolo: 4953354 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LEANDRO COSTA SOUZA - Protocolo: 4953423 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: LEANDRO COSTA SUOZA - Protocolo: 4953423 - Natureza: Certidao de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: LEDA MARIA CORREIA DA SILVA - Protocolo: 4953472 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LEONEL NUNES DA SILVA - Protocolo: 4952803 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: LEONICE DE JESUS SILVA - Protocolo: 4953795 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LEOSVALDO RODRIGUES SILVA - Protocolo: 4953010 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: L F HOTEIS E TURISMO LTDA - Protocolo: 4953328 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se
Devedor: LIGIA BEATRIZ WANKE DE AZEVEDO - Protocolo: 4953086 - Natureza: Certidão de Dívida

Devedor: LIGIA BEATRIZ WANKE DE AZEVEDO - Protocolo: 4953086 - Natureza: Certidão de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Ativa por indicação - Motivo: Endereço insuficiente Devedor: LINDINALVA DOREA SILVA DE ALMEIDA - Protocolo: 4953534 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: LISETE BOMFIM DOS SANTOS - Protocolo: 4953114 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: LORENE PEREIRA MALHADO - Protocolo: 4952996 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: LOURENCO RAMOS DE CERQUEIRA - Protocolo: 4953341 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: LUCAS SIMOES RAMOS DE CASTRO PAIXAO - Protocolo: 4953501 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUCAS SIMOES RAMOS DE CASTRO PAIXAO - Protocolo: 4953868 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUCAS SIMOES RAMOS DE CASTRO PAIXAO - Protocolo: 4953421 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: LUCIA MARIA SANTOS - Protocolo: 4952936 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: LUCIA MARIA SANTOS - Protocolo Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: LUCIANO CARVALHO GOMES - Protocolo: 4953251 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: LUCIANO CARVALHO GOMES - Proto Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: LUCIANO FRACASSO DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952816 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUCIANO SANTOS RIBEIRO - Protocolo: 4953596 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: LUCIEL CONCEICAO - Protocolo: 4952896 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUIS MARCOS DA CRUZ DE AMORIM - Protocolo: 4953492 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUIZA MARIA CALFA DA GLORIA SOARES - Protocolo: 4953685 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: LUIZ CARLOS FREITAS - Protocolo: 4953326 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUIZ CARLOS MATOS ESTRELA - Protocolo: 4953002 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

por indicação - Motivo: Endereço insuficiente

Devedor: LUIZ FERNANDO TEIXEIRA DE PINHO - Protocolo: 4953845 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: LUIZINHO DE SOUZA PEREIRA - Protocolo: 4953252 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: LUIZ MARIO AVENA - Protocolo: 4953134 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUIZ MARIO AVENA - Protocolo: 4953832 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUIZ MARIO AVENA - Protocolo: 4953821 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: LUIZ MARIO AVENA - Protocolo: 4953891 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUIZ MARIO AVENA - Protocolo: 4953948 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MACIA SILVA SANTOS - Protocolo: 4953447 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MANOEL BISPO DOS SANTOS - Protocolo: 4953535 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MANOEL BISPO DOS SANTOS - Protocolo: 4953296 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MANOEL BISPO DOS SANTOS - Protocolo: 4952848 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MANOEL EVANGELISTA RIBEIRO - Protocolo: 4953839 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MANOEL MESSIAS MOURA DE ANDRADE - Protocolo: 4953718 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MANOEL MESSIAS SILVA DOS SANTOS - Protocolo: 4953747 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MANOEL VICENTE DA SILVA - Protocolo: 4953856 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MANOEL VICENTE DA SILVA - Protocolo: 4953396 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MANUEL JOSE DA CRUZ MENESES - Protocolo: 4953220 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Falecido

Devedor: MANUEL VIDAL VILAS - Protocolo: 4952991 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARCELLE CERQUEIRA BISPO - Protocolo: 4952937 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARCELO REIS DOMINGUES - Protocolo: 4953410 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARCELO SARMENTO SOARES - Protocolo: 4953243 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARCELO SOUZA VAZ DE QUEIROZ - Protocolo: 4953726 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARCIA CRISTINA MOURA DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953517 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARCIA LOPES MACHADO DA SILVA - Protocolo: 4953625 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARCIA LOPES MACHADO DA SILVA - Protocolo: 4953280 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: MARCO ANTONIO DE SANTANA CORREIA - Protocolo: 4953115 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: MARCO AURELIO LACERDA DA SILVA - Protocolo: 4953386 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARCOS SANTOS LEITE - Protocolo: 4953614 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARGARIDA DOS SANTOS - Protocolo: 4953959 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA ANGELICA CARDOSO DE JESUS - Protocolo: 4953484 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARIA CANDIDA MAIFFRE RIBEIRO COSTA - Protocolo: 4953518 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA CIRIACA DA CRUZ SANTOS - Protocolo: 4953665 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: MARIA CLARICE DA SILVA - Protocolo: 4952920 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA DA GLORIA BARRETO LOBAO - Protocolo: 4952737 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA DAS GRACAS SANTOS OLIVEIRA - Protocolo: 4952849 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA DAS GRACAS SIMOES - Protocolo: 4953822 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA DE BROTAS PEIXOTO FARIAS DE ANDRADE - Protocolo: 4953224 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA DE JESUS DOS SANTOS FERREIRA - Protocolo: 4952898 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA DE LOURDES ALVES DOS SANTOS - Protocolo: 4953398 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA DE LOURDES ALVES DOS SANTOS - Protocolo: 4953254 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: MARIA DE LOURDES MATOS SANTOS - Protocolo: 4953202 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA DE LOURDES NASCIMENTO - Protocolo: 4952787 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA DIONISIA SANTOS DA CRUZ - Protocolo: 4953379 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: MARIA DIONISIA SANTOS DA CRUZ - Protocolo: 4953298 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA DOS SANTOS BARBOSA - Protocolo: 4952868 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MARIA EDELZUITA SANTOS SILVA - Protocolo: 4953561 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco



Devedor: MARIA EDELZUITA SANTOS SILVA - Protocolo: 4953846 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: MARIA ELISABETE DA SILVA DE ANDRADE - Protocolo: 4953666 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA EMILIA NERY DOS SANTOS NETA - Protocolo: 4953448 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARIA FLORICEA PEREIRA GOMES - Protocolo: 4952842 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa nor Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA HELENA SANTOS ALVES - Protocolo: 4953116 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA HELENA VISCO VASCONCELOS - Protocolo: 4952843 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA LIMA DE SANTANA - Protocolo: 4953453 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA LOPES DOS SANTOS - Protocolo: 4953242 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA LUIZA GUIMARAES OLIVER - Protocolo: 4953503 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA MARGARIDA MENEZES DE SANTANA - Protocolo: 4953263 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA MARTA SANTANA - Protocolo: 4953597 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARIANA DOS SANTOS AGUIAR - Protocolo: 4953717 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIANO DIAS SANTOS - Protocolo: 4952805 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: MARIANO JOSE DOS SANTOS - Protocolo: 4953798 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARIA RIBEIRO LIMA - Protocolo: 4952882 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA RUTH TAVARES DOS SANTOS - Protocolo: 4953425 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: MARIA SAO PEDRO SANTOS DE SOUZA - Protocolo: 4953460 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MARILEINE COELHO DE ALMEIDA - Protocolo: 4952921 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARINEUZA ROCHA FREIRE - Protocolo: 4953667 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: MARIO CESAR SILVA RODRIGUES - Protocolo: 4953191 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: MARIO SERGIO BARBOSA PEREIRA - Protocolo: 4953196 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIVALDO DE JESUS CONCEICAO - Protocolo: 4953329 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: MARIVALDO DOS SANTOS - Protocolo: 4953440 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIVALDO SANTOS MARQUES - Protocolo: 4953003 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIVALDO SANTOS PEREIRA - Protocolo: 4953928 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIZETE MATOS SANTIAGO - Protocolo: 4952987 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARLOS MOREIRA AQUINO - Protocolo: 4953377 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARLUCIA DE JESUS SILVA DE SOUZA - Protocolo: 4952852 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARLY SOARES DOS REIS - Protocolo: 4952900 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARTA SOARES MELO - Protocolo: 4953401 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARTHA SOUZA - Protocolo: 4952806 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MAURICIO CONCEICAO DE SOUSA - Protocolo: 4953799 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MAURICIO SOUZA DE MENDONCA - Protocolo: 4952965 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MAURICIO SOUZA DE MENDONCA - Protocolo: 4953786 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MAURICIO SOUZA DE MENDONCA - Protocolo: 4952940 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MAURICIO SOUZA DE MENDONCA - Protocolo: 4952788 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MAURO CESAR SOARES MATTOS - Protocolo: 4953893 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MAXIMINO BAQUEIRO BOULLOSA - Protocolo: 4953123 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MAXIMINO BAQUEIRO BOULLOSA - Protocolo: 4953849 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MAXIMINO BAQUEIRO BOULLOSA - Protocolo: 4953069 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: MAXIMINO BAQUEIRO BOULLOSA - Protocolo: 4953563 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MAXIMINO BAQUEIRO BOULLOSA - Protocolo: 4952837 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MAXIMINO BAQUEIRO BOULLOSA - Protocolo: 4953810 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MICHELLE ARAUJO MACHADO MOURA - Protocolo: 4953894 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MIGUEL ROBERTO FERREIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4952817 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MILENA SANTANA CONCEICAO - Protocolo: 4953833 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MOISES ELEUTERIO DE JESUS - Protocolo: 4953956 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MONICA MARIA GALVAO - Protocolo: 4952789 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: NADIA SANTOS SOUZA - Protocolo: 4953144 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: NADJA MARIA DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953100 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: NAIR DE BARROS ITAPARICA - Protocolo: 4952853 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: NASCIMENTO DE CARVALHO - Protocolo: 4953539 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: NASSER AUGUSTO BORGES - Protocolo: 4953895 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: NATALICE CONCEICAO DOS SANTOS - Protocolo: 4953117 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: NAYLO DA CUNHA OLIVEIRA - Protocolo: 4952883 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: NECY PACHECO - Protocolo: 4953279 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: NEILTON CERQUEIRA SANTOS - Protocolo: 4953504 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: NELSON ALEXANDRO DA HORA TERRA NOVA - Protocolo: 4952966 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: NEMEZIA MARQUES DE SOUZA - Protocolo: 4953615 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: NEMEZIA MARQUES DE SOUZA - Protocolo: 4952790 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: NESTOR DOMINGOS DESANI - Protocolo: 4953545 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: NICOMEDES FRANCISCO DE SOUZA - Protocolo: 4953540 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: NILDES LOPES CARVALHO - Protocolo: 4953309 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: NILMA MARIA PEREIRA GOMES FILHA - Protocolo: 4953426 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: NILTANE SANTANA DE JESUS - Protocolo: 4953479 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: NOELINA SILVA DE ARAUJO - Protocolo: 4953375 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: NOEMIA NASCIMENTO TAVARES - Protocolo: 4953413 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ODALEA FERREIRA SEARA DA CUNHA - Protocolo: 4953915 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ODALEA FERREIRA SEARA DA CUNHA - Protocolo: 4953414 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: OFICINA COMERCIO DE PRODUTOS NATURAIS LTDA - Protocolo: 4952873 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: OGIEL MIGUEL DA CRUZ - Protocolo: 4953541 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Situação de risco Devedor: ORLANDO LEONILDES DE SOUZA - Protocolo: 4952922 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: ORTIZ COELHO PINTO - Protocolo: 4953187 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: ORTIZ COELHO PINTO - Protocolo: 4953255 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: OSMAR NASCIMENTO DOS SANTOS - Protocolo: 4952941 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: OSMAR NASCIMENTO DOS SANTOS - Protocolo: 4953028 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: PATRICIA NASCIMENTO DE LIMA - Protocolo: 4953441 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: PATRICIA SAMPAIO VIEIRA DINIZ - Protocolo: 4952754 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: PAULA CONRADO FIAZ - Protocolo: 4953324 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: PAULO CESAR GONCALVES DE ARAUJO - Protocolo: 4953774 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: PAULO CESAR MOURA DA SILVA - Protocolo: 4953542 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: PAULO DE OLIVEIRA CARVALHO - Protocolo: 4953461 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: PAULO DE OLIVEIRA CARVALHO - Protocolo: 4953227 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado





Devedor: PAULO RIOS CAMPELO - Protocolo: 4952902 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: PAULO ROBERTO BITTENCOURT - Protocolo: 4953074 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: PEDRO AMERICO DE OLIVEIRA PEDRA - Protocolo: 4953362 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: PEDRO DOS SANTOS PINHEIRO - Protocolo: 4953650 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: PEDRO FELIZARDO DA SILVA - Protocolo: 4953586 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: PEDRO MANOEL DE SOUZA SANTANA - Protocolo: 4953434 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: PEDRO PITANGA DO CARMO - Protocolo: 4952978 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: PEDRO SILVA DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953643 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: QUETIANE SANTOS SANTANA - Protocolo: 4953600 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: RAFAEL CONCEICAO MENEZES - Protocolo: 4953080 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: RAIMUNDA RIBEIRO PORTUGAL - Protocolo: 4953930 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: RAIMUNDO MARQUES DA SILVA - Protocolo: 4953547 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: RAIMUNDO MOREIRA DE ALMEIDA - Protocolo: 4953775 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RAIMUNDO PEREIRA TOSTA - Protocolo: 4952885 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RAUL CORREIA SILVA - Protocolo: 4953728 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: RAYMUNDO AURELIANO ARNOUT DA CRUZ - Protocolo: 4953415 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: RAYMUNDO AURELIANO ARNOUT DA CRUZ - Protocolo: 4953456 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: REGINA CELIA DOS SANTOS - Protocolo: 4953450 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: REGINA DA SILVA MACHADO - Protocolo: 4952979 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: REINALDO COSME DOS SANTOS JUNIOR - Protocolo: 4952767 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: REINALDO DA FONSECA SANTOS - Protocolo: 4953139 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: RENAN DA CRUZ SOUZA - Protocolo: 4953506 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: RENAN DA CRUZ SOUZA - Protocolo: 4952791 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: RENATO DE SOUZA SANTOS - Protocolo: 4953299 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4953197 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4952810 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4953494 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4953172 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4952878 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4953931 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4953957 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENER CRUZ DOS SANTOS - Protocolo: 4953923 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: RENER CRUZ DOS SANTOS - Protocolo: 4953435 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: RENILZA MARIA FREIRE DA SILVA - Protocolo: 4953823 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: REVON SAMPAIO TEIXEIRA - Protocolo: 4953310 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: RICARDO FERREIRA RODRIGUES - Protocolo: 4953006 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RITA DE CACIA BURI DA PURIFICACAO - Protocolo: 4953688 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RITA DE CASSIA PRADO REGO - Protocolo: 4953370 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: RIVALDO FERREIRA DE SOUZA - Protocolo: 4953428 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ROBERTO ANASTACIO DOS SANTOS - Protocolo: 4953046 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ROBERTO CARLOS SILVA DOS SANTOS - Protocolo: 4953101 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ROBERTO JOAO ALONSO DIAS FILHO - Protocolo: 4952984 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ROBSON BAHIA CERQUEIRA - Protocolo: 4953287 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ROBSON RODRIGUES SANTOS - Protocolo: 4953835 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ROBSON RODRIGUES SANTOS - Protocolo: 4952780 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ROGERIO MONTEIRO HELENO - Protocolo: 4953711 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: RONALDO JOSE DOS SANTOS - Protocolo: 4952942 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: RONALDO RIBEIRO DOS SANTOS - Protocolo: 4953648 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ROQUE ALMEIDA SILVA - Protocolo: 4953564 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ROSALIA VENANCIA PINTO FERREIRA - Protocolo: 4952886 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: ROSANA JARDIM PITANGA - Protocolo: 4953449 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: ROSANGELA RODRIGUES COUTO - Protocolo: 4952839 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ROSANGELA RODRIGUES COUTO - Protocolo: 4953349 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ROSEMAR SMERA BATISTA - Protocolo: 4953655 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: ROSEMAR SMERA BATISTA - Protocolo: 4953173 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: RUBEM DA SILVA MATOS - Protocolo: 4953004 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: RUBEM DA SILVA MATOS - Protocolo: 4952824 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: RUI G CARDOSO NASCIMENTO BARBOSA NEPOMUCENO - Protocolo: 4953416 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se
Devedor: SANDRA MARIA LIVRAMENTO SANTOS - Protocolo: 4953102 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: SANDRA MARIA LIVRAMENTO SANTOS - Protocolo: 4953548 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: SANTILIA JESUS FONSECA - Protocolo: 4953265 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: SANTILIA JESUS FONSECA - Protocolo: 4953486 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: SELMA SILVEIRA DANNEMANN - Protocolo: 4952753 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: SERGIO GONCALVES DA SILVA - Protocolo: 4953874 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: SERGIO LUIS CORNELIO DA TRINDADE - Protocolo: 4952871 - Natureza: Certidão de Dívida

Devedor: SIDNEI ALVES DE SANTANA - Protocolo: 4953081 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: SILVANA MARQUES VIANA SOUZA - Protocolo: 4952794 - Natureza: Certidão de Dívida Átiva

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: SILVIO ANTONIO BORGES DA SILVA - Protocolo: 4953899 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: SIMONE LIVRAMENTO DE JESUS - Protocolo: 4952872 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: SIMONE NASCIMENTO FERREIRA - Protocolo: 4953041 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: SINEZIA PAULINO DOS SANTOS - Protocolo: 4953882 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: SINEZIA PAULINO DOS SANTOS - Protocolo: 4953912 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: SOLANGE FERREIRA DA SILVA - Protocolo: 4952905 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: SOLANGE MARQUES MOURA - Protocolo: 4952971 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: SONIA MARIA NEGREIROS PEDRAO - Protocolo: 4952840 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: SONIA MARIA SILVA MORAES E MELO - Protocolo: 4953089 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: S SA D FARMACIAS EM RECUPERACAO JUDICIAL - Protocolo: 4953674 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: S SA D FARMACIAS EM RECUPERACAO JUDICIAL - Protocolo: 4953675 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: SUELI BARRETO GALIZA - Protocolo: 4953824 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: SUELI FERREIRA BARBOSA - Protocolo: 4953161 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: SUELI FERREIRA BARBOSA - Protocolo: 4952768 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: SUSANA BRITO CHAVES DE AGUIAR - Protocolo: 4953020 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: TANIA MONCORVO SANTOS - Protocolo: 4953602 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: TANIA MONCORVO SANTOS - Protocolo: 4953034 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: TERESA BERNADETE DE SOUSA SANTA ROSA - Protocolo: 4953210 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: TERESA BERNADETE DE SOUSA SANTA ROSA - Protocolo: 4952888 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: TEREZINHA AUREA GALVAO DE AZEVEDO - Protocolo: 4953721 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: TEREZINHA AUREA GALVAO DE AZEVEDO - Protocolo: 4953125 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: THAISE DE OLIVEIRA FRUTUOSO - Protocolo: 4953924 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: THAISE DE OLIVEIRA FRUTUOSO - Protocolo: 4953162 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: TIAGO VICENTE FERREIRA SILVA - Protocolo: 4953188 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: TICIANA FREITAS DE JESUS OLIVEIRA - Protocolo: 4952841 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: UBIRAJARA GHISSONI BARBOSA - Protocolo: 4953913 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: UBIRAJARA RIBEIRO FERNANDES - Protocolo: 4952924 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

nor Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: VALDELICE ANDRADE NASCIMENTO - Protocolo: 4953452 - Natureza: Certidão de Dívida

Devedor: VALDELICE PAULA RIBEIRO SILVA - Protocolo: 4953376 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VALDELIO AUGUSTO SANTOS - Protocolo: 4953281 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VALDIVINO DOS SANTOS - Protocolo: 4953132 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: VALGLECE SILVEIRA DE OLIVEIRA PINTO - Protocolo: 4952807 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: VALGLECE SILVEIRA DE OLIVEIRA PINTO - Protocolo: 4952795 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: VALMIR ANTONIO DE SOUZA COSTA - Protocolo: 4953699 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: VALMIR DOS SANTOS - Protocolo: 4953719 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: VALMIRO MANUEL DA SILVA - Protocolo: 4953884 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: VALNEY CARDOSO DE JESUS - Protocolo: 4953199 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: VALNICE RIBEIRO DOS SANTOS OLIVEIRA - Protocolo: 4953023 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: VALQUI MAMEDE DOS SANTOS - Protocolo: 4952736 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: VALTER JOSE DE SOUZA - Protocolo: 4953932 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: VANDERSON SOUZA DOS SANTOS - Protocolo: 4953544 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa nor Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: VANE SILVA MATOS - Protocolo: 4953148 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: VERA DELLA CELLA MARCELINO DA SILVA - Protocolo: 4953232 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: VERA LUCIA DOS SANTOS ROCHA - Protocolo: 4953363 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VICENTE ALBINO COSTA NETO - Protocolo: 4953256 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: VICENTE ALBINO COSTA NETO - Protocolo: 4952820 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: VICENTE MARQUES DA SILVA - Protocolo: 4953549 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VILMA CRISPINA LIMA - Protocolo: 4953637 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: VILOBALDO VIANA DOS SANTOS - Protocolo: 4953569 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: VIVIANE RIBEIRO REBOUCAS - Protocolo: 4953864 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: WALDELIA MARQUES DE LEAO VASCONCELOS - Protocolo: 4953678 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: WALTER CARLOS OLIVEIRA CHAVES - Protocolo: 4952948 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: WELLINGTON DA SILVA SANTOS - Protocolo: 4953738 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: WILLEMBERG DOS SANTOS LOPES FILHO - Protocolo: 4953207 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: WILSON ABDIAS SANTANA - Protocolo: 4953124 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: WILSON BRITO BARBOSA - Protocolo: 4953885 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: YARA DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953889 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

Devedor: ZANETT BEATRIZ DE OLIVEIRA SOARES - Protocolo: 4953487 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ZELITA FRANCISCA DOS SANTOS - Protocolo: 4953603 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ZENILTON PAIXAO CHAVES - Protocolo: 4952745 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ZULEIDE RIBEIRO PEREIRA BATISTA - Protocolo: 4952743 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ZULENE DA SILVA MOURA - Protocolo: 4953257 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Por não ter sido possível localizar os responsáveis, através dos presentes editais, ficam intimados, para todos os fins de direito e cientes de que, SE NÃO EFETUADO O PAGAMENTO NO TABELIONATO ou não oferecidas as razões porque não o fazem, até o dia seguinte ao da publicação destes, serão lavrados os respectivos protestos.

ATENÇÃO: PARA EVITAR O PROTESTO PAGUE O TÍTULO DIRETAMENTE NO TABELIONATO. NÃO DEPOSITE EM CONTAS FORNECIDAS POR TELEFONE.

Salvador, 21 de Agosto de 2019.

MARIA DE FÁTIMA ALMEIDA BULHÕES

Tabelião(ã)

Encontram-se no Tabelionato de Protesto de Títulos 3º ofício, situado na RUA PARÁ nº 278 Sala 01. PITUBA, SALVADOR os títulos abaixo discriminados de responsabilidade dos devedores a seguir:

Devedor: ADAILSON ARAUJO DE VASCONCELOS - Protocolo: 4952824 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ADAILTON RANULFO DOS REIS - Protocolo: 4953390 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ADEILZA MOTA DE SOUZA OLIVEIRA - Protocolo: 4952935 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ADEINIVAL BARROSO DE PINHO - Protocolo: 4952592 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ADEMAR CANDIDO DA PAZ - Protocolo: 4953378 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ADEMAR CANDIDO DA PAZ - Protocolo: 4953418 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ADEMILTON PAULO BARBOSA - Protocolo: 4953649 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ADEMIR GOES MARQUES - Protocolo: 4952593 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ADILOURDES DO VALLE SENA - Protocolo: 4952699 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ADONIAS ELOY DE SANTANA - Protocolo: 4953202 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: AGENOR JOSE GOIS - Protocolo: 4953592 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

 Motivo: Desconhecido Devedor: ALBERTO SILVIOLI - Protocolo: 4953529 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Mudou-se Devedor: ALCIDES SOUZA DOS SANTOS - Protocolo: 4952826 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ALESSANDRO SANTOS DOS REIS - Protocolo: 4953218 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ALEXANDRA DOS SANTOS OLIVEIRA - Protocolo: 4953018 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: ALEXANDRE BRITO DA CRUZ - Protocolo: 4952862 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ALFONSO CARLOS PAES MARTINEZ - Protocolo: 4953262 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ALFREDO MACHADO - Protocolo: 4952827 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ALIRIO CETTA FARINI - Protocolo: 4953419 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALISSON SANTOS LUCIANO - Protocolo: 4953574 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ALZIRA RIBEIRO SAPUCAIA - Protocolo: 4952883 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ANA ANGELICA DE ALMEIDA DANTAS - Protocolo: 4953080 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANA CLAUDIA PIMENTA COSTA - Protocolo: 4952675 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ANA CLAUDIA PIMENTA COSTA - Protocolo: 4952745 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANA CONSUELO OLIVEIRA DALTRO - Protocolo: 4952507 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANAILDES SOUSA NASCIMENTO - Protocolo: 4953530 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANAILTON PEREIRA DE CARVALHO - Protocolo: 4953256 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANA MARIA SANTOS SOUZA - Protocolo: 4953594 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANA RIBEIRO DE CARVALHO - Protocolo: 4952485 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANA VITORIA GUIMARAES PESSOA - Protocolo: 4953475 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: ANDERSON SILVA OLIVEIRA - Protocolo: 4953677 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANDREIA LIMA DOS SANTOS - Protocolo: 4952766 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ANDRE JEREMIAS CARVALHO DOS SANTOS - Protocolo: 4952972 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANDRE JEREMIAS CARVALHO DOS SANTOS - Protocolo: 4953485 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: ANDRE MARCOS CARNEIRO CARVALHO - Protocolo: 4953015 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ANDRE MARCOS CARNEIRO CARVALHO - Protocolo: 4953148 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANDRE SANTOS RAMOS - Protocolo: 4953392 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ANDRESSA COSTA SOUZA - Protocolo: 4953420 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ANEIDE SANTOS E SANTOS - Protocolo: 4953131 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ANGELA MACHADO BARBOSA - Protocolo: 4953405 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: ANGELA SALLENAVE CAMBESES - Protocolo: 4953514 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

nor Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: ANGELINO LUIZ DA SILVA - Protocolo: 4953595 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: ANNE CAROLINE LIMA MOREIRA - Protocolo: 4953155 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ANTONIA MARIA LORDELO PENELUC - Protocolo: 4952747 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANTONIO ALMEIDA RIOS - Protocolo: 4953063 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANTONIO CARLOS DE JESUS BATISTA - Protocolo: 4952801 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: ANTONIO CARLOS LOPES DOS REIS - Protocolo: 4952828 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: ANTONIO CESAR COSTA ZUGAIB - Protocolo: 4953532 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANTONIO CONCEICAO DA SILVA - Protocolo: 4953696 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ANTONIO DA SILVA BORGES - Protocolo: 4953452 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: ANTONIO DA SILVA BORGES - Protocolo: 4953361 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO DA SILVA BORGES - Protocolo: 4953453 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO DA SILVA BORGES - Protocolo: 4953619 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO DA SILVA BORGES - Protocolo: 4953476 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO FERNANDO RIBEIRO SANTOS - Protocolo: 4953282 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ANTONIO FLAVIO NUNES - Protocolo: 4952748 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANTONIO FRANCA SANTANA - Protocolo: 4952607 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: ANTONIO ITAMANDARE COSTA SANTOS - Protocolo: 4953059 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO JUVENAL DE OLIVEIRA BRITTO - Protocolo: 4952785 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ANTONIO LUIZ SILVA DOS ANJOS - Protocolo: 4953307 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: ANTONIO MARCOS DAMASCENO PALHETA - Protocolo: 4953380 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO RAIMUNDO PESSOA DE JESUS - Protocolo: 4953393 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANTONIO ROSA DA PAZ - Protocolo: 4953310 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: ANTONIO SANDES SANTOS - Protocolo: 4953203 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ANTONIO SANTOS DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952946 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: ANTONIO SILVA SOUZA - Protocolo: 4953179 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTONIO SILVA SOUZA - Protocolo: 4953263 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ARIEL SAMUEL ARBER - Protocolo: 4953422 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ARILMA DO NASCIMENTO SANT ANNA SILVA - Protocolo: 4953132 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ARISTEU NICOLAU DE SANTANA FILHO - Protocolo: 4952572 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Indicação - Motivo: Situação de risco

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ARISTON JOSE CORREIA - Protocolo: 4953322 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: ARLETE SILVA DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952961 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ARNALDO SOUSA PEREIRA - Protocolo: 4953394 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ASTECIO EZEQUIEL DE SOUZA - Protocolo: 4952911 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ATAIDE PEREIRA NUNES - Protocolo: 4953364 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: AUREA ISBELA VIEIRA SANTOS - Protocolo: 4952802 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: AYRGUES ALMADA RODRIGUES - Protocolo: 4953528 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: AYRGUES ALMADA RODRIGUES - Protocolo: 4953567 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: BERNADETE PEREIRA PINTO DE ASSIS - Protocolo: 4952723 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: BERNADETE PEREIRA PINTO DE ASSIS - Protocolo: 4953297 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: BERNADETE VITORIO DE LIMA - Protocolo: 4953534 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: BOMFIM JOSE DA SILVA - Protocolo: 4953180 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: BRUNO ROMAO SOUZA MAIA - Protocolo: 4953219 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: CAMILA MORI PINHEIRO CAMERA JORGE - Protocolo: 4952608 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: CARINA MARIA DE JESUS ANUNCIACAO - Protocolo: 4953133 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CARLOS ANTONIO ALMEIDA MACHADO - Protocolo: 4952894 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CARLOS ANTONIO DOS SANTOS - Protocolo: 4953626 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: CARLOS AUGUSTO MEDEIROS NUNES - Protocolo: 4952829 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CARLOS ROBERTO QUEIROZ DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953503 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: CARLOS ROMUALDO SILVA PRATES - Protocolo: 4952660 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: CATIA SIMONE REIS SOUZA - Protocolo: 4952996 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: CELIA SANTINO DE MIRANDA - Protocolo: 4953082 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CESAR JONES LEMOS - Protocolo: 4952902 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: CICERO FELIX MORAIS SOBRINHO - Protocolo: 4953673 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: CINTIA KRUSCHEWSKY DE MEIRELLES DE JESUS - Protocolo: 4953290 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: CINTIA KRUSCHEWSKY DE MEIRELLES DE JESUS - Protocolo: 4952804 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CLARA SANTOS DIAS - Protocolo: 4952633 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CLARICE SINTRA GONCALVES LIMA - Protocolo: 4953576 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CLAUDIA MOURA PINHO LIMA - Protocolo: 4953381 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: CLAUDIA NARDELLI TRINDADE DA CRUZ - Protocolo: 4953115 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: CLAUDIA VIRGINIA SILVA CALVAO BRANDAO - Protocolo: 4953213 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco Devedor: CLAUDIA VIRGINIA SILVA CALVAO BRANDAO - Protocolo: 4953424 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: CLAUDIO MARCUS MORADILLO SILVA - Protocolo: 4952952 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: CLEA MARIA SILVA - Protocolo: 4952888 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CLEA MARIA SILVA - Protocolo: 4953596 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CLELIA REGINA JESUS DOS SANTOS - Protocolo: 4953439 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: CLOVIS DOS SANTOS MACIEL - Protocolo: 4953075 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: CONCEICAO GUIMARAES - Protocolo: 4952676 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: CRISPINIANA MASSENA - Protocolo: 4953537 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: CRISTIANE FERREIRA ZEISS - Protocolo: 4953308 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: CRISTIANE SEIXAS CARDOSO DOURADO - Protocolo: 4953477 - Natureza: Certidão de Dívida

Devedor: DACY RAMOS DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953638 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: DANIEL DOS SANTOS GOMES DA SILVA - Protocolo: 4953631 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: DANUZIA DE GOES BARBOSA - Protocolo: 4952885 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DAVID ALEXANDRE DA COSTA RIBEIRO - Protocolo: 4953090 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: D DA S COSTA PECAS E ACESSORIOS AUTOMOTORES - Protocolo: 4952915 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: DENILSE SOUZA DAMASCENO - Protocolo: 4952942 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: DENILSE SOUZA DAMASCENO - Protocolo: 4952944 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: DERINO MONTEIRO DOS SANTOS - Protocolo: 4953397 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: DHAIANE NASCIMENTO LIMA - Protocolo: 4952988 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: DILMA SOUSA DOS ANJOS SILVA - Protocolo: 4952768 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DILSON SOUZA DANNEMANN - Protocolo: 4953166 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: DINAIR SENA CAMPOS - Protocolo: 4952830 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DIRCEU CARDOSO - Protocolo: 4953382 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Mudou-se

Devedor: DIVALDA LOBO DE JESUS - Protocolo: 4952535 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: DOMINGAS DE JESUS SOUSA - Protocolo: 4952805 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: DOMINGAS GONZAGA DOS SANTOS - Protocolo: 4952863 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: DOUGLAS SANTOS BARRETO - Protocolo: 4952991 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: EDELZUITA DE AQUINO SANTA RITA - Protocolo: 4953456 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: EDELZUITA DE AQUINO SANTA RITA - Protocolo: 4953489 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: EDERLANGILDO SANTOS MENDES - Protocolo: 4952634 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDER SANTANA - Protocolo: 4953682 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: EDITH MAIA BITTENCOURT - Protocolo: 4952831 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: EDIVALDO GOMES DE SANTANA - Protocolo: 4952516 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: EDIVALDO KRAUSE DOS SANTOS - Protocolo: 4953655 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: EDMILSON LIMA DE ANDRADE - Protocolo: 4953598 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDMILSON TELES DA SILVA - Protocolo: 4952850 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: EDSON AUGUSTO COSTA - Protocolo: 4953679 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDSON FELIX BARBOSA - Protocolo: 4953220 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EDSON SOUZA GUIMARAES - Protocolo: 4953425 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: EDVALDO RIBEIRO BISPO FILHO - Protocolo: 4953253 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: EDVALDO SANTOS BOMFIM - Protocolo: 4952806 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: E E C CONSTRUCOES E INCORPORAÇÕES LTDA - Protocolo: 4953373 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ELDE SANTOS OLIVEIRA - Protocolo: 4953541 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: ELIANA DOS SANTOS GEAMBASTIANI - Protocolo: 4953311 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: ELIAS PEDRO DE SOUZA - Protocolo: 4953181 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: ELIAS PEDRO DE SOUZA - Protocolo: 4953181 - Natureza: Certidao de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ELIAS PEDRO DE SOUZA - Protocolo: 4952750 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ELIDES DOS SANTOS SEIDA - Protocolo: 4953457 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ELIDES DOS SANTOS SEIDA - Protocolo: 4953621 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ELIDES DOS SANTOS SEIDA - Protocolo: 4953207 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ELIELZE CUNHA ALVES RIBEIRO - Protocolo: 4953471 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ELIVONIL SANTOS MACEDO DANTAS - Protocolo: 4953611 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ELIVONIL SANTOS MACEDO DANTAS - Protocolo: 4953426 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ELIZANE MOREIRA DE CARVALHO TRINDADE - Protocolo: 4952536 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ELIZANE MOREIRA DE CARVALHO TRINDADE - Protocolo: 4952949 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ELY RIBEIRO DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953542 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ELZA CANDIDO DO NASCIMENTO - Protocolo: 4953295 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ENOQUE SANTANA - Protocolo: 4953182 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: ERIVANIA SOUZA RODRIGUES - Protocolo: 4953183 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ERNANDO FRANCISCO DOS SANTOS - Protocolo: 4953240 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: EUCLIDES CONCEICAO SANTOS - Protocolo: 4953543 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: EVANDILSON RODRIGUES GOES - Protocolo: 4952705 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: EVANDRO GOMES DE SANTANA - Protocolo: 4953670 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: EVANIO NATIVIDADE COSTA - Protocolo: 4953600 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: FABIO ANTONIO NUNES DATES - Protocolo: 4953257 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: FELIPE GABRIEL CARNEIRO NASCIMENTO - Protocolo: 4953365 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: FERNANDO NONATO FAHEL - Protocolo: 4952548 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: FERNANDO NONATO FAHEL - Protocoto: 4952548 - Natureza: Certidao de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: FILOMENA MARIA DE JESUS - Protocolo: 4953518 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: FLAMARION SILVA ARAUJO - Protocolo: 4952899 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: FLORA ROCHA BARAUNA - Protocolo: 4952895 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: FLORICEA DOS SANTOS LEAL - Protocolo: 4952923 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: FREDERICO CRUZ DE LIMA - Protocolo: 4953013 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: GEAN MAGNO DA SILVA COUTINHO - Protocolo: 4953398 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: GERALDO GUERRA ARAUJO - Protocolo: 4953241 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: GERSON VALADARES BISPO - Protocolo: 4952681 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GERSON VALADARES BISPO - Protocolo: 4953303 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GERTRUDES MARIA GONCALVES DOS SANTOS - Protocolo: 4952611 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: GIANFERRARI ENRICO - Protocolo: 4952475 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GIANFERRARI ENRICO - Protocolo: 4953127 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: GIANFERRARI ENRICO - Protocolo: 4953089 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: GIANFERRARI ENRICO - Protocolo: 4952887 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: GILBERTO DOS SANTOS - Protocolo: 4952954 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: GILBERTO FERNANDES VASCONCELOS - Protocolo: 4952927 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: GILMARIO MATOS DE SANTANA - Protocolo: 4953643 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: GILMAR OLIVEIRA DE CARVALHO - Protocolo: 4952553 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: GILSON JOSE DA SILVA - Protocolo: 4952476 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: GILSON OLIVEIRA LIMA - Protocolo: 4953104 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: GILSON OLIVEIRA LIMA - Protocolo: 4953318 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: GIRLENE MARIA DIAS NUNES COSTA - Protocolo: 4953156 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: GIRLENE MARIA DIAS NUNES COSTA - Protocolo: 4952810 - Natureza: Certidão de Dívida

Devedor: GIRLENE MARIA DIAS NUNES CUSTA - Protocolo: 4752810 - Natureza: Certidao de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: GISELIA MOREIRA FRANCA - Protocolo: 4953400 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: GIZELIA CELESTINA DE JESUS - Protocolo: 4953601 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GLADYS ANNE SOUSA ALVES - Protocolo: 4953325 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: GLEICE SANTOS DE SOUZA - Protocolo: 4953519 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GONCALO DOS SANTOS ARAUJO - Protocolo: 4953363 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: GONCALO DOS SANTOS ARAUJO - Protocolo: 4953578 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa





por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: GRACIENE NASCIMENTO DOS SANTOS - Protocolo: 4953208 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: GRIMALDO RESSURREICAO DA SILVA - Protocolo: 4953622 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: GUIDO ALBERTO HARO HARO - Protocolo: 4952729 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: GUILHERME ANTONIO SANDES CAMPOS - Protocolo: 4953258 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: GUSTAVO FERNANDES VIEIRA - Protocolo: 4953007 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: HAROLDO CASTRO ARAGAO - Protocolo: 4953341 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: HAROLDO CASTRO ARAGAO - Protocolo: 4952937 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: HAROLDO CASTRO ARAGAO - Protocolo: 4953312 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: HELENA CRISTINA LIMA CORREIA - Protocolo: 4953168 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: HELIO GOMES PINHEIRO - Protocolo: 4953627 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: HELUIZA PAMELLA COSTA MOREIRA - Protocolo: 4953429 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: HENRIQUE DANTAS MONTEIRO - Protocolo: 4952574 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: HENRIQUE DANTAS MONTEIRO - Protocolo: 4952861 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: HERMINIA MARIA SENTO DE ROCHA - Protocolo: 4953067 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: HUMBERTO RHIANZZI ARAUJO SA RODRIGUES - Protocolo: 4953383 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ICANA DUTRA DE CARVALHO - Protocolo: 4952857 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: IDELFONSO ALVES DOS SANTOS - Protocolo: 4953632 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: IL MAR MELO DOS SANTOS - Protocolo: 4953159 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: ILZA HELENA ALVES GIANFERRARI - Protocolo: 4952882 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: INGRID DA CRUZ DOS SANTOS - Protocolo: 4952623 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: INGRID DA CRUZ DOS SANTOS - Protocolo: 4953298 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: IRACEMA DO SOCORRO MOURA DOS SANTOS - Protocolo: 4952771 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: IRAILDES CANDIDA DOS REIS - Protocolo: 4953548 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: IRAILDES DE JESUS NASCIMENTO - Protocolo: 4953191 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ISABELA ELIETE TRINDADE SANTOS - Protocolo: 4952916 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: ISABEL CRISTINA DOS SANTOS SANCHES - Protocolo: 4952562 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ISABEL FRAIZE SANTOS - Protocolo: 4952636 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ISABEL FRAIZE SANTOS - Protocolo: 4952708 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ISAQUE RIBEIRO DE SOUZA - Protocolo: 4952537 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ISAQUE RIBEIRO DE SOUZA - Protocolo: 4953242 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ISRAEL DA SILVA BARRETO - Protocolo: 4953506 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ITANA MELO LIBANIO - Protocolo: 4953490 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: IVALINO PAVAN - Protocolo: 4953146 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Devedor: IVANETE DE JESUS SANTOS - Protocolo: 4952683 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: IVAN FERNANDES OLIVEIRA - Protocolo: 4952919 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: IZABEL SANTOS DE SOUZA PITANGA - Protocolo: 4952481 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JACY SILVANY MACHADO - Protocolo: 4952993 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JAILSON CRUZ DA SILVA - Protocolo: 4952754 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JAIRO DICKSON OLIVEIRA DA SILVA - Protocolo: 4953667 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JANDAI JOSE DE JESUS CRUZ - Protocolo: 4952755 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JANDIRA PEREIRA COSTA - Protocolo: 4953672 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JANE FERREIRA DA COSTA - Protocolo: 4953044 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JANICE FERREIRA MATOS - Protocolo: 4952488 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JAQUIARA DE OLIVEIRA SANTANA - Protocolo: 4953313 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JAYME NELITO COY FILHO - Protocolo: 4953523 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JAYME NELITO COY FILHO - Protocolo: 4953328 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JEAN DOUGLAS PAIXAO SOARES - Protocolo: 4952549 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOAO DE DEUS DA APRESENTACAO - Protocolo: 4952624 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOAO DOS SANTOS RODRIGUES - Protocolo: 4953121 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOAO OLIVEIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4953521 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JOAO RICARDO PEREIRA DA CRUZ - Protocolo: 4953215 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOAO RICARDO PEREIRA DA CRUZ - Protocolo: 4953188 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa nor Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOAO RICARDO PEREIRA DA CRUZ - Protocolo: 4952596 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: JOAO SANTOS - Protocolo: 4953507 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOCEVAL BISPO DA SILVA - Protocolo: 4953371 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOEL DE SANTANA PORTUGAL JUNIOR - Protocolo: 4953001 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JONATHAN ALLAN HALBIG - Protocolo: 4952864 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JORGE LUIS FREITAS BRANDAO - Protocolo: 4953344 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JORGE LUIS LIMA DE CERQUEIRA - Protocolo: 4953660 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JORGE LUIZ PINTO DOS SANTOS - Protocolo: 4952577 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JORGE PINHO MOURA - Protocolo: 4953458 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE ALMIR DOS SANTOS - Protocolo: 4952664 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: JOSE ALVES ALMEIDA - Protocolo: 4952534 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: JOSE ALVES ALMEIDA - Protocolo: 4952557 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOSE ALVES ALMEIDA - Protocolo: 4952738 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOSE ANISIO VASCONCELOS DE ASSUNCAO - Protocolo: 4953623 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSE ANTONIO SILVA SANTOS - Protocolo: 4953068 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOSE BENTO DOS SANTOS - Protocolo: 4952597 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOSE DANTAS DE SANTANA - Protocolo: 4952907 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE DEMETRIO DOS SANTOS - Protocolo: 4953042 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOSE DOS REIS SANTOS - Protocolo: 4952854 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSEFA MARIA MACHADO DO NASCIMENTO - Protocolo: 4953640 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JOSE FRANCISCO DOS SANTOS - Protocolo: 4953384 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JOSE JORGE DOS SANTOS PALMA - Protocolo: 4953069 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE JORGE DOS SANTOS PALMA - Protocolo: 4952613 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: JOSE LAERCIO ALVES DA SILVA - Protocolo: 4952477 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSELITA ALVES DE ALMEIDA - Protocolo: 4952976 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSELITA SANTOS MURICY DE SANTANNA - Protocolo: 4952773 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSELITO RIBEIRO DE ANDRADE - Protocolo: 4953612 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: JOSELUCIA FERREIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4952494 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE LUIZ COUTINHO - Protocolo: 4952665 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: JOSE LUIZ FIRMO QUEIROZ - Protocolo: 4952870 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSE LUIZ FIRMO QUEIROZ - Protocolo: 4953327 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: JOSE MOREIRA BASTOS - Protocolo: 4953440 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSENICE CONCEICAO SANTOS SILVA - Protocolo: 4953493 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSENIL BARBOSA BASTOS - Protocolo: 4952578 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOSE NILTON PINTO DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953342 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOSE NILTON PINTO DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952758 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JOSE ROBERTO BATISTA DA SILVA - Protocolo: 4953478 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: JOSE VALMIR SANTOS - Protocolo: 4953278 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: JOSINEIDE CORREIA DOS SANTOS - Protocolo: 4952520 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: JOVENIL DA SILVA ALVES - Protocolo: 4953509 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: JOVENIL DA SILVA ALVES - Protocolo: 4953582 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JUAREZ MEDEIROS JUNIOR - Protocolo: 4952599 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JUBALDINO CAJE DE ARAUJO - Protocolo: 4953339 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JUBALDINO CAJE DE ARAUJO - Protocolo: 4952733 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JULIANNA MORAES DA SILVA - Protocolo: 4952495 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: JURANDI PINHEIRO MAGALHAES - Protocolo: 4953319 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: LAERCIO SANTOS OLIVEIRA SALA - Protocolo: 4952951 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: LAZARO DOS REIS DE JESUS - Protocolo: 4952836 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: LEANDRO COSTA SOUZA - Protocolo: 4952533 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: LEANDRO LIN YI FENG - Protocolo: 4953349 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: LEANDRO PEREIRA - Protocolo: 4953023 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

Devedor: LEONEL NUNES DA SILVA - Protocolo: 4953613 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: LEONEL NUNES DA SILVA - Protocolo: 4953243 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LIGIA BARBOSA DE SOUZA - Protocolo: 4953441 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: LINDALVINA MACIEL SILVA - Protocolo: 4953604 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: LORENA GUEDES NASCIMENTO - Protocolo: 4953624 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LOURDES BRAGANCA SILVA - Protocolo: 4953614 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: LOURENCO DA CONCEICAO LIMA - Protocolo: 4953120 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LOURENCO DA CONCEICAO LIMA - Protocolo: 4952579 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LOURIVAL DE ALBUQUERQUE SILVA - Protocolo: 4953329 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: LUANA CRISTINA SANTOS REBOUCAS DE LIMA - Protocolo: 4952510 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: LUCIA CRISTINA MENDES DOS SANTOS - Protocolo: 4953066 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: LUCIA GOMES DOS SANTOS - Protocolo: 4952775 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUCIANA GIANNINI GARCIA - Protocolo: 4953229 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: LUCIANO FRACASSO DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953135 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: LUCINEIDE SOUZA DOS SANTOS - Protocolo: 4952995 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: LUIS CARLOS MACHADO DA HORA - Protocolo: 4953124 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUIZ FERNANDO MARQUES DA SILVA - Protocolo: 4953128 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LUIZ FERNANDO TEIXEIRA DE PINHO - Protocolo: 4952642 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUIZ MARIO AVENA - Protocolo: 4953217 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: LUIZ MARIO AVENA - Protocolo: 4952539 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

Devedor: LUIZ MARIO AVENA - Protocolo: 4953442 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUIZ MARIO AVENA - Protocolo: 4952555 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: LUIZ PAULO COSTA ARAUJO - Protocolo: 4953646 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: LUIZ PAULO COSTA ARAUJO - Protocolo: 4953062 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MAGALY APARECIDA FRANCO - Protocolo: 4953461 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MAISA VIANA GUIMARAES - Protocolo: 4953136 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MANOEL CRISTINO BISPO DE SOUSA - Protocolo: 4952866 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MANOEL DA PAIXAO GUEDES DOS SANTOS - Protocolo: 4952736 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MANOELITO SANTANA DA PAIXAO - Protocolo: 4952789 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MANOEL MESSIAS DE FARIAS NETO - Protocolo: 4953524 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MANOEL MESSIAS MOURA DE ANDRADE - Protocolo: 4952971 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MANOEL SANTOS DEL REI - Protocolo: 4952777 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MANOEL VICENTE DA SILVA - Protocolo: 4953244 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MANOEL VICENTE DA SILVA - Protocolo: 4953443 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MARCELLE CERQUEIRA BISPO - Protocolo: 4952816 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: MARCELO BEZERRA DO NASCIMENTO - Protocolo: 4953668 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: MARCELO LUIZ DA PAIXAO SOARES - Protocolo: 4953410 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: MARCELO LUIZ DA PAIXAO SOARES - Protocolo: 4952502 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: MARCELO REIS DOMINGUES - Protocolo: 4953197 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: MARCELO SOUZA VAZ DE QUEIROZ - Protocolo: 4952482 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARCIA GONCALVES NUNES - Protocolo: 4953556 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARCIO LEMOS MENESES - Protocolo: 4953259 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARCOS CONCEICAO FREITAS - Protocolo: 4953331 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA AMBROSINA DA SILVA - Protocolo: 4953299 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA AMELIA LIMA DE JESUS - Protocolo: 4953232 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: MARIA AMELIA REIS OLLANDEZOS - Protocolo: 4953411 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

nor Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: MARIA AURENILDES DA SILVA MAIA - Protocolo: 4952760 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA BENEDITA SANTOS DE CARVALHO - Protocolo: 4953184 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA BENEDITA SANTOS DE CARVALHO - Protocolo: 4953138 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: MARIA CLARICE DA SILVA - Protocolo: 4952685 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: MARIA CONCEICAO DA SILVA COSTA - Protocolo: 4952890 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: MARIA CRISTINA SANTOS - Protocolo: 4953372 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA DA GLORIA BULCAO OLIVEIRA - Protocolo: 4952871 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MARIA DAS DORES LIMA DE JESUS - Protocolo: 4953171 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA DAS GRACAS PEREIRA DE MEDEIROS - Protocolo: 4952667 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARIA DE BROTAS PEIXOTO FARIAS DE ANDRADE - Protocolo: 4953024 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA DE FATIMA SILVA DOS REIS - Protocolo: 4952686 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: MARIA DE LOURDES DOS SANTOS PEREIRA - Protocolo: 4953286 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARIA DE LOURDES DOS SANTOS PEREIRA - Protocolo: 4952815 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA DE LOURDES NASCIMENTO - Protocolo: 4952920 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA DE LOURDES RIOS - Protocolo: 4952924 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA DE LOURDES TELLES CORTIAL - Protocolo: 4952998 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA DO CARMO LIMA SOUZA - Protocolo: 4953056 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa





Devedor: MARIA EMILIA NERY DOS SANTOS NETA - Protocolo: 4953139 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA FERNANDA NASCIMENTO DA CUNHA - Protocolo: 4953606 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA GILDETE DOS SANTOS SILVA - Protocolo: 4952643 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA GIL DETE DOS SANTOS SILVA - Protocolo: 4953658 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA GORETTI DE SOUSA - Protocolo: 4953615 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: MARIA HELENA DOS SANTOS - Protocolo: 4953161 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA HELENA LEAO GOMES - Protocolo: 4952616 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARIA HELENA OLIVEIRA DA SILVA - Protocolo: 4953149 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA LUCIA DA SILVA DOCIO - Protocolo: 4953584 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: MARIA LUIZA MANGABEIRA VICENTE DA SILVA - Protocolo: 4953635 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: MARIA MARGARIDA DE CASTRO BRITO - Protocolo: 4953572 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARIA MARTA DA SILVA - Protocolo: 4952583 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARIANA BISPO DOS SANTOS SOUZA - Protocolo: 4953340 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIANA BISPO DOS SANTOS SOUZA - Protocolo: 4953273 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARIANA MONTENEGRO PEREIRA - Protocolo: 4953511 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA NEUZA DE OLIVEIRA MARQUES - Protocolo: 4953130 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: MARIANO DIAS SANTOS - Protocolo: 4952563 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: MARIA RUTH TAVARES DOS SANTOS - Protocolo: 4953224 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARIA SAO PEDRO SANTOS DE SOUZA - Protocolo: 4952932 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MARIA SILVA GOMES - Protocolo: 4952518 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

Devedor: MARIA SILVANA FERREIRA - Protocolo: 4953233 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MARILEIDE DOS SANTOS FARIAS - Protocolo: 4953332 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARILEINE COELHO DE ALMEIDA - Protocolo: 4953083 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: MARILUZE DE PINHO BAHIA - Protocolo: 4953559 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MARINA POLLYANNA SANTOS MACHADO DO CARMO - Protocolo: 4952948 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARINES DE JESUS - Protocolo: 4953077 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIO ARTUR RAMOS - Protocolo: 4952519 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIO EUGENIO SILVA FERREIRA - Protocolo: 4953279 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: MARIO RICARDO DOS SANTOS - Protocolo: 4952645 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MARIO RICARDO DOS SANTOS - Protocolo: 4952710 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: MARIVALDO ALVES VASCONCELOS - Protocolo: 4953585 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIVALDO DOS SANTOS - Protocolo: 4953681 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIVALDO PARANAGUA DE SOUSA - Protocolo: 4953616 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIVALDO ROQUE DA SILVA - Protocolo: 4953126 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARLENE DOS SANTOS SOUZA - Protocolo: 4952779 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARLENE DOS SANTOS SOUZA - Protocolo: 4952817 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MATHEUS SANTOS & AMP: CIA LTDA - Protocolo: 4952473 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MAURICIO SOUZA DE MENDONCA - Protocolo: 4952959 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MAXIMINO BAQUEIRO BOULLOSA - Protocolo: 4952528 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MAXIMINO BAQUEIRO BOULLOSA - Protocolo: 4952646 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: MAXIMINO BAQUEIRO BOULLOSA - Protocolo: 4953636 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MAXIMINO BAQUEIRO BOULLOSA - Protocolo: 4953049 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MAX MIRANDA DE CAMPOS - Protocolo: 4953107 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: M DOROTEA MAGALHAES CAVALCANTI DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952556 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: MEIRES RAMOS DOS SANTOS - Protocolo: 4953123 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MESSIAS DOS SANTOS - Protocolo: 4953333 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MICHELLE RAMOS FERREIRA - Protocolo: 4952711 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MIGUEL ANGELO DE SANTANA - Protocolo: 4953111 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MILENA SANTANA CONCEICAO - Protocolo: 4952564 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MIRIAM LIMA SANTOS - Protocolo: 4952891 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MIRIAN DA SILVA DALTRO - Protocolo: 4952529 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: MONICA MARIA GALVAO - Protocolo: 4953225 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: MONICA REGINA PASSOS SILVA E SILVA - Protocolo: 4952868 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MOURIVALDO DOS SANTOS COSTA - Protocolo: 4952799 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: NADIA DIB DE ABREU - Protocolo: 4953246 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: NADIA DIB DE ABREU - Protocolo: 4953078 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: NADJA FREIRE DOREA SOARES - Protocolo: 4952780 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: NADJA FREIRE DOREA SOARES - Protocolo: 4953093 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: NADJA MARIA DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952981 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: NADJA MARIA DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952908 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: NAIR DE OLIVEIRA DANTAS - Protocolo: 4953607 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: NATERCIA ARAUJO DE MAGALHAES - Protocolo: 4952584 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: NATERCIA ARAUJO DE MAGALHAES - Protocolo: 4952876 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: NEIDE REIMAO REIS - Protocolo: 4952474 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: NELIA SOARES SERAFIM - Protocolo: 4952670 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: NELMA BARRETO SANTOS DE ARAUJO - Protocolo: 4952917 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: NELMIZIO DA SILVA CRISPIM - Protocolo: 4953644 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: NELY PASSOS NASCIMENTO - Protocolo: 4952629 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: NEMEZIA MARQUES DE SOUZA - Protocolo: 4953260 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: NEMEZIA MARQUES DE SOUZA - Protocolo: 4952855 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: NILSETH ANTUNES DE SAO PEDRO - Protocolo: 4952838 - Natureza: Certidão de Dívida

Devedor: NILSON JOSE DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953247 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Motivo: Endereço Insuficiente

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: NILTON VIEIRA - Protocolo: 4952649 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: NILTON VIEIRA - Protocolo: 4952713 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: NOEMIA SOARES BISPO - Protocolo: 4953375 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: NORMA LUCIA BARBOSA LIMA - Protocolo: 4952985 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: NUBIA DE JESUS - Protocolo: 4953465 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Devedor: NUBIA DE JESUS - Protocolo: 4953496 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: ODALEA FERREIRA SEARA DA CUNHA - Protocolo: 4953688 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ODALEA FERREIRA SEARA DA CUNHA - Protocolo: 4953150 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: OSCAR AGUIAR DA SILVA - Protocolo: 4952879 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: OSMAR NASCIMENTO DOS SANTOS - Protocolo: 4952818 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: OVIEDO PEREIRA DE ANDRADE - Protocolo: 4952984 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: PABLO MOURA BISPO - Protocolo: 4953525 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: PAULA NIVANIA LOPES DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953079 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: PAULO MAURICIO GUSMAO SOARES - Protocolo: 4953205 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: PALIJ O RICARDO GRANDINETTI - Protocolo: 4952977 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: PAULO SERGIO MORENO SANTOS - Protocolo: 4953125 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: PAULO SERGIO SANTANA SOUSA - Protocolo: 4953353 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: PEDRO AMERICO DE OLIVEIRA PEDRA - Protocolo: 4952540 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: PEDRO DOS SANTOS PINHEIRO - Protocolo: 4952819 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: PEDRO ROMAO DOS SANTOS - Protocolo: 4953087 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: PEDRO SILVA DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953248 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: PERICLES CEZAR NETO - Protocolo: 4952714 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: PERICLES ROCHA DO NASCIMENTO FILHO - Protocolo: 4952867 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RACHEL GESTEIRA DE AZEVEDO LIMA - Protocolo: 4953117 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: RAFAEL DIAS PACHECO SILVA - Protocolo: 4952618 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: RAFAEL MARTINS CASTRO - Protocolo: 4953147 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RAILDA SANTANA SANTOS - Protocolo: 4953560 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: RAIMUNDO NETO DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952715 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: RAIMLINDO NONATO DE OL IVEIRA EIL HO - Protocolo: 4953481 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: RAIMUNDO SOARES DA CONCEICAO - Protocolo: 4952651 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RAMILTON VIEIRA DE ARAUJO - Protocolo: 4952840 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: RAYMUNDO AURELIANO ARNOUT DA CRUZ - Protocolo: 4952896 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: RAYMUNDO JOSE DOS SANTOS - Protocolo: 4952541 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: RAYMUNDO JOSE DOS SANTOS - Protocolo: 4953210 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: RAYMUNDO SANTOS FILHO - Protocolo: 4953608 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: REINALDO SALES DE SOUZA - Protocolo: 4952965 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: REINALDO SALES DE SOUZA - Protocolo: 4952841 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: REJANE FERREIRA DE ALELUIA PIRES - Protocolo: 4952671 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: REJANE FERREIRA DE ALELUIA PIRES - Protocolo: 4953265 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RENATO CORREIA COSTA - Protocolo: 4953609 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: RENATO DE SOUZA SANTOS - Protocolo: 4952652 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO JESUS SANTOS - Protocolo: 4953072 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4953414 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4953415 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4952697 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4953526 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4952586 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4952587 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4953683 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4952619 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4953351 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: RICARDO FRANCA RICCIARDI - Protocolo: 4953450 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RICARDO MANOEL DO BOMFIM - Protocolo: 4953376 - Natureza; Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: RICARDO ROCHA COSTA - Protocolo: 4953684 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RILENE MARINHO JABALY SANTOS - Protocolo: 4952483 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: RITA DE CASSIA PRADO REGO - Protocolo: 4953587 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: RITA MARIA BATISTA DOS SANTOS - Protocolo: 4953287 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ROBERTO JOAO ALONSO DIAS FILHO - Protocolo: 4953250 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: ROBSON BAHIA CERQUEIRA - Protocolo: 4952620 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: ROMARIO COUTO NEGREIROS - Protocolo: 4953058 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ROMARIO COUTO NEGREIROS - Protocolo: 4952558 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ROMILDA MARIA DA CONCEICAO SILVA - Protocolo: 4952569 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: ROQUE AUGUSTO DOS SANTOS - Protocolo: 4953482 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ROQUE HENRIQUE DOS SANTOS - Protocolo: 4953527 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ROQUE SILVA VIANA - Protocolo: 4952716 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ROSALVA MORAIS DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952892 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ROSARIO YANILDA MALAGUENO - Protocolo: 4952603 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ROSEMAR ALVES MATOS - Protocolo: 4952842 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ROSEMARY PAIXAO VIDAL BARRETTO - Protocolo: 4952630 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ROSEMARY REZENDE SANTOS - Protocolo: 4953610 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ROSYDALVA PEREIRA COSTA - Protocolo: 4953108 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: SANDRA MARIA DE JESUS SILVA - Protocolo: 4952690 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: SANDRA MARIA DE JESUS SILVA - Protocolo: 4952762 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: SANTILIA JESUS FONSECA - Protocolo: 4953320 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: SAULO PEDROSA DE ALMEIDA - Protocolo: 4953334 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: SERGIO GONCALVES DA SILVA - Protocolo: 4952570 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: SERGIO GONCALVES DA SILVA - Protocolo: 4952821 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: SERGIO LUIS PEREIRA DE MIRANDA - Protocolo: 4952783 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: SERGIO LUIZ DE JESUS SANCHES - Protocolo: 4952717 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: SERGIO PASTORI DE FIGUEIREDO - Protocolo: 4953097 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: SEVERINA CORREIA DIAS DE MELO - Protocolo: 4952886 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: SIDNEI LINO DOS SANTOS - Protocolo: 4952691 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: SILVINA SALES LAUDANO - Protocolo: 4953564 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Indicação - Motivo: Desconhecido

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: SIMONE CHAVES SEQUEIROS - Protocolo: 4953377 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: SIMONE GOMES ESPIRITO SANTO - Protocolo: 4952571 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: SOLANGE FERREIRA DA SILVA - Protocolo: 4952654 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: SONIA MARIA NEGREIROS PEDRAO - Protocolo: 4952903 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: S SA D FARMACIAS EM RECUPERACAO JUDICIAL - Protocolo: 4953354 - Natureza: Certidão

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: SUELY ALDIR MESSEDER - Protocolo: 4953355 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: TALINE SANTOS DO NASCIMENTO FIGUEREDO - Protocolo: 4952718 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: TANIA MARIA CONRADO CAMINHA - Protocolo: 4953565 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: TANIA MARIA COUTO VIEIRA - Protocolo: 4953674 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: TANIA MARIA PEREIRA DOS SANTOS MORAIS - Protocolo: 4952692 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: TANIA MARIA PEREIRA DOS SANTOS MORAIS - Protocolo: 4953281 - Natureza: Certidão de





Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: TATIANA BORGES DE JESUS SILVA - Protocolo: 4953200 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: TATIANA BORGES DE JESUS SILVA - Protocolo: 4952849 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: TATIANA CRISTINA CALMON SILVA - Protocolo: 4953335 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: TECNOQUAL L'ENGENHARIA L'EDA - Protocolo: 4953211 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: TEREZA DE JESUS SANTOS - Protocolo: 4952844 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: TEREZINHA DOS SANTOS - Protocolo: 4953009 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: THIAGO GONDIM PIRES - Protocolo: 4952590 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: THIALA ROWENA RAMOS BRANDAO VIANA - Protocolo: 4953028 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: TIAGO ARAUJO PAIVA - Protocolo: 4952522 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: TIAGO VICENTE FERREIRA SILVA - Protocolo: 4953403 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: TOMAS RIBEIRO DOS SANTOS - Protocolo: 4952763 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: UBIRAJARA RIBEIRO FERNANDES - Protocolo: 4952913 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: UBIRALDA DA SILVA PENNA - Protocolo: 4952655 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: UERITON SILVA NOGUEIRA - Protocolo: 4953103 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: UILSON CHAGAS DOS SANTOS - Protocolo: 4952823 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: VALDECY MARY PEREIRA SANTOS - Protocolo: 4953043 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: VALDECY MARY PEREIRA SANTOS - Protocolo: 4953432 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: VALDELICE DA ROCHA PITTA - Protocolo: 4953648 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VALDENOR MOTA MOURA DA SILVA - Protocolo: 4953140 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: VALDENOR MOTA MOURA DA SILVA - Protocolo: 4953113 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: VALDETE MOREIRA BRITO CRAVO - Protocolo: 4952848 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: VALDEVINO MOREIRA DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952631 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: VALMIR DOS SANTOS - Protocolo: 4953385 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: VALMIRO MANUEL DA SILVA - Protocolo: 4953014 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: VALNICE RIBEIRO DOS SANTOS OLIVEIRA - Protocolo: 4952764 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: VALNI EMERICK HERINGER - Protocolo: 4953433 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VALSEMIRA RITA SOUSA CRUZ - Protocolo: 4953173 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: VALTER EDUARDO SANTANA ALMEIDA - Protocolo: 4952514 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: VALTER JOSE DE SOUZA - Protocolo: 4952960 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: VANDA PURESA SALES - Protocolo: 4953686 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: VANESSA ALMEIDA SILVA CRESPO - Protocolo: 4952784 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VANESSA ALMEIDA SILVA CRESPO - Protocolo: 4953296 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VANESSA ALMEIDA SILVA CRESPO - Protocolo: 4953336 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: VANILDES VIEIRA SANTOS - Protocolo: 4952845 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VERA LUCIA BRITO SOUSA - Protocolo: 4952591 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: VERA REGINA SOARES BITTENCOURT - Protocolo: 4953467 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: VERONICA NUNES DO CARMO - Protocolo: 4953163 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: VICENTE COSME DE SOUZA - Protocolo: 4953417 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: VICENTE JOSE ROMANO DANTAS - Protocolo: 4953142 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: VILIVALDO COSTA DE ALMEIDA JUNIOR - Protocolo: 4952544 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: VILMA OLIVEIRA ALMEIDA - Protocolo: 4952622 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: VIRGILIO CORDEIRO DE MELO CALADO - Protocolo: 4952532 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: VIRGILIO CORDEIRO DE MELO CALADO - Protocolo: 4953483 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: V VERDE EMPREENDIMENTOS E PARTICIPACOES LTDA - Protocolo: 4952470 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: V VERDE EMPREENDIMENTOS E PARTICIPACOES LTDA - Protocolo: 4952471 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado Devedor: WALTER DA SILVA LIMA - Protocolo: 4953573 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: WALTER FRANCISCO DE LIMA - Protocolo: 4953064 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: WILSON ALVES NASCIMENTO - Protocolo: 4953006 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: WILSON ASSIS - Protocolo: 4952628 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: WILSON FERREIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4952914 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: WINSTON DA SILVA RODRIGUES - Protocolo: 4953267 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: YARA DE OLIVEIRA - Protocolo: 4953041 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ZELITA FRANCISCA DOS SANTOS - Protocolo: 4953143 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ZENAIDE SALES BATISTA DA SILVA - Protocolo: 4952880 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ZENILTON PAIXAO CHAVES - Protocolo: 4953160 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ZULEIDE RIBEIRO PEREIRA BATISTA - Protocolo: 4953502 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Por não ter sido possível localizar os responsáveis, através dos presentes editais, ficam intimados. para todos os fins de direito e cientes de que. SE NÃO EFETUADO O PAGAMENTO NO TABELIONATO ou não oferecidas as razões porque não o fazem, até o dia seguinte ao da publicação destes, serão lavrados os respectivos protestos.

ATENÇÃO: PARA EVITAR O PROTESTO PAGLIE O TÍTULO DIRETAMENTE NO TABELIONATO NÃO DEPOSITE EM CONTAS FORNECIDAS POR TELEFONE.

Salvador, 20 de Agosto de 2019.

ANA CRISTINA PEREIRA TEIXEIRA

Tabelião(ã)

Encontram-se no Tabelionato de Protesto de Títulos 4 ° ofício, situado na RUA PARÁ nº 278 Sala 101, 102, PITUBA, SALVADOR os títulos abaixo discriminados de responsabilidade dos devedores a seguir:

Devedor: 2 R BAR E RESTAURANTE LTDA - Protocolo: 4952912 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ADELMO FELIX SANTANA - Protocolo: 4952832 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ADEMILDES SANTANA DE LIMA - Protocolo: 4951779 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ADESIO CONCEICAO BOMFIM - Protocolo: 4952482 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: ALBERTO DUARTE DE CASTRO - Protocolo: 4952555 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ALDO COSTA DA SILVA - Protocolo: 4952152 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ALEXANDRA PEREIRA BORGES - Protocolo: 4952023 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: ALEXANDRE PEREIRA DA SILVA - Protocolo: 4952766 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ALMERINDA GONCALO DIAS DE ARAGAO - Protocolo: 4952580 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANA CAROLINA DE LIMA CASAES BRITTO - Protocolo: 4952922 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: ANA MARIA FERNANDES DOS SANTOS - Protocolo: 4952366 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ANA MARIA LIMA SANTOS - Protocolo: 4952073 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: ANA VITORIA GUIMARAES PESSOA - Protocolo: 4952673 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ANEIDE SANTOS E SANTOS - Protocolo: 4952575 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANEZIA OLIVEIRA CARNEIRO - Protocolo: 4952863 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANEZIA OLIVEIRA CARNEIRO - Protocolo: 4952074 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANGELICA SANTA FE DOS SANTOS - Protocolo: 4952754 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: ANGELICA SANTA FE DOS SANTOS - Protocolo: 4952192 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ANNIE CELENE GOMES BASTOS - Protocolo: 4952064 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: ANTIDIO JOSE LOPES PINNA - Protocolo: 4952251 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ANTIDIO JOSE LOPES PINNA - Protocolo: 4952322 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANTONIA CRISTINA GONZAGA ESTRELA - Protocolo: 4951877 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ANTONIO BARRETO SANTOS - Protocolo: 4952829 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Recusado

Devedor: ANTONIO BRANDAO DE SOUZA FILHO - Protocolo: 4952241 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: ANTONIO CARLOS BENOSSI - Protocolo: 4952386 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: ANTONIO CARLOS SANTOS BACELAR - Protocolo: 4952732 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: ANTONIO CESAR RODRIGUES BRANDAO - Protocolo: 4952075 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: ANTONIO JORGE SACRAMENTO BEU - Protocolo: 4952933 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANTONIO JORGE VICTOR DOS SANTOS - Protocolo: 4952168 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: ANTONIO MARCOS BARROS DA SILVA - Protocolo: 4952607 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: ANTONIO MARCOS DA SILVA COSTA - Protocolo: 4952868 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ANTONIO RIBEIRO ROMA - Protocolo: 4952188 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: ANTONIO ROBELIO DE GOIS - Protocolo: 4952848 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ANTONIO SERGIO MOTA SACRAMENTO - Protocolo: 4952748 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: ARLINDO FELIZARDO SANTANA - Protocolo: 4952375 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: BRUNO SOUZA ALBUQUERQUE - Protocolo: 4952309 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CARLOS ALBERTO QUEIROZ DE ALMEIDA - Protocolo: 4952156 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CICERO BATISTA DA SILVA - Protocolo: 4952567 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: CLARICE LINS HADDAD - Protocolo: 4952514 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: CLELIA DE SANTANA JESUS - Protocolo: 4952534 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CLELIA REGINA JESUS DOS SANTOS - Protocolo: 4952269 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: CLEONARIA DA SILVA FERREIRA - Protocolo: 4951782 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: CONSTRUTORA AKYO LTDA - Protocolo: 4952383 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: DARCY ALMEIDA SANTOS - Protocolo: 4952813 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: DEISE CARDOSO SANTOS SILVA - Protocolo: 4952961 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Ausente Devedor: DIOGE VASCONCELOS TSUTSUMI - Protocolo: 4952781 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: DULCINETE RAMOS DO ESPIRITO SANTO - Protocolo: 4951849 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente Devedor: EDILSON JOAO DOS SANTOS ALMEIDA - Protocolo: 4952049 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: EDIMILSON MORAES DE SOUZA JUNIOR - Protocolo: 4952122 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: EDMEA BARRETO DA SILVA - Protocolo: 4952873 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: EDSON SOUZA GUIMARAES - Protocolo: 4952796 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: EDSON TORRES NUNES - Protocolo: 4951986 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: EDSON TORRES NUNES - Protocolo: 4952834 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: EDVAN BRITO DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952887 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: ELIANA DANTAS BITTENCOURT - Protocolo: 4951796 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ELIANE LEMOS COSTA - Protocolo: 4952447 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ELIANE LEMOS COSTA - Protocolo: 4952050 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ELIO MACHADO DA SILVA - Protocolo: 4951810 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente Devedor: ELIVONIL SANTOS MACEDO DANTAS - Protocolo: 4952674 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: ELOIVAL LUIS BARROS DOS SANTOS - Protocolo: 4952874 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: EMILIA BITENCOURT FERREIRA - Protocolo: 4952750 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: EMILIA BITENCOURT FERREIRA - Protocolo: 4952410 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa nor Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ERICA BONFIM KASSEM FARES - Protocolo: 4952345 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: ERON BATISTA CHAVES - Protocolo: 4952440 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: EVERALDO FRANCISCO DA CONCEICAO - Protocolo: 4952411 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: FATIMA ADORACION BITTENCOURT CORBACHO RIVAS - Protocolo: 4952441 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente Devedor: FERNANDA BRASILEIRO DA COSTA FERNANDES - Protocolo: 4952181 - Natureza: Certidão

Devedor: FERNANDO DE ANDRADE - Protocolo: 4952357 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Ativa por Indicação - Motivo: Recusado

Devedor: FLAVIANE FARIAS SUDARIO PEREIRA - Protocolo: 4951868 - Natureza: Certidão de Dívida

Devedor: FOA PATRIMONIAL LTDA - Protocolo: 4952702 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: FRANCISCO CONCEICAO DE OLIVEIRA - Protocolo: 4951865 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: FRANCISCO DE LIMA COSTA - Protocolo: 4952536 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: FRANY ALMADA RODRIGUES - Protocolo: 4952584 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: FRANY ALMADA RODRIGUES - Protocolo: 4952819 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: GEROLITA NERIS DOS SANTOS - Protocolo: 4951804 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: GERTRUDES MARIA GONCALVES DOS SANTOS - Protocolo: 4952647 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: GERVASIO FERREIRA JUNIOR - Protocolo: 4952755 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: GILBERTO SERGIO DOS SANTOS - Protocolo: 4952422 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa nor Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: GILDA GONCALVES DE JESUS - Protocolo: 4952950 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: GILDECI GONCALVES DA ROCHA SILVA - Protocolo: 4952243 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: GIVALDO FERREIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4952054 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Situação de risco Devedor: GIVALDO FERREIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4952008 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Situação de risco Devedor: GLEICE MAURA SANTOS COSTA - Protocolo: 4952706 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: GRAZIELA DA COSTA VELOSO - Protocolo: 4952592 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: GUSTAVO FERNANDES VIEIRA - Protocolo: 4952306 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente Devedor: HELIO MIGUEL DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952976 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: HEMD PATRIMONIAL LTDA - Protocolo: 4951767 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: HILTON HENRIQUES DA SILVA - Protocolo: 4952977 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: IARA CATARINE BATISTA MARQUES DE SOUZA - Protocolo: 4952709 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: IARA FALCAO LINDBACK - Protocolo: 4952559 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: IARA GOMES LOBO - Protocolo: 4951770 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: IGOR MASCARENHAS SOUZA - Protocolo: 4952521 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente Devedor: IRACEMA SILVA MORAES - Protocolo: 4952055 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: IRACI DOS SANTOS LIMA - Protocolo: 4951929 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: ISAAC INACIO DA SILVA - Protocolo: 4952570 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: IURI TELES DE SOUZA VIEIRA - Protocolo: 4952651 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: IVONALVA MELO DO DESTERRO PASSOS - Protocolo: 4952855 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: IVONE LEITE RODOVALHO - Protocolo: 4952951 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: JADER CAMPOS SOUZA - Protocolo: 4952677 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente Devedor: JAILSON CRUZ DA SILVA - Protocolo: 4952600 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: JAIR DOS SANTOS COSTA - Protocolo: 4952414 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: JAIRO DICKSON OLIVEIRA DA SILVA - Protocolo: 4952270 - Natureza: Certidão de Dívida





Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JAIR SOBRAL ANDRADE - Protocolo: 4952777 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JANDYRA MEIRELES MENDONCA - Protocolo: 4951943 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JANETE DOS SANTOS - Protocolo: 4952368 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: JANETE DOS SANTOS - Protocolo: 4952010 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: JARBAS MOREIRA - Protocolo: 4951866 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JEANE DE OLIVEIRA MARCELINO DOS SANTOS - Protocolo: 4952415 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JOAO PEDRO DE ARAUJO NETO - Protocolo: 4952284 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: JORGE LUIS DE SOUZA SILVA - Protocolo: 4952223 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JOSAPHAT BARRETO DE MATOS - Protocolo: 4951893 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JOSE ALVES DOS SANTOS - Protocolo: 4952079 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado
Devedor: JOSE ANDRADE SANTOS - Protocolo: 4952248 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: JOSE ANTONIO PINHO DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952497 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: JOSE COSME DOS SANTOS - Protocolo: 4952157 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: JOSE ELISIO DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952218 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: JOSEFA MARIA MACHADO DO NASCIMENTO - Protocolo: 4952952 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: JOSEMAR TINOCO DE MORAES SACRAMENTO - Protocolo: 4952929 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JOSEMAR TINOCO DE MORAES SACRAMENTO - Protocolo: 4952519 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se
Devedor: JOSE REIS AMARAL DOS SANTOS - Protocolo: 4952712 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: JOSE VALMIR SANTOS - Protocolo: 4952271 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: JOVANE SOUSA BITTENCOURT ANDRADE - Protocolo: 4951933 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: JOVANE SOUSA BITTENCOURT ANDRADE - Protocolo: 4951895 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: JUAREZ MEDEIROS JUNIOR - Protocolo: 4952809 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: JURANDI PINHEIRO MAGALHAES - Protocolo: 4951896 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: JUTAIR FERNANDES DOS SANTOS - Protocolo: 4951966 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Ausente
Devedor: LAURIMA JOSE VIEIRA DIAS - Protocolo: 4952715 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: LEONILDO CUNHA DE SOUSA - Protocolo: 4952974 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: LIVIA CONCEICAO PINHEIRO NASCIMENTO - Protocolo: 4952891 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LIVIA CONCEICAO PINHEIRO NASCIMENTO - Protocolo: 4952081 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LUIZ ARTUR SAMPAIO BASTOS - Protocolo: 4952392 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: LUIZ FERNANDO NIEDERSBERG - Protocolo: 4951798 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: LUIZ LOPES DA SILVA - Protocolo: 4951777 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente
Devedor: MAIRA LEMOS DE JESUS IMAI - Protocolo: 4952602 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MAIRA LEMOS DE JESUS IMAI - Protocolo: 4952327 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: MAIRA LEMOS DE JESUS IMAI - Protocolo: 4952426 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MANOEL DOS SANTOS - Protocolo: 4951820 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARCIA FONSECA CARIBE FARIAS - Protocolo: 4952958 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARCIA LIMA DE JESUS - Protocolo: 4952442 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: MARCIA LIMA DE JESUS - Protocolo: 4952442 - Natureza: Certidao de Divida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: MARCIO CARDOSO DE SANTANA - Protocolo: 4952924 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: MARCIO LADEIA FERNANDES - Protocolo: 4951838 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARCO ANTONIO COSTA SANTOS - Protocolo: 4951778 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: MARCO ANTONIO COSTA SANTOS - Protocolo: 4952771 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARCOS ARMANDO COUROS VIEIRA LIMA - Protocolo: 4952353 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA ANGELICA BARBOSA MOREIRA - Protocolo: 4952531 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Ausente
Devedor: MARIA APARECIDA SOUSA PEREIRA - Protocolo: 4952582 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se
Devedor: MARIA APARECIDA SOUSA PEREIRA - Protocolo: 4951968 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se
Devedor: MARIA DA GUIA BASTOS DE MATOS - Protocolo: 4952648 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Ausente
Devedor: MARIA DE FATIMA SILVA DOS REIS - Protocolo: 4952082 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: MARIA DO CARMO AUGUSTA SILVA - Protocolo: 4952016 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARIA DO CARMO LIMA SOUZA - Protocolo: 4952183 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA EUNICE BRITO - Protocolo: 4952404 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MARIA FERREIRA NOBRE - Protocolo: 4952185 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: MARIA HELENA CERQUEIRA GUIMARAES - Protocolo: 4951901 - Natureza: Certidão de

Devedor: MARIA LAURA RIBEIRO FIGUEIREDO - Protocolo: 4951839 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: MARIA LOPES DOS SANTOS - Protocolo: 4952860 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARIA LUZIENE DE JESUS - Protocolo: 4952429 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: MARIA MARLUCE DOS REIS CALASANS - Protocolo: 4952342 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MARIA NEIDE CARNEIRO ARAUJO - Protocolo: 4952267 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: MARIA NEUZA DE OLIVEIRA MARQUES - Protocolo: 4952509 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Ausente Devedor: MARIA RIBEIRO LIMA - Protocolo: 4951993 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: MARIA SILVANA FERREIRA - Protocolo: 4952704 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente Devedor: MARIA TEREZINHA SOUZA MARQUES - Protocolo: 4952393 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: MARINA DA PAIXAO SANTOS - Protocolo: 4952835 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: MARINALVA DE JESUS PEREIRA - Protocolo: 4952840 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MARINALVA NUNES DE SOUSA - Protocolo: 4952892 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MARIVALDO GONCALVES VIEIRA - Protocolo: 4952746 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: MARLUCIA DE JESUS SILVA DE SOUZA - Protocolo: 4952034 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: MARLY SOARES DOS REIS - Protocolo: 4951994 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: MECAL ENGENHARIA COMERCIO E ARQUITETURA LTDA - Protocolo: 4952669 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente
Devedor: MIGUEL CARDOSO DE ARAUJO - Protocolo: 4952229 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: MIGUEL CARDOSO DE ARAUJO - Protocolo: 4952594 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: MOACIR COUTINHO CERQUEIRA JUNIOR - Protocolo: 4952695 - Natureza: Certidão de Dívida

Devedor: MOACIR REGIS DOS SANTOS - Protocolo: 4952364 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente Devedor: NEI SOUZA FREITAS - Protocolo: 4952550 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: NELMA NEPOMUCENO COSTA - Protocolo: 4952036 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: NOEME MAMEDE BASTOS - Protocolo: 4951806 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ODYR CHRYSOSTOMO DE OLIVEIRA - Protocolo: 4952501 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se Devedor: ODYR CHRYSOSTOMO DE OLIVEIRA - Protocolo: 4951919 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se
Devedor: OFICINA COMERCIO DE PRODUTOS NATURAIS LTDA - Protocolo: 4952826 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Recusado

Devedor: ORTIZ COELHO PINTO - Protocolo: 4952227 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: OSNI GRACINDO - Protocolo: 4952821 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Devedor: OSVALDO CELESTINO JUNQUEIRA - Protocolo: 4952563 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: OSWALDO RODRIGUES DE JESUS - Protocolo: 4951788 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: OSWALDO RODRIGUES DE JESUS - Protocolo: 4952154 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

Devedor: P 1 EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS SPE LTDA - Protocolo: 4951833 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: PAULO CESAR SANTANA MAGALHAES - Protocolo: 4952539 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: PAULO CESAR SANTANA MAGALHAES - Protocolo: 4952283 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Ausente Devedor: PAULO SOLIZA PIRES - Protocolo: 4952553 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: PEDRO MANOEL DE SOUZA SANTANA - Protocolo: 4952312 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: PLINIO RODRIGUES SILVA - Protocolo: 4952494 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: PLINIO RODRIGUES SILVA - Protocolo: 4952506 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: RAIMUNDA BASTOS DOS REIS - Protocolo: 4952663 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Recusado

Devedor: R DE C GONCALVES DO ESPIRITO SANTO NOGUEIRA - Protocolo: 4952818 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: R DE C GONCALVES DO ESPIRITO SANTO NOGUEIRA - Protocolo: 4951873 - Natureza:

Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: REGINA CELIA OLIVEIRA NASCIMENTO - Protocolo: 4951976 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: REINALDO BARROS LOBO - Protocolo: 4952065 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: REINALDO COSME DOS SANTOS JUNIOR - Protocolo: 4951885 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: REINALDO DA FONSECA SANTOS - Protocolo: 4952801 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RENATA RIBEIRO DO NASCIMENTO - Protocolo: 4952018 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4952578 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4952579 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4952025 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4952472 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4952463 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4952155 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENATO PEREIRA DIAS - Protocolo: 4951907 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: RENILSON GUEDES QUEIROZ - Protocolo: 4952757 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ROBERTA OLIVEIRA SILVA - Protocolo: 4952644 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente Devedor: ROBERT DE ALMEIDA SANTANA - Protocolo: 4951886 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: ROBERTO CALMON PESSOA - Protocolo: 4952573 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: ROBERTO CALMON PESSOA - Protocolo: 4952718 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: ROBERTO CARLOS ALMEIDA LEAL - Protocolo: 4951807 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ROMILDO PEREIRA - Protocolo: 4951792 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Recusado

Devedor: ROMILDO PEREIRA - Protocolo: 4952679 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Recusado

Devedor: RONALDO JOSE DOS SANTOS - Protocolo: 4952665 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: ROQUE DOS SANTOS - Protocolo: 4951769 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: ROSIMEYRE BRITO CASAES - Protocolo: 4952286 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Devedor: ROSITANA DOS SANTOS BITTENCOURT - Protocolo: 4952066 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Ausente

Devedor: RUBEM MAIA - Protocolo: 4951953 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação -

Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: RUBEM MUNIZ BARRETO - Protocolo: 4952662 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente

Devedor: SILVIO ALEX DE ASSIS PEREIRA - Protocolo: 4951922 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: SIMONE GOMES ESPIRITO SANTO - Protocolo: 4951858 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa

por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: STELISA MARA FERREIRA DE SA BARRETO - Protocolo: 4952760 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: SYNDAIA LAGO E SILVA - Protocolo: 4952020 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Situação de risco

Devedor: TANIA BISPO FERREIRA - Protocolo: 4952273 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: TANIA MENDONCA TOURINHO - Protocolo: 4952672 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: TANIA SALES TEIXEIRA DE ARAUJO - Protocolo: 4952595 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: TATIANA BORGES DE JESUS SILVA - Protocolo: 4952346 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: TEREZA PEREIRA DOS SANTOS - Protocolo: 4952776 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa nor Indicação - Motivo: Endereco Não Localizado

Devedor: TEREZINHA DE ANDRADE FEITOZA - Protocolo: 4952316 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: UBALDO CELESTINO CARVALHO SILVA - Protocolo: 4951816 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: ULISSES CERQUEIRA SANTOS - Protocolo: 4951950 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: ULISSES GONCALVES VALLADARES - Protocolo: 4952141 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado Devedor: UMBELINO NERIS CERQUEIRA - Protocolo: 4952433 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Desconhecido Devedor: VANESSA MARIA DE ALMEIDA PINHEIRO - Protocolo: 4952200 - Natureza: Certidão de

Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: VERA LUCIA DOS SANTOS - Protocolo: 4952115 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Mudou-se

Devedor: VERA REGINA SOARES BITTENCOURT - Protocolo: 4952363 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Insuficiente Devedor: VIRGILIO CORDEIRO DE MELO CALADO - Protocolo: 4952565 - Natureza: Certidão de Dívida

Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: VIVALDO LIMA GALLO JUNIOR - Protocolo: 4951923 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereço Não Localizado

Devedor: WALMIR FRANCA SANTOS - Protocolo: 4951835 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Falecido

Devedor: WELLINGTON TORRES JANSEN - Protocolo: 4952114 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: WELLINGTON TORRES JANSEN - Protocolo: 4952846 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Desconhecido

Devedor: WT CONSTRUCOES E INCORPORACOES LTDA - Protocolo: 4952428 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação - Motivo: Endereco Insuficiente

Devedor: ZILDO SOUZA RIOS - Protocolo: 4952983 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

- Motivo: Ausente Devedor: ZILDO SOUZA RIOS - Protocolo: 4952380 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por Indicação

Devedor: ZORILDA MARIA GUIMARAES - Protocolo: 4952932 - Natureza: Certidão de Dívida Ativa por

Indicação - Motivo: Mudou-se

Por não ter sido possível localizar os responsáveis, através dos presentes editais, ficam intimados, para todos os fins de direito e cientes de que, SE NÃO EFETUADO O PAGAMENTO NO TABELIONATO ou não oferecidas as razões porque não o fazem, até o dia seguinte ao da publicação destes, serão layrados os respectivos protestos.

ATENÇÃO: PARA EVITAR O PROTESTO PAGUE O TÍTULO DIRETAMENTE NO TABELIONATO. NÃO DEPOSITE EM CONTAS FORNECIDAS POR TELEFONE.

Salvador, 20 de Agosto de 2019.

MARIA DAS GRACAS AMARAL UZÊDA

Tabelião(ã)

SECRETARIA MUNICIPAL DA FAZENDA - SEFAZ

EDITAL

A Coordenadoria de Cadastro da Secretaria Municipal da Fazenda, em cumprimento ao disposto no Artigo 293 B, parágrafo 4º, da Lei 7.186/2006, notifica os contribuintes abaixo relacionados do DEFERIMENTO dos processos indicados, cujos resultados encontram-se publicados no site www. sefaz.salvador.ba.gov.br (Serviços/ Consultas/ Processos).

PROCESSO	REQUERENTE	ASSUNTO
41669/2019	PATRIMONIAL CARMEM LTDA	ALT. TITULARIDADE
43819/2019	LENISE COUTINHO COSTA	ALT. TITULARIDADE
60654/2017	EUCLIDES JOSE C. T. FILHO	P. LANÇAMENTO
44644/2019	VIVIANE LOPES L. DA FONSECA	ALT. CADASTRAL
30763/2018	SOLANGE SANTOS SALES	P. LANÇAMENTO
51524/2016	PEDRO PEREIRA DA SILVA	C. DUPLICIDADE
25071/2019	LOUIS HENRIQUE R. DE S. MENEZES	C. UNIFICAÇÃO
23444/2019	RICARDO GESTEIRA ALONSO	ALT. LOGRADOURO
43709/2019	NILTON BARATA DE ALMEIDA	ALT. CADASTRAL
14773/2019	RITA DE CASSIA L. L. BITTENCOURT	ISENÇÃO V. VENAL
15624/2019	SILVIA PINHEIRO G. DA SILVA	ISENÇÃO V. VENAL
19002/2018	FAUSTO DA COSTA P. NETO	ALT. N. OCUPAÇÃO
36336/2019	MANOEL SOBRAL FROES	R. A. CONSTRUÇÃO
15648/2019	PAULO ROBERTO N. CRESPO	DESMEMBRAMENTO





PROCESSO	REQUERENTE	ASSUNTO
33409/2018	PEDRO DA SILVA DE SOUZA	T. TRIBUTAÇÃO
41109/2019	MARIA VALMIRA L. OLIVEIRA	ISENÇÃO-ITIV
36590/2017	EDSON DA SILVA RAMOS	DESMEMBRAMENTO
40814/2019	RUTH DOS SANTOS MARQUES	ALT. CADASTRAL
43822/2019	LENISE COUTINHO COSTA	ALT. TITULARIDADE
23143/2019	JOANA DARC MELO E SILVA	R. P. CONSTRUTIVO
51463/2018	CRESCENCIO PINTO DE A LEITE	R. A CONSTRUÇÃO
54390/2018	CARLOS RIBEIRO LESSA	REV. N. OCUPAÇÃO
23320/2017	JOSE LESSA DE ALMEIDA	R. NAT. OCUPAÇÃO
39047/2019	SALTUR	ISENÇÃO -IPTU
15348/2018	MARINALVA ALCANTARA SOUZA	REV. A TERRENO
65452/2018	VALTER LUCIANO R. DOS SANTOS	ISENÇÃO V. VENAL
26961/2019	CAROLINE FERREIRA A, CERQUEIRA	ALT. TITULARIDADE
50402/2018	AVELINO CONCEIÇÃO DOS SANTOS	REV. N. OCUPAÇÃO
20770/2019	RODOLFO GUIMARAES DE S. E ASSIS	C. UNIFICAÇÃO
28080/2019	ANGELA CRISTINA DOS S. CONCEIÇÃO	ALT. LOGRADOURO
11309/2018	LUIZA DA CONCEIÇÃO	C. DUPLICIDADE
35607/2019	MANUEL ASSUNÇÃO DA S. TEIXEIRA	ALT. TITULARIDADE
44642/2019	ESPOLIO DE KAZUI IMAI	ALT. CADASTRAL
33408/2019	DIEGO MOTA DOS SANTOS	ALT. TITULARIDADE
27526/2019	MARCIA CACHAU DE FRITAS	ALT. TITULARIDADE
38921/2019	C ARLOS REIS ARAUJO PINHEIRO	ALT. CADASTRAL
32787/2019	SERGIO RODRIGUES DA SILVA	R. A. CONSTRUÇÃO

Salvador, 20 de agosto de 2019

DILSON TANAJURA MOREIRA

Coordenador de Cadastros

EDITAL

A Coordenadoria de Cadastro da Secretaria Municipal da Fazenda, em cumprimento ao disposto no Artigo 293 B, parágrafo 4º, da Lei 7.186/2006, notifica os contribuintes abaixo relacionados do DEFERIMENTO dos processos indicados, cujos resultados encontram-se publicados no site www. sefaz.salvador.ba.gov.br (Serviços/ Consultas/ Processos).

PROCESSO	REQUERENTE	ASSUNTO
66619/2018	CUNHA GUEDES CIA LTDA	R.VALOR.VENAL
35592/2019	CUNHA GUEDES CIA LDA	ALT.LOGRADOURO
58635/2018	IGREJA EVANGELICA BOLA DE NEVE	IMUNIDADE
16897/2019	CARLSON ALEX PERREIRA CHAGAS	ISENÇÃO.P.V.VENAL
24086/2019	PAULO SERGIO MENDES DO ROSARIO	P.LANÇAMENTO
41706/2019	ANTONIO CARLOS DE BROUTELLES	ALT.TITULARIDADE
34825/2019	WILSON CAIRES ROCHA JUNIOR	ALT.TITULARIDADE
36768/2019	MANUEL PEREZ OTERO	ALT.TITULARIDADE
36675/2019	MARIA HELENA PERREIRA DA CRUZ	ALT.TITULARIDADE
36957/2019	MARINALVA ASSIS DOS SANTOS	ALT.TITULARIDADE
25814/2018	PATRICIO DO CARMO PURIFICAÇÃO	DESMEMBRAMENTO
17461/2018	RAIMUNDO EVANGELISTA MORAES	DESMEMBRAMENTO
66644/2018	CUNHA GUEDES CIA LTDA	R.VALOR .VENAL
60034/2017	MARIA ALVA SOEIRO DA SILVA	C.DUPLICIDADE
35659/2019	EDIRLAINNE DE SANTANA SANTOS	ALT.TITULARIDADE
36924/2019	JOSE PAULO FRANÇA	ALT.LOGRADOURO
37595/2019	MANOEL MARTINS FERREIRA	ALT.TITULARIDADE
37667/2019	MOISES DANTAS DOS SANTOS	ALT,TITULARIDADE
16345/2019	ANA LUCIA MACHADO BATISTA	ISENÇÃO. P.V.V
60188/2018	DILTON RODRIGUES DOS SANTOS	P.LANÇAMENTO
34520/2019	ICOPEX INDUSTRIA E COMERCIO LTDA	ALT.TITULARIDADE
36232/2016	NILTON PAULO DOS SANTOS	DESMEMBRAMENTO
35656/2015	JACIRA PEREIRA SODRE	R. ÁREA. TERRENO
39426/2019	LUCAS TIAGO SANTIAGO SILVA	ALT.D.LANÇAMENT
34966/2019	RAQUEL ALMEIDA BORGES	ALT.TITULARIDADE
46645/2019	NIVALDO SILVA SANTOS E CIA LTDA	P.LANÇAMENTO
60743/2017	MARIA DE LOUDES SOUZA	DESMEMBRAMENTO
14633/2019	ELIZABETE QUEIROZ DA SILVA	DESMEMBRAMENTO

Salvador, 20 de agosto de 2019.

EDITAL

A Coordenadoria de Cadastro da Secretaria Municipal da Fazenda, em cumprimento ao disposto no Artigo 293 B, parágrafo 4º, da Lei 7.186/2006, notifica os contribuintes abaixo relacionados do DEFERIMENTO dos processos indicados, cujos resultados encontram-se publicados no site www. sefaz.salvador.ba.gov.br (Serviços/ Consultas/ Processos).

PROCESSO	REQUERENTE	ASSUNTO
46704/2016	COMPANHIA PROGRESSO UNIAO FABRIL	ADMINISTRATIVO
66613/2018	CUNHA GUEDES CIA LTDA	R. VALOR VENAL
56012/2018	EVANIVERA CONCEIÇÃO BARRETO	DESMEMBRAMENTO
15323/2019	MANOEL DURAN LORENZO	FATOR CONST.
25625/2016	DINALVA ELIONOTA VIANA FONSECA	DESMEMBRAMENTO
22213/2019	JACIARA MARIA DE O SANTOS	C. DUPLICIDADE
17072/2019	CARLOS AUGUSTO F. DE JESUS	DUPLICIDADE
31112/2019	CILENE OLIVEIRA S. DA SILVA	ISENÇÃO -ITIV
25375/2019	EROTILDES DOS SANTOS FREITAS	R. A.CONSTRUÇÃO
59602/2018	RUBENS BAHIA GOIS	R. A CONSTRUÇÃO
38505/2019	MARIA EDNA FERREIRA ROSADO	ISENÇÃO -ITIV
45473/2019	VALNEI BATISTA MOTA	ALT. TITULARIDADE
40760/2019	ALA ALMEIDA DE OLIVEIRA	ISENÇÃO -ITIV
39113/2019	ADEILDA MARIA DE SOUZA	ISENÇÃO -ITIV
67089/2015	MINISTERIO A. P. INTERNACIONAL	IS IPTU-TRSD
43323/2019	IRACI MARIA SANTANA	ALT TITULARIDADE
26292/2019	MARINALVA SAMPAIO DOS SANTOS	ALT TITULARIDADE
37664/2019	LUIS ALBERTO RAMOS PITTA	ALT TITULARIDADE
26603/2019	MARILEIDE DE SOUZA SANTOS	ALT TITULARIDADE
27973/2019	LEONARDO DA SILVA COSTA	ALT TITULARIDADE
58883/2015	ALDA SOUZA FIGUEREDO	ALT TITULARIDADE
27815/2019	MARCELO CONCEIÇÃO BASTOS	ALT TITULARIDADE
30330/2019	OLAVIO JOSE DA COSTA	ALT TITULARIDADE
31598/2019	PEDRO DA SILVA SACRAMENTO	ALT TITULARIDADE
26602/2019	MARILEIDE DE SOUZA SANTOS	ALT TITULARIDADE
26605/2019	MARILEIDE DE SOUZA SANTOS	ALT TITULARIDADE
34456/2019	RENE SINVAL MIRANDA MOTA	ALT TITULARIDADE
29829/2019	LUCIANO DE MELO FREAZA	ALT TITULARIDADE
29858/2019	LUDMILA MACEDO COSTA	ALT TITULARIDADE
40445/2019	FERRARA EMP SPE	ALT TITULARIDADE
58779/2018	FRANCISCO MOREIRA DA SILVA	ALT TITULARIDADE
39920/2019	PEDRO VITENA FERREIRA	ALT LOGRADOURO
19332/2019	ADEMAR GALVAO DE OLIVEIRA	ALT LOGRADOURO
17642/2019	JOSE ANDRE DA SILVA	ALT LOGRADOURO
25862/2018	MARIA CONCEIÇÃO ALMEIDA	ALT LOGRADOURO
39134/2019	ANGELA MARIA GROSSI	ALT. CADASTRAL
35533/2019	SORAYA CAVALCANTI GOMES	ALT TITULARIDADE
37762/2019	IVANILDES EMILIANA TRINDADE	ALT TITULARIDADE
37893/2019	LILIA PEREIRA DA PAZ	ALT TITULARIDADE
60451/2018	PAULO RENATO C. NASCIMENTO	P. LANÇAMENTO
37596/2019	JOSUE OLINDO MOREIRA	ALT. TITULARIDADE
16456/2019	ARNALDO DOS SANTOS	R. P. CONSTRUTIVO
57554/2017	SABASTIÃO BARRETO DE CARVALHO	R. A CONSTRUÇÃO
31635/2013	JUVENTINO PEREIRA DA SILVA	C. DUPLICIDADE
28063/2013	JUVENTINO PEREIRA DA SILVA	C. DUPLICIDADE
27728/2018	HAMILTON JOSE MIGUEZ	DESMEMBRAMENT
56265/2016	MARIA DE LOURDES PITA	R. A. CONSTRUÇÃO
29437/2017	CONST. SEGURA LTDA	C. DUPLICIDADE
16420/2015	MARCELO SANTANA CELES	C. DUPLICIDADE
26946/2016	RAIMUNDO JOSE COUTO REIS	C. DUPLICIDADE
33359/2019	MARIA HAYDEE C. DE Q. DA SILVA	R. A. CONSTRUÇÃO
53935/2016	ISABEL MARQUES DA SILVA	C. DUPLICIDADE
53364/2018	JUCELIA PEREIRA ANJOS	P. LANÇAMENTO
2300-72010	MIRIAN ABREU DIAS	ISENÇÃO-ITIV



EDITAL

A Coordenadoria de Cadastro da Secretaria Municipal da Fazenda, em cumprimento ao disposto no Artigo 293 B, parágrafo 4º, da Lei 7.186/06 notifica os contribuintes abaixo relacionados a comparecerem, no prazo máximo de 15 (quinze) dias a contar da publicação deste edital, à SEFAZ, na Rua das Vassouras nº 01, Centro, nesta capital no horário de 09:00 h às 17:00 h, de 2º a 6º feira, para esclarecimentos e apresentação de documentos indicados na consulta específica dos processos respectivos no site www.sefaz.salvador.ba.gov.br (Serviços/Consultas/Processos). Em caso de não comparecimento, o processo será arquivado.

PROCESSO	REQUERENTE	ASSUNTO
22626/2019	FERNANDO SANTOS OLIVEIRA	A. LOGRADOURO
19421/2018	MARIA ZULEIDE DE MOURA	R. A. TERRENO
18812/2018	GILMAR PEREIRA DOS SANTOS	R. A. CONSTRUÇÃO
16508/2019	MILTON BISPO DOS SANTOS	A. LOGRADOURO
10955/2018	JOSE DE SENA LOPES	A. LOGRADOURO
17643/2019	MILTON ALVES DE OLIVEIRA	A. LOGRADOURO
31961/2017	SERVIÇO SOCIAL DA INDUSTRIA - SESI	R. A. TERRENO
40547/2019	POSTO DE COMB. JAGUARIBE LTDA	JUNTADA DE DOC.
23219/2019	JORGENIS DE OLIVEIRA COSTA	F. DE C. DA CONST.
18809/2019	ADELIA DE AMORIM PORTELLA MELLO	R. A. TERRENO
23495/2019	ELSON VILAR LOPES VILELA	R.A.CONSTRUÇÃO

Salvador 20 de Agosto de 2019.

DILSON TANAJURA MOREIRA

Coordenador de Cadastros

SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO - SEMGE

RESULTADO DEFINITIVO DA AVERIGUAÇÃO PRESENCIAL DOS CANDIDATOS QUE SE AUTODECLARARAM NEGROS

PMS - NÍVEL SUPERIOR E NÍVEL TÉCNICO - EDITAL Nº. 03/2019

CARGO: PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - MÉDICO

O Secretário Municipal De Gestão, no uso de suas atribuições, em atenção à Recomendação do Ministério Público do Estado da Bahia, torna público o resultado definitivo da averiguação presencial da autodeclaração e análise pessoal dos candidatos classificados nas vagas reservadas aos candidatos negros, especificamente para os cargos/especialidades de Profissional de Atendimento Integrado - Médico Clínico, Profissional de Atendimento Integrado - Médico Ginecologista, Profissional de Atendimento Integrado - Médico Posiquiatra, Profissional de Atendimento Integrado - Médico Infectologista, Profissional de Atendimento Integrado - Médico Posiquiatra, Profissional de Atendimento Integrado - Médico Pediatra SAUEF, Profissional de Atendimento Integrado - Médico Pediatra SAUEF, Profissional de Atendimento Integrado - Médico Posiquiatra SAUEF, Profissional de Atendimento Integrado - Médico Posiquiatra SAUEF, Profissional de Atendimento Integrado - Médico Ortopedista SAUEF, Profissional de Atendimento Integrado - Médico Generalista USF, referente ao Concurso Público - Edital nº 03/2019, para desempenhar atividades no âmbito dos órgãos e entidades dispostas no item 1.5 do Edital de abertura do Concurso, de 29 de março de 2019.

1. DO RESULTADO DEFINITIVO DA AVERIGUAÇÃO PRESENCIAL DA AUTODECLARAÇÃO, PARA CONCORRER ÀS VAGAS RESERVADAS AOS CANDIDATOS NEGROS

1.1 Resultado definitivo dos candidatos com declaração confirmada na situação de negros, na seguinte ordem: nº de inscrição, nome do candidato e nota objetiva.

CARGO: PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - MÉDICO CLÍNICO

INSCRIÇÃO	NOME	NOTA OBJETIVA
925010267	Viviane Nascimento Dias Andrade	53

CARGO: PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - MÉDICO CLÍNICO SAUEF

INSCRIÇÃO	NOME	NOTA OBJETIVA
925009100	Rafaela Oliveira Malta	51

CARGO: PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - MÉDICO GINECOLOGISTA

INSCRIÇÃO	NOME	NOTA OBJETIVA
925003900	Halina Francisca Dos Santos Silva	50
925005487	Jamille Ananda Ribeiro Barreto	44
925011867	Jagueline Do Espírito Santo Neves	40

CARGO: PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - MÉDICO ORTOPEDISTA SAUEF

INSCRIÇÃO	NOME	NOTA OBJETIVA
925008610	Vinicius Da Costa Carvalho Ribeiro	45
925006688	Marcos Antonio Almeida Matos	44

CARGO: PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - MÉDICO PEDIATRA

INSCRIÇÃO	NOME	NOTA OBJETIVA
925018000	Juliana Pinheiro Mendes De Oiveira	54

CARGO: PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - MÉDICO PEDIATRA SAUEF

INSCRIÇÃO	NOME	NOTA OBJETIVA
925021912	Quezia Juliana Souza Moreira	46

CARGO: PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - MÉDICO PSIQUIATRA

INSCRIÇÃO	NOME	NOTA OBJETIVA
925020796	Darlan Samuel De Sousa Lima	45

CARGO: PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - MÉDICO SAMU

INSCRIÇÃO	NOME	NOTA OBJETIVA
925011102	Felipe Miranda Santos	51
925021547	Rayana Dos Santos Lima	51
925006398	Breno Eric Marques Matos	49
925012922	Dandara Carvalho Moreira	49
925007252	João Paulo Almeida Silva	48
925013384	Cipriano Reis Gama	43
925021164	Daniela Dos Anjos Costa Almeida	43

CARGO: PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - MÉDICO GENERALISTA USF

INSCRIÇÃO	NOME	NOTA OBJETIVA
925018483	Flávia Cristiane Da Silva	51
925011170	Deivisson Freitas Da Silva	50
925000626	Juliane Lopes Ferreira Dos Santos	50
925016933	Júlia Maira Ferreira Pereira	49
925011211	Alesson Rodrigo Dos Santos E Santos	48
925005579	Marcus Vinicius Sacramento França	48
925016239	Joana Carvalho Ribeiro De Jesus	46
925009700	Victor Ramos Da Silva	46
925004796	Vitor Camilo Campos Araújo	45
925018519	Iris Cordeiro Gomes Rodrigues	43
925022641	Thainara Da Silva Moreira	41
925016740	Dione Oliveira Da Silva	40
925011126	Jeyson Luiz Moura Da Silva	40
925008505	Thamires Lopes Dos Santos	39
925023532	Edimar Joaquim Da Silva	35

1.1.1 Resultado definitivo dos candidatos com declaração **não confirmada** na situação de negros, na seguinte ordem: nº de inscrição, nome do candidato e nota objetiva.

CARGO: PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - MÉDICO CLÍNICO

INSCRIÇÃO	NOME	NOTA OBJETIVA
925021673	Juliana Santos De Carvalho	46

CARGO: PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - MÉDICO PEDIATRA

INSCRIÇÃO	NOME	NOTA OBJETIVA
925012515	Jadiânia Pedrosa Gonçalves	46

CARGO: PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - MÉDICO PEDIATRA SAUEF

INSCRIÇÃO	NOME	NOTA OBJETIVA
925006144	Bruna Natalie Dias Duarte	45

CARGO: PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - MÉDICO SAMU

INSCRIÇÃO	NOME	NOTA OBJETIVA
925023971	Igor Ribeiro De Almeida	50





CARGO: PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - MÉDICO GENERALISTA USF

INSCRIÇÃO	NOME	NOTA OBJETIVA
925011163	Renata Andrade Oliveira	48
925019395	Pryscilla Alves Ferreira	47
925001141	Michelle Oliveira Santos	46
925007220	Alexsandro Nascimento Oliveira	40
925005730	Lilian Portela Pereira Da Silva	38

1.1.2. Resultado dos candidatos que não foram avaliados por não terem comparecido à averiquação presencial da autodeclaração, para confirmação de suas declarações, e que foram eliminados do Concurso Público, conforme item 6, subitem 6.8.1, na seguinte ordem: nº de inscrição, nome do candidato e nota objetiva.

CARGO: PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - MÉDICO CLÍNICO

INSCRIÇÃO	NOME	NOTA OBJETIVA
925018746	Dandara Almeida Reis Da Silva	55

CARGO: PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - MÉDICO PEDIATRA

INSCRIÇÃO	NOME	NOTA OBJETIVA
925012478	Renata De Barros Braga	47

CARGO: PROFISSIONAL DE ATENDIMENTO INTEGRADO - MÉDICO GENERALISTA USF

INSCRIÇÃO	NOME	NOTA OBJETIVA
925023888	Hayza Borges Da Silva Vieira Santos	44

2 DAS DISPOSIÇÕES FINAIS

2.1 As respostas aos recursos poderão ser acessadas individualmente através de link próprio disponibilizado no site da Fundação Getulio Vargas - FGV

Gabinete do Secretário Municipal de Gestão, 20 de agosto de 2019.

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário

AVISO DE CONVOCAÇÃO Nº 06/2019

PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO EDITAL Nº 06/2017 - PMS AUXILIAR **EM SERVICOS GERAIS**

A Secretaria Municipal de Gestão **CONVOCA** os candidatos abaixo relacionados, aprovados no Processo Seletivo Simplificado - Edital nº 06/2017, visando à contratação temporária de profissionais para desempenhar atividades no âmbito da Prefeitura Municipal do Salvador - PMS/ Secretaria Municipal de Promoção Social e Combate à Pobreza - SEMPRE, tendo em vista o Aviso de Desclassificação nº 05/2019, para a função de **Auxiliar de Serviços Gerais**, a se apresentarem na Secretaria Municipal de Gestão - SEMGE, situada à Av. Vale dos Barris nº 125 - Barris, no horário das 08:30 às 11:30h e das 13:30 às 16:00h no prazo de 15 (quinze) dias corridos contados à partir da publicação desta convocação, para comprovação de habilitação técnica exigida no Edital e assinatura do contrato.

Para assinatura do contrato, os candidatos deverão se apresentar munidos da seguinte documentação original e cópia:

- a) Carteira de Identidade:
- c) PIS/PASEP,
- d) CTPS (Carteira de Trabalho e Previdência Social),
- e) Título de Eleitor.
- f) Comprovante de votação da última eleição (não serão aceitos comprovantes de justificativa eleitoral, caso não tenha votado, apresentar Certidão de Quitação Eleitoral, obtida junto ao TRE).
- g) Comprovante de residência com CEP. h) Certificado de Alistamento Militar, se do sexo masculino;
- i) 01 Foto Recente 3x4.
- j) Comprovante de Situação Cadastral do CPF,
- l) Declaração de Bens
- m) Diploma e/ou Certificado de Conclusão do Curso do Ensino Fundamental, acompanhado do Histórico Escolar
- n) Certidão Negativa de antecedentes criminais
- o) Atestado de Saúde Ocupacional ASO, expedido por Médico do Trabalho ou Serviço Médico Especializado em Medicina Ocupacional, informando a aptidão para exercício da função. p) Declaração de não estar cumprindo e nem ter sofrido, no exercício da função pública, penalidade
- por prática de improbidade administrativa, aplicada por qualquer órgão público ou entidade da esfera federal, estadual ou municipal; q) Declaração quanto ao exercício de outro(s) emprego(s) ou função(ões) pública(s) e sobre
- recebimento de proventos decorrentes de aposentadoria e pensão r) Declaração de não estar cumprindo sanção por inidoneidade, aplicada por qualquer órgão público
- entidade da esfera federal, estadual ou municipal;
- s) Declaração de que não foi demitido a bem do serviço público.
- 1. O candidato que já for ocupante de cargo público, em caso de acumulação legal de cargos, deverá trazer uma declaração original expedida pelos Recursos Humanos/Departamento de Pessoal do órgão/entidade informando o cargo, carga horária e o horário de trabalho exercido pelo candidato para que se possa verificar a compatibilidade de horários. 2. Os candidatos inscritos para as vagas reservadas às Pessoas com Deficiência agendarão data e
- horário para atendimento pela Gerência Central de Inspeção, Medicina e Segurança do Trabalho -GEIMS para verificação da compatibilidade da deficiência de quem é portador com as atribuições da função, conforme item 5.5 do Edital.

- 3. Na ocasião, o candidato deverá apresentar laudo médico original ou cópia autenticada em cartório atestando claramente a espécie e o grau ou nível da deficiência, com expressa referência do código correspondente da classificação internacional de doenças -CID.
- 4. O candidato que não apresentar o laudo médico e/ou não atender ao chamamento desta $convocação\ para\ fins\ de\ agendamento,\ será\ desclassificado,\ perdendo\ a\ prerrogativa\ de\ concorrer \'as\ vagas\ reservadas\ para\ deficientes.$
- 5. Após a verificação mencionada no item 5 e declarado a compatibilidade da deficiência com atribuição da função o candidato deverá no prazo de até 5 (cinco) dias úteis a contar da data da emissão do documento, retornar à Secretaria Municipal de Gestão para apresentação do laudo emitido pela GEIMS, da documentação relacionada nesta convocação e assinatura do contrato.

FUNÇÃO: AUXILIAR EM SERVIÇOS GERAIS

AMPLA CONCORRÊNCIA

NOME	INSCRIÇÃO	RG	CLAS
EDINEZ PAULA CATARINO DOS SANTOS	806012431	0410797448	697°

CANDIDATOS QUE SE DECLARARAM AFRODESCENDENTES

NOME	INSCRIÇÃO	RG	CLAS
LUIS HENRIQUE FERREIRA DOS SANTOS	806007521	1562198084	253
LEILSON SILVA DE ASSIS	806007697	0200686623	254

Gabinete do Secretário Municipal de Gestão, em 13 de agosto de 2019.

THIAGO MARTINS DANTAS

Secretário

SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚDE - SMS

AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que serão realizadas COTACÕES DE PRECOS, conforme abaixo:

PESQUISA DE PRECO Nº 124/2019, contratação de empresa prestadoras de Serviços de Manutenção preventiva e corretiva de Aparelhos de Ar condicionados e equipamentos de refrigeração (geladeiras, frezeer, bebedouros, etc), com substituição de peças e acessórios. LOTE 1, durante o período de 12 (doze) meses, para atender demandas das Unidades de Saúde. As propostas deverão ser apresentadas até às 10h:00min do dia 30 de Agosto de 2019 - Processo Nº 13138/2017.

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 125/2019, contratação de empresa prestadoras de Serviços de **Manutenção** preventiva e corretiva de Aparelhos de Ar condicionados e equipamentos de refrigeração (geladeiras, frezeer, bebedouros, etc), com substituição de peças e acessórios. LOTE 3, durante o período de 12 (doze) meses, para atender demandas das Unidades de Saúde. As propostas deverão ser apresentadas até às 10h:30min do dia 30 de Agosto de 2019 - Processo N° 10149/2017

Os processos administrativos acima citados referentes aos objetos das Cotações de Preços encontram-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1146 ou através e-mail: sesup. sms5@gmail.com, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

Salvador, 19 de Agosto de 2019.

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA Coordenadora

AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que serão realizadas COTAÇÕES DE PREÇO conforme abaixo:

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 120/2019 - Contratação de empresa especializada em manutenção preventiva e corretiva, incluindo peças e pintura em equipamentos radiológicos (LOTE 1).

As propostas deverão ser apresentadas até o dia 27 de agosto de 2019 às 10h:00min. Processo nº 11939/2016

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 121/2019 - Contratação de empresa especializada em manutenção preventiva e corretiva, incluindo peças e pintura em equipamentos radiológicos (LOTE 2)

As propostas deverão ser apresentadas até o dia 27 de agosto de 2019 às 10h:30min. Processo nº 11945/2016

COTAÇÃO DE PREÇO Nº 122/2019 - Contratação de empresa especializada em manutenção preventiva e corretiva, incluindo peças e pintura em equipamentos radiológicos (LOTE 3).

As propostas deverão ser apresentadas até o dia 27 de agosto de 2019 às 11h:00min. Processo nº 11948/2016

Os processos administrativos referentes aos objetos das presentes cotações encontram-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1146 e-mail: sesup.sms5@gmail.com, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

Salvador, 19 de agosto de 2019

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

Coordenadora



AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que será realizada COTAÇÃO DE PREÇO Nº 123/2019 - contratação de empresa para prestação de serviços de assistência técnica de manutenção preventiva e corretiva, com substituição de peças, acessórios, pintura e atualização de software, nos monitores multiparamétricos e de cabeceira, pertencentes a SMS. As propostas deverão ser entregues até às10h:00min do dia 28/08/2019.

O processo administrativo Nº 17285/2017 referente ao objeto da cotação de preço encontra-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1146 ou 3202-1147 e-mail: sesup.sms5@gmail. com. onde os interessados poderão solicitar majores informações.

Salvador, 19 de agosto de 2019

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que será realizada COTAÇÃO DE PREÇO Nº 126/2019, contratação de empresa especializada para a Manutenção dos Equipamentos MXT 140 da Maxtrack, instalados nas ambulâncias do SAMU-192 e locação de software de gestão on-line da frota SAMU-192/SMS. As propostas deverão ser apresentadas até às 10h:30min do dia 31 de Agosto de 2019

O processo administrativo nº 11425/2018 referente ao objeto da presente cotação de preço encontrase no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1146 e-mail: sesup.sms5@gmail.com, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

Salvador, 19 de Agosto de 2019

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA Coordenadora

AVISO DE DESCREDENCIAMENTO

A Secretaria Municipal de Saúde - SMS, por meio da Comissão Especial de Chamamento Público, instituída pela Portaria nº 400/2019, torna público o DESCREDENCIAMENTO das seguintes pessoas jurídicas de direito privado que foram desabilitadas ou desistiram do Chamamento Público nº 02/2019, a saber:

Chamamento Público - SMS n.º 002/2019

Processo n.º 6877/2019-SMS

Objeto: CREDENCIAMENTO DE PESSOAS JURÍDICAS DE DIREITO PRIVADO PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS MÉDICOS QUE TENHAM HABILITAÇÃO PARA O EXERCÍCIO DAS FUNÇÕES PREVISTAS NO EDITAL, PARA ATUAÇÃO NAS UNIDADES DE SAÚDE, NO ÂMBITO DA ATENÇÃO PRIMÁRIA À SAÚDE, VINCULADAS À SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE DE SAÚDER-RA

N° PROCESSO	PESSOAS JURÍDICAS	CNPJ
12058/2019	CVLA MED SERVIÇOS MÉDICOS LTDA	30.819.120/0001- 86

Os processos encontram-se com vistas franqueadas na Comissão Especial de Chamamento Público.

Salvador, 19 de agosto de 2019.

MELICIA MARIA DA CONCEIÇÃO SILVA REIS GOES

Presidente da Comissão de Chamamento Público Portaria nº 400/2019

AVISO DE PRORROGAÇÃO

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados a **prorrogação** do prazo da COTAÇÃO DE PREÇO Nº 3690/2019: **aquisição de licença de uso do software Autodesk AutoCAD®**. As propostas deverão ser apresentadas em **até 48 horas a partir da data dessa publicação**.

O processo administrativo nº 15392/2018 referente ao objeto da presente cotação encontra-se no Setor de Suprimentos - SESUP, telefone: (71) 3202-1146 e-mail: sesup.sms3@gmail.com, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

Salvador, 16 de agosto de 2019.

STELA GLEIDE OLIVEIRA SANTANA

333.431.431.4

SECRETARIA MUNICIPAL DE POLÍTICAS PARA MULHERES, INFÂNCIA E JUVENTUDE - SPMJ

AVISO DE CONVOCAÇÃO

A Coordenadoria Administrativa torna público para conhecimento dos interessados que será realizada COTAÇÃO DE PREÇO N° 06 / 2019 para aquisição de tecido, artigo de escritório e descartáveis especializada em mobiliário doméstico nas unidades da SPMJ. As propostas deverão ser apresentadas até o dia 24 de agosto de 2019 às 11hmin.

O processo administrativo nº 526 / 2019 referente ao objeto da presente cotação encontra-se no Coordenadoria Administrativa - CAD, telefone: (71) 3202-7304 e-mail: laudineia.mascarenhas@salvador.ba.gov.br, onde os interessados poderão solicitar maiores informações.

GABINETE DA SECRETÁRIA MUNICIPAL DE POLÍTICAS PARA MULHERES, INFÂNCIA E JUVENTUDE, em 20 de agosto de 2019.

ROGÉRIA DE ALMEIDA PEREIRA DOS SANTOS

Secretária

SECRETARIA MUNICIPAL DE ORDEM PÚBLICA - SEMOP

RETIFICAÇÃO

Na publicação do DOM nº 7.433 de 20 de agosto de 2019, Pag. 25, Referente ao Aviso de Revogação do Termo de Permissão de Uso.

Onde de lê: AVISO DE REVOGAÇÃO DO TERMO DE PERMISSÃO DE USO

Leia-se: **EDITAL DE NOTIFICAÇÃO**

Salvador, 19 de agosto de 2019.

DENES HENRIQUE S. OLIVEIRA Coordenador da CFM/SEMOP

DIVERSOS - PUBLICAÇÃO FEITA NOS TERMOS DA LEI Nº 3.675/86

RETIFICAÇÃO

No Edital publicado no dom dia 14 de agosto de 2019

Onde se lê: 1 convocação as 12:30h com os associados presentes

Leia - se: 1 convocação as 12:30h com maior numero de associados presentes

Salvador, 20 de agosto de 2019

LÁZARO ANDRE OLIVEIRA BARBOSA Presidente/SINDIFAM





Órgão responsávelGabinete do Prefeito

Rua Chile, n°3 - Salvador - BA - Brasil CEP: 40.020-000 - Tel.: 3202-6261/6262 www.salvador.ba.gov.br

Prefeito de Salvador

Antonio Carlos Peixoto de Magalhães Nete

Chefe de Gabinete do Prefeit

Coordenador de Tecnologia

Gestor de Editoração

Andrey Das Neves Santos